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                                          Предисловие 
 

Уважаемые Читатели, Друзья, СоРатники, Единомышленники, представляю вам сборник 

своих статей. Это результат не только моего труда, это наше совместное со «СветЛом» 

творчество, а также результат моего попадания в «свою среду», где я встретила поддержку и 

понимание. Всё это стало возможным БлагоДаря Николаю и Светлане Левашовым, давшим нам 

опору в виде Новых Знаний и Новых Технологий, НИИ Центру Упреждающих Стратегий, 

даровавшему нам счастье прикосновения к чистому ИСТОЧНИКУ ЗНАНИЙ о сотворении 

МИРА, ЧЕЛОВЕКА и происходящих в мире процессах. 

Особая БлагоДарность Фёдору Дмитриевичу Шкрудневу и всему коллективу «РНТО» 

– БлагоДаря ВАМ и «СветЛу» я сегодня жива! 

 Выражаю БлагоДарность администраторам Клубов Новых знаний им. Н.В. Левашова и 

участникам Клубов, за ВАШУ целеустремлённость, настойчивость и трудолюбие, многие из 

ВАС являются для меня примером. Благодарю ВАС за поддержку и понимание!  

Сегодня, когда я перечитываю заново то, что писала два года назад, какие-то вещи 

воспринимаются уже по-другому, т.к. объём полученных Знаний увеличился, в свете этого мною 

делаются уже другие выводы, кажется, что какие-то темы можно было бы подать иначе, может 

быть, менее эмоционально, но… через пару лет, думаю, я точно так же, критично, буду смотреть 

на то, что делаю сейчас, находить ошибки и т.д.  В этом, наверное, и заключается внутренний 

рост, когда себя сравниваешь не с соседом или другим человеком, а себя сегодняшнего можешь 

сравнить с собой вчерашним и сделать какие-то выводы.  

Знаю, что среди читателей найдутся те, чьё мировоззрение с моим не совпадёт, должна 

предупредить в таком случае – некоторые моменты, здесь мною описанные, будут 

характеризовать меня как человека «не от мира сего» … Позволяю себе такой быть и искренне 

радуюсь встрече с себе подобными! Я очень рада, что пришло время раздвинуть границы 

привычного. «Сей мир» гораздо шире и объёмнее, чем может показаться на первый взгляд. Тому 

есть масса доказательств. Одно из них – создание уникальных Технологий на базе Генератора 

первичных материй, созданного Николаем Викторовичем Левашовым и претворяемых в жизнь 

Русским Научно-Техническим Обществом под руководством Ф.Д. Шкруднева. Речь идёт о 

Программах «СветЛ». О взаимодействии с ними я и рассказываю в своих статьях. Часть статей 

представляет моё видение и осмысление различных тем в свете Новых Знаний. 
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 Чего на Свете не случается, 

 Чего на Свете не бывает: 

 В Пути Волшебники встречаются –                             

Любой ребёнок это знает. 

На крыльях веры в невозможное 

Они летят в Страну Мечты. 

Пусть усмехнутся осторожные, 

Пусть усмехнутся осторожные, 

Я ПОЛЕЧУ ТУДА!  Я ПОЛЕЧУ ТУДА! 

Я ПОЛЕЧУ ТУДА! ...      

     А ТЫ? 

Из песенки «С кем водятся         

Волшебники» 

  

Доброго здоровья и радости всем! 

Благодарю Судьбу за возможность общения с ВАМИ!!! Всё идёт в соответствии со 

словами Николая Викторовича – Мы объединяемся! Чем больше НАС, тем больше Света!!!  

И «СветЛ» нам в ПОМОЩЬ!  

Мой рассказ не претендует на научность: я ещё в самом начале 

пути. Скорее, он – обратная связь на книги Николая и Светланы 

Левашовых, на «ДРУЖБУ» с Комплексом «СветЛ» и чтение Ваших 

отзывов. Круг единомышленников не может не радовать! 

Кое-что придётся рассказать о себе и о том, что привело меня на 

«это место в этот час». Это для того, чтобы люди, скептически 

относящиеся (что, конечно же, естественно) к Новейшим Технологиям, 

не подумали, что это реклама. Так как «чудо-приборов», которые 

сейчас предлагают на каждом углу, действительно много. Некоторые 

даже частично помогают. Для меня такие приборы спасением не 

являются. У меня ситуация совсем другая. 

Я из числа "ПРОФЕССИОНАЛЬНЫХ" БОЛЬНЫХ. Отработанный материал нашей 

системы здравоохранения. Инвалид БЕЗ инвалидности, который год влачащий 

существование вместо того, чтобы полноценно жить. Может, покажусь кому-нибудь 

наивной дурочкой, но именно благодаря ВЕРЕ В "ЧУДЕСА" я смогла дожить до этих дней и 

воспользоваться последним шансом. Из-за болезней я уже более 10 лет была ВЫБРОШЕНА ИЗ 

НОРМАЛЬНОЙ ЧЕЛОВЕЧЕСКОЙ ЖИЗНИ. В свои 34 я не имею практически ничего из того, 

что имеет ЗДОРОВЫЙ ЧЕЛОВЕК в моём возрасте. 

10 лет меня держали на плаву гомеопаты, если бы не они... Думаю, меня бы не стало. 

Работали и целители, каждый, как мог, поддерживал. Моя благодарность этим отзывчивым 

людям!  Всё это время шла атака со стороны общества – "дурочка, ходит по шарлатанам". 
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Только благодаря этим «шарлатанам» я дожила до сего дня и могу общаться с Вами! Я вижу, 

СКОЛЬКО людей приходят к ним в аналогичном состоянии. Таких я с каждым годом наблюдаю 

всё больше и больше. (Если обратить внимание на цвет лица у людей, встречающихся на улице, 

то можно увидеть, что даже те, кто вроде бы здоров, имеют серый или жёлтый цвет лица, мешки  

или тени под глазами. Усталость и раздражение встречаешь на этих лицах чаще всего.  Здоровый 

вид встречается всё реже). 

Знаю, существует мнение (у одного небезызвестного журналиста, иногда выступающего 

на Первом канале), что «лишние» люди, которые не могут сами себя содержать, должны быть 

уничтожены путём эвтаназии, что инвалидам в этом мире не место и т.д.  Исполнитель 

программы «Золотого миллиарда» заявляет об этом открыто на всю страну.  И его приглашают в 

различные телепередачи, и у него есть свои поклонники. (А тем временем инвалидов с каждым 

днём становится всё больше). Мнение ФАШИСТСКОЕ! Фашист НЕ ЗНАЕТ, что "завтра" 

лежачим может стать ОН! И даже если он сам себя убьёт, в подтверждение собственной 

идеологии, то это его СЛАБОСТЬ, а не СИЛА... А куда девать людей с душевным горбом, 

которые всех им задевают, как этот журналист? Или как раз для них наша Мидгард-Земля? Нет! 

Я свою Землю до конца отстаивать буду!!! 

          

Болезни, особенно долгие, ЭТО всегда ГОРЕ!  Даже людей, которые всю жизнь были 

здоровы, а потом внезапно заболели, "ПЕРЕМАЛЫВАЕТ" как через мясорубку - меняется ВСЁ! 

Постепенно отходят ДРУЗЬЯ, вместо них начинают приходить МЫСЛИ о ВЕЧНОМ, понимание, 

что в МИР пришёл не за удовольствием, а выполнить что-то важное; что тело бренно, а деньги 

мало чего значат. По крайней мере, их значимость гораздо ниже, чем паразиты пытаются 

внушить людям. Выздоровевший "чудом" человек, не будет жить только для себя, НЕ СМОЖЕТ 

ПРОСТО: ОН МЫСЛИТ ДРУГИМИ КАТЕГОРИЯМИ!!! ОН вполне СПОСОБЕН ТВОРИТЬ, а 

при помощи Комплекса «СветЛ» гораздо больше! 
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Хочу, пользуясь случаем, ОТ ВСЕЙ ДУШИ ПОБЛАГОДАРИТЬ тех чутких людей (а 

лучше сказать – ЧЕЛОВЕКОВ), которые помогли мне «приобрести» Комплекс! Мне, хорошие 

люди встречались в жизни не раз!!! Глядя на мои страдания, поспособствовали приобретению. 

Смогу восстановится, может, и я кому помогу в аналогичной ситуации. Сейчас трудно 

загадывать.  А людям (Человекам) – Поклон до самой Земли!!! 

Может быть, это покажется странным, но у меня абсолютно не было никаких 

сомнений по поводу Комплекса. Внутри всегда было ЗНАНИЕ, что ЭТО ЕСТЬ, и никак 

иначе. А для тех, кто сомневается, приведу слова одной из своих университетских 

преподавателей: «Хочешь добыть Истину – сунь руку в кипяток или спроси папу».  Я сама как 

раз из тех, кто в «кипяток» суёт чаще, а «папу» спрашивает по мере необходимости. Наверное, 

поэтому «СветЛ» сейчас в моих руках. Правда, всего третью неделю.  Не потому, что я не 

нуждалась в нём раньше, очень даже нуждалась, а по причине, как я считаю, замалчивания 

информации определённым кругом лиц.  Ни на официальном сайте РОД ВЗВ, ни на 

региональных (я постоянно просматриваю четыре, не буду конкретно указывать какие, 

владельцы сами прекрасно знают, что направление у них в основном – одно). Иногда сама читаю 

некоторые статьи Д. Байды, но игра идёт не совсем честная, на официальных сайтах Н. Левашова 

я ни разу не встретила хотя бы ссылки на сайты svetl.org , vk.com/svetgen  и др.  Я уж не говорю 

об упоминании статей Ф. Шкруднева «Зеркало не его души» и «Зазеркалье зеркала не его 

души». (Может, кто-то другой их там видел, но тогда сделайте так, чтоб они тоже в глаза 

бросались, как сайты Дмитрия Байды). 

Виню и себя, что раньше не хватило ума 

набрать в поисковике «Комплекс «СветЛ», как 

сделала это после посещения «Мидгард-Инфо», где 

Сергей Данилов рассказывал об этом чудесном 

Приборе. Моя БЛАГОДАРНОСТЬ Сергею 

Данилову! Тролли, конечно же, сразу постарались и 

там, но к их «тролльским» выходкам уже настолько 

привыкаешь, что даже обижаться не получается 

(каждый персонаж исполняет свою роль по 

сценарию), а только вспоминаешь: «Незаслуженная 

критика – скрытый комплимент!». 

Если бы не С. Данилов, то я бы и дальше продолжала высматривать с надеждой на сайтах, 

к которым питала доверие (и не только я), «а не появилась ли там хоть какая-нибудь информация 

о Новых Технологиях?».  

Нет. Надо отдать должное. Однажды подобная информация всё-таки появилась. 

«Читайте – «О СветЛах и прочих грибах», смотрите только Оздоровительные сеансы и будет вам 

счастье!»  Не спорю, Оздоровительные сеансы нужны и важны, это отдельный разговор. Но! За 

людей сделали выбор: «Верить можно только нам, правда только у нас, и ничего кроме правды!»  

И сейчас СПОСОБНОСТЬ каждого ДУМАТЬ и ПРИНИМАТЬ РЕШЕНИЯ 
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САМОСТОЯТЕЛЬНО упорно ИГНОРИРУЕТСЯ всеми, кто считает, что «хорошими делами 

прославиться нельзя» и озабочен в первую очередь вопросами «лидерства и власти». Что само по 

себе лично мне кажется странным. В то время, когда столько людей болеют, становятся 

инвалидами, умирают, думать о лидерстве и власти…   

Для себя я всегда выбираю формат СОТРУДНИЧЕСТВА, когда каждый на своём месте делает 

то, что по силам ему, реализует самого себя, а не соседа (Николай Викторович об этом говорил), 

тогда о лидерстве и власти думать некогда, своё бы успеть. 

В то время, когда я обнаружила «подсадную утку» в виде «Светлов и прочих грибов», 

я как раз допивала остатки ГРИБНЫХ экстрактов, которые прекрасно работали, не только на 

мне, но и на 4-х маленьких котятах. Остановив у них гнойные процессы в течение 3-4 дней, что 

не могло быть самовнушением. Моё состояние отслеживал известный омский целитель, 

работающий со мной на протяжении долгого времени. Было явно выраженное повышение 

тонуса, начинал выравниваться гормональный фон, на лицо были признаки вывода из организма 

инфекции. И это всего за три месяца! Так как узнала я о Грибных экстрактах слишком поздно. 

Перед самым их закрытием. Только успела обрадоваться, распечатав информацию, понесла 

прочитать всем, кто нуждался. Люди стали вникать. Успела заказать 1 экстракт знакомой. А вот 

одному из родственников уже не повезло, и попробовать не успел. Деньги, конечно, вернули. Но 

все мои радужные перспективы, прикрылись вместе с грибами. Я даже подумала, что дело в моей 

невезучести, и, если бы я не начала ими пользоваться, производство бы работало до сих пор. 

Организм, не получив очередную порцию «Противоинфекционного», не в состоянии был 

справляться с инфекцией, она страшно обрадовалась и быстро дала о себе знать проблемами с 

горлом. С моей лекарственной аллергией и познаниями последствий медикаментозного лечения 

останавливать инфекцию было нечем. С каждым днём становилось всё тяжелее. Нужно было что-

то, что работало бы на клеточном уровне. И тогда я рискнула – ещё раз попробовала Каменное 

масло, которое использует моя бабушка в борьбе с онкологией.  
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Ранее мои многочисленные попытки его 

использовать всегда заканчивались безуспешно, 

появлялась аллергия. На этот раз, после 

Грибных экстрактов ОНО пошло! Видимо, 

иммунитет успел ухватить хоть кусочек 

спасательной соломинки. Каменное масло по 

сей день значительно облегчает мне жизнь.  

ДАЖЕ находясь в глубокой депрессии, И НЕ 

ВИДЯ НЕ ТО, ЧТО РАДУЖНЫХ 

ПЕРСПЕКТИВ, А ВООБЩЕ КАКИХ-ЛИБО, 

прочитав статью Д.Байды «О СветЛах и прочих грибах», даже тогда я НЕ ПОВЕРИЛА в то, 

что Николай Викторович не предусмотрел вариантов развития событий и не позаботился 

о людях и нашей Земле. Умер он не за один день, и я точно была уверена, что до последнего 

ОН ДУМАЛ НЕ О СЕБЕ.  Внутри меня было какое-то знание, что вопрос с оздоровлением в 

любом случае как-нибудь разрешится, мне внутри «показывало» срок – в течение года. У 

двоюродного брата было то же самое. (Так и получилось.  Узнала про «СветЛ»). 

  Я, наконец, успокоилась и понемногу стала вытаскивать себя из депрессии. День за днём 

просматривала Оздоровительные сеансы, скачала их с запасом, испугавшись, что «заботливые» 

люди запретят или удалят и их тоже. «Ключи познания» выдержала только 1 выпуск и то только 

15 минут, постоянные попытки БАЙДЫ показать, «кто в доме хозяин»» сразу заставили 

задуматься: «А кто есть сам Дмитрий?». Внезапно обнаружился ещё и «рояль в кустах», звук 

ИГРЫ рояля, точнее интонация её речи, и то, что эта речь содержала, сразу напомнили мне 

одну мою бывшую подружку, которая очень сильно мне завидовала в своё время и была 

«кривым зеркалом» в подаче обо мне всякой информации. (Речь – это визитная карточка 

человека. Если словами ещё можно соврать, то интонация всегда выдаст). Поэтому «чёртик из 

табакерки» оказался для меня простым чёртиком. Напрочь отпало желание включать «Ключи 

познания» в свою «ключницу».  Считаю, что всё то, что звучит в режиме «…любимый 

Коля…», является оскорблением памяти Николая Викторовича и Светланы Васильевны. 

Тем, кто со мной не согласен, рекомендую ещё раз перечитать послесловие «Откровения», 

написанное Левашовым. 
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Для меня, всё, что относится к Левашовым – 

СВЯТО!  Когда я беру в руки их книги, делаю это с особым 

благоговением, воспринимая результат их труда, как 

частичку их самих. Читала я сначала с компьютера, хотя 

очень уставали глаза. Потом один знакомый неожиданно 

подарил мне старенький принтер, и я смогла распечатать 

тексты. Сейчас у меня есть уже все книги Левашовых, а 

распечатанные я даю почитать знакомым. 

Я не могла оторваться и буквально проглатывала 

то, что было написано. Это было настолько близким и 

родственным! Некоторые моменты, описанные Николаем 

Викторовичем в «Зеркале моей души», напоминали мне 

моменты моей собственной жизни, особенно первые 

месяцы Николая и Светланы в Америке и проживание в 

чужой квартире. У меня было почти тоже самое в студенческие годы, поэтому сразу вспомнилась 

фраза из мультфильма про Маугли: «Мы с тобой одной крови». 

Читала одновременно «Зеркало моей души» и «Откровение», жадно поглощая 

ценные страницы новой информации, которую я так долго искала многие годы и не могла найти. 

Я одновременно и верила, и не верила, что она мне открылась, да ещё и в таком количестве.  

Моему восторгу и радости не было предела! Было такое желание схватить книги в обе руки, 

выскочить на улицу, бежать и кричать: «Люди, вот оно! Вот то, что прольёт Свет на многие 

вещи!!!»  (Пыл мой позже угас, когда я поняла, что далеко не всем людям нужен тот самый 

Свет, и всё зависит от уровня притязаний каждого в отдельности. А принцип «моя хата с краю» 

руководит, к сожалению, каждым вторым. Но я – не сторонник «страусинной политики»). До сих 

пор я считаю свой выход на сайт Николая Левашова подарком Судьбы, если учесть ещё то, что 

попала я на него совсем случайно, ткнула пальцем не туда. И, как оказалось, очень удачно ткнула.  

Понимаю, что случайностей не бывает – МИР отвечает нашим запросам! Многие годы 

моих духовных исканий подтверждали это. Проходила как по ступенькам: семинары по 

раскрытию скрытых способностей, обучение транзактному анализу (личностно ориентированная 

психотерапия), погружение в религию на два года, изучила её изнутри, о чём не жалею. Но 

понятие Бога у меня всегда было своё собственное. 

Мир с детства казался мне каким-то тесным, хотелось его как-то расширить. Я знала, что 

ОН совсем не такой, каким видит его большинство. Года в три меня впервые отвели к 

деревенской знахарке, старенькая бабушка что-то шептала, я тогда не понимала, что и от чего, 

но в голову прочно засело: «Есть люди не такие, как все. Есть то, что не видно другим». Всегда 

хотелось найти это что-то. Мои тысячи «Почему?» в детстве раздражали многих взрослых. Потом 

врачей в больнице иногда злило, что я подробно вникаю в ход лечения или аннотации к 

препаратам и задаю вопросы, которые, по мнению специалистов, пациент задавать не должен. В 
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отличие от них, Комплекс «СветЛ» только рад будет ответить, ещё и покажет при 

надобности.  

Так, когда я в первые дни «знакомства» с Генератором скачала из интернета «Строение 

мозга» и начала изучать разные отделы, то эти отделы начали по очереди тяжелеть и понемногу 

побаливали. Но самое интересное было при активации, точнее через минут 30 после неё. Я, 

конечно же, волновалась: знала, что ЖИВОЕ, что всё фиксирует, а мне его не видно, и как вести 

себя с ним ещё не знаю. Дрожащими пальцами, тихонько, нажимала на кнопки, мощность стояла 

на 100%, после активации всех 36 позиций, опустила на 50%, но того времени, пока я настраивала 

Его, хватило, чтобы Он мне показал то, ЧЕМ я волновалась – моё СОЛНЕЧНОЕ 

СПЛЕТЕНИЕ. В мыслях, в темноте возник образ тёмно-красного сгустка по центру над 

желудком и к нему идущие с разных сторон нервы такого же тёмно-красного цвета. Всё это 

сопровождалось давящей болью. Пришлось снизить мощность до 40%. Подобную боль, только 

без виденья я часто испытывала при знакомстве с новым людьми. С Прибором проявилось 

тоже самое… 

Вообще, впервые увидеть орган изнутри я смогла где-то через полгода после просмотра 

«Оздоровительных сеансов». Мне «показало» сердце. В темноте, без границ, но пульсирующее, 

совсем не так, как я себе представляла это раньше. Ещё пару раз я увидела в нём совершенно 

спонтанно какой-то «маленький ротик», который не до конца закрывался при толчках. Он был 

белого цвета. «Неужели клапан?» – подумала я.  (У меня пролапс митрального клапана). Через 

пару дней полезла в интернет, нашла видео сердца изнутри. Была приятно удивлена увиденным. 

Оно подтвердило моё предположение. 

Тогда же я стала замечать, что вижу «вращение» разных энергоцентров. Сейчас, при 

работе Комплекса «СветЛ» их «вращение стало более быстрым».  В первые дни, когда 

мощность была не ниже 40%, (потом пришлось опустить ещё ниже) я ощущала ещё и тонкое 

тело, оно было больше физического, образно напоминало белую дымку вокруг меня, границ я не 

чувствовала, но ближе к физическому – оно плотнее. Самое интересное, что для него не 

существует границ физического мира: не существует пола и этажей под ногами. Оно невесомо, и 

комфортно при этом себя чувствует. Особенно интересно осознавать разницу между тяжестью 

физического, когда оно болит ещё по какой-то причине и лишний раз не хочется даже рукой 

шевелить, а мое «второе» тело в это время хочет скакать и прыгать как солнечный зайчик и мотив 

внутри какой-то как в мультфильме «Три поросёнка» у беззаботных поросят. И ЭТО ВСЁ – Я! 

Понаблюдайте когда-нибудь, где находится ваше сознание внутри Вас? У людей 

интеллектуального труда оно будет, скорее всего, в передней части головы. Там же будет и 

больше напряжения. У спортсмена в той части тела, которой он больше всего работает: рука, 

кулак, колени и т.д.  Я в своё время занималась телесным ориентированием и однажды заметила, 

что почти «не осознаю» свои ноги, нижней части тела всё время не хватает энергии. Распределять 

её самостоятельно получалось с трудом. В первые же дни с Комплексом «СветЛ» эта проблема 

отпала. Тело «насыщалось» равномерно. Я стала более отчётливо ощущать землю под ногами 

и наслаждаться дорогой, по которой я иду. (Это особенно важно для пожилых людей. С возрастом 
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человек перестаёт «осознавать» свои ноги. Поэтому часто падает и калечится. Сравните с 

малышом, который падает много раз в день, удачно приземляясь). 

Болезни, на самом деле, даются человеку 

не просто так. Это самые лучшие учителя, при 

условии, что человек умеет извлекать уроки. 

«Умного Судьба ведёт, а глупого – тащит». Это 

относится к любым «пинкам» от жизни. Если бы 

Человек получал только «поглаживания», он бы 

никогда не освоил реальность. Поэтому, когда я 

оглядываюсь на своё «профессионально больное» 

прошлое (иногда Мозг отказывается верить, что 

оно моё – слишком много для одного человека), я, 

как ни странно, думаю, что я – САМАЯ СЧАСТЛИВАЯ!  

Мне дано было понять то, чего другим не дано. При том, что я никому не пожелаю такой 

судьбы, как у меня, я часто думаю, что всё равно не отказалась бы от своей, если бы был выбор 

вернуться туда, в прошлое, и начать всё сначала, но без болезней.  Я получила ЗНАНИЯ, и они 

– самое дорогое. Комплекс «СветЛ» – это уникальный шанс, данный Николаем 

Левашовым, Светланой и «РНТО» для Людей получить ЗНАНИЯ и ПРЕОБРАЗОВАТЬ 

СВОЮ Сущность более лёгким способом и в более сжатые сроки. Именно потому, что Я 

ПОТЕРЯЛА ОЧЕНЬ МНОГО, пока мои болезни меня учили, я всячески буду 

способствовать продвижению этих чудесных Программ. У нас нет другого выбора: 

слишком много нужно успеть, а времени так мало! 

За пару месяцев до того, как я случайно попала на сайт Николая Викторовича Левашова, 

я ехала в Омск и даже не подозревала, что еду ни куда-нибудь, а в Асгард  Ирийский.   
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В голове, как обычно в пути, проносились сотни философских вопросов. Много думала о 

том, что написала выше, и размышляла на тему того, что есть БОГ. Тогда я ещё не знала, о том, 

кого называли Богами наши предки. Но много лет назад на одном из семинаров по раскрытию 

скрытых способностей как-то услышала от ведущего: «В каждом из нас Бог, и каждый из нас 

Бог» (если не ошибаюсь, это из Бахаи). Этого я всегда и придерживалась. Даже, когда изучала 

православие, у меня было своё понимание. Помимо этого – вся окружающая меня природа была 

тем самым Богом. Я растворилась в ней, не смотря на тесноту автобуса и уставших вокруг людей.  

В душе уже долгое время было ощущение, что вот-вот должен случится какой-то ПРОРЫВ, 

и мне что-то откроется, что-то очень важное. Состояние радости, полёта и Света переполняло 

душу, а излить всё это было некуда. И тогда само собой сложилось стихотворение. Летом 2012, 

в дороге, глядя из окна старенького ПАЗика, везущего меня в Омск, на раздолье сибирских 

просторов – чистое синее небо, парящих птиц, буйную зелень, подёрнутую свежим ветерком, – 

у меня родилось: 

Я счастье собирала по крупицам, 

А потому я счастлива особо: 

Мне повезло узнать Себя и БОГА – 

Я целый МИР держу в своих руках! 

В пространстве Света птицей растворяюсь, 

И пламенем взмываю от восторга. 

Дитя СвАбоды радостно ликует – 

А как ещё иначе… в НЕбесах?  

 

 

И то, что я предчувствовала, состоялось. Осенью я узнала о Левашовых. К сожалению, их 

самих уже не было. Но в моей жизни начался новый период. Я увидела новые ступеньки 

восхождения. Были моменты, когда охватывало чувство безысходности.  Потому что стало 

понятно многое, видно ещё больше, границы Мира в моём сознании становились всё шире. Он 

был огромный, а я с ним не справлялась, понимала, что происходит, а сделать ничего не могла. 

Охватывало отчаяние.  Вспоминала, что говорил Николай Викторович по поводу отрицательных 

эмоций, и снова настраивала себя на позитив. Но в одиночку это было трудно. Потом, когда я 

узнала про Программы «СветЛ» в действии, я окончательно поняла, что ПОБЕДА БУДЕТ 

ЗА НАМИ!!! Вместе мы справимся!!!    

 

Хочу пожелать всем, кто участвует в разработке и продвижении Программ «СветЛ», всех 

благ, ЗДРАВИЯ и настойчивости на пути ВОСХОЖДЕНИЯ! Памяти Николая и Светланы 

Левашовых БУДЕМ ДОСТОЙНЫ !!! 
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Дневник Марины Ганаевой. 

Два месяца дружбы с Комплексом «СветЛ» 

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ, ниже опубликован мой дневник «Два месяца дружбы с 

Комплексом «СветЛ». Он представляет собой классический вариант ведения дневника. Делать 

записи подобным образом меня ранее научили врачи-гомеопаты. Чтобы у вас сложилось 

правильное понимание ситуации, с которой приходится сейчас (весна 2014) трудиться моему 

«СветЛу», я просто вынуждена ввести вас в курс дела и написать предисловие (здесь 

представлена 2-я редакция, немного сокращённая). (Комментарии к «Дневнику» на сайтах были 

написаны, когда этого предисловия ещё не было). 

Заранее прошу прощения у тех врачей, которые действительно трудятся во благо, спасают 

сотни и тысячи жизней, часто оставаясь незамеченными и получая жалкие гроши, переходящие 

в скудную пенсию. Я и таких повидала немало. Мне многие искренне хотели помочь и, чем 

могли, помогали.  Мой рассказ пойдёт о другой стороне медали, демонстрирующей 

ТУПИКОВОСТЬ нынешней системы здравоохранения и острую НЕОБХОДИМОСТЬ 

внедрения прорывных технологий, одной из которых и является Оздоровительный 

Комплекс «СветЛ» и Браслеты «СветЛ». 

                                                                  *** 

Я прибыла в этот мир летом 1979, весом в 2400 гр. Меня радостно встретила прививка 

БЦЖ. За ней по плану следовали все остальные. (О вреде вакцинации я узнала уже взрослая). С 

3-х месяцев на лице и по всему телу полезла страшная корочка диатеза (одно из проявлений 

тубинтоксикации, как я поняла позже), с которой боролись долго всеми возможными методами, 

включая гормональные мази. Начались проблемы с верхними дыхательными путями. 

Собственно, отсюда и берёт начало мой трудовой стаж «профессиональной больной». Почти 

каждый месяц ОРЗ, бронхиты и попадание в детское отделение, аспирин, антибиотики и т.д. 

Прививки никто не отменял. В 2,4 года – двухстороннее воспаление лёгких с очень высокой 

температурой (за 40), которая держалась около недели, интенсивная терапия и предупреждение 

маме, что я не выживу. После чего у мамы появилась седина, а у меня к вечеру упала температура. 

После этого мне была уготована жизнь тепличного растения по большей части в стенах детского 

отделения с лошадиными дозами антибиотиков и прочих лекарств. Дома – вся народная 

медицина добавлялась к назначениям врачей. 
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Попытки лечить меня в отделении пульмонологии областной детской больницы в 1983 

году не увенчались успехом. Так как тамошний медперсонал проявил халатность, и меня 

потеряли. Сотовых телефонов в то время не было. Меня днём 

положили в пульмонологию, соответствующие записи в журнал, 

видимо, не произвели, в отделение завели, в лицо не особо 

всматривались. Мама уехала домой, 150 км. от города. На следующее 

утро, может от лекарств, может от еды заболел живот, и поднялась 

температура. Утром меня быстро на карете скорой помощи в 

сопровождении санитарки доставили на другой конец города в инфекционную больницу. Где 

начали пичкать всякими таблетками, я их не пила, прятала за щёку, потом в карман, живот 

прошёл сам. Через два дня мама позвонила узнать о моём здоровье. Ей ответили, что меня не 

знают, и в списках я не значусь.  

У санитарки, которая меня отвозила, в этот день был 

выходной. В шоковом состоянии мама и её сестра примчались на 

поиски. В общем, нашли меня только на другой день, когда та 

самая санитарка, к счастью, вышла на дежурство и указала место 

моей дислокации, а доверие к пульмонологии было потеряно 

окончательно. 

1984 год – к нам в район приехал торакальный хирург из ОДКБ, нас срочно вызвали на 

осмотр. Было решено без промедления срочно делать операцию по поводу бронхоэктазов. У 

меня нет гарантии, что в то время диагноз «хроническая пневмония» не был в медицинской 

«моде» и не отбирался материал для написания диссертаций. Мне сложно сказать. Одно я знаю 

точно: в медицине, как и везде, существует «мода» на определённые диагнозы, по которым 

защищаются диссертации, об этом я узнала уже взрослая, когда напрямую соприкоснулась с 

некоторыми кафедрами и была открыто приглашена туда в качестве материала, за что были 

обещаны «иногда бесплатные медобследования» . Но в 1984 году, как и все остальные, мы 

свято верили в медицину. К тому же, когда сидели у кабинета врача в ОДКБ, со слезами на глазах 

из этого кабинета вышла женщина, у которой был больной ребёнок, и им было отказано в 

операции, так как ранее она согласия не давала. На решение мамы – это, конечно, подействовало.  

И меня в срочном порядке положили в торакальное отделение удалять часть лёгкого. Там уж за 

мной присматривали тщательно. Но я оказалась хитрее. Через пару дней заболела ветрянкой, и 

всё отделение пришлось закрывать на карантин, а меня отпустить домой. Летом 1985-го мне всё 

же была произведена резекция нижней части левого лёгкого. Наркоз во время операции, 

морфий в первые два-три дня, в то время его ставили как обезболивающее, я успела привыкнуть 

и стала просить. Его быстро отменили. Самое страшное уже было даже не это. 

Мы думали – это конец моим страданьям. Но это была только вступительная часть. На 

время ОРЗ и ангины отступили, но ненадолго. Организм перестраивался. Постепенно всё 

вернулось на круги своя. Самое страшное ждало меня впереди. 
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Сначала через месяц, затем каждые три месяца, затем через полгода на протяжении 

нескольких лет приходилось ложиться на проверку, и каждый раз мне делали бронхоскопию под 

наркозом, бронхографию под наркозом и рентгены. Если кто-то не знает, что это такое в 85-м 

году, опишу. Сейчас бронхоскопия делается под местным наркозом щадящими инструментами, 

и то – это неприятно. 

В то время инструментарий был очень грубый, наркоз ставился такой, что сознание 

отключалось только на минуту, а всё остальное адское действие производилось на живую при 

полной обездвиженности тела. Всю боль внутри чувствуешь, ни крикнуть, ни пошевелиться не 

можешь. (Взрослые на подобную пытку больше одного раза не соглашались). 

 

Страх перед этой процедурой адский, животный. С вечера предупреждали, что нельзя 

есть. Целую ночь изо всех сил стараешься не спать, чтоб не наступило утро. Это обычно делалось 

раза два-три за 2-3 недели лежания. Между ними бронхография – то же самое, только с 

вливанием в лёгкие контрастной жидкости, плюс рентген. После чего до вечера держится 

высокая температура. 1-2 бронхографии за период лежания были обеспечены. В общей 

сложности по моим скромным подсчётам, за все годы, проведённые в гестапо, простите, 

больнице, я была под наркозом раз 30, может и больше. Я не держу зла на тех докторов, для 

того времени они, наверное, делали так, как их учили, являясь заложниками той же системы, что 

и их пациенты. Смешно сказать, но я испытываю ностальгию по солнечным стенам этого 

отделения детской хирургии, потому, что в нём прошла немалая часть моего детства. Иногда 

хочется просто зайти, провести по стенам рукой. Все врачи были доброжелательные. В то же 

время, никому не пожелаю туда попасть. 

Доктора (уже во взрослой областной больнице) до последнего утверждали, что наркоз 

полностью безвреден, и говорить про его последствия с годами смешно. Только почему-то даже 

деревенская бабушка-целительница, без медицинского образования, видящая меня впервые в 19 

лет, как только поднесла руку к телу, сокрушительно покачала головой и сказала: «Наркозы…». 

Позже другой целитель подтвердил их вред.  У меня опустились все возможные внутренние 

органы, и чтобы их поднять потребовалось много сил и времени со стороны целителей.  Мне ни 

один врач до 23-х лет, пока я не оказалась у гомеопатов, не рассказал о том, что мне полагается 



                                                                                                        На крыльях веры в невозможное 

 

 

 
16 

 

инвалидность. Никто не сказал, чтобы мне не делали прививки. Никто не сказал, глядя на 

многочисленные рентгены, что идёт искривление позвоночника. В результате чего, когда это 

стало видно нам самим, было уже поздно. В подростковом возрасте сколиоз стал более заметен. 

Правое лёгкое приняло на себя функцию обоих, как я понимаю, увеличилось в размерах, 

сердце сдвинулось влево, грудная клетка деформировалась, рёбра немного выгнулись, образуя 

сзади небольшой горб с одной стороны. Потом, уже взрослой, целители его вправляли, но S-

образный сколиоз с двумя попутно грыжами, контролировать очень сложно. То как его лечила в 

то время медицина (сейчас тоже мало чего изменилось), больше напоминает детскую игру в 

больничку. После назначенного массажа появились сильные боли, деформация пошла сильнее. 

Я перепробовала всё, но в течение многих лет лезла от боли на стены. Надевать корсет мне было 

нельзя из-за проблем с дыханием, грудная клетка и без того сжата. Больше 10 лет я мучилась со 

своей спиной. Из-за множества лекарств и по другим причинам синовиальная жидкость в 

суставах постепенно уменьшалась со всеми вытекающими последствиями. Решить проблему, так 

чтоб можно было хоть как-то жить, частично помогли гомеопаты, частично целители, плюс мои 

регулярные занятия хатха-йогой. Вообще, с момента проделанной операции я каждый день с 

детства занималась какой-либо зарядкой, если бы не этот ежедневный труд, всё было бы ещё 

тяжелее. 

Несмотря на все трудности, первые десять лет жизни всё же прошли вполне сносно, я 

была слабее других детей, но могла хоть как-то жить. В конце 89-го была сделана пара прививок 

(точнее сказать - двух проб манту в один день с промежутком в несколько минут: первый раз 

«пуговичка» не получилась), после которых состояние стало резко ухудшаться. В мой рацион 

лекарства добавлялись одно за другим, больничная карточка увеличивалась в размерах. (О том, 

что причиной могли быть манту, естественно, никто даже не заикался, это я поняла гораздо 

позже. Просто в карточке добавлялись диагнозы). 

Начались сильные головные боли, от которых я страдала лет 15, пока гомеопаты мне их 

частично не сняли. Появилась постоянная тяжесть в теле и голове, я стала хуже учиться, 

вегетососудистая дистония пришла в обострение, сильно о себе напомнил приглушённый в 

детстве диатез. Но самое худшее – появились симптомы, напоминающие гипогликемию: 

внезапные приступы голода с дрожью в теле, потемнение в глазах, ощущение внезапной мощной 

откачки энергии. Всё это прогрессировало с годами, я постепенно начала худеть, периодически 

появлялась невысокая температура. Садилась память, появилась рассеянность внимания. 

(Убирали все эти симптомы позже гомеопаты, долго и мучительно на протяжении лет семи. В 

общем счёте они работали со мной около 10 лет: собирались консилиумы и не только). 

Конец 90-х ознаменовался у меня тем, что общее состояние стало совсем не рабочим. 

Прогрессирующая слабость, субфебрильная температура, тяжесть в голове, мышечные боли, 

постоянный отток энергии куда-то, мощные бессонницы много лет, отсутствие аппетита и 

похудание перевели меня почти в лежачее состояние, ногами ходила, но больше требовалось 

лежать, а нужно было ещё учиться и затем работать. Кое-как физически доучившись, я вышла на 

работу. Объяснить каждому, почему ты болеешь и напоминаешь «дохлятину» практически 
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невозможно. Брать раз за разом больничные тоже сложно, к тому же анализы показывают 

норму, а доктора иногда думают, что ты симулируешь. Позже в больничных стали отказывать 

и по причине хроники заболеваний.  Я, собрав остатки сил, поехала в очередной раз на 

обследование в областную больницу. Там после прохождения всего круга специалистов и 

скитания по другим больницам был назначен курс лечения «тяжёлой артиллерией» ещё одного 

диагноза под вопросом, который позже не подтвердился, но для перестраховки по мне всё же 

ударили химией, предварительно произведя психологическую обработку. 

В одной из больниц, пока я была в стрессовом состоянии, мне из ящика стола были 

настойчиво рекомендованы два пузырька биодобавок (тогда биодобавки только входили в моду), 

было рассказано об их чудодейственных свойствах, поднимающих даже мёртвых и заверение, 

что я тут же поправлюсь. У меня не хватало семи рублей, доктор щедро продала мне их чуть 

дешевле. Вот до сих пор мучает совесть (меня, конечно, за эти семь рублей). 

Эти биодобавки по сей день выпускают, в интернете их можно найти, следовательно, 

продолжают реализовывать. Как оказалось, позже, их продавали из стола не только мне и не 

только в одной больнице. Модифицированная эмульсия прополиса ни мне, ни тем, с кем мне 

приходилось беседовать, кроме опустошения кошелька никакого результата не принесла. 

Результат был, видимо, у тех, кто во всей этой схеме принимал участие. 

Последствия самого лечения были сокрушительны. «Тяжёлая артиллерия» вызвала 

то, что называется в народе «лекарственной болезнью» (на языке современной медицины такого 

не существует, с ней знакомы лишь некоторые пожилые врачи).  Если сначала и были какие-то 

улучшения (присутствовала ещё гормональная терапия), то дальше становилось всё хуже. Но так 

как назначение делали в областных больницах, то я надеялась, что вслед за побочными 

эффектами придёт обещанное выздоровление. Температура то падала, то поднималась. 

Вслед за побочными эффектами пришли другие побочные эффекты: если вы 

представляете себе нечто похожее на ломку наркомана, совмещённую с абстинентным 

синдромом алкоголика, растянутую во времени на года, то это была моя МОЛОДОСТЬ. 

Конечно, на людях я держалась, хотя на моём лице «написано» было многое, кто умел «читать», 

тот «читал».  Очень сильно пострадал мозг, желудочно-кишечный тракт чувствовал себя так, как 

будто я проглотила острую саблю, и она пронзает меня сверху донизу. Я не могла не только есть, 

но иногда и вздохнуть. (МЕНЯ К ЖИЗНИ ВОЗВРАЩАЛИ ГОМЕОПАТЫ при поддержке 

одного известного российского гомеопата. Низкий им поклон! Я бы не протянула так долго, 

если бы не они.  Жаль, что я услышала о них очень поздно, да и то по счастливой случайности. 

Им было очень сложно со мной работать, но они знали, что бросать меня нельзя).  

После приёма «тяжёлой артиллерии» началась аллергия не только на все лекарства, но и 

на все травы, и на различную еду. Сон иногда отсутствовал неделями. (Это только в медицинских 

энциклопедиях пишут, что человек без сна долго не проживёт. В реальности без сна можно 

прожить и месяц, другое дело, каково качество этой жизни, и можно ли это вообще назвать 

жизнью?) Очень сильно стали болеть глаза. Всё время болело горло. Дал знать о себе пролапс 

митрального клапана.  Постоянно требовалось снимать интоксикацию. Разрушение организма 
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шло гораздо быстрее, чем восстановление (У Н.В. Левашова очень хорошо описаны причины 

такого явления). Я искала дополнительные выходы. Мне помогали целители, кто как мог, каждый 

вносил свою лепту в разные годы. Я искренне признательна им. Сберегло меня ещё и то, что я в 

разные годы отказалась от преднизолона, антидепрессантов, удаления миндалин и исправления 

носовых перегородок и т.д. Моё сегодняшнее состояние (весна 2014) представляет собой 

примерно 40% от той степени тяжести, которая была раньше (пусть и очень медленно, но 

перехожу от существования к жизни), хотя мне не раз говорили в больницах, иногда выталкивая 

в спину из кабинета: «В природе нет такого специалиста, который бы Вас вылечил!» 

Так вот: «В природе есть такие специалисты!»   Просто нужно хорошо знать природу 

и не мешать ей, а также уделять хоть немного внимания изучению нового и не прятаться за 

ширму предвзятости. 

 

Я понимаю, что то, что я написала выше – есть не безопасное откровение и мне может 

прилететь по голове со стороны старой Системы. Но вы представьте, как у меня наболело, если 

я это делаю!  Я каждый день вижу сегодня тех, кто, даже зная меня и мою судьбу, свято верит 

«только врачам» и запрыгивает на конвейер фармацевтики.  Я вижу, сколько людей уходит на 

тот свет, когда их можно было спасти. Я каждый раз кидаю по 10 рублей в ящики 

благотворительных фондов для тяжелобольных детей, понимая, что эти деньги могут до них даже 

и не дойти, но пройти мимо просто так не могу, по себе зная, что такое боль.  А если они и 

доходят, то страшно думать, что ждёт этого ребёнка дальше. Мне хочется кричать на весь мир: 

«Лю-у-ди-и-и! НАМ НУЖНЫ СЕГОДНЯ НОВЫЕ ТЕХНОЛОГИИ!!!  Нам, как воздух, 

необходим сегодня НОВЫЙ ПОДХОД в оздоровлении человека, ВНЕДРЕНИЕ тех 

ГЕНИАЛЬНЫХ РАЗРАБОТОК, которые УЖЕ ИМЕЮТ удивительный результат и 

подтверждение!  Оздоровительный Комплекс «СветЛ» - одна из них, мне выпало счастье им 

воспользоваться. Чтоб не быть голословной, представляю Вам свой дневник. 
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***** 

Прошло чуть более двух месяцев после появления «СветЛа» в моей жизни. 

Решила предоставить отчёт о нашей совместной с Ним работе. 

Первая реакция описана мной в статье «На крыльях веры в 

невозможное»:  

«…самое интересное было при активации, точнее через минут 

30 после неё. Я, конечно же, волновалась: знала, что ЖИВОЕ, что всё 

фиксирует, а мне его не видно, и как вести себя с ним ещё не знаю. 

Дрожащими пальцами тихонько нажимала на кнопки, мощность стояла 

на 100%, после активации всех 36 позиций, опустила на 50%, но того 

времени, пока я настраивала Его, хватило, чтобы Он мне показал то, 

ЧЕМ я волновалась – моё СОЛНЕЧНОЕ СПЛЕТЕНИЕ. В мыслях, 

в темноте возник образ тёмно-красного сгустка по центру над желудком 

и к нему идущие с разных сторон нервы такого же тёмно-красного цвета. Всё это сопровождалось 

давящей болью. Пришлось снизить мощность до 40%. Подобную боль, только без виденья я часто 

испытывала при знакомстве с новым людьми. С Прибором проявилось тоже самое…» 

«…когда я в первые дни «знакомства» с Генератором скачала из интернета «Строение 

мозга» и начала изучать разные отделы, то эти отделы начали по очереди тяжелеть и понемногу 

побаливали» 

Теперь предоставляю часть своего дневника со второй недели пользования. Текст, 

конечно, не художественный. Ради развлечения читать не так приятно, но ради познания и 

исследования работы самого Прибора, думаю, это необходимо. Тем более что ситуация со 

здоровьем у меня очень сложная и моментального выздоровления, как от взмаха волшебной 

палочки, я с самого начала и не ждала. Сразу настроилась на то, что путь восстановления 

будет долгий и, возможно, нелёгкий. 10 лет, поддерживаемых гомеопатией, научили меня 

многому. Тем не менее восстановление при помощи ПО «СветЛ» идёт значительно легче. Есть 

возможность самостоятельно контролировать мощность и управлять некоторыми 

процессами. Например, при помощи музыки. Прослушивание одной и той же композиции 

Бетховена несколько раз (Прибор лежит рядом) вызывает ощущения как после просмотра 

оздоровительного сеанса.  

Водичка, структурированная «СветЛом» тоже меняет вкус после разных композиций. В 

целом она очень мягкая, как будто успокоенная, даже из банки по-другому наливается, как ручеёк 

чистый бежит. Раньше я похожий эффект наблюдала после чтения молитв над стаканом с водой 

(на банку сил не хватало) … Она даже зрительно другая становится. Можете попробовать взять 

в руки стакан с обычной водой или поставить его между ладонями, мысленно направляя туда 

своё тепло через ладони и несколько раз прочитать молитву над водой в определённой 

тональности (как в церкви). Смотрите на воду, она на ваших глазах будет становиться более 

прозрачной, потом отпейте, почувствуйте разницу. 
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Также хочу отметить ощущение 

присутствия рядом «няньки». Друг и Няня 

в одном лице. Присмотр «СветЛа» 

чувствуется (особенно когда лежит 

недалеко). Мощность большую часть 

времени держу на 40%.  Включены 36 

позиций. Через месяц после активации, 

выключила Прибор, поехала к знакомому 

целителю. Он меня просканировал, сказал, 

что контур «биополя» стал более ровным и 

чётким, сама «сфера» становится плотнее, 

чем было раньше. Идёт вывод шлаков. (С 

включенным Прибором обращаться к целителям не советую!!! Даже, если Прибор 

находится дома. Один может получить от Генератора в лоб, а другой свернуться при 

попытке сканирования. Прим. Ф.Д. Шкруднева) 

Итак, представляю вашему вниманию свой дневник, (некоторые непубличные моменты я, 

конечно же, убрала). Для тех, кто не тяготеет к скрупулёзным исследованиям, самое важное 

выделила. Все подробности убирать не стала, чтоб было видно, что Комплекс «СветЛ» – не 

волшебная палочка и отчёты мы пишем не для рекламы, а предоставляем то, что есть в 

реальности. Организмы у всех разные, в моём случае восстановление идёт медленно, НО идёт!!! 

Так как я очень сильно была уработана в своё время лекарствами, восстановление идёт 

тяжеловато.  Дорогу, как говорится, осилит идущий!!! 

14 марта Днём мощность ещё на 20%. Вечером подняла до 30%.  

15:00 улучшение общего состояния. Несмотря на нахождение среди большого количества людей 

в душном супермаркете, почувствовала лёгкость «биополя», хотя само тело было тяжеловатым. 

Но тонкое тело как будто дышало. Вечером, когда подняла нагрузку, появились слабые 

болезненные ощущения в области солнечного сплетения давящего характера, и в сердце тоже 

стала мелькать слабая боль точечно. 

15 марта   Днём жар в области гортани, лёгкая боль. Слабая боль в области солнечного сплетения. 

Морозит, к вечеру 37,0. Вечером щёки розовые, горячие. После 20:00 появилась боль в суставах: 

руки, ноги, ключицы. 

16 марта  

Перед сном, в темноте, если руки перед собой поставить, вижу ауру, слабо, правда, более 

объёмная и плотная, хотя телом эти дни особо не чувствую. Чувствую вращение центров, сейчас 

гораздо быстрее, чем раньше вертятся. Часто «попадаю» внутрь сердца, в темноте всё. 

Вечером опять щёки розовые, в теле, особенно верхней части, дискомфорт, болезненность как 

при температуре бывает, но температуры нет. (Восстановление организма можно сравнить с 
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ремонтом квартиры, когда сдираешь со стен старые обои или с деревянных окон краску, 

прежде чем придать новый вид и качество. Если б они умели говорить, наверное, тоже 

рассказали бы, что не всегда бывает легко). 

18 марта  (Все подробности не пишу, чтоб не утомлять читающих). Вечером опять слабая боль, 

уже мышечная. Ноги, руки, шея. 

Ночью во сне вижу, что стою у своих родственников на кухне в Омске и стол руками трогаю. 

Днём они звонят и говорят, что стол среди ночи у них упал и стекло разбилось. Они так и не 

поняли причины. Новый крепкий стеклянный стол, на прочных металлических ножках, надёжно 

скрученный. Стекло толстое сверху и второе внизу под первым, как полочка. Вот второе упало и 

разбилось, две ножки каким-то образом отъехали, хотя стояли на ковре, а он не скользкий. Грохот 

был приличный. 

19 марта   Самочувствие гораздо лучше. Голова работает лучше. 

На улице с вечера и всю ночь был очень сильный ветер, обычно моя метеочувствительность даёт 

о себе знать заранее, а тут ничего, даже удивилась. Потом поняла, что Прибор помог. 

Поблагодарила Его. (Для тех, кто впервые слышит о «СветЛе», – это квази-живой организм) 

21 марта    Днём давящая тупая головная боль в передней части головы с давлением на глаза. 

Периодически пропадает аппетит, очень часто не могу есть. После запаренной гречки легче 

(Рецепт на сайтах).  Скорее всего, выход шлаков и токсинов действует на снижение аппетита.   

Начала пить каменное масло вместо Рейши. 

22 марта    Ночью почти не спала. Днём разбитость, чувствуется нагрузка на сердце. Вялость, 

иногда ощущение, что в костях что-то растворяется. Предполагаю, каменное масло усилило 

ощущения. Появилась вялая болезненность в руках, ногах. Не всегда понятно: суставы или 

мышцы болят. Боль какая-то раздражающая, как разливается внутри мышц. Стала немного 

болеть голова вечером. 

23 марта 

Лицо постепенно становится светлее. Присутствует некоторая болезненность в костях и 

мышцах. Днём, при работе за компьютером появляется боль в голове от напряжения глаз. 

24 марта   При чтении или за компьютером сразу возникает напряжение и боль во лбу, висках, 

темени. Иногда все разом, иногда по очереди. Давящая боль в глазных яблоках, переносице. (В 

«головном мозге» включены 12 позиций, такое впечатление, что СветЛ по очереди мне даёт их 

ощутить). Постепенно нарастает по всей голове. Быстро устаю от интеллектуальной 

деятельности. Боль в руках, ногах, суставная и мышечная становится более ощутима, к вечеру 

нарастает. После прогулки на улице сильная слабость. Пришла домой, положила прибор на 

живот, лежала минут сорок, постепенно набрала немного энергии (мощность всего на 30%). 



                                                                                                        На крыльях веры в невозможное 

 

 

 
22 

 

25 марта   При мыслительных процессах сразу появляется боль в голове: лоб, виски, глазные 

яблоки, переносица.   

К вечеру ещё сильнее боль в руках и ногах, как будто что-то растворяется внутри. Присоединился 

шейный отдел, ключицы, кисти и стопы, тазовые кости. 

26 марта   Стала появляться боль в руках, ногах, ключицах, области таза, слабая боль в горле, 

слабая боль в костях черепа, пальцах рук и ног. Мышечная и суставная, давящая, раздражающая. 

Как что-то растворяется и растекается. Общее состояние ближе к вечеру тяжелее. Повышения 

температуры не было, 36,8. Лоб часто горячий. 

26  марта  18:00 подняла мощность на 40%.  Стали гореть щёки постепенно. 

27 марта   Видимо, началась адаптация к мощности, ухудшение общего состояния. После еды 

усиление тяжести. Положила СветЛ на живот. Постепенно в животе почувствовала движение, 

лёгкость. Очень мягко и тихо пошёл набор энергии в средней части тела и возле тела. Стало легче 

дышать появился голос. К вечеру боль в мышцах и суставах рук и ног, в пальцах. Тяжело сидеть 

за компьютером, головой работать вообще не хочется. 

28, 29, 30, 31 марта   Тяжеловато, но терплю. Настроение всё время подавленное. Голова болеть 

начинает после обеда, к вечеру сильнее, в основном передняя часть, участки боли изменяются в 

течение времени, чувствуется тяжесть мозга. Боль тупая, иногда кажется, что болят сами кости 

черепа во лбу и переносице. Болят глазные яблоки, давящая боль. Боль иногда ото лба расходится 

в стороны к ушам, как опоясывает наполовину. Опять появилась чувствительность на погоду. 

Пасмурно, сыро, приближение дождя. (Некоторые симтомы могут уходить и появляться заново. 

Это не значит, что Генератор не доработал, это регулировка во времени. Можно ещё сравнить с 

настройкой музыкального инструмента, моментально настроить не получится, особенно если 

инструмент сильно пострадавший).  

30 марта    Перед сном получилось убрать боль с головы самостоятельно. Путём переноса 

фокуса сознания на руки и удержания его там, (лёжа в постели), руки держала перед собой 

согнутые в локтях, ладони направлены в пространство, иногда против друг друга. 

Чувствуется пульсация ауры на поверхности ладоней, слабая очень, вращение между 

ладонями как будто шарик бегает по орбите в такт сердцу, вращение какого-то 

энергоцентра, точно не могу понять где, просто как диск MP3, в животе тоже в такие 

моменты идёт работа, становится легче. Потом идёт распределение потоков в ноги, это не 

только внутри тела, но и несколько см. над кожей, как второе тело сквозь физическое 

проходит. 

31 марта Погода ещё хуже, голова стала болеть сильнее. Самостоятельно убрать уже не 

получилось. Сквозь переднюю часть головы как облако надето. Жар в верхней части тела. В 

голове больше. Иногда появляется жар, идущий из желудка или печени, точно понять не могу, 

по гортани вверх (раньше такое вообще всё время было много лет мучилась, потом ушёл, сейчас 

на несколько дней опять появился). Но температуры нет, лоб всё время горячий, щёки розовые 
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ближе к вечеру. Иногда мелькает шатание в голове, особенно на улице, когда иду. Целый день 

хочется спать. Заснуть днём всё равно не получается. Постепенно боль в суставах, костях и 

мышцах идёт на убыль. Тело всё время как будто спит. 

Заметила, что стала более спокойно реагировать, когда рядом кто-то кричит или 

агрессивен в целом, в сознании сразу всплывает установка «Ко мне это не относится, это 

проблема орущего человека» (Понимание этого возникло в 2006г, когда обучалась транзактному 

анализу, но всё время забывала её). А сейчас пошла более лёгкая смена шаблона. «СветЛ» 

помогает вытолкнуть мой «грузовик» из наезженной колеи. При этом потихоньку 

проклёвывается уверенность, образно похожая на широкий лист фанеры, проходящий сквозь 

меня, и он меня поддерживает физически. 

Голова хочет всё время быть пустой, сложно работать интеллектуально. Сложно 

пересказать что-либо, слова выпадают из головы. Хочется заснуть надолго. Совершенно не тянет 

на общение.  

С 31 марта -1 апреля, когда головную боль убрать не получилось, всю ночь голова болела, 

проснулась рано с недосыпом, вся разбитая, голова болеть продолжала. Ближе к обеду 

додумалась лечь и снова положить на живот СветЛ, минут через 10 боль из головы начала 

уходить. (В комментариях к этому дневнику И.М. Кондраков класть на себя «СветЛ» НЕ 

рекомендовал). В течение часа ушла, стало легче в целом, только ощущение нервного истощения 

во всём теле осталось и слабость какая-то. К вечеру опять тяжелее стало, но голова уже не болела. 

Когда днём Прибор снял боль, пошёл дождь, а потом выглянуло солнце. Тучи уходить стали. 

Когда Прибор лежит на теле, постепенно появляется холод в пальцах рук и ног. Дыхание 

становится более поверхностным и редким. Звук «тишины» в голове сильнее. (Или звук 

кровотока, не знаю, что это. Первый раз услышала, когда в школе училась, нам на МХК про 

одного человека рассказывали (к сожалению, не помню имя, возможно Джон Донн), он своих 

слушателей заставлял слушать тишину. Ну, я пришла домой и попробовала. Услышала звук в 

голове, позже мне это иногда помогало засыпать или убирать головную боль). 

2 апреля   Утром ем запаренную гречку, т.к. после повышения мощности полностью пропал 

аппетит. Только сегодня чуть полегче в этом плане стало. 

3 апреля   Днём до 15:00 общее состояние относительно нормальное. Потом шла по улице, 

появилась тяжесть в передней части головы с давлением на глаза и переносицу. Шатание, 

слабость во всём теле и так до вечера. АД 110/70, пульс 95. Стало изредка капать из носа. Сегодня 

немного лучше аппетит. 

4 апреля   Голова тяжёлая, (на небе тучи) Последние дни часто появляется охриплость в голосе, 

слабость в горле. Тело очень расслабленно, хочется лежать. Голова отказывается от 

интеллектуальной деятельности 

5 апреля   
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Днём общее состояние неплохое. Тяжести в голове нет. Тело лёгкое. В области солнечного 

сплетения в радиусе 5-6 см появляется точечная боль непонятно где: под кожей или внутри. 

Давящего характера в нескольких местах. В течение нескольких часов. Положила Прибор на 

живот, боль ушла через несколько минут. Потом Комплекс пришлось выключить, уходила из 

дома. Боль появилась снова, периодически чувствуется в момент подкашливания.  

7 апреля   Заметила недавно приятную неожиданность с памятью.  Прочитала как-то несколько 

коротких анекдотов, обычно я их сразу забываю. А тут запомнила штук 8. Когда статьи про 

генотипы мозга читаю или про октавы, тупой себя чувствую. Правда после них тексты 

Левашова легче воспринимаются, что касается физики. Может, настанет момент, я и с 

остальными разберусь… 

Психика становится более устойчивой. Пришлось присутствовать на похоронах.  «СветЛ» меня 

поддерживал равномерно, без резких перепадов, как у меня обычно бывало. Вхождения в 

глубокую депрессию не было. Только ночью всё равно страх какой-то был. 

15 апреля   Симптомы те же. Общее состояние хуже. Тело тяжёлое, не хватает энергии. Всё время 

спать хочется. Но не засыпаю. Выделений особо никаких, редко из носа капает. Лицо очень 

уставшего человека.  Общее состояние не рабочее, тормозное.  

16 апреля   В 11:50 рискнула поднять мощность на 50%. В течение часа стало чуть легче.   

Иногда перед глазами темнее чем обычно, температура поднялась 37,3 (реакция на поднятую 

мощность). 

19 апреля   Недосып. Днём состояние разбитости, немощности, еле хожу, нагрузка на сердце, по 

улице иду, боюсь упасть, тяжесть сзади в голове, и как шатает. Потом вспомнила один старый 

испытанный способ. Зашла в парк, подошла к «знакомой» берёзе: «Берёзка, матушка, дай мне 

жизненной силы!», встала спиной, позади за стволом сомкнула руки. Дышу – вдох через 

копчик, выдох через темя, представляю подъём энергии по позвоночнику. В грудной клетке 

быстро появляется свобода, становится легче дышать, легче в сердце. Через пару минут в 

закрытых глазах всё заливает ярко-красным цветом. Если его перебрать – будет болеть 

голова. Я это уже знаю по опыту. Потому стоять надо не более 15 минут. Потом обязательно 

поблагодарить дерево! 

После этого мне стало легче, потоки материй стали распределяться равномерно, пошли в ноги, 

руки. До вечера было сносно. 

С 11:00 до 12:00 удалось поспать в первой половине дня (уже много лет днём спать вообще не 

могла). Прибор лежал рядом см.20 от меня. Увидела во сне 2-х интересных существ, не из 

нашего мира. Маленькие см. по 10 вылезли из-под обоев, как будто из стены вышли. Я поняла, 

что они живут с нами в квартире, только параллельно. По форме разные, с сознанием и 

интеллектом. Качественно напоминают липучку коричневую, которую в качестве утеплителя 

раньше в стены под стекловату пихали. Что-то среднее между слизнями и животными. Один 
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напоминает слоника с хоботом, только есть ещё другие дополнительные органы. Другого я не 

успела разглядеть, улизнул быстро. А на этого быстро пластиковую мусорную корзину одела, 

чтоб не убежал, он заметался, каким-то образом отвлёк меня и тоже исчез. Проснулась 

раздосадованная тем, что не успела рассмотреть. (Интересно присутствуют ли такие на самом 

деле на другом уровне?) 

Аппетит после повышения мощности (до 50%)так не терялся, как в прошлые разы, но, всё же, 

чуть хуже. 

21 апреля   Температура 37, 3   Вечером зуд правого предплечья с покраснением, крапивница. 

Чуть-чуть на кистях обеих рук ближе к пальцам. (Рано подняла мощность). 

22 апреля   Температура 37,3.  

Снизила мощность с 50% до 40%. Стала лучше спать, перестала часто болеть голова. 

1 мая    Днём около 13:00 после работы за компьютером – тяжесть в голове, переходящая в тело. 

После еды нарастает. АД 115/72, пульс 97. Целый день общее состояние неважное. Изредка 

мелькает боль то справа, то слева во лбу и переносице. Слабость в руках до дрожи (связываю с 

сердцебиением).  

2 мая С 9:00 – 16:00 Прибор был отключен. Общее состояние легче, чем с включенным. (Как в 

анекдоте получается: один мужчина носил ботинки на 2 размера меньше, чтоб почувствовать 

кайф, когда снимаешь). Когда включила, постепенно стало тяжелее. Мощность на 40%, ниже не 

делаю. Терпимо. При работе за компьютером усталость появляется быстрее, чем с выключенным 

прибором. Правда, произошло одно маленькое озарение. Одну статью читала НИИ ЦУС, мало 

чего поняла, но там про ряд Фибоначчи написано было, ряд цифр приведён, я никогда раньше не 

понимала взаимосвязь этих цифр, а тут, вдруг, раз и в голове как прояснилось, просто увидела, 

что к чему! Была радостно удивлена. К вечеру голова стала болеть сильнее настроение 

значительно снизилось. На улице погода портилась, ветер, тучи, у меня это реакция обычная. 

3 мая   Слабость. Лёгкая боль по центру груди, в радиусе см. 10, блуждающая. К обеду 

постепенно прошла. Подавленность второй день. Иногда кашель.  

4 мая   Днём состояние вполне сносное.  

5 мая   Состояние нормальное целый день. Я бы сказала, за последние 2 месяца это был самый 

лучший день! Погода хорошая, на голову не действовала. Недосыпа тоже не было. 

Чувствовалась поддержка СветЛа. Энергетика в норме. Если сравнивать с самочувствием до 

активации СветЛа, то сейчас стало лучше. Как бы силёнок внутри прибавилось, хоть и на один 

день, но, всё же, радует.  

8 мая   Странное состояние ленивой расслабленности в теле. Ничего не болит. Но всё время тянет 

лежать. При этом голова ясная. 
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9 мая   После обеда опять ленивая слабость, тело тяжёлое, к вечеру появилась боль в области 

солнечного сплетения. Днём приехал брат, у него Браслет «СветЛ», такое впечатление, что 

два Генератора в одной квартире усилили нагрузку, до поздней ночи была давящая боль в 

груди, не понятно сердце или лёгкие, боль не давала уснуть. Пришлось выключить Комплекс, 

боль почти прошла. Уснула сразу. Утром брат уехал, я снова включила. Всё нормально. 

Ощущение, что в последнюю неделю голова стабильно ясная. С едой проблемы пошли на убыль. 

Стала есть то, после чего раньше вообще становилось плохо. (Ещё хотела бы отметить, у 

брата Браслет около двух недель всего, а уже заметно поправился на лицо, и аллергия на второй 

день активации сначала ушла, потом вернулась процентов на 20, но обходился без таблеток). 

В последующие несколько дней сильно мучилась от частого пульса, доходит до 115, плюс 

из-за погрешности в питании появилась аллергия. Все 36 позиций были заняты, одну кнопку я 

всё-таки рискнула отключить и включить «аллергию», было интересно провести эксперимент. 

Вообще, всегда жду указаний специалистов, без них стараюсь кнопки не трогать. 

 Словно волшебной палочкой махнула. С момента включения этой кнопки медленно 

и плавно как рукой снимало симптомы аллергии. Чудесное превращение заложенного носа 

в абсолютно свободный, как будто один нос уходил, а на месте него вылепливался другой.  

Дыхание стало свободным. Зуд из глаз стал уходить. Нервная система по всему телу начала 

успокаиваться. Это всё в течение минут двадцати.  

Денёк был тяжёлый, благо аллергия ушла. Пульс очень частый, боль в сердце. Целый день 

не хотелось ни то, что говорить, даже дышать лишний раз.  

Решила провести ещё один эксперимент («И тут Остапа понесло!»), не знаю, можно так 

или нет (менять кнопки так часто), но результатом очень довольна. Выключила «аллергию» за 

ненадобностью, включила «аритмию». Так же, как в случае с аллергией стала наблюдаться 

метаморфоза, снимало дискомфорт как рукой. За 20 минут стало намного легче. Стенки носа 

были сужены и дыхание слева затруднено. Тут сразу почти, лёгкий щелчок и нос освободился, 

грудную клетку стало опускать, она как разворачивалась изнутри. Постепенно легче стало 

разговаривать. Через 40 минут начало откашливаться (моё заветное желание давно: в области 

яремной ямки всегда как паутиной перепутано). Минут 30 прокашливалась. Через 2 часа стало 

совсем нормально. 

«Аритмию» отключила. На следующий день 14 мая эксперимент продолжила. На 

несколько часов включала «Вегетососудистую дистонию» постепенно становилось немного 

легче, тяжесть стала уходить постепенно становилось немного легче, тяжесть стала уходить, 

затем «Пороки сердца» (у меня пролапс митрального клапана, хоть и первой степени, но 

проблемы создаёт). Через несколько минут появился интересный холодок в одном участке 

сердца, как от соединения нескольких прохладных трубочек, так было минут 10, иногда 

возникала какая-то объёмность в центре. Появился голос, хоть и несильный, до этого вообще 

разговаривать с утра было тяжело. Слабость частично ушла, смогла потихоньку делать работу по 

дому, часа через два тихое ощущение какой-то радости жизни и такое состояние, как будто 

смеяться сильно хочется. Качество восприятия окружающей действительности изменилось в 
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лучшую сторону. Вчера днём, когда было плохо, вообще ничему не рада была, а сегодня 

потихоньку восприятие меняется в связи с улучшением самочувствия. Открытость какая-то стала 

появляться, немножко стало тянуть к людям. Хотя двигаюсь ещё медленно. 

Через несколько часов отключила «Пороки сердца» в связи с улучшением состояния. 

13 мая, выключив Прибор, опять поехала к знакомому целителю (от его работы пока 

отказалась ради чистоты эксперимента). Попросила просто просканировать меня, сказать есть ли 

отличия от того, что было месяц назад. В прошлый раз на физическом плане ещё ничего не было. 

В этот раз он отметил положительные изменения больше всего в головном мозге. (Голова сейчас 

стала работать лучше, ушли боли и при чтении тоже).  Правда, очень медленно. Но если учесть, 

что мощность у меня 40% и организм в целом трудно поддающийся, то и это нас порадовало. 

Выражаю Благодарность всем, кто причастен к созданию и распространению этого 

уникального Комплекса «СветЛ»! Всё у нас получится! Кто ещё не с нами, милости просим, 

испытайте на себе… 

 

 

Иссумбоси и Красная Шапочка на пути к «СветЛу» и 

Новым Знаниям 
 

Снова всем здравствуйте!  

Да, да, это опять я. «В вашу душу тропинку ищу». Прежде чем перейти к заявленной теме, 

немного коснусь своей прошлой, недавно опубликованной статьи, «Дневник Марины 

Ганаевой. Два месяца дружбы с Комплексом «СветЛ»», на которую поступили отклики с 

последующим переходом в дискуссию.  Честно говоря, даже и не ожидала такой бурной реакции, 

но появление обратной связи приветствую.  
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Для меня ведение дневника и наблюдение – обычное дело. Я сама по себе, по своей 

природе, являюсь наблюдателем и исследователем. С детства.  Для публикации дневник решила 

предоставить с целью фиксации работы «СветЛа» на определённом этапе и обращения внимания 

на какие-то на первый взгляд не важные моменты для самопознания и изучения.   

Всё важно и всё нужно для тех, кто 

разработкой Технологии занимается и 

исследует (это как минимум).    

 Сама понимаю, что срок ещё слишком 

маленький, чтобы говорить о каких-то 

конкретных видимых результатах относительно 

меня. Согласна с И. Кондраковым, нужно, 

подождать хотя бы год. Вот только жалею, что 

немного не корректно, наверное, написала в 

статье о ГОМЕОПАТИИ. (О причине попадания к гомеопатам было написано мною в первой 

моей публикации «На крыльях веры в невозможное», поэтому, чтобы не перегружать текст, в 

«Дневнике» я ограничилась одним предложением, вызвав, как я поняла, не совсем верное 

понимание ситуации у читающих).  Чтобы не писать на всех сайтах комментарии с 

разъяснениями, пишу в этой статье: ГОМЕОПАТЫ 

СПАСЛИ МНЕ ЖИЗНЬ !!! На определённом этапе 

падения «туда».  И таких этапов у меня было несколько, 

и ВСЕГДА КТО-ТО ПОЯВЛЯЛСЯ В ПОСЛЕДНИЙ 

МОМЕНТ, кто протягивал РУКУ ПОМОЩИ и 

вытаскивал из последних сил. Я ВСЕГДА 

ЧУВСТВОВАЛА БОРЬБУ СВЕТА И ТЬМЫ ЗА 

СВОЮ ЖИЗНЬ и чью-то невидимую ПОМОЩЬ!!! 

То, что я прошла, Я ДОЛЖНА БЫЛА ПРОЙТИ. Этот 

опыт ценен для меня по многим причинам (публично 

всего не напишешь). Испытания даются не просто так…        

Елена Богуцкая, написавшая один из откликов, уловила ДУШОЙ то, через что я прошла. 

Не удивляйтесь моей ВЕРЕ В БУДУЩЕЕ и ЛЮБВИ К ЖИЗНИ.  Просто, когда птица много лет 

живёт со связанными крыльями и свободу наблюдает только 

со стороны, энергия полёта накапливается. И как только 

появляется возможность взмахнуть хоть немного крыльями, 

а «СветЛ» мне такую возможность  дал,  ХОЧЕТСЯ 

УСПЕТЬ СДЕЛАТЬ КАК МОЖНО БОЛЬШЕ, за все те 

проигранные в борьбе с болезнью и Тьмой годы жизни (на 

данный момент мне 34 года), когда я была «связана» по 

рукам и ногам. Жизнь длиною даже в 100 лет кажется мне 

очень короткой для человека. Из-за чего непонятны для меня некоторые мои ровесники, да и не 

только они, считающие себя уже после 25 старыми, выполнившие «программу максимум» и 

думающие, что теперь можно просто плыть по течению. А при малейшей неприятности 
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некоторые требуют к себе такого пристального внимания, как будто во всём мире только они 

одни. В какой-то момент я поняла, что заниматься «спасательством» таких людей («спасала» 

многих и довольно долго) – дело непродуктивное: и на себя – лишнее грузило, и их лишаю уроков 

жизни. После этого осознания и конкретных действий, так называемых «друзей» совсем не 

осталось.   Как ни странно, я от этого только выиграла.  И без того ценная жизненная энергия 

перестала утекать, да и времени прибавилось. А место «друзей» стало постепенно заполняться 

другими – СВОИМИ Человеками.     

(Это я пишу для тех, кто под воздействием НОВЫХ ЗНАНИЙ начинает встречать 

непонимание со стороны ближайшего окружения и теряет старые связи). ПРИРОДА ПУСТОТ 

НЕ ЛЮБИТ! Если отпадают нижние ветки, там, вверху появляются новые…  Ну, ряд Фибоначчи 

вспомните!  

«Трёхсотлетний», как у 

Черепахи Тортиллы, жизненный опыт 

каким-то причудливым образом 

сочетается у меня с ощущением вечной 

молодости и желанием 

ДЕЙСТВОВАТЬ.  Каждый день я 

проживаю под девизом «ЗДЕСЬ и 

СЕЙЧАС» (это появилось только в 

последние 3 года и усилилось после 

знакомства с книгами Левашовых), и 

каждый новый день внутри меня 

установка – «всё только начинается»! 

Ещё горит во мне огонёк надежды, что 

как раз гомеопаты, увидев результат воздействия «СветЛа», через время и будут более всего 

готовы к переходу на МЕДИЦИНУ НОВОГО ПОКОЛЕНИЯ (будут просто вынуждены, 

думаю, в связи с перестройкой мозга на другие октавы и снижением/потерей действия 

препаратов). Ибо тот, кто отошёл от обычной медицины в результате поисков лучшего, навряд 

ли сможет повернуть назад. Вспомните, Николай Викторович ведь говорил, что врачей обучить 

проще, чем всех остальных. С гомеопатами ещё проще. Они человека воспринимают целиком и 

полностью. Те, кто является настоящими врачами-гомеопатами (прежде всего это хороший 

клиницист, отдающий всего себя своему «ювелирному» делу), а со мной работали именно такие, 

все люди – ИЩУЩИЕ, неординарные, интересные, осознавшие тупиковость Системы. Именно 

от них я узнала об отрицательных сторонах вакцинации, они не устают рассказывать об этом 

своим пациентам и бьют в этот колокол уже давно, но игнорирование со стороны Системы 

продолжается.  

Гомеопаты научили меня вести дневник самочувствия и обращать внимания на 

мельчайшие детали. Они же объясняли процесс восстановления, их объяснение было близко к 

тому, что говорил Николай Викторович, единственное, в их направлении пока не учитывается 

эволюция ЖИВОЙ материи по Левашову. Но это - дело времени.  Интересно и то, что они чутко 

улавливают отрицательное воздействие телегонии на здоровье детей. Всё это я и 
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подразумевала под фразой: «10 лет ПОДДЕРЖИВАЕМЫХ гомеопатией научили меня 

многому».  

Я встречала среди их пациентов людей, излеченных от астмы. Мне самой они помогли 

убрать непереносимость животного белка (представьте себе, что это такое!), я страдала этим 

много лет. И многое другое. Знаю человека с онкологией, поддерживаемого гомеопатией 

несколько лет в то время, как официальная медицина пророчила ему считанные месяцы.  Знаю 

уже взрослого человека, которому в детстве грозил гемодиализ, а его удалось вылечить именно 

гомеопатией. Не всё так плохо. В медицине, как и в любой другой профессии, люди разные. 

Просто зло агрессивнее, чем добро, поэтому его чаще видно.  

(Добро тоже должно быть с кулаками.  Есть такой пример: «Встретились две 

девочки, одна - злая, другая – добрая. Злая в добрую плюнула 5 раз, а добрая в злую 7, 

потому что ДОБРО ВСЕГДА ПОБЕЖДАЕТ ЗЛО!»)   

                                              Мы же в тельняшках !!!  ПОБЕДИМ! 

 

 

 

*** 

Теперь можно к новой теме плавно переходить, правда, новая тема тесно и удивительно 

переплетается с тем, что было мною изложено ранее, но есть одна изюминка, назревала она 

давно, ещё при чтении «Сказа о Ясном Соколе».  Есть такое пособие по развитию речи – «Чтоб 

язык не заплетался», автор В.А. Синицын. Там один из разделов, посвящённый 

многозначности слова, носит длинное, но очень красивое название: «Слово, оно что яблочко: с 

одного-то боку зелёное, так с другого румяное, ты умей его, девица, повёртывать». Про 

сказки можно говорить то же самое. Опять же, Николай Левашов не раз говорил про разные 

уровни прочтения текста.  Я научилась видеть пока что на уровне мне доступном, хотела бы 

поделиться с вами. А недавно опубликованная статья Кирилла Гулевского «О Мысли, Слове и 
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Истине» http://veche.razved.ca/main/214-omysli-slove-i-istine.html , думаю,  так же должна быть 

взята во внимание с учётом того, что темы наши пересекаются.  «Речь идёт о МЫСЛИ. Ведь 

МЫСЛЬ тоже зарождается раньше, чем СЛОВО. Проходит некоторое время, прежде чем 

мысль обретает своё выражение в словах. И далеко не все наши МЫСЛИ мы облекаем в 

СЛОВА. Далеко не всегда можно найти словесно точное обозначение мысли. Также через 

название предметов мы не полностью передаём набор их свойств и качеств, их точный состав» 

<…> «одна и та же информация, выраженная не только в СЛОВЕ, но и воспроизведённая в 

мысли для каждого человека будет означать что-то своё…»). Слово является лишь одной 

гранью мысли.   

(Те статьи, что мы пишем в контексте первичности СЛОВА, нужны сегодня в рамках 

падения общей речевой культуры, в целом же держу в памяти фразу из Левашова на одном из 

видео встреч с читателями: «Слово – самый примитивный способ передачи информации. 

Примитивная начальная фаза эволюционного развития». Но далеко не все владеют на 

сегодня передачей мысли без слов и могут обмениваться информационными блоками, не 

открывая рта, поэтому мы вынуждены на данном этапе говорить о важности языка и речи).   

Более ёмко информацию передаёт образ.  

Далее даю немного малоизвестной информации. 

Соответствует она истине или нет – проверьте сами! Ни в школьной, 

ни в вузовской программе её нет (знание её не выгодно для Системы). 

Эти знания получены были мною при обучении транзактному анализу 

(одно из направлений психотерапии). Я не врач, я человек 

исследующий природу человека и окружающего мира с разных сторон, 

имею дополнительное практическое образование, которое помогает 

лучше ориентироваться в ситуациях и смотреть на некоторые вещи с 

необычной стороны.  

Наверное, у каждого из нас периодически возникают вопросы относительно СУДЬБЫ. 

Что это такое? Как она формируется? Можно ли на неё повлиять? Существует множество книг 

на эту тему, объяснений  со стороны 

религий и различных Учений, у  каждого 

 свой  кусочек мозаики. Тем не менее, 

особенно в трудные периоды жизни,  как 

 чёртик  из табакерки  выскакивает 

вопрос: «А почему это произошло 

 именно со мной?» И здесь ответы 

«карма у тебя такая» или «Господу так 

угодно» и т.д., удовлетворения не 

приносят. Хочется понять и разрешить ту 

ситуацию, в которой проживаешь сегодня, 

ЗДЕСЬ и СЕЙЧАС. Но для того, чтобы 

разрешить её ещё нужно уметь увидеть во 

http://veche.razved.ca/main/214-omysli-slove-i-istine.html
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всей протяжённости сам процесс формирования ситуации. Я не буду лезть сейчас в 

кармические наработки предыдущих воплощений, я не специалист в этой области. Я лишь, 

используя свой опыт и знания, предшествующие тем знаниям, что дал Николай Викторович, 

произвела некоторый синтез и анализ. Получила результат, хочу показать его вам. Если кому-то 

моё самокопание покажется бредом, я не обижусь. Просто не читайте текст дальше и всё.  

Итак, немного теории для начала. 

Начну с того самого момента, когда конкретная Сущность, 

резонируя с конкретной генетикой во время зачатия (Н.Левашов. 

«Последнее обращение к Человечеству» «Сущность и Разум»), 

втягивается по каналу в биомассу и, если я правильно поняла, в этот 

момент (или чуть позже) закрывается память о предыдущих 

воплощениях, чаще всего до самого момента ухода человека из этой 

жизни. («Сущность и Разум», Том 2, Гл.8: «Следует отметить, что в 

большинстве случаев информация о предыдущих воплощениях не 

доступна человеку в течение жизни. Это связано с тем, что запись 

информации происходит на качественных структурах сущности. И для 

того, чтобы «прочитать» эту информацию, человек в новом 

воплощении должен достичь такого же уровня эволюционного развития, что был в 

предшествующей или предшествующих жизнях. И 

только, когда человек при своей жизни эволюционно 

продвинулся дальше, чем в какой-либо из предыдущих 

жизней, возможно открытие и прочтение всей 

информации, накопленной сущностью за всю историю 

её существования»). 

А далее, представьте себе себя в утробе матери. 

Памяти нет, подсознание присутствует, информация 

от мира поступает через все доступные 5 органов 

чувств. Началась наработка нового опыта и… ФОРМИРОВАНИЕ УСТАНОВОК на основе 

тестирования новых ощущений. 

1.Тепло, уютно, комфортно, мама хорошо питается, 

слушает «Лунную сонату» (взяла идеальный вариант), 

разговаривает со мной (Я – это ребёнок в утробе 

матери), поглаживая животик, слышно ещё чью-то 

заботу (рядом присутствует папа). Формируется 

УСТАНОВКА: «Я хороший, я нужен этому миру, меня 

ждут, мир хороший». Начало формирования отношения 

к СЕБЕ и к МИРУ (Я +, МИР +) 
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2. Не тепло, не уютно, не комфортно, мама глотает сигаретный дым, вместо «Лунной сонаты» 

рэп, рок, тяжёлый металл, мама скачет, когда я хочу спать. Присутствуют вибрации тревоги, 

страха (мама не хочет, чтоб я был), отсутствует 

защита (нет папы или папа-агрессор). 

Формируется УСТАНОВКА: «Я в чём-то 

виноват, я плохой, мир плохой, я не нужен 

этому миру, надо каким-то образом уйти из 

него» Зарождается 

БАЗОВАЯ ЖИЗНЕННАЯ ПОЗИЦИЯ (Я -, 

МИР -) 

3, 4. Есть смешанные варианты развития, тогда 

идёт формирование двух других ЖИЗНЕННЫХ ПОЗИЦИЙ: 

(Я+, МИР -), (Я-, МИР+). Внутри утробы - это только начало. Происходит рождение. Первые 

годы жизни, особенно первые три, происходит интенсивное ТЕСТИРОВАНИЕ 

РЕАЛЬНОСТИ, включение «маленького профессора» 

внутри (не забывайте, есть ещё опыт Сущности, в принятии 

осознанных или не осознанных решений она играет не 

последнюю роль). Попытки «профессора» 

МАНИПУЛИРОВАТЬ и смотреть, какая же реакция 

последует, какое решение принять и что взять за ориентир 

для более комфортного существования в этом мире? 

Активно трудится МОЗГ. В нас присутствуют все четыре 

перечисленных ЖИЗНЕННЫХ ПОЗИЦИИ, каждая 

проявляет себя в зависимости от ситуации, но любимая обычно какая-то одна. Надо отметить, 

что только первая (Я+, МИР+) является КОНСТРУКТИВНОЙ и работает на 

ПОЛОЖИТЕЛЬНЫЙ РЕЗУЛЬТАТ, остальные три - деструктивны, т.е. ведут к РАЗРУШЕНИЮ 

СЕБЯ И МИРА. (Это важно понимать во избежание эволюционного перекоса при развитии!) 

Три другие ДЕКОНСТРУКТИВНЫ!!! 

Сравните:   

1. Я+, МИР (ТЫ, ОНИ, ТРУД) + = Высокая самооценка, ПРИНЯТИЕ себя 

и других, УВАЖЕНИЕ себя и других. Дружелюбие, готовность к 

примирению в конфликтных ситуациях. (Одежда комфортная).   
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2. Я+, МИР (ТЫ, ОНИ, ТРУД) – = Параноидальная позиция, подозрительность и 

недоверие к конкретным людям. Позиция компенсированного превосходства, 

потребность кого-то унизить, найти недостатки, 

стремление захватить как можно больше 

ресурсов, так как есть недоверие к МИРУ.  

Склонность к иронии, сарказму, придирчивость. 

(Во внешнем виде – яркое оперение. Следование 

моде, зависимость от того, что скажут люди). 

Базовая стратегия любым способом избавиться от 

того, кто мешает самоутверждаться, в тоже время 

тяга к тем, за счёт кого это возможно. (Люди 

очень хорошо интуитивно улавливают друг друга. 

Те, у кого вторая позиция доминирует, отрабатывают свои приёмы на третьей).   

3. Я-, МИР (ТЫ, ОНИ, ТРУД) + = Заниженная позиция, пониженное настроение, 

депрессия. Стремление уйти от ситуации туда, где легче. («Ой, зачем ты мне этого 

Левашова принесла? Я его начала читать, мне совсем плохо стало, пока не знаешь 

всего этого, хоть на душе спокойней. А потом, что всем, то и нам» - Кстати, самая 

частая реакция на книги Н.В.). Одежда чаще не броская.  

4. Я-, МИР (ТЫ, ОНИ, ТРУД) = БеЗплодная позиция.  

Пассивность, наблюдение за ходом жизни. Бомжи, алкоголики. Толкутся у пивных 

и наблюдают за ходом жизни. К 30-40 годам глубокий старик/старуха, с выполненной 

программой «максимум» – «от жизни надо брать всё». Как следствие – «думал, сам беру, 

оказалось, у самого отобрано». (Выглядеть могут иногда стильно и аккуратно, часто 

встречается вариант «шизофренической униформы»: на фоне рваной одежды что-то 

элегантное).  

У каждого человека сотни и тысячи УБЕЖДЕНИЙ-ОРИЕНТИРОВ, на которые он 

опирается в повседневной жизни. Это можно сравнить с географической картой и компасом. 

УБЕЖДЕНИЯ, ПРЕДСТАВЛЕНИЯ, ВЕРОВАНИЯ – ФАКТОМ НЕ ЯВЛЯЮТСЯ! Это всего 

лишь мнение, которое человек принял для себя в качестве ориентира по каким-то причинам в 

какой-то момент. Могут сильно искажать реальность.     
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 Многие из УБЕЖДЕНИЙ могут быть НЕ ЭФФЕКТИВНЫМИ и представлять собой 

заблуждения. Здесь (внимание!) срабатывает закономерность – СТРЕМЛЕНИЕ (неосознанное 

чаще) ПОДТВЕРДИТЬ ЛЮБЫМ СПОСОБОМ то во что верит, на что опирается человек - в свои 

убеждения человек верит больше, чем во что-то другое – СТРЕМЛЕНИЕ СОЗДАТЬ 

СИТУАЦИЮ, которая ПОДКРЕПИТ имеющуюся у человека УСТАНОВКУ. Здесь приведите 

ему в доказательство хоть тысячи фактов, доказывающих работу «СветЛа», он будет стоять на 

своём. В подобных случаях лучше задать собеседнику вопрос: «А почему ТЫ так НЕ ХОЧЕШЬ, 

чтоб ПРОГРАММЫ работали?  (Хочешь, чтобы работали? Но упорно ищешь доказательства 

обратного!) Чем тебе не выгоден положительный результат? «Привести» человека к «самому 

себе». Показать, какая работа идёт внутри него, и дать время на переосмысление. То есть войти 

в позицию Я+, Ты + и действовать оттуда.   

Важно, чтобы человек сам вышел из того «транса», в котором находится и добровольно 

сломал рамки своего собственного 

шаблона. (Если просто спорить и 

доказывать - позиции только 

укрепляются. (Когда копаете землю 

лопатой, лопата упирается, на руке 

мозоль). Подобные вопросы можно 

задавать и самим себе в разных 

ситуациях, увидите, как часто мы 

бываем неосознанно НЕЧЕСТНЫ 

по отношению к себе, другим и 

миру (Психологические игры имеют 

место).  

1. ПОЧЕМУ Я ДЕЛАЮ ТАК, а не иначе? Чем мне это выгодно, (в том плане, к 

какому результату я стремлюсь на самом деле)?   

2. В КАКОЙ МОМЕНТ У МЕНЯ ПОЯВИЛОСЬ ЭТО УБЕЖДЕНИЕ? ПОЧЕМУ Я 

РЕШИЛ, ЧТО ОНО ПРАВИЛЬНОЕ?   

3. А ЕСЛИ ОНО ТОГДА БЫЛО ПРАВИЛЬНЫМ, работает ли оно сегодня на 

РЕЗУЛЬТАТ, в данной конкретной ситуации?       

4. Устраивает ли меня такой результат? Сейчас /в перспективе.  

5. Если нет, может, сменить убеждение (установку)? Не является ли оно устаревшим 

механизмом, тормозом?  

6. А что будет, если сменю это убеждение на другое?  (Это очень важно -  

дать себе возможность взглянуть на привычные вещи по-новому. Если при 

чтении Левашова возникает мысль: «Ну, нафантазировал!», то может быть стоит 

рассмотреть для начала и другой вариант: «А что, если это так?», а потом уже 

делать выводы).               
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Есть ещё такая интересная штука, как ЖИЗНЕННЫЙ СЦЕНАРИЙ – неосознаваемый 

план жизни. Сюжет, стремящийся к воплощению. Всё КАК В СКАЗКЕ. Человек живёт по 

определённой внутренней программе, которую составляет в раннем детстве на основе ранних 

детских решений (первые 3-6 лет, до 12 дорабатывается). Особенно остро это проявляется в 

моменты выбора.   

Оправдывается СЦЕНАРИЙ ходом событий. Человек на интуитивном уровне чувствует, 

как его подтвердить, интуитивно ищет ситуации и вступает в такие отношения, которые 

помогут это сделать. Создаётся эффект САМОРЕАЛИЗУЮЩЕГОСЯ ПРОРОЧЕСТВА. (Если 

есть УБЕЖДЕНИЕ, что «СветЛ» не работает, то интуитивно человек может создать ситуацию, 

когда Генератор свернётся или «наделит человека согласно его мыслей»).   

 Это Система, внутри которой есть своя 

логика. Сценарий имеет начало, основную часть, 

завершение. В одном большом сценарии может 

быть несколько мини-сценариев. Для каждой сферы 

жизни сценарий может быть разным. Если сценарий 

неудачный, чтобы из него выйти, нужно его сначала 

увидеть. В «написании» сценария очень большую 

роль играют родители и ближайшее окружение, 

но выйти из сценария человек МОЖЕТ сам при 

желании. Сценарий ведёт к ФИНАЛУ или 

СЦЕНАРНОЙ РАСПЛАТЕ (в случае неудач, 

сценарий трагический). Сценарий может быть, как у одного человека, так и у семьи, рода, 

коллектива.  

          А теперь переходим к сказкам и практике, ради чего, собственно, и пишу я эту статью. 

Почему к СКАЗКАМ? Вспомните себя в детстве, посмотрите сегодня на своих детей. У каждого 

ребёнка, если ему, конечно, читают книжки или показывают качественные 

фильмы/мультфильмы, всегда найдётся ОДИН сценарий, тот ОСОБЕННЫЙ, который уже затёрт 

до дыр (как в случае с книжками), но всё равно детёныша к нему тянет, и он просит прочитать 

снова и снова именно эту книжку или 

включить именно этот мультик.  Что ж 

там такого особенного, почему у всех 

детей, а, далее, у взрослых такие 

разные предпочтения?    Вспомните, 

как Сущность, резонируя с генетикой, 

втягивается в биомассу. Точно так же 

ДУША резонирует с тем сценарием, 

который ей ближе всего и стремится 

к ситуациям реализации.   

        Полностью или частично. Нам 

может нравиться какой-то один 

момент. А могут несколько моментов 
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из разных сказок, фильмов, но по сути похожих.  Обратите внимания на любимого персонажа 

или любимые действия персонажей. Почему именно они?   

Не было ли в Вашей жизни чего-то уже  

похожего проигранного?  

Вот примеры из собственных наблюдений (быстро пробегу по нескольким сюжетам):  

1. Девочка 6 лет, в поведении присутствует цыганский элемент «дай, подари» и 

эгоистичное – «а я хочу-у-у!». На вопрос: «Твоя любимая сказка?» быстро 

отвечает: «Лисичка со скалочкой!». Если помните, там идёт постоянное 

выманивание. Очень важен финал: лису грызут собаки. Если вовремя не 

произвести коррекцию, не объяснить ребёнку всех нюансов, у такого ребёнка есть 

все шансы получить на этой почве урок от жизни. При наложении на 

отрицательную генетику возможно развитие воровских качеств.  

2. Сказка «Колобок». Персонаж рождается в атмосфере уничтожения, рассказывает 

всем, из чего сделан, провоцируя своё съедение. Сценарий «золотой» молодёжи 

или детей из обеспеченных семей, с которыми дружат за деньги и друзей обычно 

море. А также тех, кто на этом наживается (если он Лиса). Может быть этот сюжет 

любимым ещё у тех, от кого всю жизнь в последний момент что-то или кто-то 

уходит. Здесь надо смотреть какой персонаж Вам ближе. Это не значит, что 

подобные сказки не нужно читать. Наоборот, в сказках показана модель 

отношений и результат. Успешность или неудача. Их нужно тщательно изучать. 

«Репка», например, – модель сетевого маркетинга. Представьте, сколько 

досталось Деду и что получила Мышка?   

3. Есть среди знакомых одна женщина, очень любящая чистоту, порядок, а при 

общении с людьми заметит любую соринку на штанах и обязательно сделает 

замечание. Так вот, её любимой сказкой оказались «Три медведя», а персонажем 

– маленький Мишутка («Кто лежал на моей кроватке и помял её?»)  Человеку 

часто даже не приходится задумываться, на вопрос о любимых сюжетах он 

отвечает сразу. Психика тут же выдаёт правильный ответ. (Это очень полезно при 

знакомстве, когда самого человека ещё не знаете).  

4. Родители, обожающие устанавливать гиперопеку над своими чадами, особенно 

мамы над сыновьями, просто млеют от мультфильма «Волк и телёнок». Дети, как 

правило, в таких случаях вырастают инфантильными.  

5. «Бременские музыканты» и «По щучьему веленью» оказались любимыми 

сказками одного парня, чья мама как раз любила «Волк и телёнок». Этот 

мультфильм любил и парень, но персонажи им нравились разные. Догадайтесь, 

кому какой? Человек реально, как Емеля, любил полежать на диване (печи) и вёл 

праздный образ жизни, как персонажи «Бременских музыкантов».   

6. Встречала так же человека, который по долгу службы в армии прошёл несколько 

горячих точек, чудом выжил, получив контузию.  Между делом, как бы невзначай, 

задала ему вопрос. Сказку припомнить быстро не смог, но сразу выдал: «Знаешь, 

мне вот в книжке одной всегда вот та картинка нравилась, где Иван с Чудо-Юдом 
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сражается, а у него три головы и изо всех огонь с пеною!» (вот вам Чечня), а потом 

ещё вот та нравилась, где Иван-Царевич жабью кожу сжёг. Было интересно, что 

этот же мужчина несколько раз жаловался на то, что от него, «как от проклятого 

что ли», уходят женщины периодически, а он не понимал, почему. (При 

исследовании причин, оказалось, что человек личностно не совсем зрел, и 

женщины уходили к тем, кто был более зрелым и мудрым. Сравните Ивана и 

Кощея. Чтоб победить Кощея, Ивану пришлось получить уроки от жизни. А вот в 

реальной жизни подобные Иваны, к сожалению, часто опускают руки и начинают 

пить горькую. Нужен, всего-то, личностный рост).   

     

7. Так любимая многими девочками сказка «Золушка» (а женщинами «дамские 

романы), на удивление, НЕ ТАК ХОРОША при реализации в жизни. Именно 

поэтому ПАРАЗИТИЧЕСКАЯ СИСТЕМА так любит показывать сериалы на 

основе этой сказки, а на витринах книжных магазинов такое разнообразие 

любовных романов. Всё внимание к внешней мишуре, иллюзия счастливой 

золушкиной жизни, надежда на то, что явится чудесный спаситель/избавитель и 

заживут они счастливо. Какое счастье может быть у женщины, привыкшей 

пахать одна за пятерых, вышедшей замуж за несмелого инфантильного 

мужчину (как в данном сценарии)? Правда, в дамских любовных романах и 

сериалах инфантилизм мужчины изъят и на месте принца крутой обеспеченный 

мачо, честным трудом заработавший состояние. Но это только в сериалах и 

романах и для программирования сознания это ещё опаснее.  

    

    Для того чтобы стать принцессой и подняться вверх, нужен как минимум 

личностный рост. Потому что даже если представить себе идеальный вариант, как в 

сериале – крутой успешный мачо вдруг влюбился и даже женился, а «золушка» с тем 

же набором качеств так и осталась и меняться не хочет.  Надо понимать, что мачо 

вскоре заскучает. Варианты развязки в жизни бывают самые разные, вплоть до 

трагических. То, что в самой сказке является финалом, в реальности является началом 

нового этапа.   
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Перехожу к разбору собственного сценария...   

            

           Наверное, никогда не стала бы делать это на публику, если бы в моём  

сценарии не присутствовал Комплекс «СветЛ» ещё в детстве. Несколько лет назад, когда я 

только погрузилась в эту тему, долго не могла понять, что  

же означает мой собственный сюжет? Сказку, любимую, вспомнила быстро, сразу.  

Часть её проанализировала и поняла, а вот финал и некоторые образы не могла понять до 

последнего времени. Несколько лет ждала, что прояснится всё само собой. Прояснилось.  

  Сказку вставила внутрь статьи, т.к. в интернете она почти не встречается, а если и есть, то в 

изменённом варианте или в сокращении. Я набрала текст из собственной книжки.  В 3-4 года из 

сотни других книг эта манила меня каким-то магическим притяжением. Часть страниц, где 

было изображено зло в виде трёх чертей, я в отсутствие мамы боялась открывать, а при маме, 

когда доходили до этого места, по моей спине пробегали мурашки, эти страницы я не трогала 

даже пальцем. Постепенно, взрослея, я вырабатывала отвагу и сначала на секунду прикасалась 

к листам, потом количество секунд увеличивалось, затем страх удалось одолеть полностью.  Я 

даже иногда с гордостью периодически брала её в руки и самой себе говорила: «А я и не боюсь! 

А я и не боюсь!».  Я думаю, при чтении вы сами поймёте, где в сказке «СветЛ» и кто есть эти 

самые три чёрта. Их фотографии сюда вставлять не хочу, от них, по-моему, уже все устали.  

На то, что героем является мальчик, не обращайте внимания, половая принадлежность здесь 

роли не играет, важен сам путь и образ. Некоторые 

комментарии буду давать по ходу текста курсивом в 

скобках.  

Давным-давно жили в одной деревушке старик со 

старухой. Детей у них не было, и они очень горевали об 

этом. 

 – Пошли нам сыночка, утешь нас! – просили они у 

Солнца. И Солнце вняло их мольбам. Однажды поутру под 

персиковым деревом они нашли дитя – мальчика. Правда, 

это был совсем крохотный мальчик, не больше пальца. 

Поэтому родители назвали его Иссумбоси – мальчик с 

пальчик. (Иссун — это мера длины, около 3 сантиметров).      

 Шло время…  Но и в пять, и в семь, и в двенадцать лет 

Иссумбоси оставался таким же маленьким, ничуть не 

подрос. (Я и сейчас 150 см. – Прим.М.Г.) Малыш умел 

хорошо петь и танцевать, но совсем не мог помогать 

родителям. И это очень огорчало Иссумбоси. (Талантов 

хватало, реализация из-за нехватки здоровья была очень 

низкой. - Прим.М.Г.) К тому же деревенские ребята не играли с ним, дразнили его, называли кто 

коротышкой, кто мышонком. (В ходе взросления появлялись по нарастающей разногласия со 

сверстниками из-за расхождения в мировосприятии и по другим причинам. - Прим. М.Г.)  

Терпел-терпел Иссумбоси и решил наконец уйти из дома.        
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– Поеду в столицу, – сказал он однажды родителям, – может быть, там найду работу по себе. Отпустите 

меня, не печальтесь!               

Очень не хотелось старику и старухе расставаться с сыном. Но что поделаешь? Годы сильнее 

нас. Всё труднее стало зарабатывать на пропитание. Часто в доме не бывает даже горсти риса. И 

решили отпустить сына на заработки.   

          Иссумбоси стал собираться в дорогу. Вместо посоха он взял хаси (деревянная палочка для еды). 

Чайная чашечка заменила ему зонт. Далёк путь до столицы. Много трудностей и опасностей может 

встретить путешественник. И Иссумбоси взял с собой меч – обыкновенную иглу, которую он вложил 

в ножны из соломинки. Родители проводили Иссумбоси до края деревни.       

– Иди по этой дороге. Она приведёт тебя к речке. Чтобы добраться до столицы, надо плыть вверх по 

течению, – объяснили они.  (Как я понимаю, – против течения, – что всю мою жизнь и происходило. 

- Прим. М.Г.)     

– Не горюйте, – сказал Иссумбоси, низко поклонился родителям и бодро зашагал по дороге. Долго шёл 

Иссумбоси, а реки всё не было. Но вот ему повстречался Муравей.   

– Уважаемый Муравей! Не скажите ли, как выйти к реке? – спросил Иссумбоси.  

– До реки ещё далеко, – охотно ответил Муравей. – Иди по этой 

дорожке среди одуванчиков и дойдёшь.    

– Спасибо, добрый Муравей! – сказал Иссумбоси и свернул на 

едва заметную тропинку. Шёл-шёл Иссумбоси. Кончилась поляна 

одуванчиков, за ней потянулось поле хвощей. И только когда 

Иссумбоси совсем выбился из сил, впереди послышался шум 

воды. Ещё немного – и он стоял на берегу огромной реки. (Уже 

прочитала книги Левашова, многое открылось, но что могу 

сделать ещё не знала. - Прим.М.Г.) Но как плыть по реке? Вот тут-

то и пригодилась чашка. (Чаша терпения и желание испытать 

грибные экстракты  

на себе. - Прим. М.Г.). Она заменила Иссумбоси лодку вверх по 

течению. А когда стемнело, Иссумбоси закрепил её среди 

тростников, свернулся клубочком и заснул…  (Производство 

грибных экстрактов закрылось, мне ничего не оставалось, как 

ждать. - Прим.М.Г.) Три дня плыла лодка.  <…> Наконец Иссумбоси оказался в столице (На сайтах 

РОД ВЗВ, была пассивным наблюдателем. - Прим. М.Г.). Он хотел спросить у кого-нибудь, где можно 

найти работу. Но малыша никто не замечал. Постоял Иссумбоси немного и решил пойти к большому 

дому, видневшемуся вдали. Боясь, что его раздавят, Иссумбоси очень внимательно смотрел кругом и 

передвигался с большой осторожностью, шажок за шажком, выбирая на дороге место, где людей было 

меньше. (Понимала, что при моём почти немощном состоянии толку от меня мало, интуитивно 

бродила по интернету в поисках нужной информации. - Прим.М.Г.)   

– Какой прекрасный дом! Настоящий дворец! – прошептал Иссумбоси, добравшись до места. – 

Наверняка здесь найдётся подходящая для меня работа. (Нашла сайты РНТО и др. – Прим. М.Г.) И он 

пролез в щёлку неплотно прикрытых ворот, прошёл через сад и остановился перед большой каменной 

лестницей, ведущей в дом.   
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  – Эй, кто-нибудь! Здравствуйте! Это я, Иссумбоси! – закричал малыш изо всех сил. Из дома вышел                    

человек с усами, спустился по лестнице, поглядел по сторонам и сказал удивлённо:  

– Что такое?! Здесь кто-то пищит. Но никого не видно!          

– Здесь я, в тени от ваших гета (японская деревянная обувь). Пожалуйста, осторожнее, не наступите на 

меня! – торопливо прокричал Иссумбоси. Увидев Иссумбоси, человек очень удивился. Он поднял 

малыша, поставил на ладонь и спросил:       

– Кто ты и зачем пришёл сюда?                 

– Я Иссумбоси! Я пришёл в столицу из далёкой деревни. Нет ли у вас подходящей для меня работы?          

      

Человек засмеялся и спросил:                -  

А что же ты умеешь делать, отважный путешественник?  

– Смотрите!.. – воскликнул Иссумбоси. И, выхватив из ножен меч-иглу, пронзил им пролетавшую 

муху. (Заметьте, с муравьём разговаривал уважительно, а муху проткнул не задумываясь, отличил 

труженика от  

паразита. - Прим. М.Г.) – А ещё я умею петь и танцевать! – И Иссумбоси тут же исполнил прекрасный 

танец.        

– Ну что ж, я беру тебя на службу.               

 И малыш остался в этом доме. Все любили его, но особенно понравился он  

     дочке хозяина – прекрасной Ханако. <…>              

 Прошло несколько лет. И вот однажды Ханако вместе с Иссумбоси и слугами отправилась в храм 

Киёмидзу.              

   На обратном пути проходили они по заброшенным, пустынным местам. Вдруг из тени деревьев 

выскочили три огромных чёрта: зелёный, чёрный и красный. Зелёный и чёрный держали в 

руках толстые железные копья, а красный крепко сжимал молоток счастья.     

           

– Черти преградили путникам дорогу.               

– Попались! Сейчас мы похитим эту девушку! (читайте: «идею ПО «СветЛ» -  

 Прим. М.Г.)! – громко вопили они.                

– Это вам не удастся! Потому что здесь я, Иссумбоси! – воскликнул он. С этими словами бесстрашный 

Иссумбоси разбежался, подпрыгнул и кольнул мечом в глаз зелёного чёрта.  Да так сильно, что тот 

позеленел ещё больше. (Здесь роль Иссумбоси выполняю не только я, но все те, кто ведёт борьбу со 

всем известными персонажами. – Прим.М.Г.)       

– Ай! – закричал чёрт, бросил своё копьё и кинулся бежать.   

Тогда Иссумбоси нацелился на чёрного чёрта. Укол! Ещё укол! И чёрный чёрт, став от боли 

чернее чёрного, пустился наутёк. Увидев это, огненно-красный чёрт открыл свою огромную пасть и 

ринулся на Иссумбоси. Но Иссумбоси был готов к этому. Он изловчился, прыгнул прямо в пасть 

красного чёрта и стал колоть мечом его язык.      

        

– Ой, больно! Отпусти! Сдаюсь! Ой! – завопил чёрт.            

 Тогда Иссумбоси спрыгнул на землю, а красный чёрт пустился без оглядки бежать. На бегу он 

уронил молоток счастья. Иссумбоси поднял этот молоток и показал его спасённой девушке.    
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 – Прекрасная Ханако! Это молоток счастья. Если стукнуть им три раза о землю, то исполнится любое 

желание. Теперь он ваш. Возьмите его.  

      

– Нет, нет! – ответила Ханако. – Вы получили в борьбе молоток счастья. И пусть исполнится ваше 

желание!              

      

– Моё желание? Хочу стать большим, как все! – воскликнул Иссумбоси.  

  Девушка стукнула волшебным молотком о землю.            

 Раз! И Иссумбоси стал больше.                 

 Два! И Иссумбоси стал ещё больше.     

           Три! И перед Ханако стоял красивый  

стройный юноша.  Весть о подвиге Иссумбоси быстро разнеслась по всей столице. Не было человека, 

который бы не знал о храбром мальчике с пальчик. Вскоре Иссумбоси женился на прекрасной Ханако, 

позвал к себе старых родителей, и стали они жить все вместе. И жили долго и счастливо.  

 Николай Викторович и группа РНТО предоставили всем одинаковую возможность 

использовать МОЛОТОК СЧАСТЬЯ, у каждого он персональный. Кто-то так и не понял, для 

чего им это было дано, роль по СЦЕНАРИЮ оказалась сильнее их, МОЛОТКИ СЧАСТЬЯ 

выронили. Для всех остальных, кому ближе внутреннее состояние Иссумбоси, представляется 

возможность при помощи НОВЫХ ЗНАНИЙ (Ханако помогает стукнуть молотком, Иссумбоси 

бы сам его не поднял) стучать МОЛОТОЧКОМ СЧАСТЬЯ. Подробнее об этом в статье Елены 

Битнер «Что ещё может «СветЛ»?» («Как наращивать ментальные тела сущности при помощи 

ПО «СветЛ»?»). Каждое действие (стук молотка), направленное во благо, добавляет меру роста 

тонким телам Сущности, Иссумбоси растёт. МОЛОТКИ СЧАСТЬЯ дадены, кто ещё не 

приобрёл, добро пожаловать на svetl.org и http://svetl.name/ !  

Женитьба Иссумбосси, думаю, в данном случае символизирует построение новой 

качественно иной модели мира, с учётом всех уже приобретённых благ цивилизации, но уже в 

новом качестве.  

Но при чём же здесь Красная Шапочка?   

К сегодняшней ситуации она, как это ни странно прозвучит, тоже имеет 

отношение. (До неё мы ещё доберёмся). Не так давно была 

опубликована статья Фёдора Дмитриевича Шкруднева «СветЛ» и 

Клубы…но Директиву – дайте»! 

 http://veche.razved.ca/main/211svetl-i-klubyno-direktivu-dayte-.html 

Я не знаю, какие чувства эта статья вызвала у вас, а у меня чувство 

глубокой боли. Потому что поспорить с тем, что в ней написано 

сложно. И Ф.Шкруднев, и А.Фурсов, и М.Калашников затронули самое 

больное место нашего сегодняшнего коматозно бессознательного больного социального 

организма.                                                            

***** 
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«Интернет сейчас – это засилье серой обывательской массы, стандартных людишек. 

Интернет превратился в Мекку для НИЧТОЖЕСТВ, ничего из себя не представляющих, 

получивших возможность метать дерьмо в выдающихся людей, анонимно оскорблять и 

ранить их психически».  

 «Интернет принуждает тебя двигаться с общей массой, повинуясь той «повестке 

дня», что задают ей пресса и телевизор. Любая попытка сделать что-то новое, выдвинуть 

нетривиальное решение или идею, тотчас скрываются под толстым слоем оскорблений и 

издевательств. «Что ты делаешь? Это же бред собачий! Это не будет работать! Он - шарлатан 

и мошенник!» - так взрывается Интернет при любой попытке совершить открытие или сделать 

изобретение. Всегда набегает толпа ниспровергателей, разоблачителей и самоуверенных 

всезнаек, роящихся вокруг чего-то нового, как мухи. Они с наслаждением СПЛЕТНИЧАЮТ 

и разносят по Сети самые МЕРЗКИЕ гадости».  

***** 

             Я думаю, что и Вы и я сегодня, когда пишу свои статьи для публикации, прекрасно 

осознаём, что, выходя на публику, мы попадаем в ситуацию голого человека в открытом поле, на 

которого «направлен сумрак ночи, тысячи биноклей на оси» и стрелы лучников, и топорик в 

спину. Самое ужасное, что не только в интернете. Я лично ощущала это на себе много лет и в 

жизни, особенно при устройстве на работу в сельской местности. Если у тебя есть свой 

внутренний стержень, если ты способен идти против течения, тебя попытаются вытравить всеми 

возможными способами, профессиональные качества никого не интересуют. Если ты нашёл в 

себе силы, несмотря на все препятствия подняться вверх и достичь результата, которого уже не 

отнять, те, кого давит жаба чёрной зависти, пустят слух, что у тебя едет крыша, и многие поверят 

на основании одних только слухов. В обратное - верят с трудом и долго присматриваются. Я 

через это всё уже прошла, потому не обращаю внимания на троллей в интернете. Но ситуацию 

реально нужно менять!  

 «Нет, сегодня мы должны драться – 

против мерзости новой архаики, 

против массового нашествия на мир  

 ТУПОСТИ,  ЗАВИСТИ  И  

 ЗЛОБЫ.  МЫ  

ПОДНИМАЕМСЯ   против засилья 

вороньих стай СМИ, способных все 

смешать с грязью и все превратить во 

прах. Мы восстаём против тупости и 

косности в любом виде – хоть  

исходящей от «признанных 

академиков», хоть от толп серых 

обывателей. НАША БИТВА – за 

Будущее. Мы ведём её против серых масс, мириад тупых и завистливых обывателей. Тех самых, 
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что сами соучаствуют в своём рабстве и готовы уничтожать гениев и творцов. Мы  воюем против 

низости, против страха перед будущим, против подлой БЕЗКРЫЛОСТИ» . (Ф.Д.Шкруднев)  

Как менять?   

Я для себя выбрала вот такой путь (я не 

призываю повторять его, тут каждому своё, 

каждый сам решает). Мои статьи откровенны, 

как вы заметили. Это не от того, что я не 

понимаю опасности подобной интимности. 

Это для того, чтобы легче было 

ОБЪЕДИНИТЬ именно тех, кто способен быть 

отзывчивым, сострадать, сочувствовать, 

размышлять и делать выводы. Я знаю, что 

таких людей, в нашей стране, уж точно, много. 

Просто все сидят в своих норках. У кого-то 

ситуация, может быть, схожа с моей, но они чувствует себя брошенным. Возможно, мои 

публикации кого-то поддержат хотя бы словом. МЫ в первую очередь ДОЛЖНЫ 

ОБЪЕДИНИТЬСЯ!!! Бросаю свою откровенность в статьи, как светящийся намагниченный 

шарик, который, бегая от одного к другому, притянет новых ЧЕЛОВЕКОВ в наши ряды. 

МЫ ДОЛЖНЫ СНОВА ВОЗРОДИТЬ ВЕРУ В ДОБРО, СПРАВЕДЛИВОСТЬ, ЧЕСТНОСТЬ, 

ПОРЯДОЧНОСТЬ!!!  

«Сегодня все кричат (я имею ввиду участников Клубов и не только) – «Нам нужна именно жёсткая 

программа. Дайте нам Директиву и тогда мы все и ВЫПОЛНИМ…».  Это уже было». (Ф.Д.)  

Откуда это желание «жёсткой программы» и почему без неё сложнее?  

Давайте рассмотрим. Одна из ценностей, за которую боролись и положили свои жизни Николай 

и Светлана Левашовы – это СВА (О)БОДА. Готовы ли мы к той 

СВА(О)БОДЕ, которую нам уже дали? Почему же так хочется чётких 

инструкций и указаний? Почему нужно игнорировать собственную 

способность мыслить и спонтанно действовать? Не старый ли шаблон 

рабской психологии мы тащим в НОВЫЙ МИР?   

Вспомните ментальную школу Николая Викторовича. «Зеркало 

моей души, Том 2, Гл. 10». О том, как сдавались экзамены для перехода в 

другой класс: «…В ментальной школе невозможно воспользоваться ни 

шпаргалкой, ни подсказкой, так как тестовые задания индивидуальные и 

никогда не повторяются; так что на ошибках других можно учиться, но… 

невозможно получить такую же задачу во время теста <…> для каждого на тестах ставятся 

индивидуальные задания. Это делается для того, чтобы проверить степень понимания каждого, а 

не как кто-то запомнил ошибки и постарался их не допустить. Для того, чтобы не повторить 

ошибки, требуется только время и хорошая память. Это, конечно, необходимо, но не достаточно! 

А достаточным является достижение такого состояния, когда проходящий тесты студент 
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достигает просветления знанием и ПОНИМАНИЯ того, почему необходимо действовать так, 

а не иначе. В этом и есть принципиальное отличие моей ментальной школы от всех остальных…»  

Каким образом ребёнок и вообще человек решает задачу, с которой первый раз 

сталкивается?   

  

Если задача не особо его заботит, 

может и отмахнуться. А если, например, 

ситуация внезапная и критическая?  Идёте из 

магазина с одной булкой хлеба в руке, вокруг 

никого, вдруг из-за гаража стая разъярённых, 

бродячих, голодных псов. Был случай в 

газете, когда человек в такой ситуации встал 

на четвереньки и начал так зверски рычать и 

гавкать, что псы от неожиданности 

разбежались. Сам от себя не ожидал. 

Проявилась СПОНТАННОСТЬ. Она во 

всех нас заложена. СПОНТАННОСТЬ – это 

способность выбирать из разнообразия 

мыслей, чувств и поведения. Для того 

чтобы видеть это разнообразие, нужно находится в ситуации «ЗДЕСЬ и СЕЙЧАС». Уметь 

увидеть именно те возможности, что есть вокруг Вас на данный момент. Их не так мало. Задайте 

программу своему мозгу. Он выполнит. У детей в ментальной школе были разные задания, у 

нас на всех одно. Неужели не сообразим?      

 (В крайнем случае, когда по системе Н. Левашова мысленно формируете вокруг себя защитную 

сферу, можно заложить и туда: «Каждый день в мою жизнь приходят единомышленники (или 

просто те люди, кому я могу помочь, рассказывая о «СветЛах») и мы приносим друг другу 

пользу. И т.д.» Это работает! Просто допустите мысленно к реализации, а через месяц 

проанализируйте).  

 Сейчас я перехожу к описанию примера из собственной практики, на котором очень 

хорошо видно, как работает заданная программа, даже если её не до конца осознаёшь. Физика 

процессов делает своё дело. Я долго думала, стоит ли выкладывать это всё на публику, но потом 

поняла, что мой собственный пример явится, наверное, самым лучшим доказательством того, что 

НЕВОЗМОЖНОЕ ВОЗМОЖНО!  

Опираюсь на слова Фёдора Дмитриевича: «Значит, сегодня нужны САМЫЕ СМЕЛЫЕ И 

САМЫЕ БЕЗУМНЫЕ ПРОРЫВЫ».  

Эксперимент был мною начат в 2009 году, когда я ещё и не догадывалась о существовании 

в мире Н. Левашова и тем более Комплексов «СветЛ», но связь здесь всё равно есть, позже поймёте 

какая.   
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                                                                  *** 

Дело было вечером, делать было нечего. Четыре стенки, отсутствие компьютера, по 

телевизору пугают птичьим гриппом.  Чтоб совсем не скиснуть от осенней серости, решила сама 

себя развеселить. «А не переделать ли мне 

какую-нибудь сказку?» – подумала я. 

Механизмы сценария были уже мне 

известны. Базовые установки тоже. А что, 

если переписать? Что получится? Свой 

собственный сценарий «Иссумбоси» меня 

вполне устраивал. Взяла любимую сказу 

одной из своих знакомых – «Красную 

Шапочку». Основной мотив в ней – МОТИВ 

ОТНОШЕНИЙ. Если говорить прямо – 

женская психологическая игра «Динамо». 

Женщина – провокатор, мужчина клюёт на 

заброшенную удочку. В финале расплата с мужчиной посредством чужих рук. (Самое 

интересное, что в жизни одна моя знакомая именно так и делала, мне всегда было немного жаль 

её жертв. Но её-то не переделать, её всё устраивало).  

Я решила навести справедливость. Основную нить – отношения – я решила сохранить. 

Но при этом перевести их в другой формат, СОТРУДНИЧЕСТВА, например – (Я+, МИР+).    

Некоторые скрытые мотивы вывести 

наружу, а по ходу сценария сделать так, чтоб 

всем была польза.  Вот и всё, что я преследовала, 

даже и не думая, что это каким-то образом 

отразится на мне. Дописав половину сказки, я 

забросила черновик далеко и надолго. Через год 

он случайно попал мне в руки, я стала 

перечитывать и… поняла, что МОЯ ЖИЗНЬ ЗА 

ПОСЛЕДНИЕ ПОЛГОДА прошла ПО 

НАПИСАННОМУ МНОЙ СЦЕНАРИЮ, 

несмотря на то, что за основу был взят чужой, я 

даже увидела, на каком этапе я находилась в этот 

момент! Оставшуюся часть я дописывала в 2011 

году, уже с полным пониманием дела и целенаправленно моделировала СВОЁ СВЕТЛОЕ 

БУДУЩЕЕ. Сейчас, как раз финальные аккорды. Лексика в ней, конечно, разговорная. Так же 

присутствуют реалии тех лет.  Комментарии сразу, по ходу, выделены курсивом, если не 

интересны, читайте только сказку.  Итак, занавес открывается!  
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НОВАЯ СКАЗКА ПРО КРАСНУЮ ШАПКУ  

  

Старая сказка нас не касается,   

 в нашей сказке волк не кусается.  

                     (Из детской песенки)  

                                                                                                                         

  В одной деревне Мухоморовке, что за рекой Веселушкой, жила-была девочка со своей 

мамой. Звали девочку Красная Шапочка. Наступил у Красной Шапочки переходный возраст 

(«переходный возраст» в данном случае означает решение что-то изменить. Важен сам по себе 

образ ПЕРЕХОДА от одного к другому. Тут как раз я уже начинала задумываться о том, что 

гомеопаты со своей стороны уже, чем могли помочь, помогли. Нужно искать ещё что-то, ибо 

спасение утопающих – дело рук самих утопающих), захотелось ей в лес. И вот подошла она к 

своей маме и говорит:           

   

– Нужен мне горшочек с маслом, и корзинка с пирожками, хочу сходить к бабушке, давно не 

виделись, может ее там уже медведи съели?!  

   А мама ей и отвечает:  

– Ерунды не болтай! Вчера мы с ней по сотовому разговаривали, никакие медведи ее не трогают 

– она их радикулитными воплями отпугивает. А тебе нечего спасательством заниматься, лучше 

делом займись!  

– Да нет, это я не для бабушки, это я для себя. Хочу свой страх побороть: пройти через весь лес 

одна и не покрыться мурашками.  

– А, тогда понятно, – говорит мама, – неплохая идея, может правда, и без таблеток тебя вылечим. 

(На момент написания текста эту фразу вставила для юмора, уже позже поняла, что она 

отражает мой путь исканий).     

– Ура, ура! – запрыгала девочка и побежала к велосипеду.  

– Нет, велосипед поставь, пешком пойдешь, невелика барыня. А вместо пирожков с маслом на 

вот тебе мешок картошки, по дороге будешь по одной выбрасывать, дорогу метить, а что 

останется, отдашь бабушке, ей на два борща 

хватит.   

                                                 

    – Да, вот ещё что, чтоб в лесу особо не   

выделяться, шапку свою сними, надень гнездо 

и веток побольше. Лицо разрисуй защитной 

краской, вместо юбки – штаны: в них убегать 

удобнее. Если все же кто-нибудь нападёт, 

начинай петь, пускай думают, что тебе не 

страшно.  

 (Это отражение того, как я предпринимала попытку оформить инвалидность. «Мешок 

картошки» – все мои больничные карточки и сама история моей жизни, которая шла далеко 
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не «как по маслу». Мама, против моих ПОИСКОВ ВЫХОДА ничего не имела, но вера в моё 

выздоровление, как я чувствовала, была в ней если и не убита, то уж очень подорвана. Её можно 

понять. Родителям в том случае, когда дети болеют гораздо тяжелее, чем самим детям. Ребёнок, 

особенно маленький, даже если тяжело и длительно болеет, очень сильно отличается от 

взрослого в аналогичной ситуации. Он просто учится с этим жить и радуется тому, что есть. Те, 

кто лежал в детских отделениях или работает в больнице, наверное, это замечали. Я в трудной 

ситуации оказалась с первых месяцев от рождения, и вся моя жизнь была поиском выхода из неё. 

Поэтому в детстве проявлялась недетская мудрость в понимании каких-то вещей, а во взрослой 

жизни сохранилось детское принятие жизни вот такой, какая она есть и способность к 

выживанию при любых обстоятельствах).  

  

     Получила Красная Шапочка ц.у., повалила мешок в тележку и отправилась к бабушке.  

     В лесу до этого дня всё было нормально. Злые волки разбежались по соседним лесам в 

поисках волчиц. Остался один добрый – зайцев не трогал, ел волчий паслён, бродил один-

одинёшенек, пел целыми днями, радовал лесных жителей одним своим присутствием. И вот, 

казалось бы, ничего не предвещало бурной встречи, но в середине пути Красная Шапочка 

заблудилась. Возвращение назад сулило обратный сбор картошки, а мешок и так тяжёлый, к 

тому же есть очень хочется – нужно что-то делать.  

  

 (На две недели пришлось снова вспомнить «счастливое» детство и пройти весь ряд 

докторов и обследований, дабы выяснить, можно ли получить инвалидность сейчас, (т.к. в 

детстве никто не объяснял, что после оперативного вмешательства она положена). Доктора-

аллопаты сочувствовали, говорили, что понимают всю тяжесть ситуации, помочь ничем не могут. 

Обрадовать тоже, разрушение организма прогрессирует (гомеопатия просто не успевала его 

восстанавливать, Н.В. Левашов подобный процесс хорошо описал и рассказал, так что 

вины гомеопатов здесь нет. Им ПОКЛОН ДО ЗЕМЛИ !!! снимали интоксикацию 

периодически, я продержалась на плаву и доплыла до своего следующего островка 

везения).  

  

    Насчёт инвалидности было сказано следующее: «Если бы мы давали сами, дали бы 

сразу без промедления. Но, к сожалению, сейчас всё решает Комиссия (читайте 

ПАРАЗИТИЧЕСКАЯ СИСТЕМА), записям гомеопатов они не верят, а карточка из 

поликлиники у Вас за последние годы пуста. (Ещё бы: когда начала проявляться лекарственная 

болезнь, и пошла аллергия на всё, включая таблетки от аллергии, какой смысл мне было ходить 

по больницам?) Можете, конечно, попробовать, но Вас будут не менее 10 месяцев гонять по 

кабинетам, пытаться лечить (чтоб доказать, что лечению не поддаётся), надо будет лежать в 

больнице (читайте выше: «Возвращение назад сулило обратный сбор картошки, а мешок и 

так тяжёлый…»), к тому же есть очень хочется (ЖИТЬ очень хотелось) - нужно что-то 

делать». Только после этого есть маленький шанс на то, что дадут третью группу. Но как 

только закончится год, всё нужно будет проходить заново».  

  Был ещё такой интересный момент.  
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 (Понимаю, что пишу слишком интимные вещи, но т.к. вся страна сейчас всё ещё находится 

в лапах этой системы, кто-то с ней просто ещё не соприкоснулся и потому не понимает, 

для чего мы защищаем Левашова, Хатыбова и др. наших Учёных вместе с НОВЫМИ 

ЗНАНИЯМИ, я просто обязана выполнить свой долг и вывернуть на изнанку кое-что из 

своего опыта. Дабы ещё не проснувшиеся поняли, что МАХОВИК СТАРОЙ СИСТЕМЫ 

всё ещё крутится, и каждый день в его жерновах перетираются новые жертвы. А у Вас 

есть гарантия, что завтра не сотрут Вас? (Далее по тексту телевизионной рекламы: «Тогда 

мы идём к Вам…») Ну, так вот. Описываю случай, сама бы точно не придумала. Пишу, как 

анекдот из жизни. В ходе обследования нужно было сделать бронхоскопию с использованием 

ледокаина. Я предупредила, что у меня аллергия на лекарства. Меня отправили делать пробу к 

аллергологу (дело было в областном диагностическом центре). Изложив всю суть проблемы 

очередному доктору, даже не собиравшемуся ставить пробу, получаю в ответ такую фразу: «Вас 

сто врачей смотрели и среди них ни одного специалиста не было (себя она, наверное, считала 

специалистом) Нет у Вас никакой аллергии (Это без всяких проб!), это побочный эффект (?). 

У Вас депрессивный синдром (Ну, ещё бы, у людей от одного похода в поликлинику ноги 

подкашиваются, а с моим-то стажем…) Вам надо срочно ехать в Психиатрическую больницу, 

вставать на учёт, принимать антидепрессанты и получать инвалидность там!!! И это 

нужно было делать с детства! (Моё счастье, что я не нарвалась на такого «специалиста» в 

детстве!) Такое впечатление, что психиатры за Вами бегают, а Вы от них! Не нужна Вам никакая 

бронхоскопия, (эти слова я передала хирургу, он всё, то же самое, повторил на эмоциях, но уже 

НЕ про меня) я  Вам на листе вместо «психиатра» напишу «невролог», но Вы будете знать, что 

это психиатр. Это для того, чтоб не было недоразумений. А то на меня жалобы уже были, потом 

от главного врача выговор получила, теперь «невролог» пишу».     

     Спорить или доказывать что-либо я не стала, да и сил уже не было. Было впечатление, 

что «специалист» сам верит в то, что говорит или как минимум пропил антидепрессанты,  и 

 они  ему  очень  понравились. (О последствиях антидепрессантов в интернете уже тогда 

написано было очень много. Это самый лучший вариант сделать из человека такого инвалида, 

что никакая Комиссия уже точно не усомнится. Меня такой вариант не устраивал, и я пошла 

дальше). За сим продолжим читать мою сказку.  

  

      Хотела сесть на пенёк, но вдруг услышала знакомый напев: "Девочка-пай, ты не грусти 

и не скучай!" Заманчиво и многообещающе. Сердце Красной Шапочки трепетно забилось. Голос, 

который пел, был хриплый, но уж больно добрый, как у мужчин среднего возраста. И хотя 

матушка запрещала вступать в разговор с незнакомцами, не помирать же ребёнку с голоду. 

Аппетит нарастал так, что и волка бы съела. Чтобы сразу себя не обнаруживать, Шапочка 

поползла по-пластунски через заросли густой высокой травы, спугнув трёх мышей и двух ужей.   

  

(На задворках моего сознания на тот момент был один целитель, которого я узнала давно, 

но всё как-то не решалась к нему пойти, т.к. знала, что в некоторых случаях он ходит ногами по 

человеку (метод такой есть, и мне было страшно. Но после отказа в инвалидности и видения 

далеко не радужной перспективы, я поняла, что пришла пора использовать этот козырь. 

Козырь оказался очень удачным, если не сказать, посланным СВЫШЕ. Открыл глаза мне на 
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многие вещи, заранее предупредил, что ситуация очень непростая, точнее сказать уникальная в 

его практике, поэтому обещать чего-то не стал, но всё что от него зависело, делал. Ходить по мне 

не пришлось, работал «руками»).  

 

     Посреди поляны на одном из пней сидело серое существо, его шкурка игриво переливалась 

на солнышке. (Могло бы выйти неплохое манто!) Внешний вид существа страха не внушал. И 

Шапуня решила выскочить из укрытия: Не мало ли вас, не надо ли нас? – крикнула она громко 

и выпрыгнула прямо на волка.  

От неожиданности тот вздрогнул и упал с пенька, больно ударив бедро. Перед ним стояло какое-

то существо, чем-то похожее на человеческого детёныша: юбка поверх спортивных штанов, 

ужасный макияж и гнездо на голове заставили его сомневаться.  

– Ты кто?.. Кикимора?  

– Нет, я девочка.  

 

А-а-а, девочка, сразу и не понять...  А я – Серый Волк, – 

сказал волк и протянул лапу для знакомства.        

Давно в наш лес девочки не заходили, да ещё в таком виде. 

А у вас, наверное, учения какие? – Какие ещё учения? – не 

поняла Красная  

Шапочка...  

Ну, там ОБЖ или ещё что... Что вы сейчас в              школе 

проходите?  

– Да какая там школа?!! Ты вообще по сценарию должен меня... И тут Красная Шапочка 

осеклась. (В мозгу быстро мелькали варианты).   

– В общем, если мне не изменяет память, я кручу с тобой "динамо", а потом быстро выхожу 

замуж за дровосека. (В лесу раздавался топор дровосека).  

– А вдруг у дровосека большая семья? – похохатывая и подмигивая хитрым глазом спросил 

Волк.  

– Семья-то?.. Ну, может и большая. В крайнем случае, заведём  

"партизанские" отношения, лес всё-таки.  

– Знаешь, тебя бы сначала отмыть не мешало: такой боевой раскрас всех 

партизан перепугает.   

      Тут в двух шагах ручей есть, пойди, умойся, а я здесь постою, не 

буду подглядывать.  

      Взглянув на свое отражение в воде, Красная Шапочка так и ахнула. 

Она сразу поняла, почему ей в лесу не страшно: страшнее её тут никого 

и не было.  



  

 -      

 

      Вода в ручье оказалась тёплой. Круто забросив спортивные штаны и гнездо на ветки 

деревьев, девочка вошла в воду, взяла плавающую там мочалку и стала себя тереть. Вдруг 

мочалка сама вырвалась из рук. Красная Шапочка хотела уже возмутиться, но тут увидела перед 

собой Водяного, а то что она приняла за мочалку, было частью его бороды. Они друг на друга 

уставились.      

         (Когда я первый раз искала клинику целителя, то по ошибке в том же здании зашла в 

«гостиничные номера» – шла на запах ароматических свечей и не могла понять, почему 

сидящие недалеко люди так странно на меня смотрят. Вывески нигде не было, а адрес был тот 

же. Хорошо, что был день, и там не было клиентов. Самое, что ни есть настоящее болото. Вход 

к целителю был с другой стороны здания).   

– Не знала, что в ручьях водяные водятся, – сказала девочка и отошла немного в сторону.  

   А это не ручей, это - болото. Ручей чуть-чуть правее, и там вода бесплатная. А у нас за каждый 

литр плата, вон прейскурант на берёзе.  

– А мне платить нечем, у меня денег нет.  

– Это не проблема, отработаешь. Мне, вон, бороду подстричь некому, разрослась по всему 

болоту.  

– Ничего себе! На такую бородищу три дня уйдёт, и прощай мои дровосе-ееки! - громко 

заголосила девочка.  

Она так плакала, что Волк тут же оказался рядом. Отругав Водяного за очередной 

прикол, он помог Шапочке выбраться на сушу. Водяной хохотал на всё болото вместе с 

лягушками.  

– Ладно, пошли. – Детёныш был капризным, но общение с ним доставляло массу 

удовольствия. Настораживали только зубы, когда девочка улыбалась, казалось, что они у неё 

железные. Волк долго мучился в догадках, а потом всётаки спросил:  

– Красная Шапочка, а почему у тебя такие зубы?   

– А это – брекеты! С ними чупа-чупсы грызть удобнее, прикус ровнее.  

Волк не знал, что такое чупа-чупсы, в его молодости такого не было, а за прикус вообще 

били в морду. На душе всё же стало как-то спокойнее.  

     Шло время, начинало смеркаться. Луна 

вылезла из-за туч. Лес огласили жуткие вопли. 

Громкость и частота воплей заметно 

нарастали. Гуляй по лесу кто-нибудь другой, 

их бы залихорадило от ужаса, и только Волк и 

Красная Шапочка не боялись. Ибо они знали, 

что так кричит шапочкина бабушка, как 

только радикулит даёт о себе знать. 

Происходит это каждую ночь, до тех пор, пока 

к ней не придёт Пассамбра, волшебная 

сущность из мира Чудес. Она кладёт на 
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бабушку свои лапки и забирает боль с собой. Но это бывает только в полнолунье. А сейчас ещё 

было рано.  

   Неподалёку в кустах кто-то заплакал, путники поспешили на  

помощь. Что-то похожее на Змея Горыныча забилось в самый угол и не хотело вылезать. Оно 

чихало и сморкалось, слёзы текли всё сильнее. Вместо трёх голов у него было две, да и то одна 

куриная, а другая свиная.  

– Что случилось? – подошёл к нему Волк совсем близко. – Кто ты и что здесь делаешь?  

– Я высокопатогенный грипп А Н1 N1, я мутировал из обычного Змея Горыныча и теперь меня 

никто не любит.  

– Не беда! На тебе "Оциллококцинум", – девочка вытащила из кармана две белых горошины. 

Положи в каждую голову под язык и подожди две минуты. Так и сделали. Спустя время, после 

некоторых мучений куриная и свиная головы вновь стали драконьими, а между ними проросла 

третья. Огонь в пастях заполыхал пуще прежнего.  

   – Ой, радостно взмахнул крыльями Змей Горыныч и облегчённо поднялся в воздух. – Вы меня 

спасли, и что бы я без вас делал?! – и его стало относить в сторону. Ослаб совсем во время 

болезни. – Не поминайте ли-и-ихом! – донеслось сверху. В траву со звоном упал отсохший 

свиной хвостик.   

    Кыша! – сказал Волк. – И без тебя хватает! – и махнул ему вслед лапой. Долго ли, коротко 

шли путники по лесу, наступил день, и дошли они почти до бабушкиной избушки.  

– Всё, дальше мне нельзя. – Волк остановился. – Дальше сама пойдёшь, не то я коня напугаю и 

всё испорчу.  

– Какого коня? – девочка чуть не заплакала: ей не хотелось расставаться со своим лесным 

другом. Он стал ей почти как брат.  

 (Целитель оказался очень хорошим человеком и родственной душой, всегда 

поддерживающим в трудную минуту. С первых же дней он стал для меня ещё и Учителем, хотя 

вслух об этом никогда не говорилось. Но несмотря на свою занятость и очень большую нагрузку, 

он не оставил без внимания ни один мой вопрос, ни одну интересующую меня ситуацию.       

 Обучение шло и через наблюдение за ним, и через считывание на доступном для меня уровне 

информации с него. Он об этом, конечно, знал. Это и отслеживание его поведенческих реакций, 

а они у человека с высоким уровнем развития значительно отличаются от реакций обычных 

людей. За четыре года я переняла у него многое, попутно переосмысливая некоторые моменты 

своего пути. Но постепенно наступил момент, когда, получив определённые знания, нужно 

было двигаться дальше. Ту функцию, которую этот Человек должен был выполнить, он 

блестяще выполнил. Он это сам понимал. Через время по наитию я вышла на Левашова. Пошёл 

Новый поток Знаний. Затем такой же случайный выход на РНТО, «СветЛы», НИИ ЦУС и всё, 

что связано с нашим общим делом)    
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– Пройдёшь ещё десять метров,- продолжил Волк, – завернёшь за куст, увидишь коня. (Читайте 

статью А.М. Хатыбова «Роль лошади в формировании современной науки». 

http://lit.lib.ru/editors/h/hatybow_a_m/igo-go.shtml . В школе я очень не любила точные предметы, 

теперь в свете Новых Знаний поглощаю с интересом физику процессов, заодно закрывая пробелы 

в знании «лошадиной науки», потому, как и её нужно знать).  

Ну, всё, я пошёл. Они поцеловались и обнялись.  

– Вскоре перед Шапочкой открылась картина: знакомая бабулина избушка стояла на том же 

месте, только оббитая сайдингом и с "тарелкой" на крыше. А ряа-адо-о-ом! Вот тебе, на-а! Под 

высокими деревьями Терем расписной красоты небывалой-невиданной! Рядом конь гуляет 

чёрный породистый и косит на Красную Шапочку лиловым глазом.  

– Батюшки-святы! Да уж не сплю ли я, не мираж ли здесь?! Отродясь я такого не видывыла!  

– Нравится? Его Лексус зовут. Это мой конь! - на одном из деревьев сидела белая птица. Она 

была такая большая и плотная, что даже самая крепкая ветка прогнулась под её весом.      

 – Прокатиться хочешь?  

 – На тебе или на нём? – не поняла девочка. – Ты вообще кто? Мне про тебя не рассказывали...   

 – Шапочка даже ошалела от неожиданности. (Я про Фёдора Дмитриевича, правда, до 

последнего не знала. Простите за панибратство в сказке).     

 – Я Небесный Покровитель, охраняю лес от зла. Раньше я был дровосеком и занимался 

Евроремонтом, а потом стал строить терем и при закладке 

фундамента нашёл корону и записку: "Бери коня и весь лес 

в придачу!" Когда я надеваю корону, я становлюсь птицей и 

летаю над миром, охраняя его размахом своих крыльев.  

– И я хочу летать! Возьми меня с собой!   

Только сначала на Лексусе покатай! («Знания от Na_ЧАЛА» 

первым делом перечитала). Так и сделали. Потрепали 

Лексуса за уши. А потом полетели. Никогда ещё девочка не 

поднималась так высоко, но с Большой Птицей ей было не 

страшно. И в тереме она теперь живёт полноправной 

хозяйкой! И с Волком дружить продолжает. Родной он всё-

таки. Как без него?!  

   

Осень 2009 - Лето 2011.  

 

 

 

Значение финала этого сценария я поняла совсем недавно, ибо 

завершение происходит как раз сейчас. Когда я закладывала 

программу действий (а третью часть сказки я писала в 2011-м, уже 

понимая, что это отразится на моей жизни), я попыталась заложить 

максимально благоприятный финал, даже не задумываясь, каким 

образом он осуществится.   
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Это – как играют дети. У них нет ничего невозможного, они просто ТВОРЯТ. Они живут 

в сотворённом мире, который у родителей часто вызывает улыбку. Но обычный родитель не 

знает, что именно Детское эго-состояние несёт в себе ту самую, чистую энергию созидания, 

которая свободна от блоков установок и сора предвзятости. Вспомните слова Николая 

Викторовича о том, что с детьми ему легче было работать, у них сознание более чистое. В то же 

время ребёнок, даже самый маленький, НЕ лишён и Взрослого эго-состояния. (В каждом из нас 

присутствуют все три ЭГО-СОСТОЯНИЯ. В разных ситуациях они проявляются по-разному. 

Ими можно управлять). В сознании каждого ребёнка, и «внутреннего ребёнка» внутри вас в том 

числе, сидит «маленький профессор», который постоянно высчитывает, исходя из тех знаний и 

опыта, которые у него имеются (включая опыт Сущности и опыт внутриутробного развития).  

 Чтобы наш с вами «маленький профессор» не ошибся, роль Заботливого Родителя 

(бывает ещё Карающий Родитель, но это другое) выполняет на данный момент РНТО совместно 

с НИИ ЦУС, думаю, есть ещё и другие, о которых нам по разным причинам знать пока не 

положено. (В сценарии моей сказки РНТО, наверное, и есть та самая Белая Птица, Небесный 

Покровитель, охраняющий Лес от Зла). Да простит меня Фёдор Дмитриевич, что в сказке Красная 

Шапочка с Птицей на «ты». Главное, что когда я писала её, я настолько чётко видела образ 

сидящей на ветке птицы и чувствовала её вес, что сама не могла понять, откуда это? Сейчас, 

читая фразу: «Она была такая большая и плотная, что даже самая крепкая ветка прогнулась под 

её весом» и статьи с сайта «Вести Человечества. Разведка», понимаю, что к чему.  

Финальную роль Красной Шапочки из моего сценария сейчас могут выполнить, при 

желании, многие. Спросите: «Как стать хозяйкой или хозяином в ТЕРЕМЕ?» Отвечу: «На 

днях открываю «Клуб Источник Знаний имени Левашова» в своём регионе. Чего и вам 

желаю». Насколько большим будет наш Новый Терем Красоты Небывалой-Невиданной, зависит 

только от нас. И не путайте его с тем «Теремком», который развалился. Наш СЕГОДНЯШНИЙ 

СЦЕНАРИЙ зависит от нас самих. Насколько он будет успешным, зависит от того, как каждый 

из нас сумеет УВИДЕТЬ и ИСПОЛЬЗОВАТЬ те возможности, которые у нас есть. С 

Программами «СветЛ» они возрастают!  

ИЕРАРХИЯ как МОДЕЛЬ ПОСТРОЕНИЯ МИРА начинает уходить в прошлое, на 

смену ей, как я понимаю, приходит принцип КОЛЕСА. Именно ЗДЕСЬ и СЕЙЧАС, именно 

нам, тем, кто уже проснулся, переосмыслил и понимает, предстоит проделать огромную 

работу – определить основные направления деятельности относительно самих себя, кто 

какой вклад может внести, т.е. КАЖДЫЙ в каком-то направлении деятельности может 

быть ЦЕНТРОМ, а остальные его поддерживают (как спицы в колесе и создают единую 

форму). У каждого есть ВОЗМОЖНОСТЬ проявить свои деловые, интеллектуальные, 

духовные качества и др. Это и есть ПРИНЦИП КОЛЕСА. Колёс может быть много, но все 

они составляют единую НОВУЮ СИСТЕМУ, и что-то мне подсказывает, что образно эта 

модель, в конечном итоге, будет напоминать ШЕСТИЛУЧЕВИК. И это будет 

ИСТИННАЯ  

ГАРМОНИЯ!            
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СЕРДЕЧНО БЛАГОДАРЮ всех тех, у кого хватило терпения дочитать мой 

трактат!!!  

 

 

 

 

Литература по темам:  

1. Н. В. Левашов «Зеркало моей души»  

2. Н.В. Левашов «Последнее обращение к  

Человечеству»  

3. Н. В. Левашов «Сущность и Разум»  

4. Э. Фромм «Бегство от свободы»  

5. О. Руди «Путь Мистика»  

6. М.Е. Литвак «Если хочешь быть счастливым»  

7. М.Е. Литвак «Принцип сперматозоида»  

8. В. Макаров, Г. Макарова «Новая женщина, играющая и выигрывающая»  

9. В. Атаманский «Модель успеха в личных отношениях» 

 

ПО «Луч-Ник» …  Копия верна??? 
 

Сквозняк украл одну мою идею, – 

Лежала тут, теперь уже не тут…

  ………………………..  

 Кто виноват? Такой уж век,  

 такой уж вынужденный миг… 

 А может просто человек  

 зашёл в космический тупик?..  

                                  А.Кутилов                                                               

  

  Здравствуйте, уважаемые соратники, а также те, кто ими ещё не является, но идёт 

по пути Света! 

  Как Вы уже догадались – «и вновь о НАБОЛЕВШЕМ» … Чтобы сразу не запускать 

«персты свои в язвы» и не открывать шлюзы для оттока ценной жизненной силы отрицательными 

эмоциями, произведу «наркоз» более лёгким вступлением, а уж потом перейду к «вскрытию 

нарыва». 

* * * 
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  В связи с тем, что будет изложено ниже, я тут не без основания вспомнила свои 

школьные годы и любимую фразу учителя математики. «Я скоро удивляться перестану!» – 

произносила она её на каждом уроке, качая головой и вытирая пот со лба.  Чаще всего эта фраза 

относилась ко мне, т.к. алгебра и геометрия были для меня тёмным лесом, темнее, чем сама доска 

с написанными на ней формулами.  

Моя персона стояла возле доски минут 30, учительница в итоге решала 

задачи сама, и все были довольны. Класс не возмущался – положение было 

очень выгодным – просто благополучно списывали. Я у доски оказывалась 

каждый день, видимо вера учителя в меня была безграничной. Она, 

наверное, думала, что когда-нибудь математический источник всё же во мне 

проклюнется и забьёт фонтаном. Невдомёк было педагогу, что не все 

нейроны в моей голове активны, а про перестройку мозга в учебниках тоже 

ничего написано не было.   

Однажды я её похвалу всё-таки заслужила. В школу приехал 

фотограф и очень удачно забрал нашу учительницу на съёмки её класса как раз во время 

контрольной по алгебре. На столе осталась… ЕЁ ТЕТРАДЬ со ВСЕМИ РЕШЁННЫМИ 

ЗАДАЧАМИ! И надо же было такому случиться!       

  – Way!!!!! – раздалось в пространстве, чья-то голова на вытянутой шее зависла над 

учительским столом.  Выброс адреналина чуть не перевернул парты.  Народ, не веря своему 

счастью, приставив к дверям надёжного человека, взялся лихорадочно переписывать. Зачем 

ломать голову, когда велосипед уже изобретён? Два персонажа от этого всё-таки отказались: я и 

ещё один мальчик. Мальчик имел СОВЕСТЬ. У меня совесть тоже была, но в тот момент во 

мне больше говорил коллективный разум. Я понимала, что если я сейчас спишу и даже намеренно 

сделаю в контрольной ошибки, то только из-за меня может «засветиться» весь класс. Ну не 

поверит учитель в мою на мгновенье открывшуюся сверхспособность, а потом снова 

закрывшуюся! 

Обман в итоге был раскрыт. В состоянии агонии и без понимания, написанного «народ» 

списал из тетради учителя даже её перечёркнутую ошибку, что очень быстро бросилось ей в глаза 

во время проверки тетрадей. Выставленные «пятёрки» были аннулированы, мальчик с совестью 

получил заслуженную «три», а я «См.» вместо «двойки» и уважение учителя…  

            

 * * * 

  Вот на этом сайте http://www.luch-nik.ru/  лежит другая «КОНТРОЛЬНАЯ», она тоже 

списана, но уже не у школьного учителя нерадивыми школьниками, и не в состоянии 

аффекта с целью не получить двойку. К авторам этой «КОНТРОЛЬНОЙ» не приезжал 

фотограф. Её просто НАГЛО УКРАЛИ! 

http://www.luch-nik.ru/
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В порыве безумной маниакальной 

страсти - «всё равно всё будет по-нашему» – 

СОВЕРШЁН АКТ ИЗОЩРЁННОГО 

ВАНДАЛИЗМА СВЕТЛОЙ ИДЕИ! 

ПОПЫТКА УНИЧТОЖИТЬ ТО, ЧТО С 

ТАКИМ ТРУДОМ СОЗДАВАЛОСЬ ВО 

БЛАГО группой русских учёных во главе с 

Николаем Левашовым! Чтобы реализовать 

что-то хорошее, обычно требуется время, быстро разрядить энергию не получится. А вот 

окунуть «стакан молока» в «бочку с дёгтем» - всегда быстрее и легче…  

Есть такая особая порода людей, людей они напоминают только внешне, в 

остальном же их план выражения далеко не всегда соответствует плану содержания. «Они 

не терпят тех, кто их умней, красивей или душой богаче» (А. Кутилов, рассказ «Кодла»).  

Они не умеют радоваться чужому счастью – на это способны только сильные личности. 

«Ослиное упорство и бычье терпение вполне заменяют им талант».  

С мушиной назойливостью они лезут всюду, куда 

достанут, и всюду после них остаются неприятные следы 

помёта, особенно в душе. Те, кто с такими общался, 

прочувствовал это на себе.  

 В одиночку подобные особи держатся редко, ибо 

почувствовать себя королями можно только в окружении 

пешек или людей, которые по причине своей 

окрылённости ещё не смогли различить предательства. Механизмы управления 

подчинёнными в них самих заложены с детства, они часто сами не осознают, как это у них 

получается. Не всегда осознают и сами подчинённые, хотя внутри себя могут чувствовать 

какое-то неприятное давление. Идёт блокировка вашей энергии, данной вам для развития 

и реализации вашего же потенциала. Но лидеру-разрушителю, ваша реализация не нужна, 

он действует только в интересах себя любимого. Больное самолюбие и жажда наживы часто 

толкают таких «людей» на преступные действия.  К чему всё это приводит подробно 

изложено в книге Николая Левашова «Сущность и Разум». 

«Искусственные психологические блоки, навязанные каждому отдельно взятому человеку, в 

конечном итоге ограничивают человечество в целом. Принцип бумеранга проявляет себя 

при этом в полной мере. ТОЛЬКО ДУХОВНО СВОБОДНЫЕ ЛЮДИ СПОСОБНЫ 

ЭВОЛЮЦИОНИРОВАТЬ, и ТОЛЬКО В ЭТОМ СЛУЧАЕ ЦИВИЛИЗАЦИЯ СПОСОБНА К 

САМОРАЗВИТИЮ». 

 Можно ли назвать духовно свободным человеком Н.Я. Аншукову? 

 Если не читать статей Ф.Д. Шкруднева «Зеркало не его души», «Зазеркалье зеркала 

не его души», не читать «Письмо-обращение к соратникам» Пальцева А.А., не знать о том, 

что есть «Письмо-обращение к соратникам» от 4.03.2014, написанное теми, кто всё увидел 

изнутри, то о Н.Я. Аншуковой ещё очень долго можно думать хорошо. Особенно, если 
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находишься далеко от центра происходящих событий. Я сама очень долго верила в 

непогрешимость Надежды Яковлевны. Перед глазами всё время была сцена семинара 

«Реальных возможностей» и её, казалось, светлый образ рядом с Николаем Викторовичем. 

Правда, иногда проскальзывало ощущение, что хозяйка сцены она, но я это списывала на 

излишнее волнение, всё-таки такая ответственность. До последнего очень уж не хотелось 

думать плохо о…   

А может действительно всё не так плохо? 

А что? Вон, какой прибор чудесный предлагает, не сама, конечно, с Компанией ООО 

«ДААРИЯ РУС» – ПО «Луч-Ник», о здоровье народа заботится. Ничего, что пиратская 

копия, зато КАКАЯ! 

А какая? Давайте разберёмся. (Среди владельцев ПО «СветЛ» наверняка найдутся те, кто 

разбирается в этом лучше меня, я уж не говорю про специалистов. Я же свою «экспертизу» 

провожу для тех, кто не определился с выбором «на чьей стороне правда?» и может быть уже 

ждёт результат от нового приобретения). 

 

Эх…  

Больше всего мне понравились некоторые фразы в инструкции к ПО «Луч-Ник», 

предлагаю по ним пройтись. 

 

ПРИНЦИП ДЕЙСТВИЯ ПО «Луч-Ник» 

Под управлением ПО «Луч-Ник» оказывается 

воздействие на биополе пользователя с целью его коррекции. 
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………………… 

Имея возможность отслеживать и корректировать «тонкие» тела, или, другими словами, так 

называемую «тонкую» часть биополя, можно добиться огромных результатов в области 

здоровья человека. 

Именно для выполнения этих задач разработано программное обеспечение «Луч-Ник». 

…………………………. 

Так как биополе человека и физически плотный ̆ организм являются 

единой̆взаимосвязанноӗсистемой̆, то при корректировке биополя, данное воздействие может 

переходить и на физически плотный ̆ организм, чем способствует восстановлению его 

нормальной̆ функции. 

Особенности работы ПО «Луч-Ник» 

Действие технологии, управляемой̆ ПО «Луч-Ник» реализовано группой ̆ авторов на основе 

знанийРоссийского учёного Левашова Николая Викторовича 

* * * 

 Открыла первый том Н.Левашова «Зеркало моей души», глава 20 «Жизнь продолжается», 

читаю:  

«Наиболее распространённая ошибка у имеющих тот или иной природный дар в том, что они 

практически никогда при своём воздействии не понимают первопричин возникших проблем. 

Например, большинство целителей или экстрасенсов определяют наличие проблем со 

здоровьем по наличию провалов в так называемом биополе человека или его «ауре». Там, где 

есть «яма» или «бугор» - там и проблема! Надо только заполнить «яму» или  срезать «бугор» 

и… проблема решена!!! 

Действительно, если тем или иным способом вернуть систему балансному состоянию 

подобным способом, человек почувствует себя лучше. Почувствует себя лучше только на какое-

то время, после чего его самочувствие вернётся к прежнему состоянию, т.е. к болезни. Всё дело 

в том, что деформация биополя человека или его  «ауры» есть следствие, а не первопричина! 

А до тех пор, пока не будет решена проблема с первопричиной, сколько не «накачивай» эти зоны 

деформации, они вновь и вновь будут появляться. Это как с пробоиной в корпусе корабля. Если 

не залатать пробоину, сколько не качай помпой воду за борт, новая вода вновь попадёт внутрь! 

И при этом поступающая вода будет ещё и увеличивать размеры пробоины. А если помпа 

сломается или не будет справляться со всё увеличивающимся объёмом поступающей воды, 

корабль пойдёт на дно всё равно! Единственное решение проблемы – это залатать пробоину, а 

потом откачать попавшую внутрь воду. Только в этом случае у человека необходимо 

определить первопричину болезни, что и является причиной «пробоины». Только «залатав» 

первопричину - «пробоину», можно спасти от «потопления» организм - «корабль». Но, как я 

уже отмечал, большинство людей, имеющих дар или думающих, что они имеют оный, даже не 
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подозревают об этом механизме, и поэтому официальная медицина получает в свои руки очень 

хорошие «козырные карты». Всё это формирует определённое общественное мнение, которое 

очень выгодно официальной медицине». 

6. Чем мне поможет коррекция биополя? (Это опять с сайта http://www.luch-nik.ru/) 

Ответ: Так как биополе человека и физически плотный̆ организм являются единой ̆

взаимосвязанной̆ системой̆, то при корректировке биополя, данное воздействие может 

переходить и на физически плотный ̆ организм, чем способствует восстановлению его 

нормальной̆ функции?????????? 

Может, я что-то не понимаю? Или Н.В. Левашов оставлял для разных людей разные 

знания? Откуда вообще в инструкции к ПО «Луч-Ник» взялось понятие «коррекция биополя» и 

случайно ли оно там? Откуда взялась сама инструкция? Я не случайно в начале статьи 

вспомнила фрагмент из школьной жизни и списывание без понимания. Потому что ПО «Луч-

Ник» есть не что иное, как жалкая ПОДПОЛЬНАЯ КОПИЯ Программного обеспечения 

«СветЛ», «списанная» и изменённая без понимания, без стыда и стеснения выставленная на 

продажу массовому потребителю, как дешёвая китайская подделка. Потребителю, который не 

искушён не только Новыми Знаниями, но часто кроме жёлтой прессы вообще ничего не читает и 

максимум, что ему может показаться знакомым – это «коррекция биополя», т.к. в жёлтой прессе 

об этом написано и даже предлагаются услуги. (Кто подобными услугами пользуется, имейте в 

виду, если у Вас онкология, лечение биотоками может значительно сократить Вам жизнь! 

Можете умереть и безболезненно, но быстро. О природе раковой клетки www.salvatorem.ru 

Статья 25 «Рак как форма существования клетки» а так же ЗНАНИЯ от Na чала, 

предварительно лучше освоить труды Левашова «Последнее обращение к человечеству» и 

«Сущность и Разум» и др.). 

 Настоящая инструкция к настоящей Программе «СветЛ» не зря начинается с: 

 «Знание и понимание – основные условия для успешной борьбы практически со всеми 

существующими проблемами человека.         

Мы становимся творцами своей судьбы тогда, когда движемся вперёд, делаем то, что мы 

умеем делать, делаем это по максимуму и делаем это с пониманием.  Человек не должен слепо 

доверять всему, что ему пытаются навязать, он должен научиться всегда, видеть связь 

между причиной и следствием, только тогда он сможет убрать все помехи со своего пути!» 

Все достоинства Комплекса «СветЛ» (помимо оздоровления) невозможно выразить в двух 

словах. Да и вообще, чтобы понять какие возможности таит в себе это ЧУДО, лучше зайти на 

сайты, ему посвящённые: svetl.org,vk.com/svetgen и др. 

С ОГРОМНОЙ ЛЮБОВЬЮ И ЗАБОТОЙ о людях создавалась эта Программа группой 

УЧЁНЫХ РНТО во главе с Николаем Викторовичем Левашовым при участии Светланы 

Левашовой.Весь процесс, начиная с зарождения идеи, очень хорошо освещён в 

вышеупомянутых статьях Ф.Д. Шкруднева. А вот как вспоминает начало Н.Т. Виноградова: 

http://www.luch-nik.ru/
http://www.salvatorem.ru/
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«До мельчайших подробностей помню РОЖДЕНИЕ ЭТОЙ ПРОГРАММЫ. Мы, 

группа, в том числе и я, имела непосредственное отношение к составлению этой 

программы: и на бумажном носителе,и при  решении технических вопросов. С доктором была 

проверена каждая нанесённая точка (органа) на Системы организма.  Всё сделано было с 

большой любовью  и пронесено через себя.   

И сделано без участия Аншуковой Н.Я. (неоднократно с ней лично встречалась), 

впоследствии, ею были внесены ПОПРАВКИ, которые явно просматриваются (навредить), 

но  они не влияют на  действие генератора, поэтому  вынуждены были согласиться. 

Положительные наши предложения отметались ею в категоричной форме, а сейчас всё 

наше  прослеживается в их тексте. Всё до мелочей согласовывалось с Фёдором 

Дмитриевичем и  с Николаем Викторовичем.  Раздел "Профилактика заболеваний» с перечнем 

болезней и кратким содержанием отстаивали». 

Потому для владельцев Комплекса «СветЛ» и не является тайной, кто автор технологии и 

как происходит установка. Обратите внимание на ответ администратора на 

сайте http://www.luch-nik.ru/.   

16. Кто автор технологии, кто и как "устанавливает" технологию на "Луч-Ник"? 

Ответ: По соглашению с авторами (?), информация о них и механизме установки технологии, в 

целях соблюдения коммерческой (!!!) тайны, не разглашается. 

 «Когда их спрашивали о том, в курсе ли 

я об их действиях и когда они заявляли о том, 

что они теперь «сами по себе», им вежливо 

отказывали. Видно они приняли вежливое и 

уважительное отношение к ним, когда они 

были рядом со мной, на свой счёт и были 

удивлены тем, что их не хотят даже слушать. 

Но это случится с ними несколько позже, а 

тогда они радовались своей «свободе» от 

моих идиотских нравоучений, как они тогда думали. А пока они получили возможность делать 

то, что они хотят, а хотели они одного – ДЕНЕГ, как можно больше денег. И СТАЛИ УЖЕ НЕ 

СКРЫВАЯ ЭТО ДЕЛАТЬ. Мне было досадно наблюдать, как на моих глазах жадность 

превращала людей, которых я знал несколько лет, в какое-то человеческое подобие. Видно у них 

оказался слабый стержень, который очень легко сломался при виде чужого благополучия». 

(Н.Левашов «Зеркало моей души», том 1, гл.21) 

 Опять приходят на ум слова омского поэта Аркадия Кутилова, я их немного 

перефразировала:             

«Кто-то факты лихо обкорнает,         

  Сто причин надёргает из тьмы…       

  И никто на свете не узнает,         

  Что идею предложили мы!»  

http://www.luch-nik.ru/
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 Конечно же, те, кто умеет видеть и мыслить, искать и находить, сразу всё поймут.  Ну, 

хотя бы глядя на саму эмблему ПО «Луч-Ник», на трилистник явно не похожую (ну хоть 

здесь самостоятельно что-то изобрели!!! А может тоже спёрли, кто знает? Вообще, похоже 

на глумливую издёвку). А чёрный фон экрана… Интересно – это «оговорка по Фрейду» или 

прямой намёк на погружение во тьму?.. 

 Ещё мне «понравились» отзывы на этом сайте, местами тоже цинично скопированные с 

отзывов владельцев ПО «СветЛ».  

 Глумятся хамы от души! 

 (А.Кутилов, «Кодла», написано в 1980-х.      

  «А кодла – это такая раса людская, выведенная в лагерях за много лет. 

Принципиальная раса: не терпит, чтоб ты был умней её, хитрей, красивей и душой богаче. 

Она тебя враз на место определит. Там можно только кулаком свою точку зрения 

поставить, но кулак чтоб не меньше чайника был, а то тебе труба, да ещё с двумя 

коленами будет. 

Кодла знает всё. Начальник ещё только думает обыск в бараке делать, шмон наводить, а 

кодла уже всё злачно-запретное попрятала и сидит, нога на ногу…………  Получил ты 

из дома передачу – баба там из последнего выкрутилась и тебе шанежку с творогом 

прислала, а кодла ту шанежку вперёд тебя отведает и спасибо не скажет. ……………………»  

Ничего не напоминает?) 

 Глумятся не только над авторами, разработчиками, владельцами Комплекса «СветЛ», но и над 

теми, кто по тем или иным причинам таки отважится приобрести сию пиратскую копию - ПО 

«Луч-Ник». Самое интересное, что на неё есть гарантия! 

Гарантийные обязательства 

1. Гарантия распространяется на все составные части планшетного компьютера и программное 

обеспечение «Луч-Ник». 

2. Под гарантией̆ продавца подразумевается: 

 Обмен или возврат комплекта «Луч-Ник» в течение 14 календарных дней со дня 

продажи, при условии отсутствия механических повреждений, сохранности оригинальнои ̆

упаковки и комплектации с сохранёнными заводскими наклейками, табличками и пломбами. 

 Бесплатное устранение дефектов или неисправностей̆ планшетного компьютера, 

возникших по вине производителя в течение 1 года со дня продажи. (И т.д., весь текст приводить 

не буду) 

                       *** 

 Гарантии на пиратские копии – самые лучшие гарантии в мире! Нет, если на сам 

планшетный компьютер, то ещё ладно. А на что ещё гарантия? Невольно 
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вспоминаешь   [19:28:16] <Вопрос> Должен ли Шкруднев познакомить членов Движения с 

механизмом установки генераторов на планшете "СветЛов"? 

   <ОТВЕТ> Должен познакомить         

 И что уже познакомил?  Или со «СветЛами» отказал, а на «Луч-Ники» дал добро? Или кто-то 

другой познакомил? А с чем? Что входит в КОМПЛЕКТ? (О Комплексе речь не идёт, обратите 

внимание те, кто ещё намерен приобрести ПО «Луч-Ник») 

              

15. Какие гарантии того, что я получу заранее оплаченный заказ? 

Ответ: Платежный документ является гарантией того, что обязательства по договору будут 

исполнены. В случае неисполнения обязательств, покупатель может обратиться в суд для защиты 

своих прав. Всегда сохраняйте платежные документы до момента передачи товара курьером или 

получения его на почте. 

Компания ООО «ДААРИЯ РУС» всегда исполняет свои обязательства, Вы можете быть 

уверены в том, что комплект ПО «Луч-Ник» вам обязательно доставят после произведенной 

оплаты. Мы ценим и уважаем каждого нашего клиента! 

  Как вы думаете, можно ли доверять Компании и её владельцу, за плечами которых уже 

не одно мошенничество и подлость?  То, что планшетный компьютер до вас дойдёт – вполне 

возможно. Правда, заплатите за него в разы больше. А вот как вы сможете доказать в суде 

отсутствие Генератора?   Если у вас на носу вырастет кактус, то наличие хотя бы плохенького 

генератора это, наверное, гарантирует. Но, боюсь, что и этого не будет. Будет разочарование за 

большие деньги и очередное закрепление установки, что «никому нельзя верить». Этого и 

добиваются паразиты, попутно обогащаясь. Из последних своих паразитических сил они 

стараются оставить людей в болоте 

безнадёжности и безверия, скрывая 

истинные ЗНАНИЯ и всячески 

препятствуя пробуждению людей. А это 

как раз то, с чем всю жизнь боролся 

Николай Викторович Левашов. Ведь и 

книги он писал не для развлеченья.  И не 

смотрите, что основная активная 

деятельность связана с их 

распространением (уже две запрещены) и 

даже проводятся встречи с читателями, 

просто запретить всё и разом у паразитов не 

получается. Николай Викторович и 

Светлана, к счастью, очень много успели! Но как предупреждал Н.Левашов, паразиты в 

состоянии агонии ещё более опасны. И мы не должны об этом забывать. Методы и средства они 

используют разные…  
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Это ПОВИЛИКА – тоже паразит (http://www.botanichka.ru)                                                                                    

 Вполне могла бы быть эмблемой «организации с труднопроизносимым» названием… 

Тоже убивает не сразу и очень даже красиво цветёт, но соки из того на ком прижилась, выпивает 

все! Среди людей также попадаются особи, для удовлетворения собственных нужд, 

пристраивающиеся к гению или «звезде» (подробно об этом в книге М.Литвака «Если хочешь 

быть счастливым», там же и тонкости психологии группового процесса и почему форма КЛУБА 

более продуктивна). «Часто один и тот же человек по отношению к одному и тому же 

выдающемуся лицу в разные промежутки времени может занимать разные позиции. <…> Голос 

тех, кто действительно ценит талант, я думаю, не слышен. <…> Помните, у каждого Моцарта 

есть свой Сальери!» Нужны ли Вам рядом такие особи, решать Вам.  

 «Сущность и Разум», гл.9          

   «Отличия между клеткой организма человека и человеком, как клеткой 

«общественного организма», заключается в том, что клетка организма человека не имеет своего 

собственного сознания, независимого от сознания организма, как единого целого, в то время как 

отдельный человек, хоть и представляет собой «одну клетку» «общественного организма», 

которым является человеческое общество, тем не менее, имеет своё индивидуальное сознание. 

При этом ЧЕЛОВЕК МОЖЕТ ОТКАЗАТЬСЯ ОТ ДЕЙСТВИЯ ИЛИ ДЕЙСТВИЙ, которые 

требует от него совершить «общественный организм», ЕСЛИ ОН СЧИТАЕТ ЭТИ ДЕЙСТВИЯ 

НЕПРАВИЛЬНЫМИ И ПРОТИВОРЕЧАЩИЕ ЕГО МОРАЛЬНЫМ ПРИНЦИПАМ, но… Очень 

многие не делают этого, так как не желают иметь проблем и трений с «общественным 

организмом», так как это может принести неприятности и проблемы ему самому – любимому, а 

не какому-нибудь другому человеку. А своя «рубашка» ближе телу, и вместо того, чтобы 

поступить, как ПРАВИЛЬНО, человек поступает, как ему выгоднее. И большинство людей 

предпочитает то, что им лично ВЫГОДНЕЕ, а не то, что правильнее. Только ВЫВОД о том, ЧТО 

есть более выгодно для них, ОНИ ВЫВОДЯТ ИЗ ИСКАЖЁННЫХ ПРЕДСТАВЛЕНИЙ о 

ПРИРОДЕ ЯВЛЕНИЙ, и ХОЧЕТСЯ НАДЕЯТЬСЯ, ЧТО ПОНИМАНИЕ ЭТИХ ЗАКОНОВ 

ПОЗВОЛИТ КАЖДОМУ ЧЕЛОВЕКУ СДЕЛАТЬ ПРАВИЛЬНЫЙ ВЫБОР ТОГО, что же на 

самом деле ему (ей) «выгодней» делать». 

ЗА ЛЮБОЙ СВОЙ ВЫБОР ЧЕЛОВЕК ПЛАТИТ! Это нужно осознать!!! Деньгами, 

здоровьем, временем, семьёй, друзьями… Но самая большая плата – ЭВОЛЮЦИОННЫЙ 

ОТКАТ НАЗАД. Часто незаметный или не желаемый быть заметным.  

Н. Левашов:  «И если не быть беспристрастным и объективным к тому, что делаешь, 

рано или поздно оторвёшься от реальности и будешь «летать» в облаках иллюзий. Пользы 

от этого никакой, а вред – колоссальный! САМООБМАН, каким бы «милым» он ни был и 

как бы он не «грел» душу, ЯВЛЯЕТСЯ СМЕРТЕЛЬНО ОПАСНЫМ И БЕЗМЕРНО 

ВРЕДНЫМ» («Зеркало моей души», том 1) 

Кто-то спросит: «А как же Левашов? Неужели он не знал, кто рядом с ним?» Опять же 

лучше всего ответит он сам. («Зеркало моей души», том 1, гл 21).    
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«Я решил протестировать этих ребят на надёжность. <…> И уже вовремя этой поездки 

начали прорисовываться некоторые аспекты, которые заставили меня несколько насторожиться, 

но я не стал акцентировать своего внимания на этих «моментах» по одной простой причине – 

МНЕ НУЖНО БЫЛО УВИДЕТЬ НАСТОЯЩЕЕ ЛИЦО КАЖДОГО ИЗ НИХ. Конечно, я 

мог бы просмотреть все возможные варианты и сделать соответствующие выводы (по секрету 

скажу, я их сделал), НО Я ВСЕГДА СЧИТАЛ И СЧИТАЮ, что НЕЛЬЗЯ ЛИШАТЬ 

ЧЕЛОВЕКА ШАНСА ПОСТУПИТЬ ПРАВИЛЬНО, до тех пор, пока не будет произведено 

само действие. <…> Я прекрасно понимал, что если я буду открыто и внешне наглядно 

реагировать на некоторые аспекты поведения того или иного человека, то ни к чему хорошему 

это не приведёт <…> показывая этому человеку своё недовольство, я только заставлю этого 

человека быть более осторожным. А мне не хотелось постоянно наблюдать и контролировать 

людей, которые находятся рядом со мной, я хотел им доверять и быть уверенным в том, что они 

не нанесут предательский удар в спину. Для того чтобы всё прояснить как можно скорее, я решил 

просто вести наблюдение за поведением и действиями этих людей, делая мысленно оценку 

только для себя, ставя ту или иную «галочку». И потом, когда картина станет предельно ясна, 

выдать каждому из них своё решение. В таком варианте, не видя отрицательной реакции с моей 

стороны, человек гораздо быстрее покажет своё истинное лицо». 

Одно «тестирование» уже заканчивается. «Настоящие лица» показались отчётливо. Та 

информация, которая уже всплыла, вполне позволяет собрать все «пазлы» воедино и 

сориентироваться в ситуации, чтобы сделать СВОЙ ВЫБОР. 

 Я обращаюсь с ГОРЯЧИМ ПРИЗЫВОМ КО ВСЕМ ЛЮДЯМ! 

Не терять бдительности и не расслабляться! 

На сегодняшний день противоборствующей  стороной совершенно очевидно ведётся 

тонкая работа, направленная на разрушение всего, что делал Николай Викторович 

Левашов.      

«И дело было не в том, что мне жалко или обидно, если они заработают деньги. <…> 

Обидно было, что своими действиями они дискредитировали всё то, что я свои трудом стал 

создавать – веру у людей в реальность исцеления таким путём. Своими действиями они вводили 

людей в заблуждение…» («Зеркало моей души», том 1, гл.21) 

ПРЕСТУПНЫЕ ДЕЯНИЯ НАПРАВЛЕНЫ НА ДИСКРЕДИТАЦИЮ 

ИМЕНИ ВЕЛИКОГО РУССКОГО УЧЁНОГО – Николая Викторовича 

Левашова! 

То, что оставил нам Николай Викторович, трудно переоценить! Новые Знания и 

Новые Технологии, способствующие ВОЗРОЖДЕНИЮ ЧЕЛОВЕЧЕСТВА, стоят костью в 

горле Тёмных сил, они всячески её стараются вытащить и уничтожить. Пока откровенно 

выставляются препятствия на пути продвижения Новых Технологий. Завтра эти же люди, 

примутся за книги, (процесс уже идёт, вторая книга, сборник «Возможности Разума» была 

запрещена не так давно). 
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Многие всё ёщё находятся под гипнозом доверия к тем, кто уже «ПРИЧИНИЛ ДОБРО» 

и «НАНЁС ПОЛЬЗУ» и, наверное, не всех получится вывести, к сожалению, из этого гипноза. 

Но я верю в то, что у большинства ГОЛОС РАЗУМА всё-таки победит эмоции. «КУЛАК 

РАЗМЕРОМ С ЧАЙНИК» УЖЕ СЖИМАЕТСЯ (конструктивного диалога с вредителями не 

получилось), очень бы не хотелось, чтоб этот кулак задел и тех, кто вовремя не вышел из 

навеянного морока. Если рядом с вами такие люди имеются, растормошите их! Хотя бы 

попытайтесь! Ну, а уж если не захотят, то – это… ИХ  ВЫБОР. 

Я искренне желаю Вам сделать СВОЙ ВЫБОР ПРАВИЛЬНО! 
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«Со слова начинался человек» 

 

Даю обратную связь на статью Ф.Д. Шкруднева «Русский язык – наступило время» и 

статью И. Кондракова «В начале было слово – и это было русское слово». Эти две статьи 

раскрыли в моей голове «зонтик», с каждой грани которого свисает своя история из жизни и 

своя ассоциация, касающаяся языка, речи, слова. Я здесь не буду касаться трансляторов, октав, 

терминалов и т.д. – мой мозг до них ещё не дотянулся, дабы не вызвать в нём несварение, питаю 

его маленькими порциями. Пока привыкаем к новым понятиям помаленьку. Потому мои 

размышления с моей (пусть пока и невысокой) колокольни, но, надеюсь, тоже будут интересны 

и полезны. 

Читая о норвежских детях и русском языке в статье Фёдора Дмитриевича, вспомнила один 

забавный случай. 

У моего доброго знакомого несколько лет назад в Германии родился внучок. В семье с первых 

дней решено было разговаривать с ним только по-русски, пришли к выводу, что немецкую речь 

мальчик со временем освоит сам в кругу своих сверстников. Несомненно, шаг был правильный. 

«НЕ ЗНАНИЕ русского языка НА СЕГОДНЯ – переводит Человека в животное 

с максимальной возможностью Мозга по информационным связям не выше 42 октавы 

(мозг ОБЕЗЬЯНЫ)». (Из статьи Ф.Д. Шкруднева) Ребёнок рос, читали ему русские книги, 

показывали русские мультики. Одним из любимых мультфильмов малыша был «Алёша 

Попович и Тугарин Змей». Близкое окружение ребёнка, видимо, тоже говорило по-русски. 

http://rnto.club/Biblioteka/Shkrudnev-F.D./Stati/Russky_yazyk-nastupilo_vremya_SvetL_v_pomosh.html
http://rnto.club/Biblioteka/Kondrakov-I.M./Stati/Vnachale-bilo-slovo-i-jeto-bilo-Russkoe-slovo.html
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Наступило время идти в детский сад. 

Мальчик, не по годам развитый, пришёл в 

группу, где все лепетали по-немецки. Как 

только он услышал незнакомую речь, сначала 

был ступор, а потом малыш быстро сообразил 

и сделал вывод: «Тугарины!!! Это их 

наречие!»                

Немецкий язык он освоил очень 

быстро. 

К сожалению, не все родители даже в России понимают важность такого подхода. Часто, 

не обучив ребёнка родному русскому, всячески способствуют изучению иностранного чуть ли 

не с пелёнок. Приходилось наблюдать результат подобных действий - полная утрата интереса 

ещё до школы. Дань моде, утоление амбиций никак не способствуют формированию 

человека разумного.  

Несомненно, изучать другие языки нужно, но всё должно быть с пониманием и в своё 

время, а оно у каждого разное. (Сама предпочитаю метод А. Драгункина). Главное, как я 

считаю, научить ребёнка понимать СЛОВО, чувствовать его, владеть СЛОВОМ. Подружить 

человечка со СЛОВОМ. 

У нас в России есть прекрасная классика детской литературы, я уж не говорю о сказках. 

Чтение вместе с детьми – колоссальный импульс в развитии не только детей, но и родителей, 

ну и чувство юмора заодно разовьётся. Моя 2-х летняя племянница однажды подошла к 

бабушке и говорит: «Почитай мне Барто!» Бабушка, не вставая со стула: «Хорошо, иди, поищи 

книжечку». На что ребёнок деликатно и серьёзно ответил: «Бабушка, ты сидишь на Барто!» 

Книжка лежала на стуле, на который и села бабушка. 

(Заметила одну интересную особенность после активации «СветЛа» - теперь в 

некоторых текстах слова часто как бы «объёмные» что ли становятся (по ощущениям). Раньше 

такое было только при чтении книг Николая Викторовича, а теперь и с другими книгами то же 

самое. Как если бы я проникала в слово, а слово в меня). 

 

Но самым первым, всё же, было СЛОВО. 

На древе жизни случая побег, 

Он стал для человечества основой - 

Со СЛОВА начинался ЧЕЛОВЕК. 

Давало СЛОВО мощный ток СОЗНАНЬЮ 
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И вызывало новый встречный ток. 

От прозябанья в мире к созиданью - 

Закономерный Разума итог. 

Мне особенно приятно процитировать эти строки, их написал мой школьный учитель 

литературы и русского языка Юлиан Александрович Корсаков, которого, к сожалению, уже 

несколько лет нет в этом мире, но память об этом чистом, многогранном, талантливом и очень 

скромном человеке живёт во мне всегда. Во многом, именно с него начинался мой путь к 

Разумному восприятию слова. На каждое сочинение он писал рецензию. Это совсем не то, что 

просто получить оценку или балл по ЕГЭ. Это – заново всё переосмыслить и увидеть с той 

стороны, с которой раньше не видел. «Не каждому Учителя такого Судьба, как дар, послать 

сумеет вдруг» – писал он о своей коллеге (я бы то же самое сказала о нём). 

Не всем дан высший дар первооткрытий,  

Не часты озарения творцов, 

Чтоб собирать и в чистоте хранить их, 

Должна быть каста преданных жрецов. 

Да, мы жрецы великого Святого!  

Да, наш кумир и наше божество -  

Красивое, осмысленное СЛОВО, 

В его, бесспорно, верим торжество. 

Думаю, что сегодня эти строки можно отнести не только к учителям-словесникам, но и ко всем 

тем людям-человекам, которые идут по пути РАЗВИТИЯ, СОЗИДАНИЯ, 

ВОЗРОЖДЕНИЯ. Ну, а «каста жрецов» здесь, конечно, понятие образное. 

 

Священное уменье – говорить, 

Произносить слова и строить фразу, 

Но слишком мало просто рот открыть, 

Ведь чудо слов не возникает сразу. 

Простая и осмысленная речь 
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Рождается в мучениях и боли. 

Принять её рожденье и сберечь - 

Вот для чего Вы жизнь отдали школе. 

Тем, кто придумал ЕГЭ по русскому языку и литературе, рекомендовала бы последние 

восемь строк заучить как молитву и повторять каждый день, пока не дойдёт, сколько мы с этим 

ЕГЭ потеряли! Жрецы Великого Святого частично превратились в педобразов. Это не 

опечатка. Просто, несколько лет назад случайно увидела в газете объявления, требовались 

репетиторы, в нескольких так и было написано – «педобраз», в одно слово. «Никогда не думала, 

что стану ПЕДОБРАЗОМ!» – первая мысль от увиденного. Смех сквозь слёзы. Дело в том, что 

я имею филологическое образование, правда, из-за проблем со здоровьем в школе никогда не 

работала. Но сама по себе филология уникальна в том плане, что она не является выхолощенной 

наукой. Она включает в себя всё, и от неё, как от кристалла «лучи» идут в разные стороны. 

Слово – это КОСМОС, в него нырнуть можно! (К сожалению, это доступно только тем, 

кто сам способен отходить от грамоты «лошадиной науки», а иначе есть все шансы 

превратится в «тётку вредную», которая «разрубила на куски, растащила слово бедное – сердце 

ноет от тоски»). СЛОВО – ОНО ведь ЖИВОЕ, и это главное!!! 

Мало видеть слово, надо точно 

Знать какая есть у слова почва, 

Как росло оно и как крепчало, 

Как его ЗВУЧАЛО зазвучало, 

Чем должно набухнуть и налиться, 

Прежде чем в названье превратиться, 

В званье, в имя или в кличку просто… 

Прелесть слова в летописи роста 

                          (Юлиан Тувим)  
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*** 

Оттенков множество в себе тая, 

Звучание не больше, чем одёжа… 

У каждого из слов ДУША своя, 

На душу ГОВОРЯЩЕГО похожа. 

(Давид Кугультинов) 

Сильнее всего раскрыть и увидеть ДУШУ слова мне помог Николай Викторович 

Левашов. В его книгах я нашла то, чего никак не могла найти в вузовской программе и из-за 

чего испытала разочарование ещё на первом курсе. Надо отдать должное и библиотеке 

университета, и преподавательскому составу, и возможностям, которые передо мной открылись 

во время обучения, я смогла найти для себя много полезного и нужного. Несмотря на то, что по 

специальности работать не пришлось, я получила очень хорошую «площадку» для внутреннего 

роста и раскрытия самой себя в нужных направлениях с пользой не только для себя, но и для 

общества. 

Когда я поступала на филологический, многие не могли понять, зачем я туда иду – не 

престижно, не денежно. А я точно знала, что мне надо туда попасть. Очень хотела, чтоб в 

будущем у моих детей была грамотная мать. Не в смысле «заумная», а владеющая 

знаниями и пониманием в разных областях. (Изучение всего, что связано со СЛОВОМ, даёт 

такую возможность). Ещё в школе, читая биографии писателей и других великих людей, всегда 

обращала внимание на то, в каких условиях они росли, какие люди их 

окружали. Формированию великого ЧЕЛОВЕКА способствует среда (другие дни недели 

тоже, но среда особенно). Эту среду нужно создавать заранее. Позже, у Николая Викторовича 

Левашова, я нашла подтверждение правильности своего пути. 

Иногда случается заниматься репетиторством. Первое, с чего я начинаю – это отход от 

обычных шаблонов зазубривания. Приоритетом для меня является ДУША ребёнка, сколько 

бы ему ни было, внимание к этой душе. (ЧЕЛОВЕК должен почувствовать свою ЗНАЧИМОСТЬ 

в этом МИРЕ и свою ЗНАЧИМОСТЬ ДЛЯ этого МИРА, и свою ответственность за него. Цель 

изучения русского или любого другого языка – это не ЕГЭ!) Понимание истинных проблем 

ученика на данный момент (часто они носят психологический характер), их коррекция 

насколько это возможно. 

Сначала мы просто разговариваем, я «увожу» ребёнка из рамок «учитель-ученик» на 

путь СОТРУДНИЧЕСТВА (здесь всё индивидуально, с каждым по-разному). Был случай, 

когда второклассник, почувствовав такой подход, быстро перешёл на «ты» и стал назвать меня 

просто по имени, но я не обиделась, а была даже рада. Мы ведь делали одно дело, просто у меня 

было больше опыта. Когда контакт налажен (чего часто нет в школе), можно приступать к 

«смакованию» СЛОВА. Вот здесь и игры со словами и спонтанное видение разных граней, 

которые открываются в момент исследования. Например, на мой вопрос: «А почему ты «эр» 

плохо выговариваешь, ты же умеешь?» Ответ был таким: «А это мне надо чего-нибудь сладкого 

http://www.levashov.info/
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поесть. У меня без сладкого не получается!» За чаем незаметно продолжаем 

обучение. Передача знаний – это двухсторонний процесс, тут сложно сказать, кто у кого 

учится. Это познание не столько предмета, сколько познание самих себя через предмет. 

От программы тоже, конечно, не отходим. Но подавать материал стараюсь так, чтоб не 

нужно было зазубривать. Это может сделать при желании и наличии времени каждый родитель, 

сегодня в интернете масса разных методик. (Бывают и собственные озарения, если подход 

творческий). Надеяться сегодня только на школу, на мой взгляд, не совсем разумно – много 

теряем. В современной школе учитель, особенно словесник (у него нагрузка гораздо больше) 

поставлен в такие рамки, что даже при всём своём желании не сможет найти время на подобный 

подход. Есть, конечно, герои. Они «живут» в школе, но их не так много. Это работа на 

износ. Наша задача на данном этапе всю возможную ответственность за образование своих 

детей взять на себя! Естественно, попутно самообразовываясь. Тут и ПО «СветЛ» в помощь 

и НОВЫЕ ЗНАНИЯ! 

Да, ещё могу подсказать, как стимулировать ГИПОФИЗ. Процитирую И.Кондракова для 

начала, чтобы было понятно, о чём я: 

«Не случайно Кирилл и Мефодий из 54 букв древнесловенской буквицы оставили всего 49, 

убрав из него буквы, которых не было в греческом языке. А буквы эти передавали носовые и 

горловые звуки. Теряя их, народ Русов постепенно утрачивал горловое пение и особую вибрацию 

голосовых связок. А отсутствие носовых звуков, которые при произношении стимулировали 

гипофиз, отрицательно сказывалось на функциях гипофиза. 

А он, между прочим, является центром ВОЛИ. 

 

Кроме того, носовые звуки, или гнусавость в произношении: 

1)  открывает в голове евстахиевы трубы, дающие способность яснослышания; 
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2)  и активизирует одновременную работу обоих полушарий головного мозга (современная система 

образования построена на работе только левого полушария)». 

  

Дело в том, что носовые сохранились в польском языке. (Общая картинка некогда 

единого языка разбилась на кусочки, и у каждого народа свой пазл. Хотите понять, каким был 

наш язык раньше, пройдитесь по славянским языкам). Для интереса найдите в интернете 

польско-русский разговорник, если будете читать впервые, откроете для себя много нового. 

Хорошо послушать аудио (там, где носовой звук, слышится похожее на «ён», «ен»). Ну, а если 

научитесь произносить по-польски хотя бы два слова - «книга» и «мужчина» (они звучат очень 

интересно, в них есть носовые), то стимуляция гипофиза вам обеспечена. Многие слова просто 

заставляют задуматься. Взяла первый попавшийся пример из разговорника: 

  

  

начальная, неполная средняя школа  szkol’a podstawowa ; zasadnicza [школа подставова 

засаднича] 

 

      А вот нашла один сайт с интересной статьёй http://www.polska.ru/jezyk/zabawny.html немного 

процитирую. 

(Автор статьи Николай Калашников) 

Полиглот, посмотри в словарь! 

  Несмотря на то, что многие польские слова напоминают русские, их смысл может очень сильно 

расходиться с нашим. 

 Grzeczny - не "грешный", а "вежливый". 

 Czas - не "час", а "время". 

 Zegar - не "загар", а "часики".  

 Korzystny - не "корыстный", а "выгодный".  

 Wygodny - не "выгодный", а "удобный".  

 Wlasny - не "властный", а "собственный".  

 Znaczki - не "значки", а "марки (почтовые)".  

 Ruiszac - не "рушить", а "двигаться".  

 Pukac - не "пукать", а "стучать".  

 Hamuj - не "хами", а "тормози".  

 Kubek - не "кубок", а "чашка".  

 Szklanka - не "склянка", а "стакан".  

 Lustra - не "люстра", а "зеркало".  

 Pas - не "пас", а "ремень (полоса)".  

 Zakaz - не "заказ", а "запрет".  

https://docviewer.yandex.ru/r.xml?sk=y94c1fa0ea4856863337cbedae121e716&url=http%3A%2F%2Fwww.polska.ru%2Fjezyk%2Fzabawny.html
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 Z'arowka - не "жаровня", а лампочка. 

 Miasto - не "место", а "город".  

 Naliesniki - не "наличники", а "блины".  

 Pierogi - не "пироги", а "пельмени".  

 Spolka - не "с полки", а "компания".  

 Ogrod - не "огород", а "сад".  

 Uroda - не "уродливая", а "красота".  

 Malarz - не "маляр", а "художник".  

 Kostka - не "кость", а "кусок".  

 Dywan - не "диван", а "ковер".  

 Smutny - не "смутный", а "грустный".  

 Chmury - не "хмурый", а "тучи".  

 L'os - не "лось", а "судьба".  

    Теперь, когда я вижу незнакомое польское слово похожее на русское я... обязательно лезу в 

словарь. 

Иногда делаешь очень интересные открытия. Так некоторые старорусские слова преспокойно 

живут в современном польском языке. 

 Дружина (Суровый бой ведет ледовая дружина) - Druzyna - команда.  

 Весь (И пошли они по городам и весям) - Wies' - деревня.  

 Очи (И взглянула красна девица добру молодцу в очи) - Oczy - глаза.  

 Добрый (Добры молодцы) - Dobry - хороший.  

 Заказанный (Теперь мне туда дорога заказана) - zakazany - запретный. 

 Червонный (Червонным золотом горят...) - czerwony - красный.  

 Птаха (Соловей российский, славный птах) - ptach - птица. 

 Почевать (Почевать на лаврах, в опочевальне) - odpoczewac - отдыхать. 

 

Ну а "исконно русское" слово "спозаранку" (например, "Штирлиц встал спозаранку") имеет 

прямые польские корни: "poza ranku" - "после утра".  
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                                                                          *** 

Вот ещё на что обратила внимание в статье Ф.Д. Шкруднева: 

«Мозг получает информацию в музыкальных 

рядах и преобразует её, используя свой 

транслятор, в текстовую 

последовательность». 

Попыталась понять уже при помощи статьи И. 

Кондракова: 

«…, следовательно, наш язык не просто набор 

слов, а определённая последовательность 

звуков, уложенных в ряд по определённым 

законам гармонии, на которых построен весь 

окружающий мир и наш приёмник –позвоночник». 

Дело в том, что Алфавит –это не просто перечень букв, которые отражают существующие 

в языке звуки. Это внутри природный код, электромагнитная матрица которого на 30% 

является общей для людей, животных и растений. Это доказано трудами академиков П.П. 

Гаряева (1997 г.), Г.И. Шипова и А.Е. Акимова.  Буквы русского Алфавита являются как бы 

физическими знаками, имеющими свою геометрию и свои математические формулы. Буква– 

это геометрия звука. Русский язык всегда был образныМ» 

Не знаю, правильно или нет, пошла моя мысль, но мне вспомнилось следующее: с 

детства и по сегодняшний день я воспринимаю некоторые имена (и просто слова тоже) в цвете 

и образе. Сама не знаю почему, но имя Денис, например, всегда отсылало меня к розовому 

киселю, даже вкус и тянучесть чувствуется; Виталя и Надя (именно Надя, а не Надежда) 

рождают в голове образ тёмного прозрачного яблочного повидла, какое раньше продавалось в 

жестяных банках. При произнесении имён можно почувствовать и вкус. Алёша – это пушистый 

жёлтый цыплёнок. В имени Дима преобладает синий цвет, за счёт разлившейся в нём буквы 

«И» и стальная твёрдость за счёт буквы «Д». Таня – всегда оранжевая с красными переливами. 

Все буквы у меня разного цвета. Психиатр, наверное, поставил бы мне диагноз, но уже в 

университете я с радостью обнаружила, что цвет букв видят многие люди. Есть разница в 

восприятии, может, это зависит от трансляторов и октав, не знаю. С ещё большей радостью я 

обнаружила однажды у Владимира Набокова в автобиографии «Другие берега»: 

«Кроме всего я наделен в редкой мере так называемой audition coloree — цветным 

слухом. Тут я мог бы невероятными подробностями взбесить самого покладистого читателя, но 

ограничусь только несколькими словами о русском алфавите: латинский был мною разобран в 

английском оригинале этой книги. 
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Не знаю, впрочем, правильно ли тут говорить о «слухе»: цветное ощущение создается, 

по-моему, осязательным, губным, чуть ли не вкусовым чутьем. Чтобы основательно определить 

окраску буквы, я должен букву просмаковать, дать ей набухнуть или излучиться во рту, 

пока воображаю ее зрительный узор. 

Чрезвычайно сложный вопрос, как и почему малейшее несовпадение 

между разноязычными начертаниями единозвучной буквы меняет и цветовое впечатление от 

нее (или, иначе говоря, каким именно образом сливаются в восприятии буквы ее звук, окраска 

и форма), может быть как-нибудь причастен понятию «структурных» красок в природе. 

Любопытно, что большей частью русская,инакописная, но идентичная по 

звуку, буква отличается тускловатым тоном по сравнению с латинской. 

Черно-бурую группу составляют: густое, без галльского глянца, А; довольно ровное (по 

сравнению с рваным R) Р; крепкое каучуковое Г; Ж, отличающееся от французского J, как 

горький шоколад от молочного; темно-коричневое, отполированное Я, В белесой группе буквы 

Л, Н, О, X, Э представляют, в этом порядке, довольно бледную диету из вермишели, смоленской 

каши, миндального молока, сухой булки и шведского хлеба. Группу мутных промежуточных 

оттенков образуют клистирное Ч, пушисто-сизое Ш и такое же, но с прожелтью, Щ. 

Переходя к спектру, находим: красную группу с вишнево-кирпичным Б (гуще, чем В), 

розово-фланелевым М и розовато-телесным (чуть желтее, чем V) В; желтую группу с 

оранжеватым Е, охряным Е, палевым Д, светло-палевым И, золотистым У и латуневым Ю; 

зеленую группу с гуашевым П, пыльно-ольховым Ф и пастельным Т (все это суше, чем их 

латинские однозвучия); и наконец синюю, переходящую в фиолетовое, группу с жестяным Ц, 

влажно-голубым С, черничным К и блестяще-сиреневым 3. Такова моя азбучная радуга 

(ВЁЕПСКЗ)». (Попробуйте составить свою азбучную радугу). 

Исповедь синэстета назовут претенциозной те, кто защищен от таких просачиваний и 

смешений чувств более плотными перегородками, чем защищен я. Но моей матери все это 

показалось вполне естественным, когда мое свойство обнаружилось впервые: мне шел шестой 

или седьмой год, я строил замок из разноцветных азбучных кубиков — и вскользь 

заметил ей, что покрашены они неправильно. Мы тут же выяснили, что мои буквы не всегда 

того же цвета, что ее; согласные она видела довольно неясно, но зато музыкальные 

ноты были для нее, как желтые, красные, лиловые стеклышки, между тем как во мне они 

не возбуждали никаких хроматизмов». 

Ещё один интересный момент: 

«Совершенно владея с младенчества и английским и французским, я перешел бы для 

нужд сочинительства с русского на иностранный язык без труда, будь я, скажем, Джозеф 

Конрад, который, до того, как начал писать по-английски, никакого следа в родной (польской) 

литературе не оставил, а на избранном языке (английском) искусно пользовался готовыми 

формулами. Когда, в 1940 году, я решил перейти на английский язык, беда моя заключалась в 

том, что перед тем, в течение пятнадцати с лишком лет, я писал по-русски и за эти годы наложил 
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собственный отпечаток на свое орудие, на своего посредника. Переходя на другой язык, я 

отказывался таким образом не от языка Аввакума, Пушкина, Толстого – или Иванова, няни, 

русской публицистики — словом, не от общего языка, а от индивидуального, кровного 

наречия. Долголетняя привычка выражаться по-своему не позволяла довольствоваться на 

новоизбранном языке трафаретами, — и чудовищные трудности предстоявшего 

перевоплощения, и ужас расставанья с живым, ручным существом ввергли меня сначала в 

состояние, о котором нет надобности распространяться; скажу только, что ни один стоящий на 

определенном уровне писатель его не испытывал до меня. 

Я вижу невыносимые недостатки в таких моих английских сочинениях, как например 

«The Real Life of Sebastian Knight» («Истинная жизнь Себастьяна Найта» (англ.)); есть кое-что 

удовлетворяющее меня в «Bend Sinister» («Под знаком незаконнорожденных» (англ.) ) и 

некоторых отдельных рассказах, печатавшихся время от времени в журнале «The New Yorker». 

Книга «Conclusive Evidence» писалась долго (1946-1950), с особенно мучительным трудом, 

ибо память была настроена на один лад — музыкально недоговоренный русский, — а 

навязывался ей другой лад, английский и обстоятельный. В получившейся книге некоторые 

мелкие части механизма были сомнительной прочности, но мне казалось, что целое работает 

довольно исправно — покуда я не взялся за безумное дело перевода «Conclusive Evidence» 

на прежний, основной мой язык. 

Недостатки объявились такие, так отвратительно таращилась иная фраза, так много 

было и пробелов, и лишних пояснений, что точный перевод на русский язык был бы 

карикатурой Мнемозины. Удержав общий узор, я изменил и дополнил многое. Предлагаемая 

русская книга относится к английскому тексту, как прописные буквы к курсиву, или как 

относится к стилизованному профилю в упор глядящее лицо…» 

Вот ещё кое-что: 

«Особенности языка 

Отличительной особенностью русского языка является его информационная ёмкость. 

СЕГОДНЯ, из командного языка убраны все нововведения, убран мат, все выражения с иных 

языков.Словарь языка содержит более 400 000 слов, из которых на сегодня известны не более 

12 000». 

Когда я посмотрела на соотношение 12 000 и 400 000, сразу подумала о процентном 

соотношении активных и неактивных нейронов. Если учесть, что словарный запас каждого 

отдельного человека сегодня явно даже не 12 000, то становится понятно, почему только 2-3% 

нейронов активны. 

Старая Система сделала всё для того, чтобы и этот процент приблизить к нулю. Не 

только в школьной программе сокращают часы русского языка и литературы, их очень сильно 

сокращают и в программе филологических факультетов, вместо этого студенты по целому году 
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изучают ОБЖ (как спасти себя ватно-марлевой повязкой от ядерного взрыва) или высшую 

математику, понятную только преподавателю этой математики. 

В школе на практике я обнаружила, что дети изучают литературу по учебникам, в 

которых нет портретов писателей, а тексты в учебнике 8 класса соответствуют уровню второго 

курса филологического факультета (интерес к чтению отбивают сразу). Почему некоторые 

школы из нескольких возможных программ выбирают именно такие программы? Наверное, 

тоже неслучайно. 

В последние десятилетия нам упорно навязывали в качестве основной ценности – деньги, 

а успешным человеком принято было считать того, у кого они были. Ещё спорт, ставка делалась 

на физическую силу. (Как сказал один политик: «Раб должен быть сильным»). По инерции 

многие и сейчас так думают. Отсюда выбор в школах в пользу точных предметов. Считается, 

если ты выбираешь физику и математику, то русский язык и литература тебе не нужны – деньги 

считать и без них можно. НО! Я не знаю, такой области человеческой деятельности даже в 

старой Системе, в которой неумение профессионально точно, грамотно, кратко и 

чётко выразить свои мысли послужило бы благом! 

Я не знаю, на какие деньги и где можно купить умение красиво и 

грамотно говорить? Как и где можно купить внутреннее содержание собственной души? 

Это не машина, не квартира, их даже на прокат взять нельзя и украсть нельзя, их можно 

только наработать. Речь – это визитная карточка человека. У каждого человека она своя! 

Со СЛОВА начинается ЧЕЛОВЕК! Это не то, что потребитель. Здесь у каждого 

свой собственный рисунок, свой почерк, своё мастерство. Здесь нет места амбициям и 

комплексу неполноценности, на которых так любят играть паразиты. 

Когда человек внутренне растёт (и через действия на благо других тоже), у него нет 

надобности сравнивать себя с соседом, потому что у внутреннего роста нет конкурентов. 

Единственное сравнение – себя сегодняшнего с собой вчерашним. Развитие, 

самообразование, становление новых ценностей сегодня, в период перехода от 

паразитической СУЗ к Родной особенно важно. Сегодня точка приложения усилий – это 

мы сами, каждый из нас! Сегодня, чем больше тепла в наших словах, тем СветЛее вокруг. 

Контроль над собой, над своей речью позволит скорее разрушить шаблоны старой, 

отжившей Системы. Только осознание этого позволит выйти на качественно иной 

уровень. Комплекс «СветЛ» нам поможет. 

           «И напоследок – Вопрос – Сколько в мире языков? 

            Ответ – в мире – 2 языка… 

            РОЗОВЫЙ и "С НАЛЕТОМ” (Ф.Д. Шкруднев) 

Нашла третий. 
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«Язык животных – вот это да! 

Вот взять, к примеру, язык оленя… 

Какая нега, напев копыт! 

К тому ж, несложен в приготовленьи, 

к тому ж – покушал - и долго сыт». 

(А.Кутилов) 

При написании текста ни одно животное не пострадало. 

Очень хочется пожелать нам всем выхода на такой уровень развития, на котором наши 

тела смогли бы насыщаться только духовной пищей и ни одно животное не боялось бы 

быть съеденным! 

  

 

ПО «Луч-Ник » - в студию! 
 

Голова моя – тёмный фонарь с     перебитыми 

стёклами,   

С четырёх сторон открытый враждебным 

ветрам.                                     

      С. Чёрный

  

 Тут прочитала статью Т. Кудрявцевой на официальном сайте РОД ВЗВ о проведённой 

конференции – «Семья как процесс, формирующий общество». Тягостно как-то стало на душе 

от осознания незащищённости наших граждан от подобного рода манипуляций.  Казалось 

бы, что плохого?  Объединяются люди, серьёзные вопросы решают, стремятся сделать жизнь 

лучше?  Не об этом ли мечтал Николай Викторович Левашов? На первый взгляд – всё отлично!  

Мне, если честно, первого взгляда не хватило. Пришлось перечитать статью несколько раз и 

вникнуть в написанное глубже. Ну, это, наверное, потому что я ПО «Луч-Ник» не использую, и 

мысли мои текут не в ту сторону – «неправильная пчела, которая делает неправильный мёд».  

Не хочу обидеть участников конференции, верю, что многие от души готовились, но мнение 

своё по некоторым пунктам выскажу. (Относительно ПО «Луч-Ник» оно уже высказано в 

моей статье «ПО Луч-Ник» – копия верна???»  Тем, кто решит воспользоваться этим 

«уникальным» прибором, рекомендую статью прочитать). 
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           *** 

Начну с самого названия конференции. 

(И снова зал ДК им. Луначарского собрал неравнодушных к происходящему в мире людей. Здесь 

не было зевак или случайных прохожих, сюда приехали люди, желающие понять и разобраться 

в том, что же происходит с семьёй в современном мире, какова её роль в обществе и как же 

вернуть семье её истинные функции. Ведь тема заявленной конференции – «Семья как процесс, 

формирующий общество».) 

  

Открыла словарь С. Ожегова: 

Семья –  

1.     Группа живущих вместе родственников.  2. Единство, объединение людей, сплочённых 

общими интересами.  3. Группа животных, птиц, состоящих из самца, самки и детёнышей, а 

также обособленная группа некоторых животных или растений одного вида. 

Процесс – 

1.     Ход, развитие какого-нибудь явления, последовательная смена состояний в развитии чего–

либо. 2. Развивающаяся болезнь  

На мой взгляд, семья не может быть процессом. Семья или есть или её нет. Процессом может 

быть создание семьи или её распад, процессы могут протекать внутри семьи.  А общество уже 

сформировано, другой вопрос – какое оно? Как процессы, протекающие внутри 

современной семьи, отражаются на обществе в целом? 

В современном обществе роль семьи сведена к воспроизведению рода. Но ведь именно в семье 

происходит начальное воспитание (?) человека, его развитие. 

А где происходит конечное воспитание?  «Остановка «Бирюзай» – кому надо вылезай!?»  А что 

есть вообще ВОСПИТАНИЕ? Не буду мудрствовать лукаво, обращусь к книге В. Синельникова 

«Таинственная сила слова. Формула любви» (под рукой оказалась). 

 

ВОС – ПИТАНИЕ 

«Глагольная приставка «Вос- (Воз-)» означает направление действия вверх, движение по 

восходящей, создание чего-нибудь вновь.         Получается, что 
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ВОСПИТАНИЕ - это питание ребёнка на разных уровнях развития.      

     ДУХ        

    ДУША        

   ТЕЛО     

    Вот такая ступенька, по которой ребёнок восходит к своему 

совершеннолетию. <…> Конечно, эти ступени условны, так как и тело, и душа, и дух 

человека формируются на протяжении всей его жизни. И даже до его рождения – чистотой 

помыслов родителей.        

Но как смогут родители заложить в душу ребёнка прекрасные чувства, если у них самих 

их нет? Как смогут сделать его сильным духом, если сами ощущают себя жертвой?  <…> 

Воспитание ребёнка – это, прежде всего, воспитание самого себя». 

В данном случае всё не так плохо и прекрасные чувства у родителей имеются, о чём 

свидетельствует хотя бы это: 

Встреча с читателями оказалась с «сюрпризом». Были приглашены семьи участников 

Движения, которые оказались непосредственными участниками данного мероприятия. 

Огромное количество номеров – от чтения стихов до исполнения музыкальных 

произведений – произвели не только сильное впечатление на зал, но и создали уютную и 

тёплую атмосферу, немного разрядив серьёзную обстановку конференции.  

Приглашённые семьи пришли на встречу не с пустыми руками. Ярко и показательно были 

представлены их работы: это и картины, написанные маслом, акварелью, и изделия 

ткацкого ремесла с ведическими узорами, и многое, многое другое. 

Плохо здесь другое, а скорее опасно – родители, приехавшие (пришедшие) на встречу, НЕ 

чувствуют себя жертвой, не понимают, что реально происходит и в чём они принимают 

участие вместе со своими детьми! Не видят общей картины и истинных мотивов. 

1.Тема конференции, правильно или неправильно обозначенная, затрагивает святое 

святых – СЕМЬЮ! Самое родное, что может быть у человека. Самое важное, что способно 

зацепить за душу и собрать в одном месте как можно больше людей. Не просто собрать – 

сплотить на основе общей идеи. Создаётся атмосфера доверия. Люди максимально 

открываются!!! 

2. Встреча с читателями оказалась с «сюрпризом». Были приглашены семьи 

участников Движения, которые оказались непосредственными участниками данного 

мероприятия. Огромное количество номеров – от чтения стихов до исполнения 

музыкальных произведений – произвели не только сильное впечатление на зал, но и 

создали уютную и тёплую атмосферу, немного разрядив серьёзную обстановку 

конференции.  
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Сюрпризом я бы назвала здесь не это.  Это подготовка к восприятию сюрприза. 

Притупление бдительности. Заодно возможно и снятие потенциала с ничего не 

подозревающих граждан. Всем хорошо, всем весело, душа на распашку – берите, сколько 

хотите! Наличие детишек приветствуется!!! 

Конференция прошла просто замечательно, а в заключительной части для публики 

была проведена презентация качественно нового продукта, созданного на основе Знаний 

выдающегося русского учёного Николая Викторовича Левашова – ПО «Луч-Ник». 

3.  Третий пункт – самый важный! Вот он и есть СЮРПРИЗ! Особенно для Николая 

Викторовича Левашова это было бы точно сюрпризом!!!  О каком и не мечтал – 

«презентация качественно нового продукта» – на нём разве что ведических узоров не 

хватает!!! А так, всё – согласно Учения!   

«Для возвращения в нашу семью столь значимых для общества и цивилизации функций, 

необходим комплекс мероприятий как со стороны каждого из нас, так и со стороны 

государства. В основе этих мероприятий – Учение Н.В. Левашова (?) о Сущности и 

возникновение единства общества в лице человека и государства на фундаменте общности 

нового мировоззрения», - на такой ноте закончилось выступление последнего докладчика. 

Когда я первое время читала статьи Ф.Д. Шкруднева и часто натыкалась на мысль о 

закрывающемся мозге, мне казалось, что автор статей слишком жесток по отношению людям. 

Теперь, когда я прочитала много других статей и изучила саму ситуацию, жестокости в тех же 

статьях я уже не замечаю.  Я не знаю, с какими трудами Н. Левашова знакомы участники 

конференции, но я помню слова самого Николая Викторовича о том, что он специально не 

даёт ни каких УЧЕНИЙ, а даёт ЗНАНИЯ и ПОНИМАНИЕ.   

Подозреваю, что Левашова читали по краткому содержанию краткого содержания (Это я 

сейчас идею незаметно подбрасываю тем, кто хочет наварить денег на славном имени 

академика, можно ещё комиксы…  Проще будет в народ протолкнуть, особенно после 

обработки мозга «Луч-Ником»). Если ни у кого из докладчиков не возникло вопроса: «Почему 

в «Учении» Левашова о Сущности исчезло слово Разум?  (А может, и возникали вопросы, но 

о них приказано молчать?) Если никто из участников не задался вопросами: «Почему в устах 

Левашова ни разу нигде не прозвучало слово «Луч-Ник»?  Что стало с ПО «СветЛ» (не по 

словам Н. Аншуковой, а на самом деле, ведь не трудно зайти в интернет и набрать в поисковой 

строке слово «СветЛ»?»)   Если люди не хотят видеть, как их одурачивают и отнимают 

последнее (о том, как это делается у Н. Левашова написано), то боюсь, что скоро станет 

актуальным вопрос: «Мой близкий, Вас не тянет из окошка, об мостовую брякнуть шалой 

головой? Ведь, правда, тянет?»   (С. Чёрный) Потому что нечестные игры (как и любая игра 

вообще) имеют свойство когда-то заканчиваться, и иногда очень трагично. Никто не знает, что 

станет с человеком после ряда подобных мероприятий или после активации им ПО «Луч-Ник», 

что станет с его семьёй, детьми? Что лежит в «чёрном ящике» знает только тот, кто в него 

«наложил» …     Берегите себя и свою семью! 
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Википедия о Левашове… Образ русского учёного в 

кривом зеркале паутины. 
 

…Все мы рождаемся свободными и мыслью, и 

телом. Просто диву даёшься, как духовно и 

физически свободным детям постепенно силой 

навязывают преднамеренно фальшивые 

представления, которые день за днём, капля по 

капле, превращают свободно рождённых детей во 

взрослых рабов. <…> В то время я не мог себе 

представить, что кто-то делает подобное 

сознательно…  

                Н.В. Левашов «Зеркало моей души», гл. 4 

 

Здравствуйте, уважаемые читатели!  

Засесть за написание данной статьи меня заставил случай. Желая способствовать 

распространению НОВЫХ ЗНАНИЙ и НОВЫХ ТЕХНОЛОГИЙ, я на волне энтузиазма 

«смастерила» новый клуб http://vk.com/club73255771 - «Клуб НОВЫХ ЗНАНИЙ им. Н.В. 

Левашова. Омская обл.» – милости прошу к нашему «шалашу»!  

 

                          
 

http://vk.com/club73255771
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На радостях, призывно раскинув объятья для участников, я начала этих участников 

искать, прежде всего, в кругу своих знакомых из числа тех, 

кто о Николае Викторовиче навряд ли что-нибудь слышал. 

Ибо нужно отметить, что и на Омской Земле фамилию 

«Левашов» по каким-то «непонятным» причинам в СМИ не 

услышишь и не увидишь. Разве что промелькнёт редко по 

РЕН ТВ, да и то в ночном эфире. Действительно, зачем 

лишний раз привлекать внимание честных граждан к 

«экстремисту» всея Руси, вдруг фамилию услышат, в 

интернет полезут, а там чего доброго ещё и до истины 

докопаются.  

Чтобы дорога к истине не показалась короткой, а некоторые до неё и вовсе не 

добрались, на пути к правде-матушке в интернете, как в любой «уважающей» себя паутине, 

паучками-специалистами разных мастей расставлены кривые зеркала. Авось, да и 

попадёт кто-нибудь под их воздействие. «Человек – существо умное, но редко думает», почему 

бы не воспользоваться этой слабостью? Кто-то просто за неимением времени обратится, 

например, к Википедии, этому кладезю научных (?) знаний. Собственно, моя первая 

собеседница, которая услышала о Николае Викторовиче от меня, так и сделала. После чего 

сказала, что в то, что там написано, поверить трудно, нужно разобраться. Вслед за ней 

открыла Википедию и я…  
 

Это как раз тот самый случай, когда на собственной шкурке можно испытать, как 

организм автоматически отторгает ложную информацию, даже, несмотря на то, что кривда 

умело замаскирована под истину в последней инстанции. Чужеродную «материю» отторгала 

даже кожа. Первый вопрос, который возник в моей голове по мере чтения: «Какой генотип 

мозга всё это написал?»   
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Автор, конечно же, обозначен не был, как и все те, кто обычно поливал Николая 

Левашова грязью, чему я не сильно удивилась. Но, как учит психология, если судьба 

подбросила вам лимон, сделайте из него лимонад! Читать статьи друзей приятно, а статьи 

врагов – ПОЛЕЗНО.  Почему бы не включить мозг и не потренировать свой сканер, подумала 

я и … включила!  Сканер – это, наверное, громко сказано. В общем, так, сканерок для 

начинающих. Как воспринимать, мои исследования, решать вам. Тут я позволю себе 

процитировать Николая Викторовича:  

 

 «… каждый читающий эти строки может делать свои 

собственные выводы о том, что он (она) прочитал (ла). И 

пускай читатель делает свои собственные выводы, которые 

могут быть правильными или не ... очень, но каждый человек 

должен сам, своим умом, сердцем, всей своей душой 

прочувствовать и понять, где есть истина, или, по крайней 

мере, в каком направлении её искать. Слишком часто людям 

навязывали мнения, которые никто никогда не объяснял. Моей 

задачей не является «запудривание мозгов» людям, моей задачей 

является желание показать другим свою позицию, своё 

понимание происходящего со мной и вокруг меня с той целью, чтобы может быть хотя бы 

таким способом помочь другим понять то, что удалось понять мне. Понять через 

просветление знанием, а не через забивание мёртвой информации в головы читающих...» 

(«Зеркало моей души», том 1, гл. 20) 

 

О том, что сама по себе статья Википедии является ложью, уже 

снят разоблачающий видеоролик, на страничке группы 

«Антипаразитизм» http://vk.com/antiparazitizm и на страничках наших 

клубов можно его найти и посмотреть, я же решила эту клевету 

зафиксировать письменно. Вдруг, не у всех найдётся время на просмотр 

видео, а приёмы воздействия на наше сознание показать необходимо.                                                                   

http://vk.com/antiparazitizm
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 Ибо после прочтения этой наглой лжи, проанализировав свои собственные ощущения, 

заметила, что даже мне, читавшей первоисточники и знающей, что написанное в Википедии – 

похоже на бред, очень сложно вот так вот сразу объяснить новичку, что верить в подобное не 

стоит.   Тогда я стала читать повторно и отслеживать каждый момент, на котором идёт 

сопротивление со стороны тела.  Это и позволило мне увидеть, что написал статью о Левашове 

не «любой желающий», а скорее всего «авторитет» со стажем (так как мастерски использовано 

НЛП), за определённую сумму. С моей стороны была предпринята попытка выяснить, кто же 

пишет статьи для Википедии. В числе первых, что выдала поисковая система, я открыла этот 

сайт http://www.encyclopedia.ru/news/enc/detail/38080/ с интересной статьёй «Писать статьи 

для Википедии интересно и даже… выгодно», рекомендую к прочтению. На что я обратила 

в ней внимание: 

 «Особенность Википедии заключается в том, что ее пишут “всем миром”. Абсолютно 

любой человек из какой угодно точки планеты может внести дополнения в статьи, предложить 

свои собственные. Если статья выверенная, аргументированная, со множеством ссылок, 

одобрена многими опытными авторами, то она занимает свое место в энциклопедии». Это из 

интервью с Марком Бернштейном (Марк Бернштейн из топ-50 лучших русскоязычных 

авторов рассказал о своей викидеятельности). 

Так вот, уважаемый Марк и другие топ-50 лучших русскоязычных 

авторов, как вы можете увидеть из видеоролика «Разоблачение лжи о Н.В. 

Левашове в Википедии», все попытки автора данного ролика внести поправки 

в статью о Левашове НЕ увенчались успехом! А посему авторитет самой 

Википедии в наших глазах стремительно падает. Есть над чем задуматься…                                                             

 

Но вернусь к собственному эссе. Полезен мой труд будет, более всего, тем, кто 

только начинает открывать для себя Н. Левашова.  О некоторых приёмах воздействия 

Николай Викторович говорил сам.  И те, кто знаком с русским учёным по первоисточникам, 

давно научились легко отделять зёрна от плевел. Многое в моём исследовании покажется Вам 

знакомым. А кое-что вытащить на поверхность я попыталась самостоятельно, желая помочь, 

прежде всего, тем, кто первое впечатление о Николае Викторовиче Левашове сложил на 

основе Википедии и пожелал разобраться, а как же есть на самом деле…  

 

Начнём с того, что бывает несколько типов лжи. 

http://www.encyclopedia.ru/news/enc/detail/38080/
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 Замалчивание информации.  

Прямая ложь – когда говорят неправду. И 

самый мерзкий тип лжи, и самый опасный, 

но очень излюбленный социальными 

паразитами – это ложь пополам с правдой. 

Здесь сложнее всего уличить лжеца на месте 

преступления, да и заподозрить само 

преступление часто бывает непросто. В 

статье о Левашове в Википедии 

использованы все три вышеперечисленных 

приёма. При более глубоком рассмотрении 

оказалось, что не только они. На мой взгляд, во всей этой подлой клевете присутствуют ещё и 

приёмы нейро-лингвистического программирования (НЛП).   

               

Сам факт их наличия в тексте говорит о том, что 

нашим сознанием целенаправленно пытаются 

управлять не в нашу пользу! В моей статье тоже 

присутствует НЛП – это картинки и выделение цветом, 

часто мы используем приёмы НЛП в общении, сами того 

не замечая. Вопрос в другом, кто для чего и с какими 

целями его использует? Это как нож, можно масло на 

хлеб намазать, а можно убить. Тут как совесть позволит. 

                                                           

 

Итак, перейдём непосредственно к самой статье. 

 

 

Николай Викторович Левашов 

 

 

Род деятельности: оккультист, писатель, публицист 

Никола́й Ви́кторович Левашо́в (8 февраля 1961, 

Кисловодск — 11 июня 2012, Москва[1][2]) — автор оккультного 

учения  

 

По этому поводу сам Николай Викторович ещё при 

жизни давал следующие пояснения: «Слово оккультизм 

произошло от латинского слова occultus, что означает – 

тайный, сокровенный. Так вот, если бы автор статей всё же 

удосужился прочесть хотя бы те мои книги, на которые он 

ссылается, ему бы стало ясно, что в них я даю людям знания, 

которые как раз-то и срывают покрывала таинственности с 

практически всех тайн Матушки Природы! Так что, я как раз-

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9E%D0%BA%D0%BA%D1%83%D0%BB%D1%8C%D1%82%D0%B8%D0%B7%D0%BC
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D0%B8%D1%81%D0%B0%D1%82%D0%B5%D0%BB%D1%8C
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D1%83%D0%B1%D0%BB%D0%B8%D1%86%D0%B8%D1%81%D1%82%D0%B8%D0%BA%D0%B0
http://ru.wikipedia.org/wiki/8_%D1%84%D0%B5%D0%B2%D1%80%D0%B0%D0%BB%D1%8F
http://ru.wikipedia.org/wiki/1961_%D0%B3%D0%BE%D0%B4
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%B8%D1%81%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%B4%D1%81%D0%BA
http://ru.wikipedia.org/wiki/11_%D0%B8%D1%8E%D0%BD%D1%8F
http://ru.wikipedia.org/wiki/2012_%D0%B3%D0%BE%D0%B4
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D0%BE%D1%81%D0%BA%D0%B2%D0%B0
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D0%BE%D1%81%D0%BA%D0%B2%D0%B0
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9B%D0%B5%D0%B2%D0%B0%D1%88%D0%BE%D0%B2,_%D0%9D%D0%B8%D0%BA%D0%BE%D0%BB%D0%B0%D0%B9_%D0%92%D0%B8%D0%BA%D1%82%D0%BE%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%B8%D1%87#cite_note-2
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9E%D0%BA%D0%BA%D1%83%D0%BB%D1%8C%D1%82%D0%B8%D0%B7%D0%BC
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A4%D0%B0%D0%B9%D0%BB:Nicolai_Levashov.jpg
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то делаю тайное явным, и именно это очень не нравится этому автору и всем, стоящим за 

ним. <…> В моих книгах оккультизм разбивается на все сто процентов, так же как и 

мракобесие всех тех, кто этим словом прикрывается!» («Блаженны нищие духом»). В статье 

«О пророках, лжепророках и вообще…» Н. Левашов предлагает называть себя «В любом 

случае – не оккультистом, а скорее ТОГДА УЖ АНТИОККУЛЬТИСТОМ!» 

 Тем более нелепо выглядит в этом списке «автор оккультного учения».  Тогда уж 

написали хотя бы, какого именно? Но здесь пришлось бы что-нибудь придумывать, так как Н. 

Левашов никакого конкретного учения (а уж тем более оккультного) не давал, в чём его 

некоторые пытались даже упрекать (на видео встреч с читателями это можно найти). Он давал 

ЗНАНИЯ и ПОНИМАНИЕ. Продолжим читать Википедию дальше. (Текст Википедии 

выделен чёрным цветом). 

 

Именовал себя целителем.  Религиозными СМИ характеризуется как создатель 

деструктивных сект 

 

                                                
«Целитель! Очень приятно! Очень приятно, Целитель! И Вас вылечат! И нас вылечат!» 

- это я фантазирую на тему «Иван Васильевич меняет профессию», ибо у Левашова ничего 

подобного никогда не встречала. Именовал он себя единственно Николаем. Тут уже ничего не 

поделать. 

 То, что религиозные СМИ характеризуют его как создателя деструктивных сект, само 

по себе выглядит забавно. Здесь интересно само словосочетание «деструктивная секта». 

Так и хочется спросить: «А что секта может быть ещё и конструктивной? Религиозные СМИ 

знают подобные секты?»             

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%B5%D1%81%D1%82%D1%80%D1%83%D0%BA%D1%82%D0%B8%D0%B2%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D0%BA%D1%83%D0%BB%D1%8C%D1%82
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На мой взгляд, любая секта уже сама по себе деструктивна, т.е. действует на 

человека разрушающе, лишая его свободы выбора, зомбируя 

сознание, отрезая человека от остального мира и т.д. Но в 

разбираемой мной статье слово «секта» стоит не случайно. (НЛП 

– приём). Так как на большинство наших граждан, оно действует, 

как на маленького ребёнка слово «бабайка».   (Те, кто писал статью 

в Википедию, об этом прекрасно знают). Причём, когда просишь 

какого-нибудь человека, страдающего сектофобией, назвать хотя 

бы признаки секты, не называет и одного и слышать про них не 

хочет. Чаще всего как раз такие люди и подвержены попаданию в 

реальные секты.  В статье «Николай Левашов о провокаторах на встрече с читателями 2 апреля 

2011» на сайте  http://via-midgard.info/news/in_midgard/14172-nikolaj-levashov-o-provokatorax-

na-vstreche-s.html приводятся слова Николая Викторовича относительно ситуации с сектами: 

                      

 «Некоторые «доброжелатели» настойчиво пытаются называть сектой созданное 

мной Движение. Этим они не только демонстрируют своё полное невежество в вопросе 

сектоведения, но и раскрывают заказчиков изготовления полуграмотных ярлыков для нас с 

вами. Пользуясь невысокой осведомлённостью населения в этом вопросе, они норовят 

навесить ярлык «секта» на любую организацию, члены которой не желают впитывать 

менталитет человекообразных животных, изо всех сил навязываемый нам 

сионодемократами всех мастей. Несмотря на то, что понятие «секта» по определению 

относится только к религиозным организациям, россионская власть постоянно норовит 

обзывать сектантами любых людей, которые не желают покорно становиться тупыми 

рабами, а стараются узнать правду о себе и своей поистине Великой Родине, проявляют 

любовь к России и русскому народу, русской культуре и искусству. Это же до какого уровня 

злобы и ненависти нужно дойти, чтобы сходу охаивать всё, что касается Руси и русского 

народа, его многосотысячелетней борьбы за земную цивилизацию с социальными паразитами 

всех мастей и расцветок?! Как же они сильно они ненавидят и нас, и всё, что имеет к нам 

хоть какое-то отношение! Ненавидят и стараются всё уничтожить!» 

Идём дальше.  

http://via-midgard.info/news/in_midgard/14172-nikolaj-levashov-o-provokatorax-na-vstreche-s.html
http://via-midgard.info/news/in_midgard/14172-nikolaj-levashov-o-provokatorax-na-vstreche-s.html


                                                                                                        На крыльях веры в невозможное 

 

 

 
90 

 

Автор книги «Россия в кривых зеркалах», внесённой в федеральный список 

экстремистских материалов за навязывание негативного мнения в отношении иудеев и 

косвенное возбуждение религиозной розни. 

Про то, как выполнялся этот политический заказ, есть много материала в интернете. 

Любой желающий может найти.               

                               

По поводу отношения Левашова к иудеям лучше всего, если его книг не читали, судить 

по этому видео, коротко и ясно:  

«Принадлежность к социальному паразиту нельзя определять по 

национальности» 

Встреча с читателями 22 мая 2010 года  

http://video.cherdyntsev.ru/levashov/video.php?dirId=2010.05.22&fileId=27 

 

Об этом же написано и в книгах, и вообще 

свою борьбу Левашов всегда вёл с 

социальными паразитами, не зависимо от 

различия цвета кожи, группы крови, 

национальности, классов и сословий, и т.д.            

И если, кому-то выгодно приписывать 

Николаю Левашову «негативное мнение в 

отношении иудеев и косвенное возбуждение 

религиозной розни», то, наверное, это ОЧЕНЬ 

ВЫГОДНО!                                                                  

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A4%D0%B5%D0%B4%D0%B5%D1%80%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D1%81%D0%BF%D0%B8%D1%81%D0%BE%D0%BA_%D1%8D%D0%BA%D1%81%D1%82%D1%80%D0%B5%D0%BC%D0%B8%D1%81%D1%82%D1%81%D0%BA%D0%B8%D1%85_%D0%BC%D0%B0%D1%82%D0%B5%D1%80%D0%B8%D0%B0%D0%BB%D0%BE%D0%B2
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A4%D0%B5%D0%B4%D0%B5%D1%80%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D1%81%D0%BF%D0%B8%D1%81%D0%BE%D0%BA_%D1%8D%D0%BA%D1%81%D1%82%D1%80%D0%B5%D0%BC%D0%B8%D1%81%D1%82%D1%81%D0%BA%D0%B8%D1%85_%D0%BC%D0%B0%D1%82%D0%B5%D1%80%D0%B8%D0%B0%D0%BB%D0%BE%D0%B2
http://video.cherdyntsev.ru/levashov/full_video.php?dirId=2010.05.22
http://video.cherdyntsev.ru/levashov/video.php?dirId=2010.05.22&fileId=27
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Самое интересное, кто и каким образом способен 

увидеть то самое «косвенное»? «Косвенное» можно 

увидеть при желании что угодно и в чём угодно, т.е. 

получается, что тот, кто проводит экспертизу, не 

найдя того, что искал, но зная, что нужно найти (по 

каким-то причинам), берёт и выдаёт желаемое за 

действительное! (И после этого лжеучёным 

объявляют Левашова?!) А в чём заключается 

разжигание религиозной розни? Уж не в том ли, что Николай Викторович, рекомендовал 

прочитать Библию, правда, с небольшой поправкой, предварительно ВКЛЮЧИТЬ мозг! Или 

чтение Священного Писания с ВКЛЮЧЁННЫМ МОЗГОМ уже опасно, не желательно? А 

ещё лучше, пусть люди вообще не читают? 

  Далее я перехожу к наиболее интересной части википедического изложения, так 

называемая Краткая биография Левашова с его слов. (Опять НЛП). 

«Сколько слухов наши уши поражает! 

Сколько сплетен разъедает, словно моль!» 

                                        (В.С. Высоцкий). 

 Жаль только подпись самого Левашова тут не стоит, заверенная нотариусом.  Что же 

мы можем здесь найти? Оказывается,  

«Отслужив два года офицером после окончания университета, Н. Левашов больше не 

возвращался к науке. Этот период жизни подробно описан в первом томе его автобиографии 

«Зеркало моей души».[6]  

Ну, я же не поленилась, залезла в первоисточник, перечитала в который раз, мало ли, а 

вдруг в прошлые прочтения мои глаза меня подвели? Тем более что Николай Викторович 

всегда всё подкреплял фактами, последовала и я его примеру.  

«Зеркало моей души», том 1, гл.7 : «И хотя я думал, что моё распределение в армию, 

станет могилой моей научной карьеры, на самом деле, именно благодаря этому моя научная 

карьера только началась. В армии я нашёл путь к истинному познанию природы… 

Вернувшись в Харьков, я принял предложение одного человека, которого я знал до 

армии, и устроился на работу в его отдел. Моим новым местом работы стал Всесоюзный 

Научно Исследовательский Институт Технической Эстетики (ВНИИТЭ), отдел 

Функционального Состояния Человека. В нём я занимался тем, что изучал функциональное 

состояние людей в разных стрессовых состояниях на рабочих местах, замеряя 

биопотенциалы в биологически активных точках по определённой методике. Сначала 

работал на должности инженера, а потом на должности младшего научного сотрудника»  

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9B%D0%B5%D0%B2%D0%B0%D1%88%D0%BE%D0%B2,_%D0%9D%D0%B8%D0%BA%D0%BE%D0%BB%D0%B0%D0%B9_%D0%92%D0%B8%D0%BA%D1%82%D0%BE%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%B8%D1%87#cite_note-zmd-6
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 Авторы Википедии предпочли не предавать огласке, что интересного было ещё с «его 

слов» в биографии Левашова до отъезда в США. А 

было много чего интересного, ну, хотя бы 

перестройка мозга, например.   

 Но об этом Википедия скромно умалчивает, 

несмотря на то, что «его слов» по этому поводу 

хватило аж на два тома автобиографии! Да что там, 

у нас ведь каждый второй способен перестроить 

мозг!    

Как на ковре-самолёте, мы вместе с Википедией переносимся сразу в США. А там…  

«В 1991 году Н. Левашов с женой Светланой поехал с визитом в США и остался там на 15 лет. 

Начал с целительской практики, однако пациенты отказывались платить за посещения, 

обосновывая это тем, что его «работа им не помогает».[6]  

Тряс своих пациентов Левашов, как грушу, а те ни в 

какую: «Не помогает, и всё тут. Платить не будем!» Но ходить 

продолжали. Это моя фантазия так дорабатывает пустоты 

Википедии, иначе как объяснить, откуда появились клиенты? 

Разве можно заткнуть рот «сарафанному радио»?   Особенно, 

когда «не помогает»? Вон, у нас в аптеках не помогает, а народ 

всё равно туда идёт. 

Пойми, попробуй! 

Вот такие они, пациенты, бывают странные… 

 

Через некоторое время, по словам Левашова, (Это 

снова пишет Википедия) появились и  

 

клиенты, которых он принимал в одной из трёх комнат 

центра акупунктуры American College of Traditional 

Chinese Medicine. 

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%A8%D0%90
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9B%D0%B5%D0%B2%D0%B0%D1%88%D0%BE%D0%B2,_%D0%9D%D0%B8%D0%BA%D0%BE%D0%BB%D0%B0%D0%B9_%D0%92%D0%B8%D0%BA%D1%82%D0%BE%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%B8%D1%87#cite_note-zmd-6
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D0%BA%D1%83%D0%BF%D1%83%D0%BD%D0%BA%D1%82%D1%83%D1%80%D0%B0
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Далее я не буду подробно 

рассматривать каждое предложение «научной» 

статьи, и без того уже всё ясно, кем и для чего 

она написана. Желающие могут просмотреть 

вышеуказанный видеоролик и прочитать книги 

Николая Викторовича. А так же просмотреть 

видео встреч с читателями, в которых, по 

словам авторов Википедии, Н. Левашов 

«снимался». Приглашали сниматься, 

наверное, многих, но кастинг прошёл 

только Николай Викторович?   

Воспользовавшись случаем, пока «снимают», 

он решил, наверное, рассказать людям правду, заодно снять блокировки. Зрителям 

понравилось, вот так Левашов стал частым гостем всяческих съёмок. (Это опять моя буйная 

фантазия дорабатывает статью Википедии). 

 

 На самом деле Николай Викторович просто вынужден был снимать всё на видео, ибо 

противостояние со стороны паразитов было всегда и то, что оно будет продолжаться и после 

его смерти, он тоже знал. Инквизицию не отменял никто, она существует по сей день, просто 

поменяла форму. Теперь это выглядит, как борьба с лженаукой, как подобные 

«научные» статьи в Википедии, как подлые убийства, которые сложно доказать, 

потому что основная масса населения даже не догадывается обо всех возможных способах 

уничтожения людей, которые разработаны Тёмными. Последние в свою очередь делают 

всё, чтоб народ «спал» и не дёргался. И так было долгое время. Вспомните Галилео Галилея, 

Николая Коперника, Джордано Бруно, Николу Теслу – они все шли против течения. 
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«Вероятно, вы с большим страхом выносите мне 

приговор, чем я его выслушиваю. Сжечь — не значит 

опровергнуть!»          

   Джордано Бруно   

                                              

Они все стояли костью в горле Системы. Их всех стремились убрать разными 

способами: лишали воли, сжигали на кострах, объявляли сумасшедшими или пытались 

«разоблачить», как это делается теперь, даже, невзирая на то, что человека уже нет в живых. 

Причина только одна: 

«Как показала практика, иногда бывает достаточно одного «умника» вроде меня, 

чтобы расстроить столь долго существующую систему порабощения людей и 

надолго «испортить» настроение для высшей касты социальных паразитов. 

Получается, что и один в поле воин.» (Зеркало моей души», т.1, гл.18) 

«Я не считал и не считаю себя великим учителем или кем-то в этом роде. Я просто 

искал доступными мне способами истину, понимание, хотел достичь понимания сути. 

Я никогда не искал ни величия, ни славы. В этих поисках мне приходилось и приходится 

идти против общего течения. Получаемые мною результаты и выводы становятся 

«костью в горле» очень многих, но я всё равно иду этой дорогой. Мне много раз 

предлагали и огромные деньги, и огромные почести, если я откажусь от своего и 

перестану делать то, что я делаю. Я всегда отказывался и получал… проблемы, 

проблемы и ещё раз проблемы. Но даже скромные результаты, которые я получал, 

давали мне силу и веру в то, что я иду в правильном направлении». («Зеркало моей души», 

т.1, гл. 26)  

                             ) 

 «Но не всё, что невероятно и выглядит, 

как бред современного сумасшедшего, 

таковым является. Социальные паразиты, 

чтобы властвовать над народными 

массами, создали гениальную систему 

промывания мозгов. Через все имеющиеся у 

них средства массовой информации они 

вбили народным массам фанатичную веру в 

то, что ничего подобного просто не 

существует, и все мифы или легенды 

прошлого есть ни что иное, как религиозный 

или социальный дурман, придуманный для 

дураков и невежд. И что в наш просвещённый век верить в подобные сказки могут только 

дети.  
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Созданная ими же наука повторяла за ними созданные для 

этого специальные байки, и разного рода «эксперты» с пеной у 

рта доказывали всем и всякому, что всё это — полная чушь 

и т.д. А многие явления, которые всё-таки происходили с 

людьми, как, например, явление клинической смерти, 

объявлялись бредом. Мне приходилось говорить с врачами, 

работающими в реанимации, и они говорили, что им запрещали 

упоминать о явлениях, сопровождавших клиническую смерть. 

Но некоторые из них, на свой страх и риск, записывали рассказы 

людей, побывавших за гранью жизни» (Том1, гл 18) 

Вот, что ещё пишет Википедия. 

Левашов утверждал, что способен лечить множество болезней, включая неизлечимые, лишь 

сознанием, без физического вмешательства, в том числе — по телефону. 

Понимаю, для кого-то подобное покажется невероятным, но подумайте, живи вы ещё 

100 лет назад, разве могли бы вы представить себе интернет или мобильную связь? К этим 

словам из Википедии и я, и все те, кто занимается очищением имени Николая Левашова от 

скверны, можем добавить большее: и Николай Викторович, и Светлана помогают людям 

и сегодня, хотя их уже нет в живых. Но при жизни они, на наше счастье, многое успели, и 

сегодня успешно действуют созданные ими и учёными РНТО новейшие технологии, 

Программы «СветЛ».  

 

Результаты мы получаем такие, что многим и не снились! Любой желающий может 

посмотреть видео-отзывы и прочесть статьи, а также испытать это всё на себе. На этом сайте 
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vk.com/svetgen более подробно. И нравится это кому-то или нет, но само время теперь на 

стороне Левашовых, и тех, кто идёт по ПУТИ ПОИСКА ИСТИНЫ! 

То, что сегодня всеми путями правду пытаются блокировать, видно хотя бы из этих слов: 

11 июня 2012 года Николай Левашов умер от остановки сердца[11]. Причина смерти не 

уточняется, однако единомышленники заявляют, что он был убит[12]. Похороны состоялись 14 

июня. Церемония прощания транслировалась через интернет. 

Сами собой один за другим напрашиваются вопросы: 

«Почему церемония прощания с АКАДЕМИКОМ ЧЕТЫРЁХ 

АКАДЕМИЙ МЕЖДУНАРОДНОГО УРОВНЯ, учёным, 

который публично был награждён орденом «Гордость 

России» ( 

http://rutube.ru/video/cc8900426f15b8cf7e349dc786c701a4/), 

транслировалась только через интернет?»  А кем конкретно 

причина смерти не уточняется? Кто, кроме 

«единомышленников» горел желанием её уточнить? Почему в данном случае автор подлой 

лжи о Николае Левашове не привёл ни разу прямых слов учёного из его собственной 

автобиографии о том, что на него постоянно велась охота со стороны тех, кому он мешал? 

 У Николая Левашова ответы есть на всё. 

 «Когда я осмыслил всё это, я был потрясён существующим беспределом, 

творящимся буквально у всех на глазах совершенно открыто, за одним только исключением 

— подавляющее большинство даже не подозревало об этом. И мне стала понятна причина, 

почему в средние века христианская церковь уничтожала в Европе всех ведунов и ведуний, 

обвиняя их в чёрном колдовстве и связях с дьяволом. Там, где социальные паразиты уже 

захватили явно или неявно власть в свои руки, они под удобными для них предлогами 

уничтожали тех, кто имел возможность увидеть и возможно понять созданную ими 

паразитическую систему управления массами. Уничтожались люди, а вместе с ними и 

генетика, имеющие задатки к тому, чтобы увидеть другие уровни планеты, на которых 

как раз-то и находились их пси-генераторы управления. Особенно они преуспели в этом в 

Западной Европе, где специально для этих целей была создана «святая» инквизиция и... 

запылали яркие костры, на которых служители «милосердия» сжигали живыми сотни 

тысяч людей, а за триста лет — миллионы. Единственной виной большинства из заживо 

сожжённых было то, что они могли видеть, слышать, чувствовать немного более, чем 

все остальные. И для инквизиторов было совершенно неважно, что сжигаемая или 

сжигаемый искренне верили в Христа. У них для любой ситуации был готов ответ. Если это 

добрый христианин, то его искушает Люцифер, и чтобы спасти его бессмертную душу, надо 

предать бренное тело очищающему огню. Ибо только огонь, по их мнению, способен 

освободить заблудшую душу из лап дьявола! И если у человека проявился дар, — это дьявол 

его искушает, но если такой же дар проявился у служителя церкви, то это божий дар, и 

таким образом Господь Бог проявляет через таких людей свою силу, исцеляя людей от 

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9B%D0%B5%D0%B2%D0%B0%D1%88%D0%BE%D0%B2,_%D0%9D%D0%B8%D0%BA%D0%BE%D0%BB%D0%B0%D0%B9_%D0%92%D0%B8%D0%BA%D1%82%D0%BE%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%B8%D1%87#cite_note-11
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9B%D0%B5%D0%B2%D0%B0%D1%88%D0%BE%D0%B2,_%D0%9D%D0%B8%D0%BA%D0%BE%D0%BB%D0%B0%D0%B9_%D0%92%D0%B8%D0%BA%D1%82%D0%BE%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%B8%D1%87#cite_note-12
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болезней телесных и душевных. И служители церкви, у которых этот «божий» дар 

проявлялся, объявлялись святыми.  

Интересно получается, если ты имеешь дар и служишь церкви — ты святой, а если 

тот же дар проявляется у человека вне института церкви — это дьявол искушает душу 

человека... Так или иначе, во время Последней Ночи Сварога социальные паразиты 

уничтожали всех носителей генетических возможностей увидеть больше, чем того 

хотелось социальным паразитам. И это не только во времена средневековья и господства 

инквизиции. Воинствующие безбожники — большевики — точно так же уничтожали 

физически генетических носителей возможностей видеть, слышать и чувствовать другие 

уровни планеты. Единственным отличием было то, что большевики людей, по большему 

счёту, не сжигали живьём, а расстреливали. И хотя в этих методах и есть различия и 

довольно существенные, но результат тот же — физическое уничтожение носителей 

новых возможностей. И такое единство в отношении генетических носителей у 

религиозных фанатиков и воинствующих безбожников говорит о том, что и те, и другие 

были слугами одних и тех же хозяев — касты социальных паразитов, которые только 

меняют свои методы согласно ситуации, но всегда преследовали одну и ту же цель — не 

допустить того, чтобы все остальные прозрели и поняли, что на самом деле ими 

управляет каста социальных паразитов, влияя на сознание посредством специальных 

пси-генераторов, размещённых на других планетарных уровнях...» (Зеркало моей души» 

т.1) 

Я не случайно в своей статье использовала цитаты из «Зеркала моей души» Николая 

Викторовича, а для того, чтобы показать, что ЕГО СЛОВА всегда можно найти и в печатном 

варианте, и на видео. И вырывать их из контекста, используя в корыстных целях ЯКОБЫ в 

нейтральных и научных статьях, дабы соответствовать «ТРАДИЦИОННЫМ ИДЕЯМ» 

старой Системы, как минимум, преступно, а как максимум, не совпадает с заданным 

ВЕКТОРОМ ЦЕЛИ Системы новой (Родной Системы Управления Земли) и для тех, кто 

сегодня решил «писАть против ветра» чревато нехорошими последствиями. Более подробно 

на эту тему можно найти вот здесь: www.salvatorem.ru  

Хоть я и не супер-эксперт, но мною статья 

Википедии о Н. Левашове признана 

формирующей негативный образ Николая 

Викторовича Левашова и отрицательную 

эмоциональную оценку его действий, 

навязывающей негативное мнение в 

отношении РУССКОГО УЧЁНОГО и всей его 

деятельности! Так, по-моему, любят писать настоящие 

эксперты, нанося удары «топором по перу». 
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Я здесь не разбирала всю статью, она приличных размеров и каждое предложение в ней 

нуждается в рассмотрении, что прекрасно удалось сделать автору разоблачающего 

видеоролика (ссылку смотрите выше). Для тех, кто только открывает для себя НОВЫЕ 

ЗНАНИЯ и книги Николая и Светланы Левашовых, 

хочу пояснить – ПРОШЛИ ТЕ ВРЕМЕНА, когда мы 

ждали МАННУ НЕБЕСНУЮ и думали, что «если 

СЧАСТЬЯ долго нет, значит, оно большое и идёт 

маленькими шагами». Эта позиция более не для нас! 

В каждом ЧЕЛОВЕКЕ есть ТОТ, кто способен 

творить, чтобы его активизировать, нужно совсем не 

много, нужно просто захотеть стать ЧЕЛОВЕКОМ. 

Захотеть перейти из категории ЛЮДИ в категорию 

ЧЕЛО ВЕК. Измерять всё РАЗУМОМ (ЧЕЛОМ). 

Перестать быть частью толпы, которой легко 

управлять. Перестать перекладывать заботу о себе на Бога и Высшие Силы. Взять всю 

ответственность на себя за свою собственную жизнь и активно действовать во благо общества, 

включая РАЗУМ. Чем больше таких ЧЕЛОВЕКОВ будет, тем скорее всё изменится и в вашей 

жизни тоже. 

 «… Конечно, многих людей устроило бы больше, если бы я стал говорить о своей 

избранности и божественности в силу того, что мне удалось сделать некоторые вещи, 

которые явно не вписывались в представления современной науки, а больше подходили под 

божественный промысел или деяния мессии. Но я прекрасно знал, что это не так и никогда 

не пытался использовать заблуждения одних и протест других, чтобы сделать себе путь 

легче. Многие люди просто не хотели признавать того, что я – человек – сам смог 

дойти до понимания того, что я изложил в своих книгах. Многих бы устроило, если 

бы я сказал, что меня выбрали божественные силы или инопланетные силы, как проводника 

того, что они хотят передать. Но очень многих не устраивало, что всё, что я знаю и 

понимаю, есть ни что иное, как моё собственное понимание, основанное на осмыслении моего 

собственного опыта, и что я – человек – смог сделать это сам, без каких-либо высших сил! 

Как же люди низко ставят человека, коими и сами являются, чтобы считать, что 

понимание человек может получить только от кого-то, но не через своё собственное 

развитие». («Зеркало моей души», Том 1, гл. 22) 

 

  НАСТУПИЛО ВРЕМЯ ВКЛЮЧАТЬ СОБСТВЕННЫЙ МОЗГ и ДЕЙСТВОВАТЬ 

ЧЕРЕЗ ПРОСВЕТЛЕНИЕ ЗНАНИЕМ! У нас всё для этого есть. Есть книги Левашовых и 

А. Хатыбова, есть материалы НИИ ЦУС, есть помощь РНТО и есть Комплекс «СветЛ», 

наконец!   Милости прошу на ПУТЬ ПРОСВЕТЛЕНИЯ, ДУХОВНОГО ТВОРЧЕСТВА И 

ПОЗНАНИЯ ИСТИНЫ! 
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           Размышления в преддверии Нового Года. 

         

              

 

Когда берёшь в руки лопату и начинаешь копать, то на руках в результате 

сопротивления от лопаты быстро появляются мозоли. Особенно, когда с непривычки. Когда 

берёшь «лопату для Мозга» и начинаешь копать, сопротивление иногда такое, что мозоли 

натираются аж до крови.  Крепости и сопротивлению фильтров на восприятии можно 

позавидовать. Если бы нервная система имела такую же защиту от внешних раздражителей, 

то проблем со здоровьем у людей, наверно, бы не было. Оно и понятно: психику надо беречь. 

Сама природа позаботилась о том, чтоб голова не лопнула от обилия информации. 

Предоставив человеку выбор, что «проглотить», а что «выплюнуть». Бывает ещё так, что 

человек над головой устанавливает «гиперопеку» и старается в неё вообще ничего не брать, 

дабы не напрягать себя лишний раз и тогда уже он лопается от чувства собственной важности, 

ибо прёт она изнутри, и фильтры тут никакие не помогают. Разве что дамбу поставить, но 

тогда не нужны будут ГЭС. Я это к тому, что, ЕСЛИ БЫ ЧУВСТВО СОБСТВЕННОЙ 

ВАЖНОСТИ МОГЛО СВЕТИТЬ, мы бы не знали электростанций))))). 

Признайтесь честно: вот читаете сейчас про важность и думаете «нет, это не про меня», 

«я не такой», «я этим не страдаю». Я раньше тоже так думала. Читала статьи Ф.Шкруднева, 

вот те самые места в них, в которые он нас как котят носом тычет и просит «читайте 

внимательно», «перечитайте ещё раз», «перечтайте Левашова», а в ответ сразу мысль «Да что 

я дура что ли? Я ж с первого раза всё поняла. Куда ещё перечитывать?» Ну, пробежишь 

глазами по тексту, узнаешь его «в лицо», слова знакомые, буквы тоже на месте стоят, да 

отложишь в сторону. А где-то там на задворках мысль такая сладкая: «Ну ничего, вот мозг 

перестроится, я и другие уровни в тексте видеть начну». И вот так я много раз натыкалась на 

цитату из Левашова: 
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 «Основой предельно убогой личности являются понятия «да» и «нет», как якобы 

реально существующие и многократно проявляющиеся при ступенчатом анализе любого 

сложного процесса. При этом, число ступеней в анализе конечно и, чаще всего, весьма мало, 

даже если вами исследуется достаточно серьёзная проблема. Поиск ответа сводится к выбору 

одного из двух, где два – число ступеней возможных решений, тогда как наиболее 

правильное решение лежит между ними» (Из книги «Последнее обращение к Человечеству» 

с.17)  

Интересно, сколько человек, после прочтения оного отнесли себя к разряду «предельно 

убогих личностей»? Я себя сразу тоже не отнесла, всплывали в памяти множество других 

«убогих личностей» )))), но никак не своя собственная . Правильно, кому хочется быть 

убогим? Убогий – это же ПЛОХО, а вот другой полюс – это ХОРОШО! «Поиск ответа» 

автоматически свёлся «к выбору одного из двух». Прям как в поговорке: «Не рой яму 

другому, сам в неё попадёшь».  

Осознание пришло позже. Благодарю Сергея Данилова за его лекции и видео!!! Иногда 

нужно, чтобы одна и та же информация прозвучала из разных источников, от разных людей и 

в разное время. Чем-то напоминает эффект биолокационной рамки. Болталась, болталась в 

руке, вдруг раз, отозвалась, как живая. Так и здесь. Отсмотрела несколько видео С.Данилова, 

потом случайно включила кусочек ещё из какой-то лекции, к сожалению, не запомнила из 

какой, и всё сложилось воедино. Дословно не помню, но смысл им сказанного был такой: «Не 

нужно разделять на противоположности, это «хорошо», это «плохо». Нужно исследовать 

с 360 градусов. Изучать нужно всё, и КОБ и Кабалу и т.д.». Тут же всплыла в голове 

вышеуказанная цитата из Левашова и давно прочитанные советы Ванги: «Избавляйтесь от 

оценочности!» Тут же в сознании проявилась ситуация, которую нужно было исправить 

исходя из нового понимания. 

 Дело в том, что после знакомства со всем наследием Н. Левашова, которое оказалось 

для нас доступно, после всего этого снятия пелены с глаз, стало очень сложно воспринимать 

тех, кого раньше слушала, открыв рот или читала не отрываясь. Сквозь призму полученной 

новой информации многое легко отсеивается, проступает на поверхность то, что раньше не 

виделось, особенно в личностях авторов.  (Тут же пошло разделение по принципу 

«хорошо/плохо»).  До того, как состоялось моё «знакомство» с Левашовыми, я немного успела 

изучить лекции Олега Торсунова. Потом был «отход» от него, т.к. в отношении бога, веры, 

молитвы и религии, а также некоторых моментов в изучении психологии возникало всё 

больше расхождений. И Левашов в этом плане был мне ближе.  

Сейчас после осознания всего того, что написано выше, я опять вернулась к Торсунову 

и не только к нему, хотя по-прежнему с чем-то не согласна и внутри протест. Но это и даёт 

возможность работать над собой, отслеживать свои эмоции и ловить за хвост тихо растущую 

внутри САМОСТЬ – «Я-то точно знаю то, чего не знает тот или другой!». Здесь опять сошлюсь 

на последние видео С. Данилова, он хорошо объяснил, что нужно просто уметь слушать и 

видеть, а не оценивать. Через каждого человека, особенно публичного, что-то транслируется.  
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Вот умеет ли слушающий отделить зёрна от плевел - это уже другой вопрос. Но для 

того мы и учимся:))). К данной статье в конце прикладываю видеоролик Олега Геннадьевича, 

с наилучшими пожеланиями «включить МОЗГ» и подумать, а к чему бы всё это? ЧТО НАМ 

ВСЕМ ЭТИМ СКАЗАНО??? 

Я благодарна каждому из тех (и ушедших, и ныне живущих), кто дал мне пищу для 

размышлений. И позволил самостоятельно эволюционировать, а не требовал слепого доверия 

и принятия их опыта. От последних всегда хотелось бежать, либо отойти в сторону. Душа 

отторгает их как инородное тело. Самость, гордыня, назойливость, агрессия хорошо 

замаскированные под «вот я-то точно знаю, доверяй мне, у меня опыт» - это и есть инородное, 

интервентское, привнесённое из вне.  

Ибо в нём заложено уничтожение человеческого достоинства.  

Знаете, я не зря пишу здесь про САМОСТЬ (Гордыню). Дело в том, что для 

отслеживания своего состояния из того, что мне «не видно», я имею ввиду тонкий план, я 

примерно раз в месяц наведываюсь к знакомому целителю на «диагностику», наблюдаем меня 

вместе. («СветЛ» выключаю при этом. Надо отметить, что с целителем мне повезло, ибо 

сегодня походы по целителям не всегда безопасны, здесь надо быть очень осторожным). Так 

вот, что он сказал в один из дней: «На тонком плане изменения кардинальные и в лучшую 

сторону, но знаешь, что мне не нравится… Очень глубоко внутри тебя появилась тихо 

растущая самость». Я удивилась. Всегда старалась себя контролировать. Он: «В своё время 

я тоже с этим столкнулся, пришлось ломать себя и очень сильно. Ты пока не замечаешь её, она 

глубоко внутри. Но это уже очень плохо. Ты обрати на это внимание!» Он ушёл работать с 

другим пациентом, я осталась в раздумьях. Благо, мозг быстро выдал мне искомую 

информацию. Когда мой наставник (а я считаю его наставником, хотя это никогда не 

оговаривалось вслух) вернулся от другого пациента, я сказала: «Я вспомнила один случай. 

Один мой друг периодически лезет в азартные игры, а я всё время пытаюсь его оттуда 

вытянуть, нервы часто не выдерживают, начинаю круто наезжать. Он вроде бы соглашается, 

но сам с собой ведёт психологическую игру и до конца никак отойти «не может». У нас 

получается ситуация, в которой я «карающий родитель», а он «психологический ребёнок» и я, 

причиняя ему «добро», тем самым не даю внутренне вырасти. Я неосознанно как бы ставлю 

себя выше него и ИГНОРИРУЮ его способность мыслить самостоятельно. Мне нужно 

предоставить ему самому право делать так, как он хочет и тогда сложится ситуация, в которой 

он естественным образом поймёт, что вредит сам себе». Следующей фразой целителя было: 

«А теперь обрати внимания на ощущения внутри тела! Ты видишь, что происходит?))))» В 

животе появилась лёгкость и ощущение, что внутренние органы как бы заработали. «Энергия 

пошла, чувствуешь?))) Как только пошло осознание проблемы… Ты должна понять 

следующее, К КАЖДОМУ ЧЕЛОВЕКУ ты должна относиться так, как относится 

учитель к ученику, который в любой момент МОЖЕТ ПРЕВЗОЙТИ ЕГО В 

МАСТЕРСТВЕ, и это нормально. Без различия возрастных критериев».  

Мне было много о чём подумать после нашего разговора, отмотать время назад и 

пересмотреть, где я не права. Кстати, ситуация в жизни друга всё-таки сложилась, внутренний 

рост пошёл естественным путём. Оставшись без моего давления, он увлёкся тотализатором 
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более активно, но так как контролировать было некому, стал отслеживать ощущения сам. 

Много чего почувствовал в плане оттока энергии. Последней каплей в принятии его решения 

было так же видео С. Данилова, рассказ об истинном происхождении футбола. Я взяла себе на 

заметку – МЫ ДОЛЖНЫ РАСТИ САМИ, НЕ МЕШАЯ ПРИ ЭТОМ РАСТИ ДРУГИМ. 

Я так подробно описываю ситуации из собственного опыта специально, чтобы обратить 

внимание на ТО, что на поверхности не лежит, но способно помешать в развитии очень 

сильно. А у нас с вами «СветЛы», и ответственность на каждом из нас более высокая, чем на 

ком-либо. Особенно сегодня, когда мы знаем, что происходит с Планетой и Человеком в 

отдельности.  Изучая мир, не забываем изучать самих себя, в нас самих интересного не 

меньше. Преобразование мозга без работы над собой может привести к тому, что описано у Н. 

Левашова в «Зеркале моей души». Читали, знаете. 

Далее отслеживание подобного стало включаться автоматически, иногда «задним» 

умом. Но уж лучше так, чем вообще никак. ТЯНЕМ ГРУЗОВИК С ШАБЛОНАМИ ИЗ 

НАЕЗЖЕННОЙ КОЛЕИ что есть силы!!! Ещё одну ситуацию не могу не описать, т.к. и «смех 

и грех» в одном наборе. 

Многие из вас, наверное, сталкивались уже с тем, что нас и сектой называют, и пальцем 

у виска крутят, когда говоришь, что купил, к примеру, Браслет с функциональным 

назначением «РАЗУМ!!!» Ну, не понятны пока в нашем обществе многим «чудаки», которых 

заботит собственный РАЗУМ. Как сказал один знакомый «персонаж» другому моему 

знакомому: «Вот если бы было «ДЕНЬГИ», так я бы сразу взял!!! А то … РАЗУМ!?! И что с 

ним делать???» И долго смеялся. Его в неумении пользоваться собственным разумом 

превзошла недавно одна дама, которой я долгое время носила наши статьи и книги, пытаясь 

достучаться до спящей души в надежде, что здравый смысл победит. Здравый смысл оказался 

слишком здравым, и в одну из последних встреч, когда ЕВРО взметнулось вверх, она выпалила 

мне в негодовании следующую фразу: «Что же вы со своими технологиями позволили 

стране до такого докатиться?»  Как говорится: «Есть такие решения, после которых 

тараканы в голове аплодируют стоя». 

На моё предложение присоединиться к нам 

и внести посильную лепту в возрождение страны, 

чтоб процесс пошёл быстрее, последовал ответ, что 

ей вообще плевать на весь мир, и только 

собственная шкурка является ценной. (Это я в 

мягкой форме пишу).  Весь негатив, накопленный 

за день хлынул на меня потоком. И много чего 

интересного в мой адрес. Так я увидела, как 

выглядит «паразит в агонии» собственными 

глазами )))))))))))))))))). 

Было, конечно, печально. Но я старалась не думать о ней плохо. Просто отошла в 

сторону и всё. Не стала ни спорить, ни чего-либо доказывать. Нет, в самом начале попыталась, 

конечно, что-то объяснить, но потом поняла, что, если у человека Душа-Ребёнок, а в голове 
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«перевертун», то пусть эта Душа взрослеет без меня, 

а «перевертун» вылечит Родная СУЗ, у неё 

полномочий больше.                              

   

К сожалению, из того, что мы говорим, 

ЧАСТЬ информации принадлежит ГОВОРЯЩЕМУ, 

а другая ЧАСТЬ – СЛУШАЮЩЕМУ, и если разница 

в развитии интеллектуальном и духовно-

нравственном большая, то получается – эффект КРИВОГО ЗЕРКАЛА, следующая стадия – 

СПЛЕТНЯ. Я это к тому, что здесь на местности я сталкиваюсь с этим постоянно, но стараюсь 

вести себя с такими людьми сдержанно, ибо это в каком-то смысле – дети, и мне дают таким 

образом заняться самовоспитанием. Они не являются ПЛОХИМИ или ХОРОШИМИ, они 

такие, какие есть.  Их рост впереди. Либо остановка и … СБРАСЫВАНИЕ С «ПАРОХОДА 

СОВРЕМЕННОСТИ». Но, их ТЕЛО – их дело. Тут уже ничего не поделаешь. По крайней мере, 

шанс пока даётся всем. Времени на раздумья с каждым днём всё меньше… «Хорошо было 

дикарям. Не нравится человек – убил, нравится – съел». 

Ещё раз призываю поразмышлять над словами Олега Торсунова в прикреплённом 

видеоролике, а лучше посмотреть видео полностью. Оно называется «Победа над трудностями 

судьбы» от 8.11.2014. Там есть много спорных моментов, но нам важно не судить сейчас как 

«да» и «нет», а попытаться УСЛЫШАТЬ и УВИДЕТЬ, что стоит за всем этим. 

Отрывок из него цитирую (2:06:45 – 2:07:52): 

«Вот сейчас наступит в России тяжелейший период, который будет длиться не меньше 

года. Это точно уже, 100%. И все, кто скупо настроены, они все в этот период будут разбиты 

судьбой полностью. Просто их жизнь расплющит. Но те, которые хотят принять свою 

жизнь, они будут счастливы и получат 

знания и мудрость в это время. А 

зачем судьба их расплющит этих людей? 

А для того, чтобы они поняли, что они 

неправильно настроены, только для 

этого. И если они восстанут против 

такого настроения, опять они получат 

победу. В этом мире нет поражений, есть 

только одни победы. Просто есть 

упрямые люди, которые не хотят 

правильной жизнью жить, есть сильно 

упрямые и есть бесконечно упрямые. 

Понимаете?..» 
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БЛАГОДАРЮ Олега Геннадьевича! У него большая аудитория и те, кто не знаком с 

информацией наших сайтов, хотя бы какую-то часть услышали от него и приняли к сведению. 

От своего имени всех поздравляю с НОВЫМ ГОДОМ!!! 

 

Я ОЧЕНЬ СЧАСТЛИВА, ЧТО В УХОДЯЩЕМ ГОДУ МНЕ ПОВЕЗЛО ВАС ВСЕХ 

УЗНАТЬ, НАЙТИ СТОЛЬКО ЕДИНОМЫШЛЕННИКОВ, ОБРЕСТИ МУДРЫХ 

НАСТАВНИКОВ – ОБ ЭТОМ МОЖНО БЫЛО ТОЛЬКО МЕЧТАТЬ! 

Я БЛАГОДАРЮ Фёдора Дмитриевича и всё РНТО за разработку и внедрение 

Технологий «СветЛ» и предоставленную нам всем возможность соприкоснуться с 

«НЕВОЗМОЖНЫМ»! 

Я выражаю глубокую БЛАГОДАРНОСТЬ маме Николая Викторовича Левашова, 

Валентине Петровне! Не хватает слов, чтобы перечислить все, что сделал для 

СЧАСТЛИВОГО БУДУЩЕГО ЧЕЛОВЕЧЕСТВА Ваш сын, и это Ваша заслуга! Я желаю Вам 

и Вашим близким здоровья и ДОЛГИХ лет жизни!!! 

Я выражаю ОГРОМНУЮ БЛАГОДАРНОСТЬ всему НИИ ЦУС за Свет и Благость, 

которые несут ваши статьи! Нам пока сложно понимать всё, что в них написано, но сам по 

себе ритм текстов – дивный и необычный. Он привлекает. Постепенно приходит осмысление. 

Трудно переоценить всё, что ВЫ для нас делаете!!! 

Желаю всем только ПОЗИТИВНЫХ ИЗМЕНЕНИЙ в Новом Году! Здоровья всем, 

счастья, всего самого-самого лучшего!!! 
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Мечты сбываются!.. 
 

 

Мечтайте осторожно, мечты иногда                

сбываются.  

                                    Не помню, чьи слова 

Как ещё иначе, если не воплощённой мечтой можно назвать всё наследие Светланы и 

Николая Левашовых? Вспоминаю себя пару лет назад, как впервые с жадностью саранчи 

буквально поедала их тексты, точнее оба сразу, одновременно, «Зеркало моей души» и 

«Откровение», открывая их на экране компьютера по переменке, и в то же время с трудом 

верила, что это не сон, а явь.  Та долгожданная информация, подтверждения которой я искала 

и ждала всю свою жизнь, наконец-то опубликована, да ещё какие два Человека её излагают!!! 

Что явилось для меня откровением в тексте Светланы, сказать трудно, там каждое слово 

звучит, как откровение. Я бы сказала иначе, эта книга стала 

для меня скорее СОзвучием моего собственного 

внутреннего ритма, СОмироощущением, СОстраданием в 

каком-то плане. Хотя мои страдания, по сравнению с теми, 

что пережила Светлана и теми, что там описаны – капля в 

море. Но звуча в унисон со мной, ЭТА КНИГА ЛЕЧИЛА 

МНЕ ДУШУ. За некоторое время до знакомства с 

«Откровением» я начинала писать «в стол» свою 

собственную «книгу», думая годам к 60-ти её закончить)))).  

Позволю себе привести здесь несколько отрывков своего 

текста, чтобы вы сами убедились в похожести ритма и 

других тонкостей. 

«…Детство проходило в деревне Невольное, у бабушки. Самые счастливые моменты 

жизни связаны именно с этим местом.  И до сегодняшнего дня ничего не может сравниться 

с тогдашним счастьем общения с природой! Зелёная лужайка перед домом, вокруг открытое 
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почти пространство: в Невольном дома местами стояли далеко друг от друга. На солнце 

спорыш, чуть в тени клёнов калачики и ромашки – вечная обитель таракашек-солдатиков. 

Сбоку от лужайки заросли клёнов, через которые я, ведя за собой двоюродного брата, 

пробиралась с палкой, представляя себя Айболитом, спешащим сквозь непролазные джунгли 

на помощь животным. За домом сад с яблонями и малиной, сирень под окном. Родовое именье, 

дом, выстроенный руками прабабушки и её детей. Через заросли клёнов тропинка к бабе 

Полячихе, так в Невольном называли одну бабушку по фамилии Полякова.       

 (Когда читала главу «Начало» у Светланы, сильно напоминало свой собственный текст)

   

Оторваться от родительской опеки и зоркого бабушкиного глаза было не так легко. А 

потому особенно дорого мне и сегодня то редкое счастье свободы и тот самый счастливый 

момент, который врезался в мою память как озарение.     

 Мне года 4, часов 7-8 летнего вечера. Бегала по траве на лужайке, закружилась, упала 

на спину и раскинула руки. А навстречу - НЕБО! Оно поглотило меня, вокруг больше ничего. 

Я всем своим существом ощутила огромные размеры Вселенной, включилась в неё и на какой-

то момент сама стала ею. Свежий воздух с запахом трав, по вечернему холодная трава подо 

мной, руки под травой нащупывают землю. Полное чувство свободы – И ТЫ НЕ 

ПРИНАДЛЕЖИШЬ НИКОМУ !!!  

(Картинку здесь специально не вставляю, это не передать никакой фотографией)   

             …………………………………………………………… 

Сколько я себя помню, у меня всё время был мой собственный внутренний мир, 

виртуальный мир, в котором возможно было всё, как в сказке, потому что творила я его 

сама. Уже во взрослой жизни кое-что из того, что я проигрывала в своём детском 

воображении, сбылось. («Мечтайте осторожно – мечты иногда сбываются!»)  С возрастом 

«я ушла в себя» процентов на восемьдесят………… 

(В этом прошедшем году благодаря всем вам, вашему пониманию и единению на 

основе общих идей, я потихоньку возвращаюсь «из себя» вновь). 

…. Когда мне исполнилось 8, бабушку уговорили переехать к нам, в посёлок, она очень 

не хотела, и я помню, как сама лично её уговаривала. Если б я тогда понимала, что я делаю: 

ностальгия долгие годы терзала мою душу не меньше, чем бабушкину. Особенно, когда мы 

приезжали в Невольное на огород, садить картошку. Как хотелось зайти в родной дом, где 

уже жили чужие люди. Семья там поселилась неблагополучная, сад «запустили», за домом 

не ухаживали, он стоял как не пригретая сиротка, отданная на растерзание. Из Невольного 

много людей уехало, деревня заросла клёном и сорняком, гибнет берёзовая роща. От нашего 

дома остались одни развалины…        

…Дом бабушки на Восточном переулке, не смотря на всё его обустройство, всё равно 

не шёл в сравнение хоть и с маленьким, но родовым имением. Хотя со временем обжили и его, 

конечно. И по нему тоже была ностальгия, когда бабушка его обменяла….  

                                                            *** 
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С тех пор, как я научилась говорить и мыслить, я стала раздражать людей своими 

вопросами, особенно тех, кто не привык думать. Одна из маминых подруг, коей приходилось 

со мной иногда сидеть, так маме и говорила: «Я не против с ней посидеть, только ты ей 

скажи пусть она мне вопросы не задаёт!». Ну, как я могла их не задавать, если они меня 

мучили? Я, например, в года в три никак не могла понять, где я была, когда меня не было? 

Где заканчивается Вселенная, и что там дальше? А сколько лестниц надо поставить друг на 

друга, чтобы достать до неба? У меня перед глазами часто мелькали вибрации красного 

цвета, я так же хотела узнать, почему так бывает…» 

 

                                      …………………………………………… 

А однажды, меня повели к какой-то бабушке на окраине деревни возле рощи, которая 

«лечила» мне что-то, и хоть было мне всего-ничего, лет около 3-х, я внутри себя 

почувствовала, что есть люди – НЕ ТАКИЕ КАК ВСЕ, есть ещё что-то, что лежит за 

пределами всего обычного, и очень хотелось знать, что это? Этого хотелось не столько 

головой, сколько внутренней Сущностью. Душой тянуло к подобным людям, но рядом 

таких не было. Не было тех, кто способен был слушать и слышать, наставлять, а не поучать. Я 

придумывала их в своём воображении, мысленно беседовала с ними, и… они постепенно уже 

во взрослой жизни стали у меня появляться))))). Поэтому описать всю палитру ощущений 

при открытии мной Левашовых в слова не умещается! 

Я не буду цитировать в этой статье «Откровение», чтоб не перегружать текст. Для 

каждого читающего в нём особенно любимы свои места.  Лишь коснусь отдельных тем, на 

которые у меня по памяти сейчас идёт отзыв. 

И одна из таких тем – жизнь после жизни. Смена мерности. СМЕРТЬ. Слово, которое 

стало страшным когда-то потому, что исчезло понимание его значения, и потоки лживой 

информации хлынули рекой ото всюду. Социальные паразиты привели людей к тому, что 
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называется «после нас хоть трава не расти», «живём один раз» и т.д. Это позволило навести 

абсолютный мрак на людей и вызвать у них абсолютное бессилие перед неизбежным. 

Поселить страх в душах, полностью подчинить себе.  Уже только тем, что Светлана в своём 

«Откровении» приоткрыла завесу тайны за семью печатями, она изрядно подпортила 

репутацию Тёмным. 

Я опять вспоминаю себя. Первый раз попасть на похороны человека мне довелось года 

в 4. Хоронили какую-то незнакомую бабушку в деревне. Я видела, что все плачут, что бабушка 

«ушла», и что день не такой как все. Но у меня не было страха. Он появился позже очень 

интересным образом. Через…  детский фольклор. Нет, это не пестушки и потешки, и даже не 

то, что можно найти в детских книжках (хотя сейчас уже это и в книжках печатают). Это то, 

что передавалось из уст в уста от ребёнка к ребёнку, из поколения в поколение, без какого-

либо участия взрослых. Мне приходилось часто лежать в больнице и вот как раз в этом 

закрытом пространстве, где моя компания была разнопёстрой, на ночь перед сном, когда 

медсёстры выключали свет в палатах, начинали травиться байки про «гроб на колёсиках», 

мертвецов, которые тихонько оттуда встают, и потом резкий выкрик одного из рассказчиков: 

«Отдай моё сердце!». После таких рассказов, получив изрядную порцию адреналина, 

большинство засыпало, а некоторые, типа меня))), в холодном липком поту, отодвигая 

краешек одеяла, косились на двери палаты, боясь, что они откроются и заедет в палату ТО 

САМОЕ… Эти рассказы звучали в разных детских отделениях, и не только в них, в разные 

годы. Что меня сильно удивило, когда уже взрослая, я оказалась студенткой филфака, то выйдя 

на практику после первого курса, а она как раз и заключалась в собирании фольклора, мы 

обнаружили кочевание тех же самых баек среди современных детей, только с той разницей, 

что к ним прибавились ещё рассказы про Фредди Крюгера и прочие «прелести». 

Когда я читала повествование Светланы о «гостях» с того света, о том, что пережил 

маленький ребёнок, на которого навалилось столько всего, мне поначалу тоже было страшно, 

но это оказалось скорее эффектом психотерапии, выходило то старое, наносное изнутри. 

Несколько дней пока мною открывались первые главы, по всему телу пробегали мурашки, было 

ощущение озноба и в то же время нового ВХОЖДЕНИЯ в этот мир. Этот уже ЦЕЛОСТНЫЙ 

МИР.  И вдруг сияющее мягкое вливание какого-то тёплого СВЕТА и коморт. И дальше, 

путешествие с автором даже по нижним этажам, было уже не так страшно. 
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 Просто светлая печаль сопровождала всегда, когда страдал или погибал кто-то из 

Светленьких. 

 Многие уже, наверное, столкнулись с тем, что «СветЛик», названный в честь Светланы 

и созданный при её участии, способствует реализации наших мыслей. Ещё он чувствует, что и 

в какой момент нам нужно, как чувствует это и всё пространство в котором мы пребываем. Я 

не знаю, видимо, в этом году я оказалась готовой, чтобы соприкоснуться с некоторыми 

явлениями, кое-что довелось увидеть в реале собственными глазами. Подробно описать не могу, 

не имею права, т.к. это касается других людей. Поэтому имена будут вымышленными, а 

события лишь в общих фразах. 

Когда просто получаешь знания, меняется восприятие, но когда ты получаешь их на 

практике, то даже с изменённым и, казалось бы, готовым сознанием, новое принять достаточно 

трудно, всё-таки инерция даёт о себе знать. Несколько дней после увиденного я всё ещё 

пыталась осознать, что это реально. Опишу кратко. 

…Андрей Иванович был человеком мирским. Обычным, успешно реализующим 

программу «максимум», тем, что называется успешным последние 20 лет. Успех в бизнесе, 

семья, всё как надо. Когда внезапно на семью обрушилось горе, у Андрея Ивановича 

обнаружили рак, естественно готовности к уходу из этого мира и потере близкого человека ни 

у кого не было. При этом была очень сильная душевная связь с одним из своих уже взрослых 

детей. Но каким бы успешным бизнес не был, никакие деньги в подобном случае не помогли. 

Физическое тело неизбежно разрушалось. Полное отсутствие знаний у людей в этом вопросе 

сыграло с ними роковую шутку. Когда обрывалась связь тела и души, смятенная паникой и 

отчаянием душа, сообразила вцепиться в последнее, что было можно. В того, кто больше всего 

удерживал. Печальные последствия всего этого описывать не буду. Можете представить сами. 

Мне случайно довелось оказаться рядом, когда производилось спонтанное выключение одного 

Мозга и включение другого в одной Рубашке («рубашка» – тело по А.М.Хатыбову). Зрелище 

не для слабонервных. Если бы не книга Светланы, прочитанная перед этим, шок был бы ещё 

большим. К сожалению, многие, у кого умирает близкий человек, годами не могут его 

отпустить, обставляя квартиру его фотографиями, разговаривая с ним и т.д. Потом в квартире 

начинают происходить странные вещи со всеми вытекающими последствиями. И все эти 

проблемы человек создаёт себе сам, только потому, что отсутствуют необходимые знания 

о собственной природе и Мире в целом. 

Это лето, проведённое со «СветЛом» оказалось для меня щедро на «подарки» в плане 

познания. Ещё одним важным событием явилось знакомство с одним интересным мальчиком. 

Точнее, сегодня это взрослый молодой человек. Но в моё сознание надолго впечатался образ 

того 6 летнего ребёнка с его детской фотографии (жаль не могу её сюда приложить), которую я 

однажды увидела. Проницательный космический взгляд как бы проникающий сквозь вас и 

несущий в себе всю мудрость накопленных жизней. Это не тот пронизывающий взгляд, 

какой бывает колючим и неприятным, а – кристальный, излучающий любовь, гармонию, 

недетскую заботу о ближнем. Эдакая СВЕТИМОСТЬ в сопровождении хрустального 

перезвона. Я больше чем уверена, встрече с таким человеком поспособствовал СветЛ. 

(Одна знакомая с браслетом «СветЛ» тоже вскоре после приобретения Друга вышла на 
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аналогичного человека). Рядом с таким ребёнком любой взрослый, наверное, мог почувствовать 

себя малышом внутри, ибо возникает ощущение рядом с таким дитя, что он управляет миром. 

И как бы окутывает тебя невероятной гармонией.  

Савелий, так назовём этого парня, как оказалось, и правда был не совсем обычным 

ребёнком. Стрекозы до сих пор спокойно садятся к нему на руку, животные, которые чаще всего 

с чужими ведут себя агрессивно, идут к нему как к источнику тепла, лижут, проявляют самые 

лучшие свои качества на удивление хозяев. 

 

 Но самое удивительное, у него с детства оказались способности сродни описанным 

Светланой в «Откровении». Он иногда видит души умерших людей и умеет с ними общаться. 

Когда я спросила:  

– А тебе было не страшно первое время? Он спокойно сказал: 

– Нет, до какого-то возраста меня защищал Каспер. 

– Каспер, это кто? 

– Ну знаешь мультик «Самое маленькое приведение»? Вот что-то подобное, 

накрывало меня как куполом, когда кто-то «приходил». 

– Общались телепатически? 

– Да.  

Недавно Савва вышел на связь со мной снова. Видел со стороны одну милейшую 

девушку, за которой ходят души убитых ею людей. Я спросила: 

– Зачем они ходят за ней? 

– Её ждут. 
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– Зачем она их убила, по какой причине? 

– Я не спрашивал, не стал вмешиваться. 

 Ещё он помнит многие свои прошлые жизни. Интересно было то, что при знакомстве у 

меня каким-то образом получилось увидеть в нём того, кем он был в прошлом. Я просто 

почувствовала это, а потом чувство перевела в слова и, как оказалось, попала в точку. Я так же 

моментально почувствовала, что раньше мы уже были знакомы и являлись какими-то близкими 

родственниками. (В моей жизни такое встречается уже второй раз, правда в этот раз никто не 

просматривал прошлое на предмет родственных связей, а в первом было подтверждение 

сканированием). Это ощущение невозможно передать словами. Ну, знаете, это приблизительно 

также, как встретить Сущность, с которой вы пришли сюда с одной планеты. И ещё, узнавая его 

и изучая ту область жизни, в которой он был воплощён ранее, я увидела, как привычки интересы 

и наклонности сильно проявлялись в нём с детства, хотя он не знал тогда, кто он.   

 Много чего за недолгое время нашего знакомства поведал мне этот парень. Жаль, что не 

могу всего описать по определённым причинам. Но я ещё раз пришла к выводу, что обладать 

тем, что мы привыкли называть СВЕРХспособностями – это сверхОТВЕТСТВЕННО и 

требует невероятной силы духа, наличия знаний и разума. Соблазны, которые обрушиваются 

со всех сторон, потоки информации и просто само по себе видение других планов, выход на 

них, требуют от человека невероятной стойкости, эмоциональной непоколебимости подчас и 

самое сложное – умения управлять собой при любых обстоятельствах. Николай Викторович 

правильно говорил, что выход на другие уровни, требует от человека и других качеств. 

Скажу, наверное, страшную вещь, но был в его жизни период в детстве, когда он, сам 

того не желая, свернул на сторону Тёмных.  

 

Помните, Николай Викторович писал и говорил, что знания, полученные слишком 

рано могут принести человеку вред? Случай с Савой оказался как раз таким. Мальчик успел 

«наломать дров», как и несколько его друзей, которые были из таких же ребят. Чёрные всегда 

вели охоту на таких людей (это ещё одно подтверждение слов Николая и Светланы Левашовых). 
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Но использовав их в своих целях, они удалили нескольких друзей Савелия из этого мира очень 

жёстким способом. Сава остался единственным выжившим из них. Избавившись в последствии 

от силы Чёрных в себе, и заблокировав у себя способности, чтобы не быть больше лакомым 

кусочком для них, он всё время находился у них под наблюдением и иногда получал удары. 

Преследование продолжалось по принципу «вернись, я всё прощу» с их стороны. Знаете, это 

такая жизненная трагедия одарённого человека… Это похоже на солнышко, закупоренное в 

тесный ларец. Оно призвано было светить, но случайно ошиблось и начало поджаривать. 

Единственным выходом явилась блокировка у себя многих способностей… 

 Скажу ещё об одном моменте в подтверждение того, что мы все сейчас наблюдаем и о 

чём пишет НИИ ЦУС. (Пишу с разрешения парня). Недавно он по делам собрался лететь в 

Москву. В один из последних вечеров Тёмные, скорее всего находясь в агонии, опять 

кинули ему силу, снова открылись способности, он это всё быстро удалил и заблокировал 

снова, но… В такой вечер наткнулся парень на одну бабулю на улице, с криками: «Сатана, 

сатана летит в столицу!» пожилая женщина показывала на него пальцем и крестилась, крича, 

что его посылает Аид. Было похоже на помрачение рассудка. Савелий снял то, что шло через 

старушку, коснувшись лба, взял «на себя», успокоил бабулю. (Психиатрия тут бы сразу влепила 

диагноз, не вникая в детали).  Мне потом объяснил, что у Тёмных сейчас «бардак», 

слежка отсутствует и потеряно управление.  Я решила, что так сказывается разрушение 

привнесённых октав и выброс нечисти с планеты стал набирать обороты. Он подтвердил, что 

тоже это видел, но заметил, что, Тёмные всё так же сильны, разными способами пытаются 

нарастить оборону, имея много своих рычагов, т.к. на смену выброшенным слетаются 

новые. Идёт такая борьба, как была когда-то со стороны Светлых при захвате. Сошлись 

мы во мнении, что всё в конечном счёте зависит от самих людей и сейчас, и в дальнейшем. От 

нашего с вами поведения. Поэтому каждому сегодня важно задуматься над тем, чтобы и 

сейчас и в будущем не допустить ростков зла в собственных душах, не подпитывать 

тёмное, чтобы усилия и положенные ради победы добра жизни многих были максимально 

оправданы каждым из нас… 

 В общении с Савой, знаете, что было для меня самым сложным первое время? Убрать 

те самые шаблоны, которые действуют при общении с другими людьми. До сей поры те 

стереотипы, которые выявились в моём поведении этим летом, были мне не заметны. Чаще 

всего при столкновении с социумом ранимой оказывалась я, другие на фоне меня казались 

грубыми. За много лет выработалась привычка 

очень тактично подходить к людям и 

одновременно держать оборону вокруг 

собственной души, чтоб никто не причинил 

боль. Здесь же, человек с самого начала был со 

мной очень благороден, тонок и чист в общении, 

но я по привычке несколько месяцев, 

автоматически выставляла защиту, чем иногда 

обижала его, сама того не желая. Мне во многом 

пришлось перестраиваться для общения с ним, 

ибо он мыслил и воспринимал мир иначе.  
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Кажется, что жизнь свела меня с этим человеком для того, чтобы я заново поверила в 

ЧИСТОТУ, ИСКРЕННОСТЬ и ДОБРОТУ. Потому что было много разных ударов со стороны 

социума, и чем старше я становилась, тем сильнее закрывалась от людей, уходя в себя, тем 

больше разочаровывалась, тем меньше хотелось кому-нибудь верить. «СветЛик» видел всё это 

и позволил моей душе вот так вот возродиться заново.  

Как же сильно всё-таки паразитическая система отделила людей друг от друга, настроила 

нас таким образом, что в каждом встречном подсознательно видится враг и в любой момент 

ожидаешь удара. И как настороженно с трудом стало принимать тёплый свет, идущий из души, 

заботу и искренность…  

В заключение хочу сказать следующее. Несколько лет подряд, загадывая на Новый Год 

желание, у меня вырывалось только одно, чтобы Свет победил Тьму, чтоб наконец 

восторжествовала справедливость и т.д., и т.п. Так как давно стало понятно, что невозможно 

решить все проблемы загадыванием какого-то только частного желания, направленного на одну 

себя. И сейчас вот ещё вспомнила слова одной своей подруги, она как-то, глядя на мои мучения 

и веру в счастливое будущее, в марте 2006 написала мне стих в качестве поддержки: 

Пусть каждое слово о дальнем 

В звезду воплотится 

И в буднем тумане 

Осветит твой путь непростой. 

 Прими предложенье: 

 Под вечер мечтами упиться – 

 Дарю тебе песен своих  

 Чудотворный настой. 

Пусть строчки простые 

Смятенное сердце подлечат. 

Взываю к тебе голосами весенней Земли. 

 Поверь всей душой в волшебство, 

 В трубадурское нечто, 

 И то, чего ждёшь ты, 

 Появится в светлой дали! 

                                                                        (Тиш) 
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 То, что было когда-то далью и только в мечтах, Сего Дня уже проявляется. Мечты 

сбываются! Поздравление НИИ ЦУС с Новым 2015 Годом тому подтверждение. Я желаю 

вам всем удачного перехода в Новую Эпоху и гибкой перестройки в Новых условиях!!! 

Светлана и Николай были бы этому рады))). 

 

Браслетик «СветЛ» (Разум) для Ксюшки. 
 

 

Ксюшка получила свой подарок 21 января. Я не стала дожидаться её Дня Рожденья, 

решила вручить на 10 дней раньше. Ксюшка – это моя племянница. Недавно ей исполнилось 10. 

Могла ли она подумать, что свалится на её голову такое счастье? Конечно, нет. Могла ли я 

предполагать, что когда-то смогу сделать ей столь дорогой и уникальный презент? До 

последнего в мою голову тоже не приходило. Финансовое положение наше с большим трудом 

можно назвать финансовым. Не все Дни Рожденья бывают с подарками. Тут, действительно, 

нужна была воля ПРОВИДЕНИЯ. И ОНО свою волю явило… 

Пару месяцев в моей голове была пустота. Как говорится, Муза – капризная барышня, 

приходит, когда захочет. Вот и осенью, и в начале зимы она где-то гуляла, обходя меня 

стороной. Я сильно не горевала, знала, когда нагрянет, постучит ногой в дверь, услышу. И 

постучала. Прямо перед Новым Годом. Открылся как будто поток, две статьи за несколько дней 

были для меня неожиданностью. Обычно на написание одной у меня уходила минимум неделя. 

Если сами пишете, знаете, сколько психической энергии затрачивается на написание текста или 

вообще сотворение чего-либо нового. Кажется, Маяковский сравнивал творческий процесс с 

переработкой тонн руды и добычей алмазов… 

То, что у меня получилось перед Новым Годом «родить» сразу два текста – несомненно, 

заслуга моего «СветЛа». Предыдущие месяцы пустоты в голове говорили мне о течении 

восстановительного процесса под воздействием Генератора. Был ещё один нюанс, с которым 

уже многие сталкивались: при попытке донести до людей Новые Знания встречаешь отпор со 
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всеми вытекающими отсюда последствиями, иногда это серьёзно «подкашивает». Чтобы знания 

всё-таки распространялись, а технологии помогали людям жить, я придумала для себя одну 

«волшебную» программку. Уже писала как-то о ней. Когда работаю со своей защитной 

оболочкой, как учил Николай Викторович, закладываю в неё мысли следующего содержания: 

«Люди, которым я могу помочь, сами выходят на меня», «У меня появляются возможности 

помочь другим» и т.д. Потом, главное – успеть не пропустить, когда такой человек или 

возможность появляется в жизни, суметь увидеть. Иногда это бывает в виде спонтанного 

разговора в общественном месте на определённые темы, из которых уже проще вырулить на 

фамилию Левашов и Новые Технологии. Как любят говорить психологи: «Успешный человек 

– это тот, который умеет вовремя заметить и использовать возможности». Одной из таких 

возможностей и стал для меня конкурс, проводимый Клубом добрых дел «Дариня» 

http://vk.com/club_dobrih_del_nvl, посвящённый Светлане Левашовой и её книге «Откровение», 

моё в нём участие со статьей «Мечты сбываются», написанной за последние полтора дня 

конкурса. «Вынашивала» я её содержимое полгода, и когда оно пожелает явить себя миру, 

заранее не предполагала. Потоком вынесло. (Через пару дней только заметила, когда она была 

уже опубликована, что в одном месте, в конце, пропущено несколько предложений и 

получилось не совсем корректное изложение ситуации, но теперь уже ничего не поделаешь). 

Потом было голосование, в результате которого моя статья набрала наибольшее количество 

голосов. В качестве приза серебряный браслет «СветЛ» был подарен мне. 

 Волнение я испытала не меньшее, чем было, когда я впервые встретилась со своим 

«СветЛиком». Встал вопрос: «Кому подарить?» На самом деле вокруг меня очень много людей, 

которым я бы пожелала стать пользователями такого уникального прибора. Но вся беда в том, 

что человек должен понимать, с чем он имеет дело и насколько это действительно уникально. 

Изучить хотя бы немного, кто и для чего его создал. Понять, что это не игрушка, не украшение, 

не волшебная палочка, которая будет просто исполнять прихоти капризного владельца. Это 

Прибор, новейшая Технология, к нему есть инструкция, хотя бы её нужно изучить.  Уже 

сталкивалась с печальным случаем приобретения браслета «СветЛ» «за компанию» и 

претензиями в стиле «да как браслет может помочь?». Я считаю, если уж ты хочешь получить 

результат от технологии, то возьми на себя ответственность перед приобретением хотя бы 

изучить, с чем придётся иметь дело, чтобы потом не искать виноватых.  

В общем, перебрав все варианты в голове, я остановила свой взгляд на ребёнке. Надо 

отметить, я раньше никогда не соглашалась быть крёстной, потому как сама не знала, в том ли 

направлении я двигаюсь. Всегда возникало море вопросов к христианству, и как я могла за кого-

то поручиться, если у самой были большие сомнения?.. Тут же я поняла, что время пришло. Раз 

так сложилась ситуация, как бы сама собой, значит НАДО БРАТЬ НА СЕБЯ 

ОТВЕТСТВЕННОСТЬ и становиться ПРОВОДНИКОМ ещё одного человечка, но уже в 

Новую Систему. Тем более, что ответы на все возникающие вопросы здесь я всегда нахожу. 

Настало время СЛУЖЕНИЯ. Максимально, чем можешь помочь, помоги другому, если он 

этого достоин.  

Началась моя подготовка к тому, как рассказать? 10 лет, это уже не 3 года, ребёнок 

должен хоть немного понимать, с чем имеет дело. Но это ещё и не взрослый, подачу материала 
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нужно как-то адаптировать. Задала я себе задачу и попросила своего «СветЛика» помочь 

найти мне правильный подход. И, кажется, у меня это получилось.  

Первое, что я сделала (про браслет в начале ни слова, он лежал и ждал), показала вот 

такую картинку: 

 

  

 (Сидеть нужно на расстоянии 1м – 2 м напротив круга, чтоб глаза находились на уровне с 

кругом. 10-15 минут, 1 раз в день, не более. Всего 7 цветов. Про цветотерапию можно прочитать 

в интернете, ну, хотя бы вот здесь http://biopole.info/zvetoterapy.htm, и самим сделать себе 

тренажёр). На первый взгляд – ничего особенного. Цветной круг на белом поле. Но… если 

смотреть в центр его, не моргая, то появляются разные эффекты (так можно научиться видеть 

ауру постепенно вокруг других предметов, мозг тренируется посредством этого круга). Когда я 

училась всё это видеть (это было давно), у меня ушло какое-то время на то, чтоб сначала не 

моргать, а потом уже видеть все «спецэфекты». У Ксюшки, на моё удивление, на всё про всё 

ушло около минуты. 

 – Это что, как 3D? – радостно и удивлённо спросила она. 

 – Нет, это работа твоего мозга! – не менее радостно и удивлённо ответила я. – Думаешь 

мы глазами видим? Нет - мозгом. Если закрыть глаза после непродолжительного всматривания 

в любой предмет, то в темноте закрытых глаз останется послеобраз. Рассказывай, что видишь с 

открытыми? (Мне было всё же удивительно, что она, не всматриваясь в круг долго, почти с ходу 

увидела второй, да ещё в цвете. Я же её не предупреждала заранее о цветовом эффекте). 
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 – Другой кружок синего цвета. (Попробуйте сами посмотреть на оранжевое на белом 

фоне, а потом как бы потянуть взгляд чуть вверх или в бок, как бы растягивая взглядом предмет, 

вы увидите световой образ голубоватого или синего цвета). 

 – А вот сюда посмотри, здесь какой? 

          

 

– А здесь – оранжевый, – сказала она через пару секунд. 

– Теперь давай сменим объект. Посмотри на пламя. – Я поставила перед ней зажжённую свечу. 

Она это делала впервые. Белого фона за свечой не было. 

         

(Это картинки из интернета, у нас свеча горела днём). 

– Ничего не вижу вокруг. 
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– Пламя видишь? 

– Пламя вижу. 

– А вот так? – я создала тёмный фон позади свечки. Она немножко посмотрела и увидела 

сначала небольшую ауру, а потом, опять же на моё удивление, ещё несколько слоёв в цвете, 

которые я сама научилась видеть совсем недавно. (В интернете картинку многослойной ауры 

вокруг свечи не нашла, мой фотоаппарат тоже не берёт. Но это очень красиво!) 

– Ого, какой большой круг! 

– Вот, видишь, есть то, что видимо и то, что не видимо на первый взгляд. И если не 

знать, как посмотреть, то ничего не увидишь. Только ты дома сама без мамы с огнём не 

экспериментируй, это опасно. А цветные круги я тебе подарю. Вот, то что ты видишь обычным 

взглядом – это физически плотные тела, а то, что увидела потом – это тонкое тело. Тонкие тела 

есть у всего, только их количество разное. У цветного круга – одно, а у пламени свечи – семь, 

ты видела, они разноцветные, как у радуги. И у нас такие тела есть, только вокруг пламени это, 

как круг выглядит, а человек как будто в яйце находится. Есть люди, которые умеют видеть вот 

такую ауру вокруг человека.  

  Мы перешли к разговору о способностях. О том, что это такое. Тут я за основу взяла 

то, что говорила Светлана в «Откровении» одной маленькой девочке. Примерно так же я 

попыталась объяснить ребёнку, что такое вообще способности и какие они бывают. 

 – Кто-то умеет хорошо петь, ему от природы дан хороший голос и музыкальный слух, 

кому-то легко даётся математика, кто-то хорошо рисует. Вот у тебя, к примеру, что лучше всего 

получается? 

 – По физкультуре… (способностей у неё немало, физкультура в этом возрасте, конечно, 

привлекательнее) 

 – А знаешь есть ещё то, что называется 

сверхспособностями. Это люди их так называют. 

Когда кто-то может то, чего не может 

большинство. Например, видеть вот те самые 

тонкие тела невооружённым глазом, уметь работать 

с ними, лечить других людей или воздействовать на 

природу посредством мысли. Знаешь (тут я взяла 

книгу «Откровение»), вот в этой книжке написано 

про одну маленькую девочку, Свету (мы стали 

рассматривать картинки), она умела видеть души 

людей, которых здесь с нами уже нет, и 

разговаривать с ними. Она родилась в Литве и 

прожила очень интересную жизнь. 
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А в России в одной семье, жил очень интересный мальчик Коля, вот его мама и папа. 

                      

У него тоже оказались те самые удивительные способности. 

Они начали проявляться с годами, а ему было интересно, как это у него так получается: лечить 

людей, выходить из собственного тела, управлять погодой и т.д.? Он начал изучать самого себя 

и окружающий мир. И вот, когда маленький мальчик Коля вырос, он стал настоящим учёным-

физиком Николаем Викторовичем Левашовым.           
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Он был очень добрым человеком, и благодаря своим усилиям и способностям, смог помочь 

очень многим людям. А маленькая девочка Света тоже выросла и превратилась в красивую, 

добрую Светлану Васильевну.  

 

Однажды два этих добрых и красивых человека встретились и стали мужем и женой. Они 

объединили все свои знания и силы и направили их на борьбу со Злом. Они 

очень хотели, чтобы все люди на Земле были счастливы. Долго сражались на стороне Добра. 

Про это написано в книгах Николая Викторовича и Светланы Васильевны. Но получилось так, 

что в какой-то момент их не стало. Сначала Светланы, затем Николая. Они погибли в борьбе за 

правду. 

 

Понимаешь, они знали, что погибнут, а люди будут нуждаться в их помощи. И тогда они 

сделали так, чтобы даже если их убьют, добро всё равно победило. Чтоб люди могли знать 

правду, они оставили после себя книги, их можно скачивать бесплатно в интернете 

http://svetl.name/page/knigi, а чтоб любой человек имел шанс восстановить своё здоровье и 

правильно развиваться, приобретать новые способности и творить добро, Николай Викторович 

создал уникальный прибор – Генератор первичных материй.  Светлана и Николай 

http://svetl.name/page/knigi
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объединились с другими учёными, появилось Русское Научно-Техническое Общество (РНТО) 

в городе Петербурге. Там и придумали, как сделать так, чтобы каждый человек смог 

прикоснуться к этому уникальному Творению. Появился Оздоровительный Комплекс «СветЛ», 

названный в честь Светланы Левашовой.  Вот вспомни ауру вокруг свечи, я тебе говорила, что 

такая же есть и вокруг человека. А теперь представь, что все дела и поступки человека 

раскрашены в разные цвета. Например, когда человек любит, вокруг него больше зелёного 

цвета, когда злится и делает другому вред, все цвета меркнут, появляется коричневый или 

чёрный, а вместе с ним боль. Так же получается, когда кто-то другой желает человеку зла. Когда 

радуется, может преобладать жёлтый и т.д. Эти цвета постоянно вибрируют и меняются. Но 

если человек болен, то он не в состоянии весь этот процесс сам поддерживать, происходят 

разные нарушения. Тогда и дела у человека не спорятся, потому что не хватает сил, и вся жизнь 

становится очень тяжёлой, с проблемами. Вот и был придуман Генератор, т.е. такое 

устройство, у которого силы никогда не заканчиваются, и он даёт их человеку, если тот 

понимает, как правильно пользоваться, даже если не совсем понимает, «СветЛ» всё равно 

помогает ему. Но лучше получать знания и подружиться с Генератором так, чтобы научиться 

управлять процессами в собственном теле, а затем и в окружающем мире, если человек 

достигнет соответствующего уровня развития. Для того, чтобы какие-нибудь вредители не 

смогли сломать или украсть этот прибор, Николай Викторович сделал его невидимым и 

поставил на него очень сильную защиту.  Некоторые люди, конечно, могут его увидеть, если у 

них есть необходимые способности. Все остальные могут только почувствовать. 

– А зачем Вы мне всё это рассказываете? – с улыбкой спросила Ксюша. 

– Тебе не интересно? 

– Интересно, но Вы же мне зачем-то всё это рассказываете?  

– Подожди ещё немножко, сейчас всё узнаешь. Так вот. Если прибор многими невидим, 

как же им пользоваться тогда? Нужно же было сделать так, чтоб обычный человек мог как-то 

взять его в руки. Тогда было решено закрепить такой прибор на физический носитель. Вот тот 

самый планшет, который лежит у меня на столе, и я просила тебя руками его не трогать и есть 

такой носитель, внутри него к одной малюсенькой детальке приделан этот Генератор, всё 

вместе это называется «Оздоровительный Комплекс «СветЛ». Он помогает мне 

восстанавливать здоровье и обучаться, даёт мне силу, а из воды в банке, которую ты видела он 

делает для меня специальное «лекарство», т.е. изменяет водичку так, что она становится и 

вкусной и лечебной. Только знаешь, такой Комплекс дорого стоит, не все пока могут его 

приобрести, поэтому учёные РНТО подумали-подумали и сделали ещё и браслетики «СветЛ» 

http://vk.com/svetgen , http://svetl.name/,  и «СЛН» http://vk.com/club71945761 в качестве таких 

носителей. Чтобы как можно больше людей могли воспользоваться шансом. А чтобы с этим 

изобретением могло познакомится как можно больше людей, были созданы по всему миру 

Клубы им. Николая Викторовича Левашова, где проводятся различные викторины и конкурсы, 

в которых такой браслет можно получить в награду, и заодно поделиться с другими частичкой 

своей души или мыслями. Представь себе, недавно у меня вот так и получилось. Я когда-то 

прочитала книгу Светланы, а теперь вот написала сочинение, посвящённое ей, и мне Клуб 

Добрых дел «Дариня» подарил вот такой браслет. Я знаю, что у тебя скоро День Рожденья, мне 

http://vk.com/svetgen
http://svetl.name/
http://vk.com/club71945761
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бы хотелось подарить этот браслет тебе! (Словами сложно передать, что я испытала в этот 

момент! Но больше всего я была рада за то, что импульс, заложенный Николаем 

Викторовичем, продолжает своё движение, вот так вот, через каждого из нас. И всё большее 

количество людей могут прикоснуться к Свету через «СветЛы» и Новые Знания). Теперь ты 

поняла, для чего я тебе так долго всё это рассказывала? 

– Ага, – кивнула Ксюшка, по-моему, с трудом веря своему счастью. 

– Только знаешь, Генератор, он живой, точнее сделан как живой. Он всё видит и слышит 

и очень умный. Он будет помогать тебе учиться, восстанавливать твоё здоровье. (Несколько лет 

назад после стационарного лечения ребёнок начал заикаться. Есть способности к обучению, но 

ослаблены память и внимание). Это твой новый Друг теперь. Он рядом с тобой всегда, и он 

тебя защищает. Только браслет нужно носить всё время на левой руке. Чтобы он понял, что 

дружить ему придётся с тобой, ты должна сама первая взять его в ладошку и немного 

подержать. Я тебе сейчас дам пакет, ты сама его вскроешь, а когда достанешь и будешь 

держать, мысленно с ним поздоровайся. Всё, я из комнаты выхожу, пять минут меня здесь не 

будет, оставляю тебя с ним… 

После всех необходимых манипуляций с браслетом ребёнок поделился впечатлениями: 

– Как тёпленькая водичка — вот здесь, – она показала на запястье, – под кожей как будто.  

 Потом в течение часа были покалывания, вибрации в руке, блуждающая боль.  Когда мы 

уже шли по улице, Ксюша мне говорит: 

– Знаете, когда я его только в руки взяла и поздоровалась с ним, мне какая-то энергия в 

голову пошла, как будто он мне тоже «здравствуй». Может такое быть? А сейчас у меня в теле 

столько энергии, что я, наверное, два километра пробежать смогу! 

На следующий день мы собирались с ней опять встретится. Она спросила: 

 – А Вы мне дадите книгу почитать? 

 – А тебе какую, Светланы или Николая Викторовича? 

 – А можно две сразу?  

 – Ну, точно, наш человек! – подумала я. 

 – Ты точно будешь читать? Они же большие, видела? 

 – Точно буду. 

 – Ладно. Но начнём всё-таки с одной. У тебя уроки ещё, на них много времени уходит. 

(Если честно, я сомневалась, что у неё хватит выдержки на чтение. Ксюша очень подвижная 

девочка. На моё опять же удивление, дней через десять она осилила 12 страниц. Для ребёнка 3-

го класса, думаю, это неплохо. Если считать, что много времени уходит на выполнение 

домашнего задания и в школе 5 уроков. Да, и не каждая книга вызывает у неё интерес). 
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 На следующий день, когда она шла в школу, в её руке появилось подёргивание. Ребёнка 

обогнал мужчина на тропинке, которого она не заметила. Возможно совпадение, а возможно 

новый Друг Ксюши, давал знать, что нужно оглядываться. 

 – Ты водичку-то рядом на ночь ставила? – спросила я, когда мы снова встретились. 

 – Да, на окно. 

 – Смотри, чтоб на тебя лунный свет не падал и на воду желательно тоже (не знаю, вреден 

ли он для воды, но на всякий случай решила предупредить). 

 – А в это окно луна никогда не светит, она с другой стороны. 

 И тут мне пришла в голову мысль, что надо показать кое-какие картинки из «Последнего 

обращения к Человечеству». Я объяснила, как во время сна Сущность (Душа) выходит 

«погулять», пока тело отдыхает. Как на человека влияет лунный свет и снижается защита, что 

может быть в результате. 
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Что такое астральные животные, и почему человек может стать лунатиком. Ксюша задаёт очень 

мало вопросов, и мне не всегда понятно, усвоила она материал или нет. Где-то через полчаса я 

убедилась, что рассказывала это всё я ей не зря. Не знаю, как у вас, а у меня с Нового Года 

гораздо ощутимее стала динамика, чувствуется, что 

«СветЛ» делает своё дело не покладая рук. Ремонт внутри 

очень уж ощутим. Иногда это проявляется в виде 

присутствия потоков мощной энергии в теле, к которой 

тело ещё не адаптировано. Если это днём, то просто ломает 

немного, а если ночью, то просыпаюсь. В общем, 

спонтанно в разговоре я посетовала на то, что «сегодня 

спала плохо, что-то внутри тела мешало», на что 

незамедлительно последовал ответ: 

 – Наверное, у Вас там животное гуляло! 

– Материал закреплён! – подумала я.  Рассказала ей 

как надо ставить защиту. И, что иногда Генератор даёт о 

себе знать присутствием боли или дискомфорта в какой-

либо части тела, но обычно это не долго и проходит само, 

нужно просто потерпеть. Потом мы посмотрели видео, где 

Николай Викторович рассказывал про перестройку Мозга 

у девочки Тани и были продемонстрированы её способности. Немного посмотрели видео 

коллекции Светланы. Я постаралась коснуться всех возможных тем, которые так или иначе 

всплывали при разговоре: почему надо следить за осанкой – показ моделей тут как нельзя кстати 

(хотя попробуй проследи за осанкой, когда пять уроков и ранец 5 кг., а сама тонкая, как 

тростиночка), зарядку для позвоночника нам с ней ещё предстоит освоить (тут я отдаю 

предпочтение хатха-йоге); почему лучше не жевать жвачку и не есть искусственные продукты 

(ровная кожа у девушек-моделей говорит о хорошем здоровье, поддерживать которое лучше 

всего натуральной пищей), у меня в запасе как раз оказался забрус (пчелопродукт),  я 

рекомендовала его жевать ребёнку вместо жвачки. Ей понравилось. 

В промежутках между видео, я сообразила показать ей на белом фоне монитора, как 

можно увидеть ауру вокруг пальцев. Тут она опять превзошла мои ожидания, если я просто 

вижу дымку, то она вокруг своих быстро увидела оранжевую, а вокруг моих жёлтую! Затем мы 

научились собирать шарик между ладошками. Много другой информации нам ещё предстоит 

освоить. Благо, сейчас всё для этого есть, главное – вовремя заметить. 

Я очень желаю вам всем замечать и использовать все те возможности, которые 

преподносит нам жизнь! Становиться источником радости для других людей, уметь разделить 

чужую радость (эта уникальная способность человека во многом сейчас утрачена). В мире 

потребления иллюзия счастья только от материальных благ привела к тому, что каждый в 

отдельности оказался загнан в угол, потому что материальные ценности разделяют людей. 

Объединяет всё же духовное. Очень надеюсь, что кому-то то, что я здесь написала, может быть 

пригодится в работе с детьми или теми, кому сложно даётся понимание.  
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Приближается День Рождения Николая Викторовича Левашова. Знаменательная для нас 

для всех дата. Его имя всё ещё «засекречено» средствами массовой информации. Но мы всё 

равно сделаем так, что фамилия Левашов и имена его родителей, так же, как и имя Светланы 

Левашовой и имена всех тех, кто ранее творил и творит сегодня ДОБРО, знал каждый человек, 

живущий на планете!  

Я горжусь тем, что родилась и живу в России!!! Откуда берёт своё начало 

ВОЗРОЖДЕНИЕ ВСЕГО ЧЕЛОВЕЧЕСТВА… 

Земной поклон Валентине Петровне Левашовой, маме Николая Левашова! Пожелаем ей 

всех благ и долгих счастливых лет! А также всем родным и близким Николая Викторовича. 

Добра вам, счастья, солнечного света! 
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ВИЧ или не ВИЧ - вот в чём вопрос… 

 

 

  

Этого не может быть, потому что этого не может быть 

никогда! 

                    А.П. Чехов «Письмо учёному соседу» – 

основной девиз борцов с «лженаукой». 

 

 

 

Идеология, не воспринимающая                            

критику, обречена на вымирание 

           В.И. Ленин (если не ошибаюсь)

    

Я готов выслушать и принять 

любое ваше мнение, если вы сможете 

его обосновать и подкрепить 

соответствующими фактами.  

                                                     

Н.В. Левашов 

 Здравия всем! 

Даю обратную связь по результатам дискуссии, в которой мне не так давно довелось 

принять участие. Сама тема, вокруг которой разгорелся весь сыр бор особо пристального 

https://commons.wikimedia.org/wiki/File:Human_Immunodeficency_Virus_-_stylized_rendering.jpg?uselang=ru
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интереса ранее у меня не вызывала по многим причинам. Сейчас, когда в России появились 

Технологии «СветЛ»,  застревать на том, что и так понятно, тоже не очень хотелось. Но раз уж 

сама ситуация вывела меня к этому разговору, то пришлось заняться некоторыми 

любительскими «псевдонаучными» исследованиями. Так как в моих правилах – любую новую 

информацию допускать к рассмотрению. Соглашаться или нет, другой вопрос, но 

отторгать, не изучив из-за предвзятости – это глупо. В качестве пищи для размышления 

предоставляю свои «исследования» вам и предлагаю присоединится к моему погружению в 

тему. 

В дискуссии помимо меня участвовали два человека, имеющих отношение к медицине 

и психологии (как я поняла), коим я и дала ссылку на статью Е.А. Битнер «Иммунитет – 

ускользающая реальность», предполагая, что хотя бы что-то из этой статьи представит для них 

интерес. Что-то действительно интерес представило. Была обнаружена «одна единственная 

разумная мысль» (!), что «иммунитет нельзя поднять лекарствами». Ну, что же, отдадим 

должное Доктору Александру Мясникову, ибо солидарность с ним со стороны «науки» и 

«псевдонауки» явилась хоть каким-то скрепляющим звеном между этими двумя 

направлениями в познании мира и человека. 

Лирическое отступление. Я вот в детстве страшно не любила лук в супе, и если он 

мне, не дай бог, попадался, то весь суп сразу становился противным, тут же мог быть 

отодвинут мною подальше, несмотря на то, что другие ингредиенты супа были вкусными и 

полезными и все остальные за столом ели суп и не морщились. 

Что общего между варёным луком и ВИЧ? Идиотский вопрос, не правда ли? Примерно такой 

же как, чем отличается танк от воробья? Их обычно задают психиатры призывникам на 

комиссии. Её-то, эту «варёную луковицу», точнее тему ВИЧ, мы и принялись «смаковать», 

выловив из вышеупомянутой статьи. Ещё раз повторюсь: «Для меня главное, что есть в России 

Оздоровительный Комплекс «СветЛ», способный решить проблему любого вируса и не 

только. Есть масса отзывов, не прекращаются вестись исследования. Результаты превосходят 

все ожидания!», тем не менее мои собеседники этот факт в статье видимо проигнорировали. 

Нам с вами понятно, почему, поэтому я и не стала заострять более их внимание на Генераторе, 

а придерживалась контролируемого ими русла. В русле, собственно, доминировало одно 

мнение: «ВИЧ – есть!!! Вот фото», более подробно вот здесь 

http://shvarz.livejournal.com/316217.html , заодно даю ссылку на учёных, существование ВИЧ 

опровергающих, http://arhiv.oodvrs.ru/article/index.php?id_article=594&id_page=21   

так как всегда держу в голове: «НЕ ВСЁ, ЧТО НАПИСАНО НА ЗАБОРЕ, ЛЕЖИТ ЗА 

ЭТИМ ЗАБОРОМ!» - разберитесь сами.  

Является ли ИНТЕРПРЕТАЦИЯ УВИДЕННОГО на снимке тем самым вирусом? 

Первое, что возникло в моей голове, если это вирус, то тот ли это вирус? Если и тот, то 

где гарантия, что агрессивен именно он, ибо СПИД проявляется в результате множества 

причин, и наличие у больного вируса, изображённого на фотографии, ещё не говорит о 

том, что СПИД вызван именно этим вирусом? А есть ли это вообще вирус? И если учесть, 

что в живой клетке (я клеткой именую не вирус, как подумали мои оппоненты в разговоре, а 

http://rnto.club/Biblioteka/bittner-ea/Stati/Immunitet---uskolzajushhaja-realnost.html
http://rnto.club/Biblioteka/bittner-ea/Stati/Immunitet---uskolzajushhaja-realnost.html
http://shvarz.livejournal.com/316217.html
http://arhiv.oodvrs.ru/article/index.php?id_article=594&id_page=21
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то место в организме человека, куда негодяй попадает и осуществляет свою 

жизнедеятельность) под воздействием лекарств или по каким-либо другим причинам 

происходят морфологические изменения, то где гарантия, что увиденное не является 

мутацией любого другого вируса, попавшего вод воздействие этих изменений или 

химических препаратов? Все эти вопросы появлялись у меня по ходу разговора, когда я ещё 

не была знакома с работами, которые изучила позже, а прошлась только по фотографиям и 

тому, что было там написано. Возможно, Я – ДУРА, как вариант возникло в моей голове. 

Возможно, мне не хватает каких-то знаний, чтоб отличить вирус от не вируса и т.д. … Я взяла 

свой рабочий инструмент – ЛОПАТУ для МОЗГА и начала копать.  

Отступление в сторону. Хуже «лжеучёных» только «профессиональные больные», те, 

которые вовремя не повымерли, и, получив слабость физическую, обрели стойкость 

духовную, а вместе с ней настырность и живой интерес к жизни. Комиссию по борьбе с 

лженаукой против нас не направишь, перебить всех не получится - нас с каждым днём всё 

больше. Психушки? И так переполнены. А когда мы объединяемся с «дилетантами от науки», 

так ещё и… статьи пишем. 

 

     Как оказалось, вопросы подобные моим относительно ВИЧ, возникали в разное 

время в разных сторонах мира у разных учёных. НЕУЖЕЛИ ВСЕ ОНИ БЫЛИ ДУРАКАМИ? 

А может, есть ещё и ВИРУС ДУРАКА?  

Исследования велись в разных направлениях, некоторых исследователей суды 

обвиняли в некомпетентности. Тут же по ходу возникает вопрос: «А судьи были 
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компетентны в вопросах вирусологии?»  Первый, кто издал критику в вопросе о ВИЧ, был 

врач-психиатр Каспер Шмидт, в 1984 году (см. ссылку). 

«Шмидт утверждал, что СПИД имеет психосоциальное происхождение, а гипотеза о его 

инфекционной природе порождена стереотипным мышлением учёных, склонных искать 

вирусы для неизученных болезней. Шмидт умер от СПИДа в 1994 году» 

Прочитав, от чего умер Шмидт, сторонники существования ВИЧ, наверное, дружно подумали: 

«Поделом таракану досталося, и усов от него не осталося!», я же задалась вопросом: «А от 

СПИДа ли умер Шмидт?» Если вспомнить, сколько неугодных убрал конвейер Старой 

Системы, боюсь, что основная причина смерти была другой… 

 

 

В ходе дискуссии идея о том, что ВИЧ есть, подавалась и в таком режиме: «Вот бы 

взять хоть одного отрицающего ВИЧ, да и перелить кровь от инфицированного принародно и 

пусть потом доказывает, что СПИДа нет. Вон сколько людей из-за них умирает в то время, как 

медицина научилась продлевать жизнь ВИЧ-инфицированных уже на довольно приличный 

срок. А эти начитаются жёлтой прессы и псевдонаучных статей в интернете» и т.д. и т.п. 

На что у меня появилась мысль (может я не права, не знаю), что кровь вообще даже от 

здоровых переливать без надобности опасно, хотя бы потому, что медицина о крови не всё 

ещё знает, и по причине того, что генотипы Мозга у людей разные (о генотипах см. 

www.salvatorem.ru «Основы формирования Человечества», часть 2), вливание чужой, даже 

здоровой, крови уже только поэтому может неблагоприятно сказаться на том, кому влили. 

Конечно, когда обстоятельства требуют переливания, тут уж деваться некуда. 

Даже если люди не знакомы с «ОФЧ» и «Знаниями от Na_ Чала», то их мечты о 

публичном заражении не так далеки от реальности. Возьмём ПОГОЛОВНУЮ 

ВАКЦИНАЦИЮ!!! Знает ли человек, что в него вводят? Каждый ли спрашивает аннотацию 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%B2%D0%B8%D0%B6%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B5_%D0%BF%D0%BE_%D0%BE%D1%82%D1%80%D0%B8%D1%86%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D1%8E_%D0%92%D0%98%D0%A7/%D0%A1%D0%9F%D0%98%D0%94%D0%B0
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к вакцине, видели ли вы весь список побочных эффектов и последствий к любой из 

прививок??? Интересовались ли, кто несёт ответственность в случае чего? Где гарантия 

того, что любая из вакцин не содержит тот самый злополучный вирус, если он всё-таки 

есть? Если даже Министр Здравоохранения и профессора вирусологии со стажем не знают, 

ЧТО СОДЕРЖАТ эти ВАКЦИНЫ:  http://www.youtube.com/watch?v=mIyYBGIM5Ts  

О том, что разные генотипы Мозга на инфекцию реагируют по-разному, вот здесь  

http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post342807605 

Сегодня об этом лучше знать, чем не знать! НЕЗНАНИЕ подобной информации опасно в 

наступивший переходный период! 

О том, что представляет собой сам Мозг (я не случайно пишу с большой буквы), помимо того, 

что написано в учебниках по анатомии, новички могут узнать в статьях «1_28. Дополнения 

к познанию пользователям программ "СветЛ"» и «1_04. Основы Познания Программ 

СветЛ, или Биология с Картинками и Немного о Мозге. Часть 2» 

Дополнение к знаниям из медучебников о том, что такое кровь, в этой статье: 

http://rnto.club/Biblioteka/shkrudnev-fd/Stati/1_09-Insulin-Saharnij-Diabet-i-Programmi-

SvetL.html 

 Но вернёмся к вопросу о ВИЧ.  

                                   Вашему вниманию Люк Монтанье! 

                 

— французский вирусолог, кавалер ордена Почётного 

легиона, лауреат Нобелевской премии в области 

медицины и физиологии 2008 года, которую он 

разделил с Харальдом цур Хаузеном и Франсуазой 

Барре-Синусси. Вместе с Барре-Синусси открыл в 

1983 году ретровирус ВИЧ, вызывающий у человека 

ВИЧ-инфекцию 

          Информация из Википедии. Я именно об этом 

учёном пишу здесь не случайно.  Нашла кое-что 

интересное. Копала не зря! Конкретно его трудов по 

выявлению ВИЧ, правда, не обнаружила. Ни его, ни его 

коллег. Может, плохо искала.  В библиотеках, наверное, 

есть… В ИНИОН РАН точно были… 

 Зато нашла вот это!.. 

 

«Открытие Люка Монтанье и ТЕОРИЯ ТЕЛЕГОНИИ» http://www.happydoctor.ru/info/685 

         Идём далее:  

http://www.youtube.com/watch?v=mIyYBGIM5Ts
http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post342807605
http://rnto.club/Biblioteka/Kollektiv-RNTO/Stati/1_28-Dopolnenija-k-poznaniju-polzovateljam-programm-SvetL.html
http://rnto.club/Biblioteka/Kollektiv-RNTO/Stati/1_28-Dopolnenija-k-poznaniju-polzovateljam-programm-SvetL.html
http://rnto.club/Biblioteka/shkrudnev-fd/Stati/1_04-Osnovi-Poznanija-Programm-SvetL-ili-Biologija-s-Kartinkami-i-Nemnogo-o-Mozge-Chast-2.html
http://rnto.club/Biblioteka/shkrudnev-fd/Stati/1_04-Osnovi-Poznanija-Programm-SvetL-ili-Biologija-s-Kartinkami-i-Nemnogo-o-Mozge-Chast-2.html
http://rnto.club/Biblioteka/shkrudnev-fd/Stati/1_09-Insulin-Saharnij-Diabet-i-Programmi-SvetL.html
http://rnto.club/Biblioteka/shkrudnev-fd/Stati/1_09-Insulin-Saharnij-Diabet-i-Programmi-SvetL.html
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A4%D1%80%D0%B0%D0%BD%D1%86%D0%B8%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D0%B8%D1%80%D1%83%D1%81%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%B3%D0%B8%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9E%D1%80%D0%B4%D0%B5%D0%BD_%D0%9F%D0%BE%D1%87%D1%91%D1%82%D0%BD%D0%BE%D0%B3%D0%BE_%D0%BB%D0%B5%D0%B3%D0%B8%D0%BE%D0%BD%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9E%D1%80%D0%B4%D0%B5%D0%BD_%D0%9F%D0%BE%D1%87%D1%91%D1%82%D0%BD%D0%BE%D0%B3%D0%BE_%D0%BB%D0%B5%D0%B3%D0%B8%D0%BE%D0%BD%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9D%D0%BE%D0%B1%D0%B5%D0%BB%D0%B5%D0%B2%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%BF%D1%80%D0%B5%D0%BC%D0%B8%D1%8F_%D0%BF%D0%BE_%D1%84%D0%B8%D0%B7%D0%B8%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%B3%D0%B8%D0%B8_%D0%B8_%D0%BC%D0%B5%D0%B4%D0%B8%D1%86%D0%B8%D0%BD%D0%B5
https://ru.wikipedia.org/wiki/2008_%D0%B3%D0%BE%D0%B4_%D0%B2_%D0%BD%D0%B0%D1%83%D0%BA%D0%B5
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A5%D0%B0%D1%83%D0%B7%D0%B5%D0%BD,_%D0%A5%D0%B0%D1%80%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D0%B4_%D1%86%D1%83%D1%80
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D0%B0%D1%80%D1%80%D0%B5-%D0%A1%D0%B8%D0%BD%D1%83%D1%81%D1%81%D0%B8,_%D0%A4%D1%80%D0%B0%D0%BD%D1%81%D1%83%D0%B0%D0%B7%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D0%B0%D1%80%D1%80%D0%B5-%D0%A1%D0%B8%D0%BD%D1%83%D1%81%D1%81%D0%B8,_%D0%A4%D1%80%D0%B0%D0%BD%D1%81%D1%83%D0%B0%D0%B7%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D0%98%D0%A7
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D0%98%D0%A7-%D0%B8%D0%BD%D1%84%D0%B5%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8F
http://rnto.club/Biblioteka/rehtin-av/Stati/rassledovanie:-pozharom-v-inion-ran-unichtozhen-fond-velesovoj-knigi.html
http://www.happydoctor.ru/info/685
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"Заявление ученого, открывшего ВИЧ: ДНК передает свою структуру на расстоянии“. 

Люк Монтанье, лауреат Нобелевской премии 2008 года, открывший ранее, что ВИЧ 

приводит к возникновению СПИДа, сделал заявление. С его точки зрения, есть все 

основания полагать, что ДНК способна посылать “призрачные” электромагнитные 

отпечатки себя отдаленным клеткам и жидкостям. А энзимы могут ошибочно принять эти 

отпечатки за реальную ДНК и начать их копировать для воспроизведения оригинала. По 

факту это квантовая телепортация ДНК, пишет “New Scientist”. 

 

Люк Монтанье. 

Пока нет конкретной информации о проведенном Монтанье изыскании, однако многие ученые 

уже выступили с резкой критикой, подчеркнув фантастичность теории. На сегодняшний 

момент об эксперименте известно следующее: две смежные, но физически разделенные 

пробирки поместили внутрь медной катушки и подвергли воздействию очень слабого 

низкочастотного электромагнитного поля в 7 герц. В одной пробирке находился фрагмент 

ДНК длиной в 100 оснований, а во второй – просто чистая вода. 

По прошествии 16-18 часов оба образца задействовали в полимеразной цепной реакции 

(ПЦР). Это широко применяемый метод, позволяющий увеличить количество следов ДНК, 

используя энзимы для создания множества копий оригинального материала. Так, 

генетический фрагмент удалось восстановить из обеих пробирок, несмотря на то, что во 

второй по всем параметрам должна была содержаться чистая вода. 

Члены исследовательской группы Монтанье уверены: ДНК испускает низкочастотные 

электромагнитные волны, которые отпечатывают структуру молекулы в воде. Данная 

структура защищена и усиливается за счет воздействия квантовой когерентности. А так как 

она повторяет исходную ДНК, энзимы в ходе ПЦР принимают ее за настоящую ДНК и 

используют в качестве шаблона, дабы сделать ДНК, похожую на ту, что отправляла сигнал. 

13 января 2011 г. 

Источник: http://medicine.newsru.com/article/13jan2011/narasperdstruuk. 

Ещё один источник: 

http://www.happydoctor.ru/info/46
http://medicine.newsru.com/article/13jan2011/narasperdstruuk
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http://vipof.com/971-lyuk-montane-teleportaciya-vozmozhna.html 

(Весь текст копировать не буду, ссылка на источник имеется) 

Люк Монтанье: телепортация возможна 

Более того, Монтанье и его коллеги из Франции, Италии и Германии, если верить работе, 

подготовленной для публикации в одном из научных журналов, уже провели успешные 

эксперименты по телепортации. 

Ученые ставили рядом изолированные друг от друга и экранированные от магнитного 

поля земли пробирки. В одной были молекулы ДНК, в другой - вода. Пробирку с ДНК 

облучали электромагнитными волнами так, чтобы излучение было направлено на пробирку с 

водой. И меньше чем через сутки в ней появлялись молекулы ДНК - те самые, которые были 

в первой пробирке. 

По мнению исследователей группы Монтанье, ДНК и сама испускает низкочастотные 

электромагнитные волны и создает отпечатки своей структуры в воде. По этим отпечаткам, 

скажем, ферменты могут воспроизводить оригинальную молекулу ДНК. 

Журнал New Scientist, описывая эксперименты Монтанье, подчеркивает, что для них 

вполне уместно определение «квантовая телепортация». То есть мгновенный перенос 

состояния некой системы из одной точки пространства в другую, удаленную на большое 

расстояние. 

Квантовая телепортация когда-нибудь откроет дорогу и к реальной телепортации - 

мгновенному переносу предметов и живых существ. Что, видимо, в принципе не является 

чистой фантастикой, а может иметь под собой физическую основу. Поскольку, если опять же 

верить исследователям, используя телепортированную ДНК, молекулы РНК реально 

способны изготовить настоящие белки. 

Получается, что, излучая и принимая ДНК, можно тем самым излучить существо из 

одного места и воспроизвести его в другом. 

Однако Монтанье проводил эксперименты в медицинских целях. В целях избавления, 

например, от СПИДа. Ученый не исключает, что заражение может наступать в результате 

«вирусного излучения» – то есть без физического контакта, а посредством телепортации 

вирусной ДНК от одного человека другому. 

Если столь фантастический процесс действительно существует, то он дает надежду 

разработать и новые методы – как диагностики, так и лечения. И не только СПИДа, но и других 

заболеваний. Методы, основанные на электромагнитном излучении. (А нужно ли это 

научному миру? – зададимся мы вопросом…  Как и признание Телегонии наукой. Тогда уж 

точно ПРОФИЛАКТИКА СПИДа возымела бы действие…  Прим. – М.Г.) 

Научное сообщество – на Западе – не верит нобелевскому лауреату, предлагает выдать 

ему Шнобелевскую премию. Хотя и не возражает, чтобы Монтанье продолжил эксперименты. 

http://vipof.com/971-lyuk-montane-teleportaciya-vozmozhna.html
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(Как видно, вес «элемента» в Системе тут же падает, даже если «элемент» – Нобелевский 

лауреат! – Прим. – М.Г.) 

   

Чудесное превращение кур в уток (фото 

ниже) 

Скорее всего, оно – сообщество – не знает, что 

несколько десятков лет назад подобные фокусы 

творил в СССР бежавший из Китая ученый Цзян 

Каньчжэн. Он создал установку, которая 

«считывала» информацию ДНК одного живого 

объекта и направляла ее на другой. В этом 

смысле Каньчжэн шагнул гораздо дальше 

Монтанье, который манипулировал лишь 

ДНК в пробирках. В одном из опытов 

Каньчжэн воздействовал электромагнитным 

полем, считанным с дыни, на проросшие 

семена огурцов. Когда появились реальные 

огурцы, то они имели вкус дыни. 

Однако наиболее сенсационно выглядели другие 

эксперименты - старожилы нашего отечества 

наверняка помнят. Газеты рассказывали, как 

Каньчжэн облучал куриные яйца «утиным 

полем». И у вылупившихся цыплят на лапках 

появились перепонки. 

 

– Ранее считалось, что носителем генетической информации является ДНК, в молекулах 

которой содержится генетический код, - рассказывал доктор журналистам. - Достижения 

современной физики позволили мне предположить, что ДНК - это только «кассета» с 

записью информации, а ее материальным носителем являются биоэлектромагнитные 

сигналы. 

(То есть, всю информацию содержит только Мозг! – добавлю я от себя. (См. «Знания от 

Na_Чала», ссылки выше. - Прим. – М.Г.) 

 

Другими словами, электромагнитное поле и ДНК – это совокупный генетический 

материал, существующий в двух формах: пассивной – ДНК и активной - электромагнитное 

поле. 

В самом ли деле Каньчжэн творил чудеса или каким-то образом дурил всех, до сих пор 

неизвестно. 

http://svetl.forumgrad.ru/t680-topic#2465
http://svetl.forumgrad.ru/t680-topic#2465
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 (Известно! Смотреть здесь: http://svetl.name/page/knigi  Н.В.Левашов «Последнее обращение 

к Человечеству», «Сущность и Разум» - прим. М.Г.) 

Но несколько серьезных ученых того времени положительно 

отзывались о его исследованиях. 

 

Или Нобелевская, или Шнобелевская премия 

Близкие идеи вот уже несколько десятков лет развивает 

руководитель Института квантовой генетики Петр Петрович 

Гаряев, который, как и его предшественник Каньчжэн, 

пытается доказать, что ДНК и электромагнитное излучение 

тесно связаны. 

Не все коллеги, мягко говоря, верят Каньчжэну и Гаряеву. 

 (Закономерно в который раз задать вопрос: «А чем наука отличается от 

религии???Зачем верить, если можно проверить…» - Прим. – М.Г.) 

Тем не менее в конце ХХ века «Российская газета» писала: «Идея Гаряева и его 

единомышленников заключается в том, что генетический аппарат строит организм с помощью 

определенных волн - акустических и электромагнитных разных диапазонов – от видимой 

области до радиоволн. (Вот тут и «зарыта собака» недоверия к работам П.П.Гаряева – 

информация о так называемом био-поле есть только следствие, которое можно 

обнаружить имеющимися приборами измерения диапазона всех электромагнитных частот, 

излучаемых живой клеткой. Но Мозг измерить нет возможности, так как он находится вне 

досягаемости частот, улавливаемых наисовременнейшими приборами. Они только 

устанавливают эффект их наличия.                                                                                                                 

        К большому сожалению, современная наука может работать (и создавать 

технические устройства) не выше 64 октавы, все виды приборов не могут быть созданы 

выше 64 октавы.   Всё, что выше 64 октавы, это - неинерционная масса, то есть, там 

нет гравитационных частот. Поэтому, сегодня любая ПОПЫТКА «фиксации» каким-либо 

способом, известном науке, «работы» Комплекса «СветЛ», а тем более его Программ, как и 

самого Мозга обречена на неудачу, как бы кто этого НЕ ХОТЕЛ. МОЗГ - сложнейший 

комплекс, его нельзя создать из пыли. МОЗГ – результат многомиллионолетней работы по 

формированию биоструктуры (Человека). И конечно, МОЗГ не может быть сформирован 

сам по себе из пыли с использованием химических реакций. МОЗГ - одновременно связанное 

состояние 3 пространств – нейтринного (высшее), антинейтронного и протонного, или 

ионного. – Прим. редактора  Е.Б. Подробнее см. «А есть ли наука?») 

Причем не только принимает их извне, но и генерирует сам. Экспериментально 

доказано, что ДНК генерирует радиоизлучения и лазерные лучи, которые и строят 

информационные голограммы». 

А начиналась статья, вы не поверите, вот так: «К сенсационной гипотезе пришли 

российские ученые: теоретически возможно снять с человека полную информацию о его 

«устройстве», телепортировать ее радиоволнами на любые расстояния и на месте снова 

«собрать» в виде полной живой копии. Впрочем, такая телепортация - лишь один из 

http://svetl.name/page/knigi
http://rnto.club/Biblioteka/Bittner-E.A./Stati/SVETL-Novoj-Generacii.html
http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/osnovy-46.shtml
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возможных результатов на очень дальнюю перспективу проводимых ныне исследований. В 

перспективе же более близкой - принципиально новый метод лечения самых страшных 

болезней». 

Выходит, если исследования Монтанье все-таки окажутся достойными Нобелевской 

премии, то сам он ее не получит – по два раза не дают. 

 (Хорошо, если он вообще не умрёт «от СПИДа»! - Прим. – М.Г.)  

А вот Гаряев с Каньчжэном как явные соавторы могут рассчитывать. По слухам, 

последний проживает в Хабаровске, бодро выглядит для своих 78 лет и омолаживается 

электромагнитным излучением побегов пшеницы. А Шнобелевская премия им всем троим уже 

обеспечена. 

 (Никогда не знаешь, какая премия лучше: успех может привести к застою, а неудачи 

стимулируют  развитие! – прим. М.Г.) 

 

Установка доктора Каньчжэна для придания курам утиных особенностей: 

 

 

 

 

 

 

 

 

Всю статью можно прочитать по вышеуказанной ссылке. 

Помимо телегонии и телепортации ДНК Люк Монтанье махнул ещё одной «красной тряпкой» 

перед быком науки (он начинает мне нравиться!): 
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ЛЮК МОНТАНЬЕ: ГОМЕОПАТИЯ ИМЕЕТ ПОД СОБОЙ НАУЧНЫЙ БАЗИС   

http://zhivem-zdorovo.com/alternativnye-metody-ozdorovlenija/lyuk-montane-gomeopatiya-

imeet-pod-soboj-nauchnyj-bazis/ 

Вторник, 10 Август, 2010 

Нобелевский лауреат, Люк Монтанье, известен тем, что привязал ретровирусы к 

возникновению иммунодефицита человека. Недавно он выступил с заявлением о том, что 

гомеопатия базируется на научных принципах и не является шарлатанством. 

Монтанье удостоился Нобелевской премии в 2008 году за достижения в области исследований 

ВИЧ/СПИД, проведенных в 1980 году, и установление связи между ВИЧ и СПИДом. 

На встрече нобелевских лауреатов в Линдау (Германии), престижной международной 

конференции, на которой присутствующие обсуждают новости медицины, химии и 

биологии, коллеги французского вирусолога Люка Монтанье буквально потеряли дар речи, 

когда тот презентовал новый метод диагностики вирусных инфекций. Этот метод основан 

на принципах гомеопатии!  

Остальные нобелевские лауреаты — а их собралось около 60, и другие ученые 

(присутствующих было человек 700) покинули мероприятие в недоумении. Все 

ортодоксальные ученые традиционно убеждены, что гомеопатия — удел шарлатанов. Но у 

гомеопатов есть повод для ликования — наконец их признала большая шишка из вражеского 

лагеря. (Сам принцип гомеопатии заложен на программах, которые подаются гомеопатом 

на изготавливаемые им препараты путем уменьшения концентрации исходного вещества – 

«потенцирования». Это - первые шаги по воздействию на клетку переносом Программ, 

сопровождаемых Мозгом целителя (если он справляется с такой задачей) на носитель 

данной информации. При этом больной получал минимальную дозу хим. препарата, что не 

так масштабно разрушало целостное состояние живой клетки. Однако, далеко не каждый 

гомеопат обладает подобным даром. А гомеопатические препараты, изготовленные 

промышленным способом – вообще безполезны. Поэтому «гомеопатия» тоже определена в 

область «лженауки». Знаний не хватает!  - Прим. 

редактора Е.Б.).  

Монтанье заявил на конференции, что растворы, 

содержащие ДНК патогенных бактерий и вирусов, в 

том числе и ВИЧ, «могут излучать низкочастотные 

радиоволны» и выстраивать молекулы воды 

определенным образом в так называемые 

«наноструктуры». Эти молекулы воды в свою очередь 

также излучают радиоволны. 

Он подчеркнул, что свойства воды сохраняются даже при сильном разведении раствора, 

то есть даже тогда, когда ДНК бактерий из раствора полностью вымываются. Таким образом, 

file:///C:/Users/Елена/AppData/Roaming/Microsoft/Word/Гомеопатия%20имеет%20под%20собой%20научный%20базис
http://zhivem-zdorovo.com/mnenie/mnenie-vich-voznikaet-v-rezultate-okislitelnogo-stressa/
http://zhivem-zdorovo.com/wp-content/uploads/2010/08/%D0%9B%D1%8E%D0%BA-%D0%9C%D0%BE%D0%BD%D1%82%D0%B0%D0%BD%D1%8C%D0%B5.jpg
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он предположил, что вода, входя в соприкосновение с различными субстанциями, сохраняет 

«память» об этих веществах, и что доктора могут использовать такие низкочастотные 

излучения для диагностики болезней. 

 

Гомеопатические принципы лечения встречаются в работах средневекового врача 

Парацельса, но первым, кто сформулировал и обобщил метод, был немецкий врач 

Христиан Фридрих Самуил Ганеманн 

Для обывателя такое объяснение может показаться слишком абстрактным, а для 

человека с научным образованием — вызывающе ненаучным. 

Гомеопатическая медицина лечит подобное подобным и исходит из того, что 

токсичные вещества, принятые в микроскопической дозе могут вылечить те симптомы, 

которые оказались бы у человека, если бы он отравился этим токсичным веществом. 

Ортодоксальные ученые считают, что гомеопатия не соответствует научным 

принципам функционирования здорового и больного организма и полагают, что никакого 

доказательства «запоминания» и передачи информации водой не существует. К тому же 

традиционная медицина не подтвердила эффективность гомеопатической медицины 

клиническими исследованиями. (???????????? Кто желал этих подтверждений? – прим. 

М.Г.)               

Заявления Монтанье пришлись на неподходящий момент, потому, что Британская 

медицинская ассоциация месяц назад призвала Национальный центр здравоохранения 

пересмотреть бюджет и сократить расходы на гомеопатию, на которую сейчас тратится четыре 

миллиона фунтов стерлингов в год.  
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(В Германии, например, всё больше врачей склонны начинать лечение 

гомеопатическими препаратами, к антибиотикам прибегают в самую последнюю очередь, 

как рассказывают родственники и знакомые, живущие на разных землях Германии. - Прим.- 

М.Г.) 

Доктора в Великобритании не на шутку обеспокоились тем, что гомеопатия набирает 

популярность. Английская королева и Дэвид Бэкхем являются почетными поклонниками 

гомеопатических методов лечения. 

http://meta.kz/novosti/science/924500-yunesko-obvinili-vpodderzhke-psevdonauki-

nobelevskogo-laureata.html 

ЮНЕСКО обвинили в поддержке псевдонауки нобелевского лауреата 

Привожу выдержки из статьи: 

«…Монтанье обещает представить результаты экспериментов, показывающих 

способность живых клеток расшифровывать электромагнитные сигналы (даже 

посланные по интернету) и синтезировать зашифрованную в них ДНК. 

(Прежде чем это делать, научному сообществу, наверное, имеет смысл заранее 

принять закон о защите чувств научных верующих… - прим. – М.Г.) 

Парижский семинар вызвал бурную реакцию среди американских блогеров — борцов 

с шарлатанством. «Позор ЮНЕСКО, дающей провести эту псевдонаучную конференцию о 

чепухе Монтанье», — написал в своем Twitter Энди Льюис (Andy Lewis), автор блога The 

Quackometer. «Это классическая псевдонаука: шумят о невоспроизводимых экспериментах, 

проведенных лицами, которые специализируются в других областях знания. И это 

используется для защиты гипотез, не соответствующих базовым принципам науки», — 

сообщил Льюис в письме в редакцию Science. 

Льюис опасается, что санкция ЮНЕСКО на проведение мероприятия может придать 

легитимность гомеопатии, и в результате «люди, обратившись к гомеопатическим средствам 

вместо проверенных лекарств, погибнут». 

 (Если выживут, будет ещё хуже – расскажут об этом другим! – прим. М.Г.) 

Однако, заявил Монтанье, гомеопатия даже не входит в повестку дня семинара (хотя 

он не может запретить участникам обсуждать этот вопрос)». 

    ***************************** 

Кстати, в гомеопатии подход к изучению природы СПИДа тоже интересен. Насколько 

мне известно, там не столько играет роль отдельный вирус, как наличие комплекса инфекций, 

точнее интоксикаций от этих инфекций. Если осилили труды Н.В.Левашова и поняли, что 

http://meta.kz/novosti/science/924500-yunesko-obvinili-vpodderzhke-psevdonauki-nobelevskogo-laureata.html
http://meta.kz/novosti/science/924500-yunesko-obvinili-vpodderzhke-psevdonauki-nobelevskogo-laureata.html
http://meta.kz/novosti/science/924500-yunesko-obvinili-vpodderzhke-psevdonauki-nobelevskogo-laureata.html
http://www.quackometer.net/blog/
http://www.quackometer.net/blog/
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представляет собой эволюция ЖИВОЙ материи, то для дальнейшего понимания есть 

интересная статья о «теории миазмов», на которой основан гомеопатический подход 

http://homeoint.ru/homeopathy/essence/little3.htm . Тоже познавательно. 

                                                ***************************** 

 Теперь к вопросу о том, как «хорошо» поддерживается сегодня терапией состояние 

людей, страдающих СПИД, не зависимо от того, чем он вызван. Если брать ортодоксальную 

медицину, то препараты назначаются из разряда «тяжёлой артиллерии». Как они работают? 

 «Никогда не следует забывать, что лекарственные препараты представляют собой 

набор активных химических веществ, которые, попадая в кровь, разносятся последней по 

всему организму и в конечном итоге, оказываются внутри клеток. Причём, попав внутрь 

клеток, эти активные химические вещества начинают вступать в химические реакции с 

клеточными включениями и химическим содержанием оных, изменяя при этом 

химическую «картину» клетки. При этом в целом ряде случаев лекарственная химия 

вызывает морфологические изменения клеток тканей организма человека, что рано или 

поздно приводит к новым патологиям.  

Именно это и является причиной побочных эффектов от применения медикаментов. И 

очень часто побочные эффекты от применения лекарств гораздо более опасны, чем те 

проблемы, с которыми якобы должны помочь эти самые лекарства. Невольно приходит на ум 

медицинский анекдот, когда профессор спрашивает студентов-медиков: «... ну что, начнём 

лечить или пусть живёт?!». Медикаменты могут принести положительный эффект, при всей 

их отрицательной сути, если они применяются очень короткое время и не создают при этом 

необратимых изменений в организме человека. Во всех остальных случаях медикаменты являются 

ядами, быстрее или медленнее убивающими человека». (Н.В.Левашов «Зеркало моей души», том 

1, гл.17) 

«Принцип действия, практически всех без исключения лекарств основан на том, что 

эти яды угнетающе действуют на любой живой организм, как на возбудителя болезни, 

так и на сам организм человека. Предполагается, что такие яды, быстро убив возбудителя 

заболевания, лишь незначительно повредят организму… который, к тому же, очень быстро 

сможет вернуться к нормальному состоянию. Но, к сожалению, инфекция, чтобы выжить, 

очень быстро приспосабливается к этим ядам и уже никак на них не реагирует.  

Что же делается в такой ситуации?!. А в такой ситуации просто начинают 

увеличивать силу яда и его концентрацию. И как только концентрация лекарственных ядов 

станет больше допустимой, организм уже не в состоянии нейтрализовать их действие на 

свои органы и системы, начнётся лекарственное отравление и разрушение организма». (Н. 

Левашов «Последнее обращение к Человечеству», гл.8). 

«Решение таковой ранее не решаемой медициной и фармакологией проблемы лежит 

за гранью материализма, т.е. эта проблема должна быть вынесена своим воплощением на 

http://alternativa-gom.com/index.php?Itemid=3&catid=3:2011-03-20-08-33-17&id=83:7&option=com_content&view=article
http://homeoint.ru/homeopathy/essence/little3.htm
http://rnto.club/Biblioteka/Levashov-NV/Knigi.html
http://rnto.club/Biblioteka/Levashov-NV/Knigi.html
http://rnto.club/Biblioteka/Levashov-NV/Knigi.html
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уровень энергоинформационных управляющих способностей и возможностей в конструкциях 

неинерционных состояний энергий!   

Это означает именно то, что та часть лекарственных препаратов, которая реально 

могла каким-то образом положительно воздействовать на симптомы различных 

заболеваний в своем материальном (инертном) состоянии энергий, как некий сложный 

химический элемент (всё равно отрицательно воздействуя на плоть, как токсичное 

вещество), может быть своей конструкцией энергоинформации, как аналог, перенесена на 

уровень неинерционного состояния энергий управляющего характера и в дальнейшем быть 

передана, как управляющая или корректирующая информация, для Мозга (или адресно группе 

клеток аномального состояния) прямоконтактной трансляцией или путем применения 

материальной не агрессивной среды, способной удерживать таковую информацию в 

стабильном состоянии (для примера вода, приведенная в некие особые состояния или что-то 

иное). Само применение токсичных лекарственных препаратов во внутрь организма уже 

не потребуется! – Прим. редактора Е.Б. См. «Медицина Будущего»). 

Когда вы приходите к тому, что раньше называлось «лекарственной болезнью», (а 

теперь такого диагноза «нет»), вас либо везут в реанимацию, если состояние особо тяжёлое, 

либо выпихивают в спину из кабинета со словами: «мы уже ничем не сможем помочь» или «в 

природе нет врача, который смог бы Вас вылечить, обратитесь к аспирантам, им материал 

для диссертаций нужен, они вас с руками-ногами заберут» (так было со мной), вам остаётся 

либо накрыться белой простынёй и отползти в сторону кладбища, либо… Я выбрала второй 

вариант и пошла своим путём. Чему очень рада. 

 

Среди моих знакомых с подобным моему состоянием был человек, который полностью 

и всецело отдал себя медицине. Умирал очень тяжело, от химических препаратов по очереди 

отказывали органы, разрывались сосуды. В гробу лежал с улыбкой, многие в ужасе 

удивлялись. Некоторые вообще не знали про болезнь, внешний вид на преднизолоне был 

очень даже ничего. Что творилось внутри организма, знал только сам больной, мама и врачи. 

http://rnto.club/Biblioteka/nii-cuz-rnto/Stati/medicina-buduschego-1-2.html
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Какое из двух зол меньше, смерть от болезни или от лекарств? Сказать трудно. 

Какого качества та жизнь, которую продлевают?.. Я много лет (более 15-ти) находилась в 

таком состоянии, которое описать здесь словами трудно… На плаву держали гомеопаты (на 

обычные лекарства давно аллергия), неустанно их БЛАГОДАРЮ!  

 

Теперь вот 6 марта будет год, как надо мной почти круглосуточно трудится 

Оздоровительный Комплекс «СветЛ», восстановление в моей ситуации идёт медленнее, чем у 

других, иногда через боль, но она терпима (при восстановлении – это норма). Никаких вообще 

«допингов» я не принимаю сейчас. Несколько месяцев совмещала работу «СветЛа» с приёмом 

каменного масла и грибом Рейши в промежутках, сейчас только вода, структурированная 

прибором.  

 

Надобность во всём остальном постепенно отпала сама собой. 

Я заново УЧУСЬ ЖИТЬ в собственном теле, которое я много лет просто ненавидела 

из-за постоянной блуждающей боли разного характера, - оно было для меня тюрьмой (хотя ни 
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ВИЧ, ни раково-эмбриональный антиген обнаружены не были). Я обретаю ИНОЕ 

КАЧЕСТВО ЖИЗНИ, которое даже не могу вспомнить, потому что «трудовой стаж 

больного» начался очень рано. Я потихоньку заново ВХОЖУ в эту ЖИЗНЬ, потому что 

болезнями и скитаниями по больничным кругам ада была выброшена из неё… Мне тяжело 

говорить об этом без слёз, мой мозг отказывается верить, что всё это было со мной… Но я 

вижу, как много других людей сегодня падают в эту выгребную яму болезней и лекарственной 

терапии в то время, когда ПОМОЩЬ в виде Технологий «СветЛ» уже существует. Я считаю 

преступлением это замалчивать. Тем более, что совсем недавно появилось новое поколение 

«СветЛов», ещё более мощное! 

 

…Знала также ВИЧ-инфицированного, который совсем не лечился. Умер более чем 

через 10 лет от цирроза, не брезговал спиртным. Что интересно, жена и рождённые от него 

дети так и остались ВИЧ-отрицательными, сколько бы их не проверяли… 

Если вернуться к дискуссии о существовании ВИЧ, то одна из моих собеседниц, 

отправила меня к учебнику биологии, сильно сомневаясь, что я «с таким восхитительным 

багажом знаний» его осилю, и на досуге рекомендовала почитать Антона Павловича, дав вот 

эту ссылку http://www.lib.ru/LITRA/CHEHOW/r_letter.txt  

Знаете, я НЕ ИГРАЮ в ПСИХОЛОГИЧЕСКИЕ ИГРЫ (в них играют духовные 

«дети») и другим не рекомендую этого делать. Не нужно в них втягиваться, даже если вас туда 

сильно «приглашают». Помните, «виноват не тот, кто начал, а тот, кто продолжил» (М. 

Литвак «Принцип сперматозоида») Старый паразитический способ откачки энергии, 

внедрённая извне модель поведения, очень непродуктивная, т.к. напрочь блокирует 

развитие, опуская человека на уровень эмоций и создавая потолок из амбиций. Чаще всего 

механизм самим человеком не осознаётся, помогают хорошие (попадаются редко!) 

практические психологи, психотерапевты. Можно проработать себя самому, но это сложнее. 

На эту тему книги того же М. Литвака у Эрика Берна есть хороший труд «Игры, в которые 

играют люди, люди, которые играют в игры». Я предпочитаю работать над собой во всех 

направлениях. 

Насчёт учебника биологии… его я уже освоила ранее с Николаем Викторовичем: 

http://vk.com/away.php?to=http%3A%2F%2Fwww.lib.ru%2FLITRA%2FCHEHOW%2Fr_letter.txt
http://modernlib.ru/books/litvak_mihail_efimovich/princip_spermatozoida/
http://www.avatargroup.ru/Biblioteka/Erik_Bern_-_Igri_v_kotorie_igrayut_lyudi_i_Lyudi_k.aspx
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«…периодически возникали забавные ситуации. Как-то я, начал свою беседу с 

постановки вопроса о том, что современная наука зашла в тупик, из которого нет выхода, 

если придерживаться старых представлений. В качестве примера привёл информацию о 

том, что современная медицина и биология не в состоянии объяснить природу развития 

эмбриона человека и хотел продолжить раскрытие темы, как вдруг неожиданно ко мне 

обратился с вопросом средних лет мужчина, имени которого я, к сожалению, не запомнил:  

— Молодой человек, а Вы, кто по образованию!?  

Когда я ему ответил, что закончил харьковский университет кафедру теоретической физики 

радиофизического факультета, он выслушал меня и сказал:  

— Лучше бы Вы занимались тем, чему Вас учили!  

Можно было бы проигнорировать такой, явно агрессивный и не совсем тактичный 

комментарий. Но я решил чётко поставить все точки над «i».  

Во-первых, я вполне мог чего-то не знать, я никогда не считал и не считаю, что 

знаю всё обо всём. И никогда не стыдился узнать новое и поэтому задал ему встречный 

вопрос:  

— Извините, а Вы, кем будете?  

Он оказался доктором биологических наук. Когда я выяснил это, то предложил ему 

объяснить природу развития эмбриона. И он начал объяснять, что в клетках зародыша 

появляются разные гормоны и ферменты и поэтому из одной клетки эмбриона развивается 

мозг, из другой — сердце и т.д. На что, я ответил ему, что это мне известно с восьмого 

класса средней школы, из курса «Анатомия и физиология человека». Затем я спросил его о 

том, знаком ли он с гистологией (наукой о клетках) и согласен ли он с представлениями этой 

науки? Он ответил положительно. Тогда я задал ему следующий вопрос:  

— После зачатия имеется одна оплодотворённая яйцеклетка, которая начинает 

делиться. При делении одной клетки, получается две абсолютно тождественные клетки, при 

делении которых, получается уже четыре тождественные клетки, далее — восемь, 

шестнадцать, тридцать две, шестьдесят четыре и т.д., генетически и внешне абсолютно 

тождественных между собой клеток.  

Расписав этот процесс, я задал ему сам вопрос:  

— Объясните мне, пожалуйста, каким образом в абсолютно тождественных клетках 

эмбриона появляются разные гормоны и ферменты?  

На этот вопрос он, с некоторым смущением, ответил:  

— Это одному Богу известно!  

Я в принципе другого ответа не ожидал и сказал ему:  

— Я — не Бог, но мне это известно!  
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Конечно, можно было проигнорировать колкость доктора биологических наук, но 

тогда у всех остальных присутствовавших при беседе, возникло бы убеждение, что я говорю 

о вещах, в которых ничего не понимаю. И что самое страшное — все были бы уверены, что 

современная биология и медицина действительно понимают природу живого, а это ни в коей 

мере не соответствует истине. Вот так интересно получается: знание «языка» оппонента 

позволяет не только дискутировать по тем или иным вопросам на равных, но и полностью 

разгромить противника по всем пунктам диспута».  (Н.В. Левашов, «Зеркало души моей», 

том1, гл.15). 

 «Письмо к учёному соседу» Антона Павловича Чехова я тоже перечитала и не без 

пользы, надо заметить! Слова, вынесенные в эпиграф, как раз оттуда… Знаете, если время 

есть, тоже перечитайте. Сегодня классика лечит душу. Откуда ещё набраться чистых потоков 

первичной материи (энергии)?! А Чехов писал ещё и с юмором. «Человечество, смеясь, 

расстаётся со своим прошлым», смех помимо всего прочего выполняет и защитную функцию. 

Сейчас, в наступивший переходный период, нам всем это понадобится. Я вот ещё недавно 

начала читать Рамиля Гарифуллина «Полёт над людьми психушки» потрясающий текст, со 

смыслом. Не стала ждать, пока оппоненты предложат, сама нашла … 

 А признавать или не признавать существование ВИЧ, пусть каждый решит сам.  

Мой вузовский преподаватель концепции современного естествознания, 

утверждавший, что человек произошёл от обезьяны, а мир от большого взрыва из точки 

сингулярности, на зачёте, выходя из себя и так и не ответив на вопрос – откуда же взялась 

сама точка сингулярности, говорил мне: «У вас абсолютно отсутствует всякая логика!!! 

Я поставлю вам зачёт, но вы больше, чем на три с минусом не тянете!!!» Ну, оно и 

понятно, мои-то предки – не обезьяны! – думала я про себя и запаренная выходила из 

аудитории… 

Берегите себя и своих близких! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://rnto.club/Biblioteka/Levashov-NV/Knigi.html
http://do.gendocs.ru/docs/index-258829.html?page=9
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Здравия всем познающим!  

В качестве пищи для размышления представляю Вам своё очередное исследование, 

затрагивающее тему скрытого управления сознанием.   

Данная статья написана мною под воздействием статьи А.М. Хатыбова «Роль лошади в 

формировании современной науки» и «Основ формирования Человечества» НИИ ЦУС. 

Прошу прощения, если мои рассуждения где-то окажутся примитивными, ступенька моего 

развития ещё не столь высока и скорее мой разум напоминает бабочку уловившую свет 

Новых Знаний и высунувшую нос из куколки старых, «кокон» всё ещё даёт о себе знать.  

Во времена А.С. Пушкина лицеистов учили подражать великим, постепенно у них 

вырабатывался свой собственный стиль. Моё частичное подражание Александру 

Михайловичу явилось просто одним из методов исследования определённой темы, одним из 

углов, под которым вопрос может быть рассмотрен в принципе…  

Итак, …  

Роль паука в формировании современного человека 
 

Хочешь победить врага – воспитай его детей   

восточная мудрость  

  
В отличие от обезьяны, которая почти не оставляет сомнений в своём внешнем сходстве 

с человеком и проявляет себя в качестве классического образца для научных экспериментов в 

исследовании формирований умений и навыков человека разумного даже в условиях больших 

расхождений внутри генетической базы, паук как «брат» человека «по разуму»  внимания со 

стороны не только естественных наук, но и со стороны рядового обывателя, почти не 

заслуживает и скорее вызовет отрицательную реакцию по направлению к  тому, кто попытается  

с ходу озвучить подобную мысль в обществе.  

**Событие, способное взорвать мозг рядового гражданина («бунт сознания», наверное, мягко 

будет сказано) произойдёт сразу же, если вы попытаетесь пересказать непосвящённому краткое 

содержание событий 18 000 летней давности в надежде, что последний вас поймёт и тут же 

осознает смысл всей цепочки злодеяний, направленных против Человечества. Упаси боже, если 

  



                                                                                                        На крыльях веры в невозможное 

 

 

 
146 

 

вы окажетесь в среде «научных сотрудников» с этой мыслью, с вами скорее всего перестанут 

разговаривать, авторитет «человека разумного» может быть навсегда будет вами утрачен, разве 

что среди «научных сотрудников» случайно не обнаружится собиратель фольклора или 

ценитель креативности вашего мышления. Тогда, возможно, о вас расскажут даже по 

телевизору.  

1. Описание паука.  

В отличие от обезьяны – хищное 

членистоногое, чаще всего не очень большое, 

но в любом случае, меньше человекообразного 

млекопитающего. Те, кто пытается себе сейчас 

по ходу чтения представить того и другого, 

легче всего в деталях представят всё-таки 

обезьяну, число конечностей и пара ушей по 

бокам ближе к собственному отражению в 

зеркале.  

У паука уши вообще отсутствуют, он 

слышит волосками на лапках (А, может, зря 

люди придумали депиляцию?..) Минус паука 

ещё в том, что по жизни он несёт себя 

горизонтально, т.е. весь его центр тяжести 

приходится как раз на разбросанные по 

периметру восемь лап. Паук, насколько известно, не издаёт звуков собственным ртом, разве что 

шуршание и топот лап в ночной тиши по стене заставляет хомо сапиенса иногда проснуться и 

вздрогнуть. В целом же паук не выражает видимого внимания к человеку в отличие от обезьяны. 

Поэтому не удивительно, что из всего многообразия окружающего нас животного мира к нему 

скорее относятся с отвращением, чем с любовью.  

  

1. Принятые эталоны   

«Когда долго 

всматриваешься в бездну, 

бездна начинает всматриваться 

в тебя», тот, кто моргнул 

первым - проигрывает. 

Стремление быть похожими на 

шимпанзе в ходе развития 

«цивилизации» у 

представителей хомо сапиенс 

год от года неуклонно растёт. 

Для того, чтобы основная часть 

населения не забывала, как 
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выглядит «эталон счастья», с экрана телевизора звучат напоминания.  

 В шуточной форме это выглядит так:           

«В человеке есть изъян – он похож на обезьян,   

Вот ходил бы с голым задом, вот тогда бы был, что надо!»    

  

Более серьёзные формы напоминаний обычно представляют визуальный ряд, особо удачные 

образцы в обществе принято копировать.  

 

На соответствие «базовой константе» порой затрачиваются большие средства, в 

результате - реформы и преобразования «на благо» народа. Сопротивление им почти бесполезно. 

В устах одного известного политика это звучит как: «Всё нормально. Естественный процесс».  

 

С пауками дело обстоит иначе, пока что их пытаются 

приблизить к человеческому подобию, а не наоборот и даже иногда 

приодеть. Если глянуть на одну из последних знаменитостей – 

дядюшку Шнюка,                    героя мультфильма «Лунтик», то можно 

заметить, что данному персонажу создатели стремились придать облик 

доброго дедушки (сюртучок, задумчивые глаза, седина), что в русских 

мультфильмах, впрочем, не удивительно –  

Человеческого у нас всегда было больше.  
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Образ жизни этих насекомых 

указывает на то, что некоторые фразы также 

роднят их с человеком… «Неудобно спать 

на потолке и одеялом укрываться», 

«поучайте лучше своих поучат» и т.д.  

В приметах и суевериях русского 

народа роль паука чаще всего 

положительна. Сей биодатчик обычно 

приносит весть.  «Сверху на паутинке 

спустился – весть принёс».  В одном месте 

взял, в другое принёс, одно принёс, другое 

унёс. Что принёс, что унёс, не каждый 

разберёт, но биодатчик свою работу делает.  (Кроме вести биодатчик может «принести деньги», 

особенной удачей считается попадание биодатчика сверху на ладонь. Судя по переписке в сети, 

некоторые пытаются носить его живым в кармане и советуют другим использовать для 

жизнеобеспечения последнего ореховую скорлупу. В условиях финансового кризиса, чтоб 

карман не был пуст, сия информация, полученная мною от интернет-системы, выглядит 

актуальной, тем более что устаревшее название паука (один из синонимов) в русском языке 

звучит как КОШЕЛЬ… 

Также актуально при её использовании не перегнуть палку и самому не превратиться в 

кошель, иначе наполнение кармана плавно перейдёт в наполнение кармы нехорошим 

содержимым, а душа рискует обрасти ореховой скорлупой…)  

Западная фабрика анимации ведёт себя несколько иначе, здесь уже как не крути, 

больше паучьего, хищного.  Возьмём сюжет комикса «Спайдермэн».                   

          

Сам  собой напрашивается вопрос, как 

в случае с фильмом «Люси» - «ЧТО 

НАМ  

 ВСЕМ  здесь  

ПОКАЗАНО?»  Вернее будет 

спросить – КАКАЯ Система, КОМУ и 

для чего ЭТО показывала? Ведь если 

в недавнем прошлом вышел фильм 

«Люси» с определённой трансляцией 

смысла от Новой Системы, то и в 

прошлом могло выходить то, что, 

хотя бы частично, отражало 

происходящее?.. Чтобы вытащить из 

СКАЗОЧНОЙ «ЛЖИ» «Спайдермэна» тонкий НАМЁК на обстоятельства, для начала обратим 

свой взор в БЫСТЬ ТВОРЬ. Как это было…  Маков Б.В. «О флоре и фауне»:  
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Сами «пришельцы» в истинной форме их обличенности 

были высажены только после обустройства и создания 

условий для их существования, т.е. пригодного для них 

общего состояния по условиям их обитания (первичного 

управления) и созданной для них газовой комплектности 

атмосферы. Пришельцы (Эбры) – это пауки высотой от 2,5 

до 4 метров, в зависимости от их принадлежности по их 

существующей иерархии (для сравнения, рост прото-

Человека не превышал 1.88 м).  

              «Основы формирования Человечества», часть 2:  

- Период с 1605  года  до  новой  эры  ÷   882  год  до  

новой  эры.    

Под управлением Комплекса Арарат (Кавказский 

Комплекс Управления) в - 1605 году до новой эры был 

сформирован генотип мозга 421. Это была первая удачная попытка интервентской системы по 

установлению  

своих (паучьих) мозгов в «рубашку» людей  

  

- Период с -882 года до новой эры ÷ 0 год новой эры. Под управлением Комплекса Казбек 

(Комплекс Управления Кавказ) был сформирован генотип мозга 422. Сохранив весь 

положительный формат управления через мантиссы 421 генотипа мозга, были дополнительно 

установлены новые  

 (Приложение 1 http://www.salvatorem.ru/?page_id=2143).  

  

Начался активный период эволюции людей, связанный с обладанием «собственного Я», 

открытого противоборства людей с естественной природной окружающей средой – освоение и 

завоевание Мира. Проведены первые попытки «обретения главенства» в нем. Вся сфера 

управления и сопровождения обеспечивалась двумя Комплексами – Арарат и Казбек. Развивая 

преимущество одного генотипа мозга, обеспечивали и сопровождали обретение преобладания 

над ним, другого. В развитии цивилизации с этого момента было положено начало 

«передельному эгоизму», как более совершенной ценностной методологии – «Люди цены». 

Более правильно было бы этот период определить, как люди жестокой цены, возвысившие себя 

до уровня «Люди-Боги». – Период с 1433 года до 1841 года.  К началу 1433 года был полностью 

приведен в активное функциональное состояние Управляющий Комплекс Альпы 1, с помощью 

которого введен новый 441 генотип мозга. Наступил очередной этап его функционального 

развития, воплотивший в себя все преимущественные возможности энергобиогенезиса 

«рубашки» всех предшествующих поколений, уровень функциональной и контактно –

информационной способности мозга по приему информации от Системы. Введенные новые 

мантиссы, в сочетании с освоенными ранее, существенно расширили возможности мозга 

индивидов в самом процессе познания и осознания выдаваемой системой информации. Это был 

своеобразный «мозговой скачок». Уровень их интеллекта, как некое конструктивное 

совершенство, возрос и стал обладать большей способностью для практического воплощения 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=2143
http://www.salvatorem.ru/?page_id=2143
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обретенного познания в технологии, действия и события, как программный процесс управления 

со стороны Системы. На смену предыдущих генотипов  мозга, встал малочисленный, но умный, 

расчетливый и очень жестокий генотип, как в принятии решений, так и в действиях по их 

воплощению. Представители этого генотипа в короткие сроки обрели лидирующее и властное 

положение во всех влиятельных сферах, определяющих как организацию, так и управление всем 

бытием общества».  

  

(Все подробности экспериментов над людьми в «ОФЧ» http://www.salvatorem.ru/)      

  

Перехожу непосредственно к комиксу о Человеке-Пауке,  

 данные взяты из Википедии https://ru.wikipedia.org/wiki/The_Amazing_Spider-Man ,   

  

https://ru.wikipedia.org/wiki/The_Superior_Spider-ManThe Superior Spider-Man  

 

 

История создания:  

The Amazing Spider-Man (рус. Удивительный Человек-паук) — серия комиксов о 

супергерое Человеке-пауке, которая издавалась Marvel Comics с 1963 по 2012 года. Первые 38 

выпусков создавались силами Стэна Ли и Стива Дитко. После над серией работало множество 

известных писателей и художников. Комикс закончил свою нумерацию в ноябре 1998 года на 

выпуске 441. Второй том пережил 58 выпусков (до ноября 2003), а затем вернулась оригинальная 

нумерация (с 500 выпуска).  

The Superior Spider-Man (рус. Превосходный Человек-паук)  стала одной из серий 

комиксов линейки Marvel NOW!. Дэн Слотт, сценарист The Amazing Spider-Man и The Superior 

Spider-Man, рассказывал, что в новой серии Человек-паук станет «более мрачным» персонажем 

с немного изменённым костюмом[1][2]. Также впоследствии было объявлено, что Человеком-

пауком будет не Питер Паркер[3]. В сюжетной арке Dying Wish стало известно, что новый 

                                                          

https://ru.wikipedia.org/wiki/The_Amazing_Spider-Man
https://ru.wikipedia.org/wiki/The_Amazing_Spider-Man
https://ru.wikipedia.org/wiki/The_Amazing_Spider-Man
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D1%83%D1%81%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%8F%D0%B7%D1%8B%D0%BA
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D1%83%D1%81%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%8F%D0%B7%D1%8B%D0%BA
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D1%83%D1%81%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%8F%D0%B7%D1%8B%D0%BA
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%BE%D0%BC%D0%B8%D0%BA%D1%81
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A7%D0%B5%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D0%BA-%D0%BF%D0%B0%D1%83%D0%BA
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A7%D0%B5%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D0%BA-%D0%BF%D0%B0%D1%83%D0%BA
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A7%D0%B5%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D0%BA-%D0%BF%D0%B0%D1%83%D0%BA
https://ru.wikipedia.org/wiki/Marvel_Comics
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9B%D0%B8,_%D0%A1%D1%82%D1%8D%D0%BD
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%B8%D1%82%D0%BA%D0%BE,_%D0%A1%D1%82%D0%B8%D0%B2
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D1%83%D1%81%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%8F%D0%B7%D1%8B%D0%BA
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D1%83%D1%81%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%8F%D0%B7%D1%8B%D0%BA
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D1%83%D1%81%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%8F%D0%B7%D1%8B%D0%BA
https://ru.wikipedia.org/wiki/Marvel_NOW%21
https://ru.wikipedia.org/wiki/The_Superior_Spider-Man
https://ru.wikipedia.org/wiki/The_Superior_Spider-Man
https://ru.wikipedia.org/wiki/The_Superior_Spider-Man
https://ru.wikipedia.org/wiki/Dying_Wish
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Человек-паук — это Отто Октавиус в теле Питера Паркера, поклявшийся творить добро. Питер 

Паркер же в теле Отто Октавиуса погиб[4].  

Мои соображения: несмотря на то, что Пауков во всей истории всего два (это при 

поверхностном изучении, если глубже копнуть, наверное, были ещё, что можно понять хотя бы 

по этой фразе: «Также в выпусках 17-19 в сюжете появляется Человек-паук 2099, Мигель О’Хара, 

который становится помощником Тиберия Стоуна») по названиям серий можно заметить 

ГРАДАЦИЮ. Первая серия комиксов носила название «УДИВИТЕЛЬНЫЙ Человек-Паук», 

выходила почти 50 лет, закончилась нумерация на интересной цифре 441. Совпадение? Может 

быть… В следующей линейке комиксов Человек-Паук уже ПРЕВОСХОДНЫЙ»:   

«Введенные новые мантиссы, в сочетании с освоенными ранее, существенно расширили 

возможности мозга индивидов в самом процессе познания и осознания   выдаваемой системой 

информации. Это был своеобразный «мозговой скачок». Уровень их интеллекта, как некое 

конструктивное совершенство, возрос и стал обладать большей способностью для практического 

воплощения обретенного познания в технологии, действия и события, как программный процесс 

управления со стороны Системы. На смену предыдущих генотипов мозга, встал малочисленный, 

но умный, расчетливый и очень жестокий генотип, как в принятии решений, так и в действиях 

по их воплощению». (ОФЧ)  

 Есть, на мой взгляд, некая перекличка. Возможно, данный ПРЕВОСХОДНЫЙ включает 

в себя несколько «партий выпуска» Мозга.  Интересно, а эта фамилия – случайна? Отто Октавиус, 

намёк на «октаву» или же восьмой образец Мозга по счёту? «Немного измененный костюм» так 

же отсылает к «периоду создания и природного совершенствования «рубашки» (ОФЧ)  

СЮЖЕТ (по материалам Википедии)  

«Отто Октавиус, переселившийся в тело Питера Паркера (почти реинкарнация- прим. 

М.Г.) и начавший жить его жизнью с целью искупить своё злое прошлое (добро и зло – понятия 

субъективные, особенно, когда пользуешься чужим «комуфляжем» - прим. М.Г.), начинает 

защищать город как Превосходный Человекпаук. Он создаёт себе новый чёрно-красный костюм 

и армию роботов-пауков (Чем не сегодняшний день? – прим. М.Г.), следящих за обстановкой в 

городе …………………………….  

При этом Отто не знает, что воспоминания Питера, вложенные им в его мозг, 

превратились в призрак Паркера, который наблюдает за жизнью Октавиуса и пытается найти 

способ вернуться обратно. Отто узнаёт об этом в выпуске #8 и в выпуске #9 проникает в мир 

воспоминаний Питера, где уничтожает его. Во время драки между двумя Людьми-пауками 

происходит диалог касательно борьбы с преступниками, в процессе которого Отто обвиняет 

Питера в том, что тот чуть сам не стал злодеем (Октавиус собирался оперировать девочку с 

опухолью мозга, чтобы получить свой сканер мозга, а Питер вызвал у него судорогу руки, чтобы 

этому помешать). Однако, в #25 выясняется что Питер просто заставил Октавиуса думать, что он 

уничтожил его, а сам продолжил незримо быть с Отто и помог ему освободиться от Венома  

……………………………………………………………………………………….  

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%BA%D1%82%D0%BE%D1%80_%D0%9E%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%B8%D0%BD%D0%BE%D0%B3
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BE%D0%BA%D1%82%D0%BE%D1%80_%D0%9E%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%B8%D0%BD%D0%BE%D0%B3
https://ru.wikipedia.org/wiki/The_Superior_Spider-Man
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A7%D0%B5%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D0%BA-%D0%BF%D0%B0%D1%83%D0%BA_2099
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A7%D0%B5%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D0%BA-%D0%BF%D0%B0%D1%83%D0%BA_2099
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A7%D0%B5%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D0%BA-%D0%BF%D0%B0%D1%83%D0%BA_2099
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Тем временем Питер, путешествуя по памяти Октавиуса, добирается до того момента, 

когда вселял в него свою память, и таким образом возвращает её себе. А Отто, чувствуя своё 

бессилие, признаётся Питеру (о воскрешении которого уже знает), что был неправ, и что Питер 

— единственный Человек-паук, достойный звания  

Превосходного. Октавиус решает вернуть ему его жизнь и сам стирает себя из мозга 

Питера, который после этого надевает свой старый костюм и идёт на финальную битву как 

Удивительный Человек-паук».  

Как видим из сюжета, главный герой здесь – МОЗГ и эксперименты с ним!  

  

После того, как была написана эта статья, я всё же удосужилась найти информацию и о 

Человеке- пауке2099, она оказалась небезынтересной и заслуживает отдельного рассмотрения, 

поэтому после написания я решила сделать вставку в текст, кое-что процитирую. Возможно, кто-

то увидит больше, чем вижу я. Для более подробного изучения указываю источник 

http://www.strangearts.ru/heroes/spider-man-2099-chelovekpauk-2099   

«Мигель О'Хара родился в Нью-Йорке, во вселенной номер 928, которая была копией 

Земли-616, пока на рубеже XX-XXI столетия не оборвался так называемый Век Героев…»  

«…В итоге Мигель поднялся до должности главы генетического отдела корпорации 

Алхимакс, задачей которого было создание сверхсильных солдат под названием "Корпаративные 

Налётчики" ("Corporate Raiders"), которые бы отстаивали интересы корпорации. Мигеля 

вдохновили записи об одном из героев прошлого, Человеке-Пауке (Spider-Man), и он захотел 

однажды  

создать сверхчеловека с аналогичными способностями.  Во время  

эксперимента по соединению человеческой и паучьей ДНК подопытный человек умер, что 

очень сильно подействовало на О'Хару. Придя к Тайлеру Стоуну, он заявил, что увольняется из 

Алхимакса и прекращает все свои исследования в области генетики.  

http://www.strangearts.ru/heroes/spider-man-2099-chelovek-pauk-2099
http://www.strangearts.ru/heroes/spider-man-2099-chelovek-pauk-2099
http://www.strangearts.ru/heroes/spider-man-2099-chelovek-pauk-2099
http://www.strangearts.ru/heroes/spider-man-2099-chelovek-pauk-2099
http://www.strangearts.ru/heroes/spider-man-2099-chelovek-pauk-2099
http://www.strangearts.ru/heroes/spider-man-2099-chelovek-pauk-2099
http://www.strangearts.ru/heroes/spider-man-2099-chelovek-pauk-2099
http://www.strangearts.ru/heroes/spider-man-2099-chelovek-pauk-2099
http://www.strangearts.ru/heroes/spider-man-2099-chelovek-pauk-2099
http://www.strangearts.ru/heroes/spider-man-2099-chelovek-pauk-2099
http://www.strangearts.ru/heroes/spider-man-2099-chelovek-pauk-2099
http://www.strangearts.ru/heroes/spider-man-chelovek-pauk
http://www.strangearts.ru/heroes/spider-man-chelovek-pauk
http://www.strangearts.ru/heroes/spider-man-chelovek-pauk


                                                                                                        На крыльях веры в невозможное 

 

 

 
153 

 

Но Стоун не захотел терять одного из ведущих 

сотрудников корпорации и обманом заставил Мигеля 

принять особый  генетический  наркотик 

"Экстаз" ("Rapture"), зависимость от которого 

 невозможно  преодолеть. (Это  похоже  на 

 восприятие «научной»  информации 

определёнными генотипами Мозга и на 

 зависимость  их  от  этой информации. – 

прим. М.Г.) Тайлер объясняет  Мигелю,  что 

 только Алхимаксу  разрешено  легально 

распространять этот препарат, а это значит, что если 

О'Хара уволится, то у него не будет другого выбора 

(Всё как в коридоре «лошадиной науки» -  

прим. М.Г.), кроме как доставать "Экстаз" на 

чёрном рынке, о чём Стоун сообщит в полицию, так 

что у него не остаётся другого выбора, кроме как 

продолжать работать на мегакорпорацию. Не желая 

продолжать работать на Алхимакс и тем более быть наркоманом, Мигель вспоминает, что 

записал свой генетический код до принятия наркотика в банк данных своей машины в качестве 

эксперементального материала во время первых опытов по переносу ДНК. Решая переписать 

свою биологию по прежнему шаблону и перестать зависеть от "Экстаза", он пробираеться в 

лабораторию Алхимакса и использует машину на себе…»  

«…Таким образом генетический код Мигеля на 50% был заменён ДНК паука. Но в 

отличие от предыдущего подопытного, Мигель выжил и обнаружил, что теперь обладает 

некоторыми способностями, доставшимися ему от паука.  

Обнаружив появление человека со способностями, похожими на способности Человека-

Паука, Тайлер Стоун послал вслед за ним нескольких своих агентов, чтобы те поймали его. 

Чтобы скрыть свою личность в то время, когда он уходит от преследователей, Мигель решает 

надеть свой старый костюм с маской, который он носил несколько лет назад на традиционном 

мексиканском празднике, Дне Мёртвых (Day of the Dead). Выбор пал на этот костюм ещё и 

потому, что это была единственная одежда из "ТНМ"-Ткани из Нестабильных Малекул ("UMF"-

Unstable Molecule Fabric), которая не порвётся из-за паучьих когтей, появившихся на пальцах его 

рук и ног. Увидев его работу на публике, группа "Тористов" ("Thorites") - поклонников бога Тора 

- увидела в нём воскресшего из мёртвых супергероя ЧеловекаПаука, что они посчитали 

знамением грядущего возвращения богагромовержца…»  

«…Среди простых людей Паук обрёл такую популярность,что некоторые из них 

собрались вместе и сформировали культ "Спайдеристов" ("Spiderite"), который по численности 

последователей не сильно уступал поклонникам Тора…»  

http://www.strangearts.ru/heroes/thor-tor
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«… Выяснилось, что это было вызвано экспериментами с временными генераторами 

корпораций "Фуджикава" ("Fujikawa") во время Века Героев и "Старк-Фуджикава" в будущем. 

Именно эти эксперименты должны были привести к окончанию Века Героев…» (О воздействии 

пси-генераторов на человека? – прим. М.Г.)  

«…В последующие несколько недель Мигель почувствовал себя куда более уверенным в 

роли костюмированного защитника добра. Он остановил нападение гиперадаптировавшегося 

злодея Мутагена, чьё настоящее имя было Гэральд Бернардсон (Mutagen/Gerald Bernardson), 

защитил город от пробудившегося российского (???- прим. М.Г.) суперсолдата времён Холодной 

войны, Чернобыля (Украина, сегодняшний день??? – прим. М.Г.) (Chernobyl), сражался со 

специально обученными агентами организации "О.С.А.Д.А." ("S.I.E.G.E."), защитил Дану от 

чудовищного Паука-Человека по имени Антуан Тарантелла (Man-Spider/Antoine Tarantella) и 

положил конец попыткам доктора Дамиана Фосетта (Dr. Damian Fawcett) захватить власть над 

человеческими разумами через информационные сети…»  

(В Википедии  содержание более краткое:  

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A7%D0%B5%D0%BB%D0%BE%D0 

%B2%D0%B5%D0%BA-%D0%BF%D0%B0%D1%83%D0%BA_2099 )  

Дальше можно не цитировать, «имеющий очи, да видит»!  

************************** 

Паук и Человек присутствуют лишь в качестве пластилина, из которого можно лепить.  

«При достижении определённого уровня развития» чтобы запечатлеть результат, Старая Система 

иногда давала знать напрямую:  

«Я его слепила из того, что было,              

 а потом что было, то и полюбила». 

То, что получилось на выходе, отследить несложно, если всмотреться в психологию 

современного человека, можно прямо в свою собственную. По  моим наблюдениям  внутри нас 

всегда происходит борьба паучьего с человеческим. В этом, наверное, и кроется загадка зла 

ЗЕМНОГО. Как уже было сказано в «Откровении» Светланы Левашовой, не всё, что является 

добром для одного человека, является добром и для другого.   

(«…— Меня зовут Атис, Человек-Светлана. Я живу здесь с самого начала, я видел Зло... 

Много зла...  

— А как же вы от него избавились, мудрый Атис?! Вам кто-то помог?.. — с надеждой 

спросила я. — Можете ли вы помочь нам?.. Дать хотя бы совет? — Мы нашли причину... И убили 

её. Но ваше зло неподвластно нам. Оно другое... Так же, как другие и вы. И не всегда чужое добро 

может оказаться добром для вас. Вы должны найти сами свою причину. И уничтожить её, — он 

мягко положил руку мне на голову и в меня заструился чудесный покой... — Прощай, Человек-

Светлана... Ты найдёшь ответ на свой вопрос. Покоя тебе...»)  

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A7%D0%B5%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D0%BA-%D0%BF%D0%B0%D1%83%D0%BA_2099
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A7%D0%B5%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D0%BA-%D0%BF%D0%B0%D1%83%D0%BA_2099
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A7%D0%B5%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D0%BA-%D0%BF%D0%B0%D1%83%D0%BA_2099
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A7%D0%B5%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D0%BA-%D0%BF%D0%B0%D1%83%D0%BA_2099
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A7%D0%B5%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D0%BA-%D0%BF%D0%B0%D1%83%D0%BA_2099


                                                                                                        На крыльях веры в невозможное 

 

 

 
155 

 

 Человеческое в нас постоянно тянется к СВЕТУ, нам хочется творить ДОБРО. Паучье не 

даёт вылезти за пределы собственно созданной «паутины», матрицы убеждений, 

сформированных под воздействием большой системной матрицы, вложенной в головы, как 

правило ещё в детстве, при принятии важных решений и выбора в условиях всё той же 

паразитической Системы. Потому ДОБРО и ЗЛО бывают у нас включены друг в друга, как 

сиамские близнецы.  Загляните в их глаза, как бы тяжело им не было, ДЛЯ НИХ их ЖИЗНЬ – 

есть ДОБРО. А для обычных людей? 

. 

       

 Мы своё «добро» часто навязываем другим, это может выглядеть как совет или любая 

другая помощь, о которой не просят, и, которая, если задуматься, далеко не всегда несёт в себе 

пользу. (Совет или помощь могут и попросить, иногда это делается для того, чтоб спихнуть свою 

ответственность на другого или для экономии собственных усилий. Вовсе не означает, что людям 

не нужно помогать, просто подобные моменты требуют более пристального внимания как к себе, 

так и к партнёру. По моему мнению, всё, что человек потенциально может выполнить 

самостоятельно, он должен выполнять самостоятельно, это залог его роста). Отсюда – «самый 

простой способ нажить врагов – давать советы», «чем мощнее совет, тем мощнее враг», «благими 

намерениями выстилается дорога в ад», «не делай добра, не получишь зла», «лучшее – враг 

хорошего» и т.д. Бить себя по «паучьим лапкам», чтоб не лезть в чужую «паутинку», поверьте (а 

лучше – проверьте), трудно (навык отрабатывается сразу, закрепляется годами), но 

НЕОБХОДИМО! Так как, ПРИЧИНЯЯ добро, можно НАНЕСТИ пользу.  

То, что впитано в более ранние годы особенно дорого, то, что закреплено с возрастом – 

ещё дороже, поэтому, чем старше человек, тем сложнее ему даётся переход от старого к новому. 

Есть ещё один нюанс, его как раз и отрабатывали при создании генотипов – это способность 

Мозга к адаптации, точнее к гиперадаптации, ещё точнее УПРАВЛЯЕМОСТЬ этим Мозгом 

(способность Мозга быть управляемым извне). Чем более человек гиперадаптирован сам, тем 

более он будет пытаться гиперадаптировать другого, потому как в его мозг это заложено, как 

норма. Так делали те, кто стоял над ним, так он делает с теми, кто оказывается под его началом. 

Если «новобранец» оказывает сопротивление, Старая Система воспринимает его как ошибку и 
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сначала ломает, а когда не получается перестроить под себя, то либо «съедает», чтобы не мешал, 

либо «выплёвывает» и не признаёт, как своего.   

Отрывок из рассказа В.Бианки «Паучок-пилот»:  

«Жил-был маленький паучок. Была у него страшная паучиха-мамаша и множество 

братишек и сестрёнок.  

И вот в один прекрасный осенний день наш паучок потихоньку убежал от паучихи, от всех 

своих братишек и сестрёнок, залез на высокий стебель и начал ткать паутинку: решил сплести 

тенёта, ловить мух и комаров — зажить своим домиком.  

Но только он стал выпускать из себя паутинку, глядь — бежит мохнатое страшилище: ни 

шеи, ни хвоста — голова да брюхо, восемь ног, восемь глаз — все враз на нас! Это была паучиха 

— его мамаша.  

Ужасно испугался паучок. У пауков ведь так: паучиха долго таскает на себе мешок, 

набитый детишками. Бережёт их от дождя и холода, от хищников. С опасностью для собственной 

жизни защищает их от всех врагов…»  

ГиперОПЕКА («мать» гиперадаптации) в действии: вместо того, чтобы научить детей 

самостоятельно всё делать, делает за них. Всё как бывает в человеческих семьях и разных 

коллективах (в целом в отношениях между людьми). Цель – самоутверждение, подтверждение 

собственной значимости за счёт блокировки развития детей, вампирская (паучья) любовь, 

причиняющая «добро». Как только ребёнок (либо «подопечный») делает попытку стать 

самостоятельным, «сплести свои тенёта» и «зажить своим домиком», опекун (будь то семья, 

отдельный человек, профессиональный или любой другой коллектив) чувствует, мало сказать, 

дискомфорт, а то и вообще панику. Источник подпитки собственной значимости и вместе с тем 

жизненной силы уходит.   

«А подрастут паучишки, разбегутся кто куда, — и кончено: мамаше на глаза не попадайся 

— съест!»  

Начинается борьба, кто кого перетянет, у кого «паутина» крепче. Как бы мы не относились 

к Библии, но относительно семьи там не зря сказано, что, вырастая, человек должен «отлепиться» 

от своих родителей и «прилепиться» к своей второй половинке. В жизни чаще наблюдается 

попытка слепить разные части в одно целое. Тогда включается очень интересная «паучья» игра, 

роковой круг, точнее треугольник, потому как в нём чаще всего три главных роли – 

ПРЕСЛЕДОВАТЕЛЬ (психологический паук) – ЖЕРТВА (психологическая муха) и 

СПАСАТЕЛЬ (психологический комарик, «а в руке его горит маленький фонарик») Если брать 

на примере семьи, то проще представить такую картинку МАТЬ-ДОЧЬ-ЗЯТЬ (МАТЬСЫН-

НЕВЕСТКА) Интересная особенность рокового круга – персонажи периодически меняются 

ролями. ЖЕРТВА может стать ПРЕСЛЕДОВАТЕЛЕМ в какой-то момент (паучье-то у нас у всех 

есть), СПАСАТЕЛЬ – ЖЕРТВОЙ или ПРЕСЛЕДОВАТЕЛЕМ (комарики ведь тоже – 
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кровопийцы. Спасать не зря кидаются, ИГНОРИРУЮТ способность жертвы самостоятельно 

мыслить и принимать решение. Потом вправе предъявить «счёт» за спасательство в любом виде. 

Да, ещё в треугольнике могут быть неограниченное число участников, просто ролей всего три, 

но они «резиновые», каждая роль может вмещать в себя несколько человек.  

От этого «треугольника» до гармонии додэкаэдральной структуры (Золотого Сечения) 

немного далековато. Человеку внутри Золотого Сечения самоутверждения не требуется, 

стремление к развитию (1) даёт ему подпитку, уважение партнёра и любовь, направленная в 

мир(+2), не доставляют дискомфорта, увлечение интересным делом и труд во благо (+2=5 углов 

пятиугольника), дают ему уверенность и силу, позволяют крепко стоять на двух ногах, при 

любых обстоятельствах. Такой человек не нуждается в постоянном одобрении и лести или 

подпитке за чужой счёт, он самодостаточен, идёт своим путём, никому не мешая, в то же время 

являясь надёжной опорой для общего «здания» в случае необходимости.  

Старая Система представлена роковым кругом треугольника. ИЕРАРХИЯ автоматически 

рождает ПРЕСЛЕДОВАТЕЛЯ (ХОЗЯИНА) – ЖЕРТВУ (РАБА) и СПАСАТЕЛЯ (либо его 

отсутствие, но до тех пор, пока количество жертв не увеличится до критической отметки, тогда 

часть из них могут перейти в роль спасателей ситуации.  Если же СПАСАТЕЛЬ (с рабской сутью 

своего мышления) выигрывает, то становится ПРЕСЛЕДОВАТЕЛЕМ, потому как «раб мечтает 

не о свободе, а о тирании», всё повторяется). В профессиональных коллективах в таком случае 

на первое место выходит ГИПЕРАДАПТИВНОСТЬ вместо профессиональных качеств, 

способность быть управляемым более старшим наставником при условии блокирования 

способности мыслить у того, кем пытаются управлять, иначе управлять попросту не получается. 

Если вдруг молодой специалист обнаруживает талант и свой путь ведения дела (производства), 

чаще всего находится тот, кто попытается «перекрыть кислород» потому как новый путь для него 

не привычен, он создаёт угрозу для всей системы. Потому в условиях Старой Системы 

профессионализм часто оказывался за пределами производства, а преемственность 

осуществлялась по принципу умения «плести тенёта» и всячески поддерживать паучью 

психологию. Кстати, пауки в природе, не смотря на свою хищную натуру, не едят жука или 

гусеницу, если те входят в сферу их обслуживания, доедают остатки пищи…  

Активизация Родной СУЗ (Системы Управления Земли) и в связи с этим события и 

явления последних лет привели к тому, что «профессиональным» паукам, жукам и гусеницам 

становится всё более неуютно в собственной сплетённой паутине. В каждом человеке пока что 

так или иначе в разной мере «паучковость» проскальзывает. Это может выглядеть, как жалость 

(ЖАЛО) вместо сочувствия и сопереживания.  Это и всем нам уже привычная АГРЕССИЯ в 

разных формах проявления…  
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 Не нужно быть ясновидящим, чтобы при общении с Человеком определить его 

способность или неспособность к гиперадаптации или почувствовать агрессию, (постоянное 

нытьё и вызывание жалости к себе – тоже один из способов подпитки) достаточно обратить 

внимание на его речь, в ней будут мелькать соответствующие «шаблоны-установки», иногда 

достаточно одной интонации. Ещё лучше проанализировать свою собственную. Люди не всегда 

сами осознают, что они говорят и как они говорят, а также то что установки, принятые однажды 

в какой-то конкретной ситуации, в другой ситуации в другое время уже не работают. Здесь 

требуется повышенное внимание каждого к самому себе прежде всего. Более высокая степень 

осознанности. Над нами в Новой Системе не предусмотрен ХОЗЯИН с кнутом, потому как 

хозяин нужен РАБУ, нам же даётся свобода.  

В настоящий момент, на наших глазах, происходит событие вселенского масштаба – 

ликвидация инопланетной интервенции Земли!  

Это выражается в возросшем числе землетрясений, ураганов и изменении погодных 

условий в заданных территориях. Все что происходит - это системный процесс, связанный с 

ликвидацией последствий от вмешательства интервентского Системного Разума, а также 

замещение части сохранённых фрагментарных элементов прежнего управления на более 

совершенные и «родные», которые формируют принципиально новую Конструкцию 

организованного бытия – Человечество!  

Нам предстоит освободиться от «угнетающей выгоды» англоамерикано-европейского 

паразитирующего системного «Рынка всеобщего насилия», который привел к социальному 

паразитизму самозванного меньшинства над большинством коренных народов через насильно 

организованный для них (этих народов) финансовый фашизм, национально-демографический 

фашизм и чиновничье клановый фашизм, а также технолого-сырьевой оброк и военносиловое 

давление, исключающие какую-либо ответственность за последствия беЗперспективного бытия 

большинства и самостоятельность в выборе путей своего собственного развития.    
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Для того, чтобы освободиться от всеразрушающего паразитического насилия, нам 

необходимы Новые знания при построении Нового Мирового порядка без насилия, т.е. полного 

изменения всей сущности ранее устоявшегося миропонимания, вообще, опирающегося ранее, в 

основном, на материалистический базис разрушающего потребительского отношения во всём. 

Изменить базис государственного насилия на базис государственного попечительского 

созидания.   

Чтобы не совершать ошибок и действовать согласно Нового вектора цели, «РНТО» и НИИ 

«ЦУС» поддерживает нас необходимыми Знаниями Концептуального уровня.   

Предвидя надвигающиеся события начинающихся коррекций управления в изменении 

пространства жизнесопровождения живой клетки организма Человека были приняты меры. 

Упреждающе Николаем Викторовичем Левашовым совместно с «Русским НаучноТехническим 

Обществом» в лице Федора Дмитриевича Шкруднева, были созданы Технологии «СветЛ» 

которые успешно помогают организму адаптироваться к воздействиям изменяющегося 

окружающего пространства. На бытовом уровне восприятия, Программы «СветЛ» при 

взаимодействии с мозгом, контролируют связь Мозга с живыми клетками органов и систем 

организма Человека, оздоравливая или предотвращая многие заболевания.   

А задача каждого из нас на данном этапе пути, как я считаю, МАКСИМАЛЬНО 

 ОТСЛЕЖИВАТЬ  СВОИ  СОБСТВЕННЫЕ ДЕЙСТВИЯ, анализировать их, отделять 

«пауку-пауковое», ЧЕЛОВЕКУ – Человеческое и постепенно на основе Новых Знаний 

воссоздавать в себе ЧЕЛОВЕКА самостоятельно, дабы не перепутать предоставленную свободу 

со вседозволенностью и опять не свить вокруг себя кокон из собственной паутины… Как бы ни 

была близка «родная» паутинка, веник, сметающий тенёта, грядёт!  

  

22 марта 2015 г. 

(Редакция Виктора Борейко)  
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«Прекрасное далёко, не будь ко мне жестоко…» 
 

(В рамках сочинения "КАКИМ Я ХОЧУ ВИДЕТЬ В БУДУЩЕМ СЕБЯ И ОКРУЖАЮЩИХ 

МЕНЯ ЛЮДЕЙ?" ко Дню Вествования Николая Викторовича Левашова). 

 

Раскрывая данную тему, хотела бы остановится на ближайшем БУДУЩЕМ, потому 

как завтра оно станет НАСТОЯЩИМ и нам его тоже проживать. «А СЕГОДНЯ что для 

ЗАВТРА сделал я?» Пока не решены проблемы дня сегодняшнего, мечтать можно долго. То, 

каким каждый из нас станет в будущем, зависит только от нас самих, но реально наше БУДУЩЕЕ 

– ЭТО сегодняшние ДЕТИ. У меня ещё нет детей, и, если честно, мне пока реально страшно их 

сюда, в этот мир, «приводить». Он просто убивает своей жестокостью.  

Сегодня в связи с событиями, происходящими на Украине иногда приходится слышать 

фразы типа: «А чего им помогать, сами у себя фашизм развели, сами пускай и расхлёбывают?» 

А разве фашизм только на Украине? То, что происходит там – это уже крайняя форма проявления, 

а взращивается он, как это ни печально, в наших детских образовательных учреждениях. С 

молчаливого согласия тех, кто привык жить с «закрытыми» глазами. До тех пор, пока это будет 

продолжаться, наше будущее находится в опасности. Что есть Тьма? Тьма – это отсутствие Света. 

Сегодня появляется всё больше шансов этот Свет включить. Недавно мне на глаза попался 

видеоролик «Школа, как мясорубка детей на социальный фарш», выступление одного 

профессора, после которого захотелось жить сильнее, т.к. предложен простой способ решения 

целого ряда проблем, не требующий особых затрат. Я очень рекомендую вам его посмотреть 

http://kivvi.kz/watch/kfecknxnam5v/ Ролик сопровождают слова:   

«Базарный Владимир Филиппович – Человек, которому я верю и которого я уважаю. 

Самое главное, что практически введя в наших школах только раздельное образование (затрат 

вообще нет никаких, банальное административное решение) мы поднимем образование наших 

детей минимум в два раза без дополнительной нагрузки на них. Но умные и умеющие 

размышлять люди, для библейских управленцев не нужны. Поэтому будет делаться всё 

возможное, чтобы эту тему замолчать всеми возможными способами. Ваши дети никогда не 

войдут в элиту управления общества Российского, так как с детства они лишены возможности 

получать условия для генетически обусловленного образования. 

Выход один – каждый родитель должен это понимать и говорить на родительских 

собраниях, создавая общественное мнение – Скачай ролик 

https://yadi.sk/i/sPqehOfpchXno и распространи среди своих знакомых»  

Многое из того, о чём говорит Владимир Филиппович, я пропустила через себя, в том 

числе и «школьную Чечню» (это моё определение). Самым страшным явлением во всём этом 

было – равнодушие взрослых, преподавателей, многие из которых являются заслуженным и до 

сих пор работают. Я БЫ ОЧЕНЬ ХОТЕЛА, ЧТОБЫ В ближайшем БУДУЩЕМ БЫЛ ЦЕЛИКОМ 

И ПОЛНОСТЬЮ ПЕРЕСМОТРЕН ПОДХОД К ОБРАЗОВАНИЮ ДЕТЕЙ. ЧТОБЫ 

ВНИМАНИЕ УДЕЛЯЛОСЬ НЕ ТОЛЬКО ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫМ ПРОГРАММАМ, НО ВО 

ГЛАВУ УГЛА СТАВИЛАСЬ ДУША РЕБЁНКА! ЧТОБЫ ПРОФЕССИОНАЛЬНО 

http://kivvi.kz/watch/kfecknxnam5v/
https://yadi.sk/i/sPqehOfpchXno
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ДЕФОРМИРОВАННЫЕ ЛИЧНОСТИ просто ВЫБРАКОВЫВАЛИСЬ из образовательной 

сферы, как сегодня из неё выживаются те, кто действительно способен вложить в детей ДУШУ. 

Тому, кто равнодушен к страданиям ребёнка, рядом с ребёнком не место. Дитя рождается для 

счастья и для света, а не для угнетения и ломки. 

Со школьной скамьи навсегда впечатались в память слова из «Братьев Карамазовых» 

Ф.М. Достоевского: 

«Вот ты прошел мимо малого ребенка, прошел злобный, со скверным словом, с 

гневливою душой; ты и не приметил, может, ребенка-то, а он видел тебя, и образ твой, 

неприглядный и нечестивый, может, в его беззащитном сердечке остался. Ты и не знал сего, 

а может быть, ты уже тем в него семя бросил дурное, и возрастет оно, пожалуй, а все 

потому, что ты не уберегся пред дитятей, потому что любви осмотрительной, 

деятельной не воспитал в себе. Братья, любовь – учительница, но нужно уметь ее 

приобрести, ибо она трудно приобретается, дорого покупается, долгою работой и через 

долгий срок, ибо не на мгновение лишь случайное надо любить, а на весь срок». 

 

Думается мне эти слова должен всегда помнить каждый взрослый, а те, кто по долгу 

службы имеет дело с детьми – особенно. Пока сами не покажем своим примером, как надо 

любить и уважать, мечта о царящих в обществе любви и братстве будет оставаться мечтой.  

Иногда приходится сталкиваться с тем, что даёшь кому-нибудь «Зеркало моей души» Н. 

Левашова прочитать, возвращают с недовольным видом: «Пол книги прочитал, там одна 

автобиография…» Честно говоря, впадала в ступор от таких слов. Неужели подобная биография 

встречается на каждом шагу? Неужели кроме автобиографии в книге больше ничего не заметили? 

Неужели по названию не понятно, что текст не развлекательный? А, если даже, и биография… 

Ведь судьба каждого человека – это эксклюзив, две одинаковые судьбы, как и души навряд ли 

найдёшь. Насколько надо быть проросшим махровым эгоизмом, чтоб чужая душа не 

представляла интереса, даже при условии, что у души не совсем обычный путь? Через что должен 

пройти человек, чтобы научиться слышать другого? Опять сошлюсь на Достоевского, актуален 

как никогда: 

«Знайте же, что несомненно сия мечта, как вы говорите, сбудется, тому верьте, но 

не теперь, ибо на всякое действие свой закон. Дело это душевное, психологическое. Чтобы 

переделать мир по-новому, надо, чтобы люди сами психически повернулись на другую 

дорогу. Раньше, чем не сделаешься в самом деле всякому братом, не наступит братства. 

Никогда люди никакою наукой и никакою выгодой не сумеют безобидно разделиться в 

собственности своей и в правах своих. Все будет для каждого мало, и все будут роптать, 

завидовать и истреблять друг друга. Вы спрашиваете, когда сие сбудется. Сбудется, но 

сначала должен заключиться период человеческого уединения».   

  – «Какого это уединения?» – спрашиваю его. «А такого, какое теперь везде 

царствует, и особенно в нашем веке, но не заключился еще весь и не пришел еще срок ему. 

Ибо всякий-то теперь стремится отделить свое лицо наиболее, хочет испытать в себе 

самом полноту жизни, а между тем выходит изо всех его усилий вместо полноты жизни 

лишь полное самоубийство, ибо вместо полноты определения существа своего впадают в 
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совершенное уединение. Ибо все-то в наш век разделились на единицы, всякий уединяется в 

свою нору, всякий от другого отдаляется, прячется и, что имеет, прячет и кончает тем, 

что сам от людей отталкивается и сам людей от себя отталкивает. Копит уединенно 

богатство и думает: сколь силен я теперь и сколь обеспечен, а и не знает безумный, что 

чем более копит, тем более погружается в самоубийственное бессилие. Ибо привык 

надеяться на себя одного и от целого отделился единицей, приучил свою душу не верить в 

людскую помощь, в людей и в человечество, и только и трепещет того, что пропадут его 

деньги и приобретенные им права его. Повсеместно ныне ум человеческий начинает 

насмешливо не понимать, что истинное обеспечение лица состоит не в личном уединенном 

его усилии, а в людской общей целостности. Но непременно будет так, что придет срок и 

сему страшному уединению, и поймут все разом, как неестественно отделились один от 

другого. Таково уже будет веяние времени, и удивятся тому, что так долго сидели во тьме, 

а света не видели. Тогда и явится знамение сына человеческого на небеси … Но до тех пор 

надо все-таки знамя беречь и нет-нет, а хоть единично должен человек вдруг пример 

показать и вывести душу из уединения на подвиг братолюбивого общения, хотя бы даже и 

в чине юродивого. Это чтобы не умирала великая мысль…»  

 

Фёдор Михайлович писал это в позапрошлом веке, для него это было НАСТОЯЩЕЕ и 

БУДУЩЕЕ, для нас это будущее не только НАСТОЯЩЕЕ, но и частично ПРОШЛОЕ, так как 

СЫН ЧЕЛОВЕЧЕСКИЙ уже являлся и не только «на небеси», но и на Земле. Николай 

Викторович Левашов показал нам дорогу Света! И до него было много тех, кто шёл против 

течения, на общем фоне их пытались возвести в «чин юродивых». Отзывается болью в сердце 

память о каждом из них.  

Хочу освобожденья светлых душ!!! 

Хочу, чтобы те, кто уже пришёл для 

преобразованья мира, смогли расправить крылья 

наконец и не уединяться в редких школах или 

«норках», чтобы просто выжить.  

Этот мир принадлежит созидающим по 

праву! Хочу, чтоб те, кто спит ещё, проснулись, 

увидели, какой кошмар творится, как будущее 

наше отбирают всего лишь с молчаливого 

согласья, как можно изменить всё очень быстро, 

без затрат почти, лишь волю применив. Хочу, чтоб 

каждый человек максимально ощущал свою 

значимость в этом мире, чтоб каждый ребёнок был 

нужен своим родителям. Чтоб свобода 

чувствовалась во всём, но была обратной стороной 

ответственности. Чтоб не только дети не страдали, 

но и каждое животное и растение находились под 

заботливой опекой человека!  
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Помните, чистый звенящий голос – «Я клянусь, 

что стану чище и добрее и в беде не брошу друга 

никогда»? Это то, что МОЖНО ВЗЯТЬ ИЗ 

ПРОШЛОГО В БУДУЩЕЕ! 

В заключение хочу предложить всем, пусть 

каждый, кто как может для себя «в стол» пишет 

потихоньку «Зеркало» своей ДУШИ.  То, что можно 

делать уже сегодня для своих потомков. В каждом 

таком «Зеркале» отразится не только эпоха, но и вы 

сами, такие, какими вас, возможно никто и не знает.  

Среди нас много неуслышанных и непонятых когда-

то. У каждого есть то, что сокровенно и дорого сердцу, 

вот и запечатлейте это на бумагу, как можете. В 

будущем обязательно найдутся те, кому это будет 

интересно. У многих они уже есть. Поддержите в 

детях и внуках эту способность – слышать другого! 

Это залог счастливого будущего. 

 

 

 

   Мир будущего, какой он? 

 

 

Царит в нём безусловная Любовь, и Человек являет сам себя. Все разные, и каждого в 

том ценность. Души пространство чтится очень свято, переступать запрещено без разрешенья. В 

природе чистота и первозданность, гармония присутствует во всём. 
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Ответственность осознаётся каждым. А дети обучаются спонтанно, учитель – это просто 

консультант, который направляет лишь немножко, его задача – вызвать интерес. Трудиться будут 

все по интересам, предназначенье осознает каждый, стремиться будет пользу приносить. В 

почёте труд, он вызывает радость. Любой способен радость разделить. Улыбки у прохожих – это 

норма, осмысленность во взгляде, доброта. Все отношенья полноценны меж людьми, на равных. 

Легко спонтанно создаются пары. Все семьи полные, и радостные дети. У каждого есть братишки 

и сестрёнки. Животные ухожены и сыты, заботлива хозяйская рука. А Человек общается с 

животным и птичьи понимает языки. Ещё он может управлять стихией, 

 

воссоздавать, случайно, что разрушил, лечить, творить и многое другое, и даже, если хочет – 

полететь. Для тех, кому полёты недоступны – удобный и экологичный транспорт. Глаза закройте 

и в него войдите, считайте, что вы в будущем уже!   
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Если ЗВЁЗДЫ «зажигают», значит -  это кому-нибудь 

нужно… 
(О происходящих на наших глазах процессах) 

 

Послушайте! Ведь, если звезды 

зажигают — 

значит — это кому-нибудь нужно? 

                 В. Маяковский 

 

 

14 и 15 августа. Русско-Полянский район (Омская область) отмечал своё 80-летие. В 

рамках Фестиваля-марафона "Песни России" русскополянцев порадовали своим творчеством 

ансамбль "Русская песня", "Славяне", балет "Живая планета", шоу-группа "После 11" под 

руководством народной артистки России НАДЕЖДЫ БАБКИНОЙ. На второй день 

празднования выступил "Омский русский народный хор", творческие коллективы Омска и 

Русско-Полянского района. Приезд гостей масштаба Надежды Бабкиной в такие уголки, 

как наш, на моей памяти за последние 30 лет не припоминается. Лет 30 назад приезжала 

Л. Зыкина, затем, где-то в 90-х, наш край навещал А. Кашпировский (!), «кашпировал» на 

сцене народ. Но чтоб такое! Давно не было.  

Сам факт приезда если и не сенсация, то большая неожиданность. Людей собралось 

много. Мне идти не особо хотелось, а так как другого случая посмотреть на «живую» (не в 

телевизоре) Бабкину мне больше не представится, поплелась и я. Пришла к середине концерта, 

в толпу не полезла, поэтому качество съёмки хромает. Акустика мощная – заглушает слова 

самих песен, энергия со сцены мощная, такую волну со сцены я чувствовала впервые: ЗА 

ПАРУ-ТРОЙКУ ПЕСЕН УСПЕЛА прилично ПОДЗАРЯДИТЬСЯ. Потом подвёл фотоаппарат, 

в нём закончилась память, съёмку пришлось прекратить. Не знаю, что, возможно, мой Друг 

«СветЛ» толкнул меня в бок в самый разгар представления, я вдруг решила сбегать домой 

сбросить всё в компьютер, думая, что ещё успею вернуться и досмотреть. Дома как-то 



                                                                                                        На крыльях веры в невозможное 

 

 

 
166 

 

задержалась, вернулась уже к самому финалу и была в расстроенных чувствах, что сама так 

себя подвела. Через пару дней, когда смотрела запись, в голову пришли немного другие мысли 

– «возможно, зря расстраивалась, может, оно и к лучшему» …  

Немного об организации. Взято отсюда http://babkina.ru/media/news/2012/09/13/festival-

marafon-pesni-rossii-prodolzhaetsya/   

 «…Всероссийский фестиваль-марафон «Песни России» стартовал в 2008 году. Его 

автором и художественным руководителем является Народная артистка России Надежда 

Бабкина. «Песни России» с радостью встречают в городах России вот уже на протяжении 

четырех лет. После небольшого перерыва в гастрольном графике фестиваль будет снова 

проходить в различных городах России. С 12 по 16 октября жители Мурманска встречают 

«Песни России» в родном городе. 

Фестиваль-марафон «Песни России» учреждён Благотворительным фондом «Народная 

певческая культура» и Всероссийской политической партией «Единая Россия». Фестиваль 

проводится при организационном и финансовом содействии Министерства культуры 

Российской Федерации. 

Целью фестиваля является поднятие патриотического духа народа, воспитание 

молодежи в национальных традициях, а также демонстрация единства России на примере 

культурного сотрудничества и взаимодействия национальных культур народов, населяющих 

нашу страну». 

Про поднятие патриотического духа народа, национальные традиции и культурное 

сотрудничество – всё верно! Было! И призывы к единению со сцены, и посыл на то, что «с 

таким народом выстоим и выдержим при любых испытаниях», и т.д. (по сути НЛП в 

действии). Эмоции переполняли бегающими по спине мурашками (несмотря на 

геомагнитную бурю в этот день и не самое лучшее самочувствие). Я даже наивно подумала, 

что всё это мероприятие есть ни что иное как проявление новых программ РСУЗ.  Позже 

смутил один факт, бросилось в глаза только на видео. Сцена почему-то была ЧЁРНОЙ, а 

сверху ОТРАЖАЮЩЕЕ светлое покрытие. За качество съёмки прошу прощения, но то, что я 

не сразу догадалась сделать приближение, когда снимала выступление, и дало мне потом 

возможность разглядеть все нюансы сцены. Обратила внимание в самом начале видео с Е. 

Гором. Для сравнения выкладываю фото и видео и второй сцены, на которой выступали 

местные исполнители. Разница ощутима. 

http://babkina.ru/media/news/2012/09/13/festival-marafon-pesni-rossii-prodolzhaetsya/
http://babkina.ru/media/news/2012/09/13/festival-marafon-pesni-rossii-prodolzhaetsya/
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Для непосвящённых такая мелочь, скорее всего, покажется пустяком. Поэтому кое-что 

процитирую из недавней статьи Е. Биттнер: 

«…Давайте вспомним, какими формами обладают места светских массовых собраний 

людей, привлеченных обещанным эмоциональным удовольствием: спортивных состязаний, 

рок-концертов, театральных спектаклей и цирковых представлений... Как правило, все они 

построены в виде амфитеатра, круга или чаши, в центре которой находится арена, сцена 

или игровое поле. Большую роль при этом играет акустика – резонанс, который 

сонастраивает толпу на одинаковый диапазон частоты, одинаковое настроение или 

раскачку оного. Следует понимать, что на каждую нашу эмоцию мы затрачиваем свою 

жизненную силу, хотим мы этого или нет. И даже если эта эмоция положительная, мы всё 

равно тратим на неё часть своей жизненной силы! Думается, каждый человек испытывал 

хотя бы раз в жизни мощные положительные эмоции и полную опустошённость после этого. 

Кстати, чем чаще человек меняет свои эмоции во время зрелища, тем больше энергии 

выплёскивается в общее пси-СТОЛПотворение. Я не зря акцентирую внимание на смысле и 

написании слова «СТОЛПоТВОРЕНИЕ», так как при таком количестве народа в одном 

месте возникает канал между физически плотным и астральным планом планеты, где вокруг 

«пиршественного стола» собрались СПМ (астральные паразиты) в ожидании «вкусных» 

человеческих эмоций – сброшенных первичных материй счастливыми обладателями 

физически плотных тел». (Е Биттнер «ПРОТИВОСТОЯНИЕ. Глава 6. ЭМОЦИОНАЛЬНАЯ 

СФЕРА ЧЕЛОВЕКА»). (О том, что такое надорганизм и пси-поле -  у Н.В. Левашова в 

«Последнем обращении к Человечеству»)  

Я не знаю, может быть люди сцены имеют какие-то свои объяснения, может они такое 

оформление неосознанно делают, я же исхожу из того, что известно мне. По опыту знаю, 

чёрный цвет притягивает тепло, белый – отражает, особенно если отражательный эффект 

добавить, как и было сделано в данном случае по краям сцены с внешней стороны. Чем ни 

локатор? Сначала мысль вертелась в голове как бред, я пыталась её отодвинуть подальше, ещё 

до конца не понимая, зачем это всё тут нужно. Допустим, захотел какой-то эгрегор себя 

пополнить в определённых целях, так зачем к нам в такую глушь и даль ехать, деревень что 

ли мало? Поехали бы туда, где им ближе или остановились на областном центре… Даже 



                                                                                                        На крыльях веры в невозможное 

 

 

 
168 

 

владея информацией о ПРОИСХОДЯЩЕМ в мире, по привычке хочется думать о других 

хорошо.  Но вот так почитаешь на досуге МНЕНИЕ ДИЛЕТАНТА ОТ НАУКИ: 

«Если личность не может предусмотреть или найти связи между фактами 

изменяющейся окружающей его действительности, то события, происходящие вокруг, сами 

по себе, не имеют для него логической и обратной связи с ним. Что мы сегодня отчетливо 

наблюдаем. Такая личность (или их группа, масштабы роли не играют) является лишь 

случайным пассивным созерцателем и второстепенным приложением к происходящему на 

очень короткий срок своего применения, как предмета или инструмента и не более. Такое 

состояние обуславливает не существенную пассивную и паразитирующую функцию, чаще на 

грани ущербного приговора – быть примененным». 

И невольно задашь себе вопрос: «А желаю ли я и дальше быть применённой?»  

 

Кстати, на нас фестиваль-марафон и закончился. Символическая концовка? Почему 

наша страна в последние годы так стала нуждаться в различных марафонах? Так кому-

то нужный Олимпийский огонь, даже под водой и в космосе… Теперь вот это.  И ливни с 

градом всё чаще и ветры сильнее… 

 

Лето, 2015 
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«СветЛ-Флора» в Русской Поляне. 

 
Русская Поляна здесь на целине,  

 Степи Казахстана в близкой стороне,  

 Всюду постоянно ты, любовь моя,  

 Русская Поляна – Омская Земля!   

      

             Припев из песни «О Русской Поляне».  

 

На широких просторах Западной Сибири, на юге Омской области расположен 

небольшой посёлок с поэтичным и звучным названием – Русская Поляна. В нём проживаю я и мой 

Друг «СветЛик». Природная зона у нас степная, с частыми порывистыми ветрами и резкими 

перепадами температур, бывают пылевые бури.  Естественных водоёмов поблизости нет, вода из 

скважины, щелочная со слабым привкусом соли. От частых поливов земля у меня на участке не  

 

самого лучшего качества, несмотря на постоянные попытки как-то её улучшить (земля 

унавоженная): весной как пластилин, а потом всё больше камни. 
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Поэтому, когда появилась возможность приобрести «СветЛ-Флору» для своего участка, я была 

несказанно рада, тем более, что уже имела счастье взаимодействия с Оздоровительным 

Комплексом «СветЛ» больше года. Именно он и позволяет мне сейчас трудится в огороде (до 

появления «СветЛа» в моей жизни я несколько лет из-за плохого здоровья на огород уже почти не 

выползала. Это лето для меня в плане здоровья – качественно гораздо лучше). Но, обо всём по 

порядку… 

 

   С чего всё начиналось. Киндер-сюрприз рекомендует! 

 

А начиналось всё… с Нового Года!  

В «Зеркале моей души» Николай Викторович Левашов писал о «костылях», которыми 

человек пользуется на определённом этапе своего развития. Я про те самые «костыли», что 

являются методом входа в информационное поле для снятия определённой информации. По 

старой доброй традиции, в новогоднюю ночь я обычно развлекаю себя «заглядыванием в будущее» 

на год вперёд. Так как «Ирония судьбы» по телевизору и зомбирующие концерты создают 

впечатление, что время остановилось в прошлом веке, новогодние сюрпризы я устраиваю себе 

сама. Литьё воска и сжигание бумаги остались далеко в прошлом: с них труднее «считывать», в 

последние годы в ход пошли … киндер-сюрпризы! Всё наглядно и главное – без копоти. 

Развлечение для любого возраста и пола. Для этого за пару дней до Нового Года нужно 
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прислушаться к собственному телу (в какой магазин с киндерами оно тебя потащит), логический 

расчёт лучше отключить (единственное киндер-сюрприз выбираю классический), затем подойти к 

коробке с киндерами и почувствовать, какой нужно взять, долго лучше не мешкать, чтоб не 

включилась логика опять же, иначе заглушит интуицию. Открывать киндер нужно не раньше 

наступления Нового Года и не позже 19 января. Обычно беру 3 штуки. Всегда всё сбывается. 

Описывать содержимое всех трёх не буду, т.к. один сюрприз ещё в проекте сбывания, второй к 

делу не относится, а вот в одном из трёх оказалась – кошка с хвостом-линейкой, типа рулетки.  

 

 
Сначала я не поняла, к чему бы это, как-то вяло отложила её в сторону. Через время решила 

взглянуть на листок, который её сопровождал, с целью выяснить для чего же она туда положена. 

Передо мной открылось это:  

 

 
 

Странная парочка измеряла какой-то листок. Я посмотрела на обратную сторону: 
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Довольная измерениями добродушная компания заносила всё на бумагу. «Так это же намёк на 

«СветЛ-Флору»! – подумала я. Но у меня не было возможности её купить, и я даже не надеялась 

на приобретение в этом году. Решила, что «Флору», наверное, приобретёт брат, а я вместе с ним 

буду отслеживать результаты эксперимента. Однако через пару месяцев финансовый вопрос как-

то сам собой решился, «Флора» оказалась не только у брата, но и у меня. 

                                                                                                         

Активация «Флоры» 

 
2 мая – 17:16 активизировала «СветЛ – Флору» 

При активации появилась сначала слабая давящая боль 

блуждающего характера в висках, она то появлялась, то исчезала, 

потяжеление в голове и конечностях. Стала ощутима энергия. В 

голове и вокруг головы появилась какая-то свобода, как если бы 

каждый нейрон задышал, в то же время несильная боль и тяжесть 

в разных участках мозга некоторое время присутствовала. К вечеру 

голова разболелась сильнее, на улице дождь, ветер, мелькала 

молния. Вообще последние месяцы реакции головы в виде боли на 

погоду почти не было, после активации СветЛ-Флора появилась 

снова, не знаю совпадение или… «Ремонт» головы продолжался 

всю неделю.  
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Перед активацией Генератора заранее были обдуманы программы, которые собиралась 

закладывать в него, в тетрадь записала несколько первоначальных замыслов. Потом всё же 

возникла проблема. Мыслеформы растений получались хорошо, в «3D» изображении, додэкаэдр 

получался слабо, какой-то прозрачный с тонкими, как тонкая проволочка гранями и почти не 

существующий в пространстве.  

 

Я поникла духом и как-то расстроилась. Но, как смогла, всё-таки мысленно перенесла 

«контейнеры» внутрь «Флорика». 

Там, где мысленно не получалось нажать на «контейнер», 

чтобы вдавить в пластину «СветЛ-Флоры», «помогала» рукой. 

Проверить, вошли контейнеры или нет, я конечно же не 

смогла, что немного расстраивало. Успокаивала себя тем, что 

со временем всё равно должно получиться. Через 2 дня, мой 

Мозг внезапно выдал мне уже другой образ Генератора – 

объёмный, насыщенный, что интересно, в цвете индиго, иногда 

ближе к фиолетовому, но это больше был цвет потоков внутри, 

они переливались то как дымка внутри додэкаэдра, то как 

более отчётливые молнии в замедленном темпе, плавно так, в 

прозрачном кристалле. Все 

эти переливы 

сопровождались внутренним 

ощущением музыки, похожей 

на «музыку ветра», когда 

тонкие стёклышки стучат 

друг о друга, при открывании 

дверей или, когда 

постукиваешь пальцами по 

хрусталю, какой-то гармоничный мотив звучит. Этот образ 

возникает теперь постоянно. Но всё ещё оставалась сложность с 

перемещением всей этой причудливой конструкции в Прибор, 

как только начинала перетаскивать, образ рассеивался. Поэтому 
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я просто мысленно соединяла свою конструкцию розовым лучиком со Светлом и просила его 

позаботится о растении.  

Перенесён и установлен на огороде Прибор был через день после активации, 3 мая на 

глубину 50 см. 

 

Огород у нас находится метров 50 от дома в общем ряду с соседскими. Ограничивать радиус 

воздействия я не стала ради улучшения экологии в целом. Первая программа, которую я задала – 

это улучшение качества земли. О почве я уже писала выше. Участок небольшой, посадить хочется 

всё. Растения обычно близко друг к другу, в жаркую погоду поливать приходится часто. Из-за чего 

уже много лет в местах полива почва как пластилин, хотя прилично унавоженная, но сплошные 

камни, копать тоже тяжело. (Химикаты не применяем, за редким исключением «Интавира» для 

опрыскивания растений, а так в ход идёт либо хозяйственное мыло, либо перец, либо горчица или 

настой полыни). Поэтому первым делом я задала программу на формирование рыхлой, чёрной, 

лёгкой, как пух почвы. Понимаю, что за одну неделю всё и разом не получится, но всё же… 

Когда устанавливала Генератор на участок и фотографировала растения, тюльпаны выглядели вот 

так: 

http://static12.insales.ru/files/1/7192/965656/original/%D1%80%D0%B8%D1%81%D1%83%D0%BD%D0%BE%D0%BA%D1%81%D1%85%D0%B5%D0%BC%D0%B0.jpg
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Больших успехов я от них не ждала, распускались они обычно долго (им 3 года), либо не 

полностью, либо совсем не открывались. Их открытия я ждала примерно через неделю. 

Мыслеформу на всякий случай создала, направив на них лучик «Флоры». Через два дня они 

выглядели вот так: 
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Я не могу точно утверждать, Флора ли им помогла или сами… У других людей тоже распустились 

в это время, но мои всегда от чужих отставали на 1-2 недели и в этом году я даже и не ждала такого 

сюрприза. (В целом за пару дней распустилось 6 цветков, остальные не открылись). 

Это три дерева облепихи, вот так они выглядели третьего мая: 

 

Всего их было 5, но в прошлом году на них поселилась облепиховая муха, и все деревья заболели. 

Два вообще пришлось спилить под корень, эти три наполовину пострадавшие, решили пока 

оставить, не возлагая на них особой надежды. Была задана программа на восстановление (то 

дерево, что побольше, это – папа, два других деревца – женские, у одного женского полностью 

внизу повреждена кора). 
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В середине мая: 
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Конец мая: 

 

 
 

Вот на этом дереве ягоды всегда были не очень: мелкие и вкус оставлял желать лучшего (женские 

деревья разного сорта), какие будут в этом году не знаю, но программу на улучшение качества 

плодов задала. Если судить по листве, то отзыв Генератора на мои мыслеформы есть, я не помню, 

чтоб прошлым летом листва была такая густая. Сейчас листва соответствует прямо моей 

мыслеформе. Вот фоографии 5 июня 2015 г.   
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Перед установкой Генератора деревья были обработаны «Интавиром», с целью уничтожить 

личинки облепиховой мухи. 

У дерева слева снизу отходит как бы второй ствол, ему, видимо, не так досталось от облепиховой 

мухи (она очень сильно портит: древесина чернеет и дерево полностью гибнет), так вот на этом 

стволе даже на фото видно, что листья немного больше, чем на основном дереве, я специально 

сравнила самые большие листики, разницу заметно (5 июня): 

                                                
 

А вот поближе, видна разница длины побегов: 
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Но самое главное, что это больное, порченое дерево, начинает возвращаться к жизни, несмотря на 

продолжающиеся атаки на него насекомых (муравьи, рой чёрных длинных мух и всякие 

неизвестные жуки), поэтому, какие будут плоды, пока не знаю. Вот ещё одна фотография, 

где можно увидеть разницу размера и вида листочков на одном и том же дереве: 
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Вершки и корешки. 
 

Заметила, что входить в контакт с «Флорушкой» мне легче находясь дома. Никто не 

отвлекает, ещё легче, если «СветЛик» рядом, силёнок больше. Здоровье всё ещё в процессе 

восстановления, хоть и аритмия на огороде теперь не мучает и в глазах не темнеет, но 

восстановление потенциала в целом ещё в процессе, потому слабо пока удерживаю фокус 

внимания и направление потоков на созданный образ, мысли имеют свойство перескакивать с 

одного растения на другое или вообще уходить в сторону. На редиску задавала программу – на 

листочки сил хватило – нормальные, а на плоды уже… 
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«Жара» посажена 4 мая, изъята 1 июня 2015 г. 

 

«Розовая с белым кончиком» время посадки и изъятия - то же. 

Была высажена в ещё не сильно прогретую землю и первые две недели подвергалась холодным 

температурам. К тому же при появлении первых листочков из земли на всю редиску напала целая 

орда мелких чёрненьких жучков, всё время, сколько она росла, я боролась с ними всякими 

способами (табак, чёрный молотый перец, хозяйственное мыло, горчица, зола). На фото ниже, на 

первой грядке они не дали малютке даже вылезти. 
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Пару дней назад, когда увидела первый урожай (он на первом фото редиски выше), возникло 

желание вообще всю вырвать и засеять по-новому, потом всё-таки решила скорректировать 

программу и попросила Генератор направить усилия на формирования плода (на пакетике с 

семенами было написано, что время созревания до 60 дней, у меня прошёл всего месяц, время ещё 

терпит). После сильного ливня 5 июня пошла фотографировать облепиху, решила ещё раз 

посмотреть редиску и, как ни странно, нашла парочку неплохих плодов, во всяком случае по 

размеру больше, чем ожидала. Двое суток после коррекции. Посмотрите на второй слева (я 

специально не стала убирать маленькие, чтоб была видна разница), 5 июня: 

 

А вот другой сорт: 
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Подросших плодов заметно добавилось, я больше не стала их трогать, решила выждать.  

Да, ещё есть третий сорт, всего одна грядка. Посажен в тот же день 4 мая – «Французский завтрак», 

время созревания 22-30 дней. 1 июня выглядел вот так: 
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Нашла всего 4 «относительно нормальных» плода, все остальные были «мышиные хвостики». 

После коррекции через двое суток, т.е. 5 июня (ровно месяц, как в инструкции к семенам), 

«мышиные хвостики» выглядели вот так:  

 

6 июня: 
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Посмотрю, что будет дальше. 

Остальные оставила подрастать. (На большой рост плода я программы вообще не делала, оставила 

это на усмотрение самого Генератора). Да, ещё редиска растёт в см. 30 от него, поэтому я сначала 

расстроилась, что результат оказался не совсем впечатляющим, но когда проанализировала свои 

установки программ, поняла, что на листву я всё же постаралась больше, а на плоды в первый раз 

у меня не хватило потенциала, и я не доработала, как мне кажется, главное, что «Флорик» меня 

услышал и выдал всё по моей команде! Иногда ещё нужно уметь просто ждать! В целом, по 

редиске по срокам, с учётом перепадов температуры и нашествия вредителей, получается норма. 

(Ещё заметила, что в радиусе см. 50 от Генератора рост растений почему-то плохой, картошка над 

ним только начинает вылезать, в то время как рядом кустики уже см. 10). 

А вот и самая большая радость!  

     

     Пускай, пока не ведают 

     О нас в огромном мире, 

     Но мы горды победами, 

             Рожденными в Сибири. 

          

 Из песни «О Русской Поляне» 

 

Ради этой радости, 

собственно, и приобретался 

Генератор. Все мысли при 

закладке и активации 

автоматически были о ней. 

Клубники у меня два сорта. Как 

называются, не знаю. Но одной 

лет 20, она лет на 10 совсем 

исчезала из виду, три года назад 

неожиданно вылезла там, где её 

не ждали, несколько кустиков. 

Ягод было немного, плодоносила 

1-2 недели, затем просто 

занимала место. Другой сорт лет 

6 назад взяли у знакомой, она 

предупредила, что урожай будет навряд ли, т.к. все, кто у неё брал рассаду, жаловались на 

отсутствие результата. Нас результат тоже не радовал – жидкое цветение, мелкая кислая ягода, 

быстрое расползание, места занимает много, а годится только для садовой моли, чем та и 

пользовалась всё лето. Часть плантации мы убрали, хотели всю, но появилась «СветЛ-Флора». 

Настоящее чудо! Любуюсь каждый день - на каждом кустике около 9 завязей, сомневаюсь, 

что без Генератора был бы такой результат.  
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Откликнулись оба сорта. (Когда уже были видны завязи растения были подкормлены 

слабым раствором марганцовки и через день раствором борной кислоты, т.к. лист желтел и 

стягивался. Вечером после подкормки прошёл сильный дождь, потому не знаю, успела она 

«покушать» или нет).  
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На клубнику, как и на все другие растения нападают полчища муравьёв, гнездо удалось найти 

совсем недавно, возможно удастся избавится при помощи геля. Листочки и цветочки пожираются 

всякими жучками и видимо тлёй, не смотря на золу, табачную пыль и др. средства борьбы.  В 

последнее время на выручку приходят жёлтые божьи коровки, чего раньше в таком 

количестве я никогда у себя на участке не видела, пожиратели тли, узнала совсем недавно, 

когда изучала способы борьбы с вредителями. Думаю, тоже постарался Генератор, т.к. я его 

просила усилить меры противодействия вредителям. 

  

Сейчас идёт формирование ягоды, фотография после ливня, поэтому немножко грязновато: 
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6 июня 

  

 

А это вот, весной рассаживала пару кустиков, на некоторых тоже есть цветочки: 
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У одного сорта начали скручиваться листы, думаю тля портит, если удастся изгнать муравьёв, 

возможно, проблема будет решена. 
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      Как тополя умеют шифроваться… 

 

К моей «Флоре» это не относится, но как наблюдение не могу не описать. Не знаю, есть ли 

тут связь с изменениями в атмосферных решётках, раньше я такого не встречала, заметила 

случайно в парке: обычный тополь лет примерно 50-ти, поменял листву на пирамидальную 

(раньше был старый парк на этом месте, сейчас молодой, в нём несколько пирамидальных тополей 

и этот один-одинёшенек, «мудрый дедушка» из старой гвардии), в том году ещё обычным был, а 

теперь – вот - красавец…. 

 

 

Ни пуха, ни липких почек. И сразу помолодел! 
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Пирамидальные тополя появились в наших краях сравнительно недавно, лет 15 назад, а это 

дерево помнят обычным несколько поколений взрослых людей ещё с детства. 
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Вот только что прочитала в Википедии о пирамидальных тополях: «Размножается семенами, 

черенками, корневыми отростками и пневой порослью. Семена быстро теряют всхожесть, 

поэтому их надо сажать сразу после сбора. Этот тополь двудомное растение. Поэтому 

необходимо достаточно близко располагать мужские и женские деревья». 

Расстояние до пирамидального довольно приличное: 

 

 



                                                                                                        На крыльях веры в невозможное 

 

 

 
197 

 

 

Отростки от него и молодые деревца тоже поменяли листву: 

 

«Живая ягода» на молодом, как будто обычном, топольке. 

Вот так меняется мир… 

        6 июня 2015 год. 
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«СветЛ-Флора» в Русской Поляне. Часть 2. 
 

             Кажется, первый этап обучения «ясельной группы» по взаимодействию со «СветЛ-

Флорой» мною частично освоен. В начале июня была задана программа на усиление 

потенциала сущности 1 куста крыжовника (2 других оставила) возраст всех 3-х кустов – 3 

года. Все три года сидели на месте, особого роста не наблюдалось. Первый раз зацвели этой 

весной, цветов было много, но все облетели, не дав результата. С одним из трёх кустов решено 

было провести эксперимент (Этот же куст в первой статье на фото рядом с тюльпанами, можно 

сравнить). Результат заметила через две недели. 

 

 

Новые побеги по сравнению со старыми более мощные, размер листа видимо превышает 

обычный, лист более плотный, блестящий.  

 



                                                                                                        На крыльях веры в невозможное 

 

 

 
199 

 

 

 



                                                                                                        На крыльях веры в невозможное 

 

 

 
200 

 

 

 



                                                                                                        На крыльях веры в невозможное 

 

 

 
201 

 

 

 



                                                                                                        На крыльях веры в невозможное 

 

 

 
202 

 

 

 



                                                                                                        На крыльях веры в невозможное 

 

 

 
203 

 

 

 

На других кустиках очень небольшие изменения: 
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Облепиха, о которой я писала в предыдущей статье, сейчас выглядит вот так: 
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В этом году в листве и ягодах все веточки до самого низа, несмотря на поражение деревьев в 

прошлом году облепиховой мухой. 
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Ниже фото картофеля, растущего в районе Генератора. Программа задавалась на увеличение 

урожая по численности, большой рост не задавала. Но один из кустов всё-же решил себя 

обозначить большим ростом ботвы. Наверное, показательное выступление… Не знаю, как там 

будет с клубнями, коррекцию вносить не стала. Один существенный плюс уже есть – на нём ни 

разу не замечала колорадского жука. На всех остальных собираю каждый день. Куст выше 

других примерно в два раза, обогнал рядом растущую смородину. (А непосредственно над 

самим Генератором кустик был сначала вообще маленький, но сейчас догоняет «соседей»).  
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Следующий снимок немного издали, чтоб было видно в сравнении со смородиной. 

 

И ещё одно растение, которое мне весной удалось спасти, это была маленькая чахлая берёзка. 

Она несколько лет росла во дворе нашего многоквартирного дома, в очень неудобном месте, 
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опасном для неё. В прошлом году ей отломали верхушку.  Всё деревце, засыхающее и тонкое, 

держалось из последних сил. В этом году я не выдержала и забрала растение к себе на огород, 

места хоть и не было, но воткнула в уголочке у забора. С весны попросила «СветЛ-ФЛОРУ» 

взять её под свою опеку. Результата (видимого) не наблюдала. Потом, когда задавала программу 

на крыжовник, поработала опять с берёзкой, задав уже конкретно – увеличение потенциала 

сущности растения. Результат дал о себе знать одновременно с крыжовником. Разницу в 

размере листочков на тонюсеньких веточках видно невооружённым глазом. Размер самого 

большого листика сейчас примерно, как у взрослого растения: 

 

 

Клубнику, про которую писала в предыдущей статье, почти всю попортили вредители. 

Несмотря на обильное цветение, ягодам почти не дали набрать вес и созреть. «Сделать хотел 

утюг, слон получился вдруг…». Те ягоды, которые были, многие оказались продырявлены. 

Задавать программы, воздействующие на вредителей, у меня пока не получается. (Но, то что 

получается хоть что-то, уже радует!) С муравьями и тлей боролись весь июнь. К концу июня 

только удалось вывести муравьёв гелем. Обнаружились ещё и слизни. Часть растений клубники 

вообще пришлось убрать, чтобы отдохнула почва. Буду готовить её для нового сорта на 

будущий год с учётом предыдущего опыта. 

 

Всем всего доброго! Хорошего урожая! 

 2 июля 2015 год. 
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«СветЛ-Флора» в Русской Поляне. Часть 3. 
 

Всем здравия! Представляю последнюю (третью) часть своего отчёта. Он охватывает 

конец августа, сентябрь. Обе облепихи в ягодах, в этом году они выстояли, несмотря на 

нашествие облепиховой мухи. В том году в это время 98% ягод были уже пустые и высохшие 

от личинок. В этом процентов 50 урожая так же пострадало, но ягоды были упругие очень 

долго почти все, только в начале сентября стало видно, какие поражены, а какие нет. Вкус 

здоровых заметно отличается от вкуса в предыдущие годы, как я и «просила» Генератор, ягоды 

были слаще, некоторые почти приторно сладкие.  
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Петрушка, на фото слита вся воедино, а вообще там 4 грядки. Первые 2 были посажены вперёд, 

задавалась программа на поддержание растения Генератором. Другие 2 были посажены позже 

недели на две, установок никаких не давала. Только осенью заметила, что на вторых двух всё-

таки всходы реже и лист мельче. На фото, ближе к правому краю, это заметно. Та, что побольше, 

у меня такая впервые, обычно растения петрушки почему-то получались слабенькие на моём 

огороде. 
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Вот, для сравнения покажу поближе. Размер грядок был одинаков, а кажется, что объём, 

занимаемый растениями, разный. Даже цвет листочков отличается, первые более насыщены: 

        

 

Помидоров в этом году больше по численности, считать не считали, но так – заметно. (Огурцов 

тоже было больше обычного, причём первый раз приросли даже пересаженные с места на 

место. Я на них внимание не обращала, ими занималась мама, это выяснилось позже, поэтому 

фотографий нет). Количество больших помидоров заметно преобладало, хотя установки на 

большой рост плодов я не закладывала. (У соседей по огороду тоже такой же результат: мой 

Генератор задевал 4 огорода в обе стороны. Сейчас я размеры купола «стянула» по своему 

забору, посмотрю, что будет на следующий год).  

 

В связи с дождями и туманами, приходилось срывать их раньше времени, чтоб не покрывались 

чёрными точками, много плодов просто не доросли до своих реальных размеров. Фитофтора 

тоже свирепствовала. Один большой помидор всё же от наших глаз скрылся и показал себя 

уже созревшим в тот самый момент, когда к нам приехали гости. Мы все дружно его 

попробовали, вкус оказался очень замечательный, а помидор невероятно сочный. Гости наши 

тоже отметили, что вкус у него более насыщенный.  
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А в целом, эти «ребята» выглядели вот так:  

 



                                                                                                        На крыльях веры в невозможное 

 

 

 
216 

 

 

Так же заметила, что герань в этом году разрослась сильнее и цветков было больше. 

 

Что могу сказать в целом по сезону?  
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Во-первых, ещё раз хочется отметить, что трудиться на огороде в этом году мне помогал мой 

«СветЛ». Когда раньше «СветЛа» у меня не было, всё работы на участке из-за состояния 

здоровья были для меня проблемой. Это лето было другим. 

Во-вторых, из-за некоторой нехватки знаний в этом деле, я наделала кучу ошибок, 

относящихся к посадке и уходу за растениями, которые впредь будут учтены.  

В-третьих, немного несмело общалась с Генератором, не зная, слышит он меня или нет. Как 

оказалось, слух у него чуткий, и можно быть смелее. И ещё при задавании команд лучше 

иметь хорошее настроение и не быть в этот момент уставшим, тогда результат получается 

выше, в противном случае - растения начинают тормозить в росте. К этому же выводу пришёл 

и мой брат, имеющий «СветЛ-Флору» на даче под Омском. На его баклажанах плодов оказалось 

меньше, чем на растущих рядом, на которые он программы не делал. На те, которые с 

программой, задавал её в состоянии усталости после рабочего дня. И росли медленнее и плодов 

меньше. В целом у них на даче в этом году урожай был несравнимо лучше с прошлым (в те года 

всегда были проблемы с перцем, помидорами и баклажанами: не вызревали или портились 

сильно), в этом году есть всё. 
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Груши по сравнению с магазинными меньше конечно, но в сравнении с прошлыми годами, 

плоды больше и по количеству тоже (фото на телефон, качество ниже): 
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Самой большой гордостью брата стали арбузы, которые в наших краях нам никогда не 

удавалось вырастить больше 10 см. в диаметре. Мои и в этом году вымокли (неправильно 
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выбрала место, и дожди были частые). У брата получилось 7 относительно больших и несколько 

маленьких. Один почему-то белый. 
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Я же больше всего пришла в восторг от их облепихи. У них со «СветЛ-Флорой» дал плоды 

даже… ПАПА. Как и подобает истинному мужчине часть забот о потомстве взвалил на себя. 
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Ягод было всего несколько на нём, но всё же… Мы и не подозревали, что «папа может, папа 

может всё, что угодно», в нашем случае смог быть даже «мамой»: 
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«А потом мы решали с мамой всё, что папа решить не смог»: 
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Вкус у них в этом году тоже оказался изумительным, это отметили все. Мы очень рады, что 

приобрели «СветЛ-Флору», будем развиваться в этом направлении дальше. Приглашаем всех 

желающих принять участие в эксперименте со «СветЛ-Флорой» на следующий год! 

 

 

сентябрь 2015. 

Русская-Поляна, Омск. 
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Про кисточку для Души и мягкие лапы для Сердца, или 

как с лопатой для Мозга на Коньке-Горбунке кататься. 

 

 

О Николае Викторовиче Левашове я узнала, после его ухода, задать ему свой вопрос 

возможности у меня уже не было, а мучил он меня часто. Мне всегда было интересно, как у 

Николая Викторовича получилось вот так вот хорошо научиться управлять собственными 

эмоциями, ведь был же, наверное, какой-то секрет? Сложно даже помыслить, какие нагрузки на 

него сваливались. Одна только нехватка времени создаёт ситуацию стресса и почву для выброса 

негатива, уметь создавать эмоциональный баланс – это дорогого стоит! Если говорить обо 

мне в этом плане, то – «управление эмоциями – не мой конёк, мой конёк – горбунок», horse with 

osteohondroze, а, как известно, остеохондроз, будь он обычный или психологический, влечёт за 

собой массу других неприятностей, включая дрожание рук, поэтому усмирить своего «скакуна» 

– было голубой мечтой всей моей жизни. Время для её осуществления, похоже, наступило.  

Всё началось с того, что я получила эмоциональный удар от значимого для меня человека 

в тот момент, когда ожидала поддержки. Отношения между людьми – это система. Когда в 

системе происходит сбой, то по всем правилам, если система здорова, внутри должна 

включиться проверка, выявляющая причину сбоя. Моя проверка сначала пошла по пути «ну 

почему он такой?», причины себе объяснила – легче не стало. Если легче не становится, 

значит рефлексировать надо иначе. Задала вопрос по-другому – «А ДЛЯ ЧЕГО МНЕ ЭТА 

СИТУАЦИЯ СЕЙЧАС ДАНА?»  Нашла ответ: «Ты проявила слабость, создала для себя из 

другого авторитет, переложила на него за себя ответственность, идёшь на поводу своей 

слабости, неосознанно ждёшь от другого подпитки. А он ударил. Почему ударил? Бьют тогда, 

когда не хватает ресурса, стресс, усталость и т.д., когда энергии на ОСОЗНАННОЕ 

СОСТОЯНИЕ НЕ ХВАТАЕТ. ЧЕМУ ЭТА СИТУАЦИЯ ТЕБЯ УЧИТ? Тому, что ты можешь 
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быть сильнее, чем есть сейчас. Накопить собственный ресурс и уже сейчас понять, что вот так, 

как сделали с тобой, делать не нужно, особенно если ты сильнее. Потому что людям 

свойственно тянуться к сильным, это неосознанный поиск Родителя для внутреннего Дитя, 

которое сидит в каждом из нас, и тот, кто стал разумнее и сильнее несёт большую 

ответственность за тех, кто идёт следом и перед этим миром тоже.  

Рефлексия пошла дальше, я начала отслеживать собственное поведение в «критических» 

ситуациях. И раньше замечала, если с чужими людьми ещё получается сдерживаться, то с 

близкими порой не выдерживаю, срываюсь на них. С теми, кто ближе, резьбу часто срывает 

пропорционально степени близости. Порой становится стыдно перед собственным «СветЛом», 

бывает прошу у него прощения за то, что не сдержалась и продолжаю мучиться от того, что в 

наезженную колею всё же сносит. 

После был разговор с одним другом, в результате которого моя неспособность управлять 

негативными эмоциями проявилась снова. Надо отдать должное, этот человек в эмоциональном 

плане всегда был очень устойчив, сказывался опыт в работе с такими как я. Мои удары по нему 

выдержал достойно, а потом, когда буря в стакане воды улеглась, включил мой мозг, объяснив 

одну простую истину. «Когда у тебя идёт выброс негатива, ты сама того не желая, 

помогаешь Тёмным, они силу сейчас набирают и присматриваются к тебе, чтоб на свою 

сторону перетащить. Все твои пограничные ситуации отслеживаются, и чем больше 

данных на тебя у них, тем легче им для тебя ловушку устроить, пойми это!» Не принять 

его слова к сведению я не могла, т.к. всё, о чём я читала у Н.В. Левашова, это подтверждало. Я 

задумалась ещё больше, как же мне со всем этим своим «добром» справляться? По опыту знаю, 

что просто тупо давить негатив, который так и прёт иногда – хорошего мало, или крышку сорвёт 

или дно вышибет! 

И снова я убедилась, что, когда посылаешь в пространство запрос, оно всегда отвечает, 

всё само идёт в руки, особенно, если под рукой «СветЛ». На глаза попалась давняя медитация. 

Помнила, о чём предупреждал Николай Викторович, вздумалось её провести с учётом его 

предостережений. Медитация на визуализацию энергоцентров, (предварительно поставила 

защиту и дала себе установку на то, что притягиваю только те энергии, которые со мной 

согласуются качественно). Начала работать с центрами. Первый «увидела» (просто цветовой 

шарик-мыслеобраз в голове), второй, третий, дошла до четвёртого, должен быть изумрудно-

зелёный… Ничего не вижу. Как будто свет выключили. Что-то вроде мокрого небольшого 

пятнышка, как если бы листья цветка по асфальту размазали и от него ничего не осталось. Как 

не пытаюсь запустить свет туда, ничего не идёт. «Центр любви» выключен. Были раньше 

сильные психологические травмы, не справилась, сама себя заблокировала. После двух дней 

размышлений, что с этим делать, вспомнила про снятие блокировок Левашовым, включила, 

просмотрела, мысленно сформулировав запрос на снятие блока с «центра любви» к людям. 

Когда смотрела, появилась боль под лопаткой, затем в сердце, затем уже после выключения 

видео, пошла блуждающая, как бы взламывающая боль во всей грудной клетке на разных 

уровнях и разного характера. Образ в голове возник такой, как будто что-то похожее на 

задеревенелую скорлупу кокоса взламывается. (Видеть потоки ПМ так, как видел их Н. 

Левашов, у меня пока ещё не получается, поэтому мой мозг выдаёт мне их вот в таком виде, 
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образами). Так, после просмотра видео со снятием блокировки, ощущения держались около 

недели. Не знаю, связано ли одно с другим, но вслед за этим НАЧАЛСЯ ПЕРИОД БОЛЕЕ 

ИНТЕНСИВНОГО ПЕРЕОСМЫСЛЕНИЯ некоторых моментов и в собственной жизни, и в 

нашем общем деле. Тут ещё статья А. Артемьева вышла как нельзя кстати, «Буратино собирает 

урожай».  

    

 «Дуб, орех или мочало? Начинаем всё сначала», – подумала я и даже начала писать отзыв, 

потом оттянула себя за хвост. Единомышленники уже высказались – чего повторяться, обратная 

связь на их статьи уже пошла, значит надо делать заход с другой стороны. Я пришла к мысли: 

«Если в жизни одного человека, кармическая задача не выполнена, она будет повторяться, 

значит и в жизни группы или целого общества такое тоже возможно. В результате подобных 

повторов у героев событий происходит переоценка моральных установок или успешное 

выполнение трудновыполнимой задачи, или невыполнение и… фэйс-контроль уже не 

пропустит нас в будущее. В период системного кризиса шансов на переосмысление всё меньше. 

Поэтому лучше задать себе традиционный вопрос, А ДЛЯ ЧЕГО ЭТО НАМ ВСЕМ ДАНО? Мы 

со «СветЛом» начали рыть.          

 Раскопка началась с желания убрать негативные эмоции после прочтения этой, не 

побоюсь сказать, сплетни. Тут же вспомнился анекдот про Вовочку в кабинете директора: 

«Скажи, что Маша не дура и извинись!» «Машка не дура? Машка не дура??? Ну тогда я 

извиняюсь!!!» Я отследила свою реакцию и поняла, что… ГЛУМЛЮСЬ! И не глумиться было 

трудно. Пройти равнодушно мимо вот этого? 

А. Артемьев:           

  «Приговор: В свете всего вышеизложенного, предлагаю отнестись к этим людям, как 

они того заслужили. Для начала следует предложить им ИСКРЕННЕ ПОКАЯТЬСЯ, публично 

и добровольно изложить народу всё, чего они наворотили. Пусть предложат, как будут 

исправлять содеянное, публиковать ли статьи с опровержениями по Левашову, возвращать ли 

постепенно деньги за неработающие приборы и т.д. Ну, а вдруг. Надо же предусмотреть и 

светлый выход. Я, со своей стороны, уже обращаюсь к ним вот этой своей статьёй. 

 Ну, а потом – по обстоятельствам. Если мы ничего от этих товарищей не дождёмся, 

то следует прекратить с ними общение и при любой возможности сделать изгоями». 
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«Надо же предусмотреть и светлый выход»! Нужно было как-то исправлять положение, 

находить баланс. У меня аж совесть проснулась! Вообще, она часто спит, иногда специально её 

выключаю, чтоб мною через неё не манипулировали, но так как в статье Алексея Артемьева 

был рецепт включения – «надо представить специальный образ. Это как бы ключи», а я ж ещё 

и Левашова читала, он для развития рекомендовал к любому делу подходить максимально 

добросовестно. Я образ представила – помогло! Опыт работы со «СветЛ-Флорой», натаскал как 

собаку Павлова. Давай вспоминать, как НАДО ПУБЛИЧНО КАЯТЬСЯ? Хорошо тетрадь с 

лекциями по древнерусской литературе была, я её из пачки макулатуры сразу вот так первой и 

достала, «СветЛ» же интуицию хорошо развивает, кто пользуется, знает! (Надеюсь, я не сильно 

задеваю чувства «неверующих» …) Ну, и нашла один памятник древнерусской литературы, нам 

без него теперь никак. Лучше выучить наизусть. А другая сторона пусть пока подумает, как она 

нам грехи наши отпускать будет, причём публично, потому как «сделать нас изгоями при любой 

возможности» будет гораздо сложнее.  

«Если у вас нет собаки, её не отравит сосед 

И с другом не будет драки 

Если у вас, если у вас, 

Если у вас друга нет 

Друга нет….» 

Экскаватор выгружа-а-ает! Год почти 2015-й, но на самом деле 1573-й. 

  

Иван Грозный. «Послание в Кирилло-Белозерский монастырь»  

ПОСЛАНИЕ ЦАРЯ И ВЕЛИКОГО КНЯЗЯ ИОАННА ВАСИЛЬЕВИЧА ВСЕЯ 

РУСИ В КИРИЛЛОВ МОНАСТЫРЬ ИГУМЕНУ КОЗЬМЕ С БРАТИЕЮ ВО ХРИСТЕ 

 

«Увы мне грешному, горе мне окаянному, ох мне скверному! 

Кто есмь аз, на такую высоту дерзати?» 

 

 «Молю вас, господа и отцы, ради бога, ОТКАЖИТЕСЬ ОТ ЭТОГО ЗАМЫСЛА. Я и 

братом вашим называться недостоин, но считайте меня, по евангельскому завету, одним из 

ваших наемников. И поэтому, припадая к вашим святым ногам, УМОЛЯЮ, ради бога, 

ОТКАЖИТЕСЬ ОТ ЭТОГО ЗАМЫСЛА. Сказано ведь в Писании: "свет инокам - ангелы, 

свет мирянам - иноки". Так подобает вам, нашим государям, нас, заблудившихся во тьме 

гордости и находящихся в смертной обители обманчивого тщеславия, чревоугодия и 

невоздержания, просвещать. А я, пес смердящий, кого могу учить и чему наставлять и чем 

просветить? Сам вечно в пьянстве, блуде, прелюбодеянии, скверне, убийствах, грабежах, 

хищениях и ненависти, во всяком злодействе, как говорит великий апостол Павел: "Ты уверен, 

что ты путеводитель слепым, свет для находящихся во тьме, наставник невеждам, 

учитель младенцам, имеющий в законе образец знания и истины: как же, УЧА ДРУГОГО, 

НЕ УЧИШЬ СЕБЯ САМОГО? Проповедуя не красть, крадешь? Говоря "не 

прелюбодействуй", прелюбодействуешь; гнушаясь идолов, святотатствуешь; хвалишься 
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законом, а нарушением его досаждаешь богу?" И опять тот же великий апостол говорит: "Как, 

проповедуя другим, сам останусь недостойным?"  

Весь текст здесь: http://old-ru.ru/07-33.html , он приличных размеров, местами 

напоминает «день сурка», если соотнести с днём сегодняшним. Ну, вот хотя бы это: 

«Вы сами знаете; делайте как хотите, а мне ни до чего дела нет! Больше не докучайте: 

воистину ничего не отвечу. А ЗЛОКОЗНЁННУЮ ГРАМОТУ, которую вам весной прислали 

Собакины от моего имени, сравните с моим нынешним письмом, УРАЗУМЕЙТЕ СЛОВО В 

СЛОВО, А ЗАТЕМ УЖ РЕШАЙТЕ, ВЕРИТЬ ЛИ ДАЛЬШЕ НЕЛЕПИЦАМ. 

    Да пребудут с вами и с нами милость бога мира и богородицы и молитвы чудотворца Кирилла. 

Аминь. А мы вам, мои господа и отцы, челом бьем до земли.»  

  

У меня по истории всегда была слабая тройка, тут пришлось даже в Карамзина полезть, 

чтоб хотя бы поверхностно изучить контекст, в котором это писалось. (Подробности 

обстоятельств здесь http://www.kirmuseum.ru/issue/article.php?ID=130611 ) Вот уж воистину, 

если историю нам и переврали, то ЗАКОНЫ построения ЧЕЛОВЕЧЕСКИХ отношений не 

переврёшь, они стереотипны и повторяются, жаль, что это часто игнорируют.  

 
 

Знание их позволяет избежать многих ошибок. Та же самая физика процессов только в 

отношениях. Пройдусь по данному тексту, затем вернусь туда, откуда вышла.  

Если вы заметили, сам царь начинает письмо с САМОУНИЧИЖЕНИЯ! К чему это 

он? Можно, конечно, предположить, что в те времена этот приём был «в моде» либо просто 

высказывалось уважение. Мне же ближе мысль, что это есть ни что иное, как АМОРТИЗАЦИЯ, 

«психологическое айкидо» (по М. Литваку), если говорить современным языком. На языке 

физики - сила действия равна силе противодействия (по физике у меня тоже всегда была 

тройка). Если вы пьёте воду, заметили на поверхности соринку и пытаетесь её сдуть, то она 

будет всячески стремиться попасть к вам в рот, если её не отталкивать, желание быть 

проглоченной может пропасть у неё само, если нет возможности её вытащить, лучше просто 

наблюдать. Царь этим знанием воспользовался. 

http://old-ru.ru/07-33.html
http://www.kirmuseum.ru/issue/article.php?ID=130611
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 Из этого же текста я нашла ответ на вопрос подписчиков наших сайтов «для чего 

нам ваши разборки?».  Вот Ивана Грозного обвиняли во всех смертных грехах - разврате, 

пьянстве и т.д., всём, что способствует скорой деградации и выключению мозга, 

умопомрачение ему тоже приписывали. Проверить, так это было или нет, без определённых 

способностей мы не можем. Но если учесть, что речь человека – это его визитная карточка, 

а тем, кто жил в лихие 90-е ХХ века, речь выпивающего «царя» немало знакома, нам есть с чем 

сравнить письмо Ивана Грозного и сделать выводы. Академик Д.С. Лихачев отмечал: «Это – 

по-настоящему русский писатель. Смелый новатор, изумительный мастер языка, то гневный, то 

лирически приподнятый, мастер «кусательного» стиля, всегда принципиальный, всегда 

«самодержец всея Руси», пренебрегающий всякими литературными условностями ради единой 

цели – убедить своего читателя, воздействовать на него – таков Грозный в своих 

произведениях». Деградацией затухающего мозга царь-батюшка явно не страдал. Или 

алкоголь был не крепкий в те времена, или разврат не из интернета, или умопомрачение было 

не у него. У того, кто его обвинял, были свои цели. Так же, как и у тех, кто строчит поклёпы на 

Ф.Д. Шкруднева и Б.В. Макова сегодня. 

                         «…Трудно в мире подлунном брать быка за рога 

  Надо быть очень умным, чтоб сыграть дурака,  

  И, освоив страницы со счастливым концом,  

  Так легко притвориться дураку мудрецом…» 

            («Гимн клоуну» Н.Глазков) 

 

Незаслуженная «критика» в адрес РНТО и НИИ ЦУС в нашем случае есть ни что иное, 

как скрытый комплимент, «признание в любви» с другого берега, не совсем умелое. 
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Поэтому приходится фиксировать хоть какие-то свидетельства, хотя бы письменно для 

тех, кто способен читать между строк. Мы приняли на себя ответственность стать 

первопроходцами. Если кто не заметил, то активируя у себя «СветЛ», браслет или Комплекс, 

вы становитесь УЧАСТНИКОМ РНТО. О том, что это значит, следует задумываться заранее, 

чтобы потом не возникало вопросов. «Бонусом» вы получаете все имеющиеся в наличии 

«разборки». Так же как дети наследуют биографию своих родителей. Весь наш актив, те кто 

поддерживает РНТО и НИИ ЦУС, находится сейчас в положении ребёнка в родовых путях, 

старая Система, естественно, давит, и пуповиной мы ещё тоже к ней привязаны. Вы когда-

нибудь видели родившегося младенца с благостным личиком? Вот и нам не всегда бывает 

комфортно. И если вы опытный акушер, то лучше просто помогите. 

 

Иногда мы забываем, что наши столкновения друг с другом или оппонентами – это 

превосходный рабочий материал для выявления слабых мест, с которым можно и нужно 

работать. 

 

Когда это понимаешь, исчезает напряг, энергия поднимается выше, доходит до мозга и 

позволяет увидеть, то что на эмоциях не заметно. Вот взять статью А. Артемьева. Кому эта 

статья навредила больше? Понял ли сам заказчик, что чёрный пиар - тоже пиар? Те, у кого 

мнение изначально предвзятое, они и без этой статьи «СветЛ-Флору» брать не будут, это уже 

проверяла на собственном опыте, тем более, что с Левашовым начинают знакомство не с его 

книг, а с клеветнической статьи в Википедии, она им очень нравится. Ну, нравится людям 

думать, что вокруг одни сектанты и мошенники, а они такие умные, не повелись. Сначала меня 

это огорчало, потом поняла, что, наверное, это и к лучшему. Так «СветЛы» будут попадать в 

более добросовестные руки. Все остальные сами за себя в ответе, моё дело проинформировать. 
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 Далее, представим, что кто-то только через РУАН впервые узнал про Технологии. Если 

человек с головой, то обязательно полезет искать дополнительную информацию и, думаю, 

найдёт то, что должен найти. Даже если такой окажется всего один из 3500 читателей статьи 

Артемьева, то это уже неплохо! Заказчик сплетни, видимо, не учёл этого. А вот те, кто 

посерьёзнее будут, которые имя Н.В.Левашова тщательно не допускают в СМИ даже в 

отрицательном контексте, об этом думают заранее. Когда в Омске проходил суд над сборником 

«Возможности Разума» в расписании зала суда не указали ни название книги, ни самого автора, 

зашифровали как могли. Так что камень, прилетевший в наш огород с «другого берега» снова 

отослал меня к мысли о примтивности двоичной логики и почему-то вспомнилось: "Так кто ж 

ты, наконец? – Я – часть той силы, что вечно хочет зла и вечно совершает благо». (Гете.)  То 

есть я опять про «ОСНОВУ ПРЕДЕЛЬНО УБОГОЙ ЛИЧНОСТИ», тренируюсь, как от неё 

отходить. Может, для этого нам и даётся повтор всех этих ситуаций? Повторы раздражают, 

раздражение усиливает запоминание. 

А теперь вернёмся к пуповине, о которой речь шла выше, вспомним «конька-горбунка», 

добавим цитату из недавней статьи Е.А. Биттнер «В зеркале не его души»:  

 «…Как только человек начинает тупо применять некий набор инструментов, 

полученных при обучении, сразу же начинается самоблокировка. И это не что-то 

«неуловимое», как пытаются представить многие последователи Левашова, это реальная 

НЕВОЗМОЖНОСТЬ обучатьСЯ и видеть новые детали информационных потоков. 

С этим фактом пришлось столкнуться не раз. Особенно это ярко проявляется тогда, 

когда камнем преткновения становятся термины некоторых понятий. То есть, за словом 

человек не видит самого процесса или смысла.», ингредиенты перемешаем и унесёмся памятью 

в прошлое, туда, где я, стаптывая очередную пару железных сапог, пробиралась сквозь лес 

непролазный и вышла к… церкви. 

В моей религиозной практике несколько раз была исповедь и причащение. Я, 

невоцерковлённая, стояла в сторонке и тихо ждала своей очереди в руках со свечкой, чтоб 

пройти наконец за тяжёлые деревянные двери, где в разных углах большого зала «принимали» 

грехи два священника. Верила ли я, что после исповеди мои грехи с меня снимуться? Частично. 

Потому что если червь внутри точит, и я мучаюсь по поводу содеянного, то разговор со 

священником (ещё смотря какой священник) может только частично меня успокоить. В целом 

же, чтоб решить проблему, нужна работа со специалистом другого профиля, либо знание 

и понимание в области самой проблемы и знание того, как это всё применить. 

Возможности встречи с хорошим психологом у меня тогда не было, а интерес к православному 

христианству был, это и привело меня на исповедь. Что меня ещё тогда заставляло это делать, 

так это то, что перед походом в церковь, и на исповедь особенно, я входила в определённое 

состояние (без посторонней помощи). Это сложно описать словами. Ощущение связи с 

Небесами, свет какой-то внутри, благоговение, чувство, что ты не один в этом мире, даже если 

в реальности ты один. Нужны были единомышленники. Да и разговор со священником иногда 

действительно помогал. Всё зависело от самого человека. С некоторыми получалось 
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находить одну волну, с другими нет: видела, что идёт просто формальное исполнение обряда. 

И это отталкивало. Отталкивало не только это. Самое интересное, пока я ждала смиренно своей 

очереди на «сдачу грехов», в этой очереди иногда происходили процессы, иногда просто 

вытряхивающие мою душу из состояния благоговения и готовности, хотя я просто стояла и 

наблюдала. Некоторые начинали между собой эмоционально драться, решая кому вперёд 

заходить и забывая о том, что там за дверями помехи, которые они создают, очень сильно 

мешают. У меня образное мышление всегда было ярким, поэтому я всё это видела «в 

картинках».            

 Вот высокие тяжёлые деревянные двери исповедальни, Душа бежит к ней, торопиться, 

грехи давят, хочет сбросить быстрее, а бесам расставаться с Душой не хочется, и наступает тот 

«неловкий момент, когда люди только взглядом пересеклись, а их демоны уже познакомились 

и обо всем договорились». Последнее пёрышко ломает верблюду спину! Один «праведник» 

думает, что он праведнее другого, и особенно праведнее всех тех, кто там, в миру. Открываются 

тяжёлые двери, человек в них влетает со свечкой в руках, его встречает батюшка, а отягощённая 

Душа под воздействием гордыни своей уже оборвалась и летит вниз на паутинке, и внизу котёл 

огромный такой, в нём всё булькает, черти варево помешивают, а у них ситуация как в рассказе 

Носова «Мишкина каша», они водой разбавлять не успевают просто, всё уже через верх лезет. 

И сделать ничего не могут, бесы свою роль выполняют, если люди сами себя не 

контролируют, не терять же такую возможность. И священник не может бесконечно каждому 

вдалбливать, что «каждая овечка будет подвешена за свой хвостик», и он уже просто 

автоматически тела с поскользнувшимися и 

летящими вниз душами исповедует. Ну, а что 

остаётся? Он тоже на службе. Пришло Тело с 

Душой или Душа уже там внизу палец ноги в 

котёл макает, от каждого прихожанина в 

отдельности зависит, а не от священника или 

свечки. В общем, после многих таких наблюдений 

я тогда и отошла тихонько «в сторону» и пошла 

своим путём. Благо, мой путеводный клубочек 

вывел меня на Левашова. 

И ЧТО МЫ ИМЕЕМ СЕГОДНЯ? Нам даны Новые Знания. Те, кто их дали и те, кто 

продолжают давать, так же, как и Иисус (Радомир) в своё время, меньше всего хотели бы 

фанатизма, больше всего, наверное, чтобы их услышали. Но, имеющий уши, да слышит! То, что 

мы слышим, видим или понимаем, принадлежит нам ровно настолько, насколько мы умеем это 

делать. Вариантов применения информации тоже масса. Кто-то для себя решает, что одного 

Левашова достаточно и за круг данного фундамента можно не выходить. Право выбора каждого 

неприкосновенно. Хотя сам Николай Викторович никаких ограничений ни для кого 

никогда не ставил. Объяснил процессы, учил познавать с разных сторон…  

 Отслеживаю собственную эволюцию. Если вести отсчёт с того момента, когда начала 

читать Левашова и далее другие материалы, напоминаю сама себе поломанный маятник, 

который торчал в одну сторону, а потом его при попытке сделать перевели в другую, как бы 

напоминая, что и другая сторона есть, с расчётом на то, что он дальше сам найдёт баланс, 

заработает. А маятник опять немного застрял. В каком месте застрял поняла только недавно. 



                                                                                                        На крыльях веры в невозможное 

 

 

 
237 

 

Основа моей «предельно убогой личности» раскрылась тогда уже во всей красе. Я уже тогда 

«примеряла» «совочек для Мозга», он мне понравился, я желала всем вокруг показать, как он 

работает. Народ смотрел на меня, как на сектантку и иногда крутил пальцем у виска, а мне было 

не понятно, чем же им мой «совочек» не нравится? Потом в руки попала «лопата», острая, 

штыковая. Я чем сильнее размахивала ею, тем больше появлялось конфликтов с окружающими. 

С кем-то отношения вообще пришлось оборвать. Не со всеми, конечно, но те, кто был со мной 

на одной волне, путь проходили тот же. Если в моём прошлом опыте астральным бесам я 

оказалась не по зубам, то тут моего «конька-горбунка» взнуздали ментальные. Со «СветЛом» в 

руках, я пыталась объяснить людям про ИНТЕГРАЦИЮ В БУДУЩЕЕ, про сохранение Мозга 

в переходный период и т.д. Для людей в большинстве своём все эти слова звучат как слова 

реальных сектантов о переходе праведников по «золотому мосту», погружении грешников 

в гиену огненную и призывом скорее всем «покреститься», только вместо свечек и 

крестов у нас «СветЛы». А мой внутренний бунт мне реально сейчас напомнил бунт 

религиозного фаната. И не только мой… 

«…Кипит наш разум возмущенный 

И в смертный бой вести готов. 

Весь мир насилья мы разрушим 

До основанья, а затем -  

Мы наш, мы новый мир построим: 

Кто был ничем, тот станет всем! 

Лишь мы, работники всемирной, 

Великой армии труда, 

Владеть землей имеем право, 

Но паразиты - никогда! 

И если гром великий грянет 

Над сворой псов и палачей, -  

Для нас все так же солнце станет 

Сиять огнем своих лучей.»                     («Интернационал») 

Не удивительно, что нам начинают писать про «одержимость». Не случайно я описала 

здесь и фрагмент моего религиозного опыта и то, что меня тогда оттолкнуло. Та ситуация, 

которая сейчас сложилась, чем-то напоминает мне то, что однажды уже было. Сами же её 

складываем, «когда камнем преткновения становятся термины некоторых понятий». Люди 

приходят к нам в поисках света, ищут выхода. Но ТОЛЬКО ЛИ ЗНАНИЯ ИМ НУЖНЫ? В 

обществе потребления, которое нам «помогли» создать паразиты, пострадал не только Разум, 

униженной и оскорблённой оказалась Душа человека. Мы про неё почему-то забыли. Так же, 

как и в религии, говоря о душе, забывают про разум, так и у нас – делаем ставку на Разум и в 

тени остаётся Душа. Говорим о ВЕРЕ, ГАРМОНИИ, МИРЕ БЕЗ НАСИЛИЯ, а куда девалась 

ЛЮБОВЬ, СЕРДЕЧНОСТЬ, душевное тепло? Воссоздадим ли мы так ЧЕЛОВЕКА??? Если я 

БЬЮ по ближнему своими знаниями, то я и себя рискую потерять, «впасть в прелесть» … 
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   Неосторожный удар лопатой для Мозга по человеческой Душе и – реакция может быть 

самой разнообразной. Более толстокожие могут не заметить, люди с обострённым чувством 

собственного достоинства отреагируют как на оскорбление. Эффект в таком случае 

получается обратный тому, к которому мы стремимся, это естественно. Отпадут, как я в своё 

время от церкви. Бомбардировать любовью тоже нельзя, это признак сектанства. Вспомним Н. 

Левашова, он просто нашёл БАЛАНС: и по голове не гладил, и по попе лопатой не бил, вёл 

ДИАЛОГ на уровне СОТРУДНИЧЕСТВА и, самое главное, СОЗДАЛ САМОГО СЕБЯ! Я 

опять вышла к тому, что ТОЧКА ПРИЛОЖЕНИЯ УСИЛИЙ – Я САМ(А)!  
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Впору сформировать полный «боекомплект». В придачу к лопате для Мозга взять 

кисточку для Души, начать аккуратно очищать собственную душу от пластов старосистемных 

«пород» и ненужной пыли. Как археологи из-под земли очищают древние города. Это самое 

сложное, это сложнее, чем активировать «СветЛ» и создать мыслеформу. Потому что 

увидеть лицом к лицу самого себя, понять, кто есть «Я» и что скрывается за каждым моим 

поступком, мыслью, бывает страшно, тяжело, неприятно, но очень нужно. И чтоб себя 

такого выдержать и найти в себе силы себя изменить, нужны мягкие пушистые лапы для 

собственного Сердца, способность проявить к себе БЕЗУСЛОВНУЮ ЛЮБОВЬ, способность 

уметь быть самому себе любящим Родителем, чтоб ваше внутреннее Дитя ни от кого не зависело, 

кроме вас самих и больше не проявляло ревность или беспомощность. Оттуда пойдут Сила и 

Благодать, которую мы, накопив, сможем даровать другим людям!  

 

Это непередаваемое ощущение! Я с этим только соприкоснулась, только пришла к 

этому, у меня получается от нескольких минут до часа в день пребывать в этом состоянии и то 

не каждый день пока. Но это совсем другие потоки. Начинаешь любить идущих навстречу 

людей, не зависимо от их настроения, возникает желание дарить тепло, через руки потихоньку 

выходят вибрации в такие моменты, правда, и грудною клетку потихоньку «ломает», с 

непривычки потоки сердечного тепла «взламывают» физическую оболочку. В этом состоянии 

даже иначе мыслишь, легче понять, как реагировать на тех, кто проявляет негатив по 

отношению к тебе или делает что-то не совсем приятное. Ведь не зря в своём «Откровении» 

Светлана Левашова в качестве защиты кокон вокруг себя формировала зелёного цвета, 

изумрудно-зелёный цвет – цвет потоков Любви. С потоками любви агрессия не согласуется. 

Такую защиту пробивать сложнее. Умение входить в это состояние, я думаю, и есть билетик 

для ИНТЕГРАЦИИ. Оно с ним резонирует. А будущее уже наступает на нас…  

 Когда получается входить в такое состояние, ощущение сферы вокруг себя иное, 

кажется, что ты не ногами по земле идёшь, а как рыбка в воде легко можешь вильнуть хвостом 

и просто поплыть, играя в своей стихии. Просто представить вокруг себя зелёную сферу это не 

то же самое, что войти в это состояние, это нужно тренировать. Если вдруг получается не всегда 
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не нужно злиться, нужно в такой момент суметь принять себя таким, какой ты есть, ПРОЯВИТЬ 

ЛЮБОВЬ по отношению к себе, чтобы потом легче было понять другого в аналогичной 

ситуации. И исправляться. «Возлюби ближнего твоего, как самого себя» (Матф.22,39) 

Ключевое слово здесь – САМОГО СЕБЯ, если не научился любить самого себя, проявить 

любовь по отношению к другому не получиться. Гневаясь на другого, гневаюсь и на себя. «Гнев 

– это незавершённое убийство» (М.Литвак), гнев порождает ненависть. Последствия в книгах 

Левашова расписаны. («Сущность и Разум», «Последнее обращение к человечеству»).  

 Вот тут я ещё подумала, если МОЗГ – одновременно связанное состояние 3-х 

пространств – нейтринного (высшее), антинейтронного и протонного, или ионного, то 

может быть здесь можно провести равенство с ТРИЕДИНСТВОМ Силы Духа (Воли), 

Силы Разума и Силы Любви к людям?..  

Что такое ЛЮБОВЬ? Мне нравится определение Э. Фромма: «Любовь – активная 

заинтересованность в жизни и развитии объекта любви». «Тот, кто вас любит, способствует 

вашему развитию, кто не любит, тормозит» (М. Литвак). Если я себя не люблю, я торможу 

собственное развитие. Если не получается любить – не достаточно себя познала, не знаю себя – 

не узнаю другого, любить не получится. Как себя познать?  Один из способов – обратить взор 

внутрь. На данном этапе я разработала для себя вот такой алгоритм.  

1. Взять под контроль не только собственные слова, но и мысли, отмечать реакции при контакте с 

людьми. 

 

2. Смотреть на эмоцию со стороны. В критической ситуации сместить фокус внимания на себя и 

свою эмоцию, понять, что ты и твоя эмоция, это не одно и то же, она – сама по себе. Астральный 

(ментальный) паразит хочет кушать, кормить его или нет, решать тебе. Чем чаще кормишь, тем 

больше Тёмные набирают силу, тем дольше будет длиться бой между старой и новой Системами. 

Оно тебе надо? Отслеживай состояние, каждый раз, как получилось взять коня за рога. Что 

чувствуешь? Запиши в дневник результат работы над собой . Постепенно такой дневник может 

стать банком твоего ресурса. Качественные изменения не заметить будет нельзя, а главное 

«СветЛ» всё это сгенерирует и преобразования пойдут быстрее. 

 

3. Иногда просто нужно молчать и слушать 

в тех местах, где привыкла выскакивать.  

Учесть тот факт, что не все и не всегда 

готовы к тому, что ты пытаешься до них 

донести. То, к чему ты сегодня пришла – это 

твой опыт, так ли слепо ты его приняла? Нет, 

в твоей жизни сложились обстоятельства, 

через которые ты приняла именно то, что 

приняла, и стала именно тем, кем стала. В 

жизни других этих обстоятельств ещё не 

было. Человек, если он не зомби и не робот, 

не может принять то, что лежит вне его 

опыта познания, это естественно. Нельзя 

насиловать его своим умом. Всё должно 

происходить естественным образом. По возможности готовь почву. 
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4. Повышай ОСОЗНАННОСТЬ. Отдавай себе периодически отчёт, в каком состоянии находишься 

(Родитель, Дитя или Взрослый), учись чувствовать, в каком состоянии находятся люди вокруг. 

Тренируй Взрослое состояние. Веди дневник по возможности. Так легче будет отследить 

собственный внутренний рост. Следи за речью (бранные слова, сленговые выражения, 

интонация суперпродвинутого, желание постоянно что-то доказывать – это проявление 

внутреннего Дитя. Взрослый – просто делится информацией), убирай агрессию.  

 

5. Чувствуй слова из «Откровения»: «Жизнь, моя милая, на десятую долю состоит из того, что с 

нами происходит и на девять десятых из того, как мы на неё реагируем. РЕАГИРУЙ 

ВЕСЕЛО, МАЛЫШ! Иначе временами может быть очень непросто существовать…» (Светлана 

Левашова, «Откровение», с.42) 

 

«СветЛ» при сколиозе и не только… 

 

Здравия всем!  

Оздоровительный Комплекс «СветЛ» у меня 1 год и 5 месяцев. Жизнь с ним оказалась 

такой информационно наполненной, что этот период по времени как будто вместил в себя 

гораздо больше. Проживание момента «здесь и сейчас» стало более насыщенным. За это время 

была возможность испытать прибор по нескольким направлениям. Всё больше прихожу к 

выводу, что результат во многом зависит от собственных знаний и понимания процессов, 

а также внимательности пользователя. К примеру, я не сразу заметила наличие некоторых 

нужных мне позиций, иногда не могла понять свой организм, в чём конкретно причина того или 

иного недомогания, учусь постепенно. С детских лет были проблемы с позвоночником, пошло 

сильное S-образное искривление, 2 грыжи, остеохондроз и все «прелести», сопровождаемые 

этими недугами. Искривление до появления «СветЛа» было сначала 31 и 26 градусов (в грудном 

и поясничном отделе соответственно, 3-я степень сколиоза). После работы костоправа на 

протяжении трёх лет (до «СветЛа»), удалось отвоевать целых 3 градуса в мою пользу! Кому-то 

покажется – малость, но если бы не костоправ, то градусы были бы в другую сторону, а это 

вполне ощутимо. С появлением «СветЛа» я не сразу придала значение позвоночнику, было 

много других проблем. Где-то через полгода только решила выставить на него позиции в 

системах и органах. Отмечу, что целители меня всегда предупреждали: «Фантастики ждать 
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нечего, слишком поздно обратилась, привести его в идеальное состояние уже не получится». 

Их прогнозы только подстегнули желание доказать обратное.     

 Вместе со «СветЛом» мы начали трудиться. 

Раньше я тоже не ленилась работать над собой: вис 

на перекладине (просто повиснуть и висеть, не 

подтягиваясь ни в коем случае), хатха-йога при 

дискомфорте в спине (это упражнения на 

растяжение с правильной постановкой дыхания), 

плюс перекаты и пару упражнений, что давал мне 

целитель. Прежде я могла делать их нерегулярно и 

от случая к случаю или не всё. Когда я на 

«СветЛике» выставила позиции по позвоночнику, 

он за меня взялся не на шутку. Создал такой 

дискомфорт в спине и давление между позвонками, 

что на перекладине я стала висеть несколько раз в 

день, йогой заниматься ежедневно и все остальные 

упражнения так же пришлось выполнять 

регулярнее. Раз в месяц продолжаю ездить к 

костоправу «на проверку» и правку. Специалист признал, что ПРОЦЕСС ПОШЁЛ интенсивнее, 

чем было прежде! До идеала, конечно, ещё далеко. Главное – было бы желание, как я считаю. 

В том, чего мне удаётся добиться, большая заслуга «СветЛа»! Воспитывает, заставляет вовремя 

заняться собой. Если бы я сама над собой не работала, он и так бы трудился, просто эффект был 

бы ниже. «СветЛ» всё-таки Технология Развития. (Оздоровление – эффект побочный. Это 

никогда и никем не скрывалось). Чем больше мы о себе узнаём, тем больше возможностей 

прибор предоставляет. 

Так сначала у меня были включены позиции на позвоночник только в костной системе, чтобы 

сэкономить кнопки, я решила, что этого хватит. Затем пришлось включить позиции и в 

связочно-суставной системе.  Я ощутила разницу, появилась боль, держалась долгое время. 

Затем пришлось подключать и мышцы хотя бы иногда. При подсказке РНТО активизировала 

позиции в нервной системе. Всё это помогало постепенно познавать своё тело через ощущения. 

Сейчас болевые ощущения почти прошли, а трудиться мы продолжаем. 

С чем ещё пришлось столкнуться и пополнить копилку знаний? Полное 

отсутствие аппетита возникало часто также с детства. Горы лекарств нарушили всё, проблемы 

с пищеварительной системой были всегда, нарушен обмен веществ. (Пишу сейчас про себя в 

прошлом, как про пожилого человека, хотя мне на данный момент 36 и с Генератором возраст 

по ощущениям пошёл в обратную сторону, по мере восстановления я только начинаю узнавать, 

что такое молодость. Из-за проблем со здоровьем всё то, что было до «СветЛа» в моей жизни 

напоминало мне путь старушки. Сейчас уже кажется, что там была и не я вовсе). С возрастом 

отбой на приём пищи организм давал чаще, вплоть до перехода на один хлеб и воду. Случилось 

такое и в прошлом году летом. Я грешила на печень и желчный пузырь, решив, что опять что-

то не то съела, т.к. со «СветЛом» рацион значительно расширился. Все позиции ЖКТ были 

выставлены. Но… аппетит не появлялся 2 недели, вместо него, как обычно, пришла бессонница. 
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Это было не просто неприятие какой-то конкретной пищи, но вообще отторжение всего, что 

соприкасалось с ротовой полостью. «СветЛ» помогал как мог, подпитывал ПМ, истощение всё-

таки наступало. Тут пришла очередь включать мозг!   

 

 

Я полезла вновь перечитывать инструкцию и искать какие ещё позиции можно включить? Что 

я там нашла?  В группе «профилактика заболеваний» встретилось слово «анорексия», моё 

внимание оно раньше не привлекало.                                                                                                                         

Первое, что приходит в голову при произнесении этого слова – ужасающие фотографии 

девушек из СМИ, которые когда-то пытались похудеть и не смогли вовремя остановиться. 

Пункт № 1 - до такой (крайней) степени ужаса я ещё не доходила, пункт №2 - я никогда 

в жизни не пыталась похудеть!  Поэтому мысли об анорексии даже и не могли прийти в голову. 

(Врачи ставили весьма распространённый сейчас диагноз «белково-энергетическая 

недостаточность»). Наоборот, как и у многих худощавых людей, у меня всегда было желание 

поправиться, но диет для этого, к сожалению, ни разу не встречала. Как ни странно, все диеты 

в СМИ всегда направлены на сбрасывание веса.       

 Я включила «анорексию» и через два часа… потихоньку начала есть, всё 

восстановилось за несколько дней. Я выключила позицию. Через пару месяцев история 

повторилась. Тогда я уже начала отслеживать после чего и при каких обстоятельствах это 

происходит? Заметила, что предшествуют этому стрессовые состояния, эмоциональные удары, 

улёт в «минус» и т.д., всё, что вызывает обострение депрессии. (Есть другая категория людей, 

у них в таких случаях маятник отклоняется в другую сторону, они наоборот начинают усиленно 

есть и набирать вес со всеми вытекающими последствиями).  Просто включить на «СветЛе» 
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позиции «стресс» и «депрессия» – это не проблема, состояние поменяется быстро, хотя бы 

частично. Но если в голове стоят установки, которые к этому приводят, то постоянно будет 

возврат в крайние состояния. Получается эффект «качелей». На прибор ложится в таком случае 

дополнительная нагрузка. Поэтому нужна СОВМЕСТНАЯ работа (моя и прибора). «СветЛ» в 

данном случае выполняет роль медикаментов, которые назначаются при подобных нарушениях, 

но у «СветЛа» масса преимуществ, включая отсутствие побочных эффектов. (Некоторые 

моменты описываю подробно, вдруг у кого-то подобные проблемы, чтоб не было потом 

заявлений «а мне не помогло»). Это как по аналогии с токсинами: «СветЛ» чистит вас, но если 

вы пьёте спиртное или курите, то ваша чистка будет идти медленнее, чем у тех, кто этого не 

делает. Негативные установки в голове отравляют существование так же. Мне помогает 

ранее усвоенная модель одного из направлений практической психологии. Главное осознать 

причину и докопаться до сути. Это как в целительстве, часто приходится пропутешествовать в 

прошлое и оттуда трудиться (я имею ввиду психотерапию).   

(Психология – практическая - много общего имеет с целительством. В психологии, как 

и в целительстве, есть Психологи и есть «психологи» и свои подводные камни, но это тема для 

другого разговора). Часть наших недугов – результат автоматизма, биороботизации, отклонения 

от Оси Сознания. Как только Мозг включается, появляется ОСОЗНАНИЕ, циркуляция 

первичных материй выравнивается, исцеление наступает быстрее.  

Когда я не без удивления заподозрила у себя анорексию, то конечно же полезла в 

интернет, хотя бы поверхностно ознакомиться с информацией по данной теме. Обнаружила, что 

анорексия бывает, оказывается, не только у страстно желавших похудеть, но также у тех, кто 

длительное время принимал медикаменты (а я в этом раньше просто лидировала), тех, у кого 

внутри какая-либо инфекция (у кого её нет?), тех, у кого хронические заболевания, а также у 

людей, чья нервная система как промокашка, принимает на себя все удары вплоть до тех, что 

могли пролететь бы и мимо. Проявлять себя этот недуг может периодически от случая к 

случаю. Почему СМИ называют только одну причину анорексии и показывает самые крайние 

её проявления – остаётся только догадываться…  

Прошёл ровно год, позицию «анорексия» я включала всего несколько раз на короткое 

время, но постепенно решилась ещё одна сопутствующая проблема: я начала хотеть есть по 

утрам (почти всю жизнь завтракала «насильно») и перестала хотеть наедаться на ночь, что 

значительно облегчает сон. Этим страдают и «толстые» и «тонкие». Так вот, испытано на себе 

– «СветЛ» в данном случае просто незаменим. Без всякого насилия над собой, у меня просто 

получилось растянуто во времени. 

Также «СветЛ» не раз выручал меня при появлении аллергических реакций, симптомы 

аллергии снимаются за 10-20 минут. Чтобы вылечить аллергию в целом, требуется время, но 

облегчить состояние без всяких медикаментов одним нажатием кнопки – это реально. Если 

самому создавать мыслеобразы – результат ощутимее. Когда по началу я мысленно 

выравнивала свой позвоночник, глядя на картинку на приборе, мозг сопротивлялся, в спине 

возникала боль. Пара таких сопротивлений – и образ запомнился. В следующий раз мозг уже 

выдавал нужную форму. Я поняла, что команда к исполнению принята. То же самое произвожу 

с внутренними органами. Открываю нужный экран на приборе, смотрю на выбранный орган, 
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как будто на свой со стороны, вижу недостатки 

(мыслеобраз в голове, сформированный по 

ощущениям), исправляю (задаю мозгу нужную 

программу) оставляю, через время, если нужно, 

вношу коррекцию. То же самое, если у вас не 

Комплекс, а браслет «СветЛ» или «СЛН», можно 

проделывать с анатомическим атласом, эффект 

всё равно будет (пишу для новичков, все 

остальные уже знают). Это как при слове 

«лимон», слюнные железы выделят слюну 

помимо вашей воли. Если в кожуре не получится, 

представьте в разрезе и на кончике языка. Всего одна капелька… без сахара… Ну как? Вот так 

же можно самому себя лечить при помощи Генератора ПМ. Просто мы лимон глазами видим 

чаще и на ощупь он более знаком. Знания по анатомии и медицине в целом тоже можно 

пополнять и самому с собой работать при помощи Генератора ПМ. 

Что мне ещё понравилось, так это при работе над собой в плане психологии, осознание 

каких-то травм или причинно-следственных связей идёт гораздо быстрее. Поиск решения 

проблемы происходит как бы в облегчённом варианте. Если мне, к примеру, не хватает какой-

то информации, то буквально на следующий день, каким-то «сЛУЧайным» образом я 

натыкаюсь на книгу или человека, который является подсказкой или прямым источником 

знаний. Это очень помогает, когда нет возможности общения со специалистом напрямую. То 

же самое касается и других вопросов. При помощи Технологии Развития пространство как 

цветок раскрывается для исследования и познания и предоставляет человеку все возможности 

в разных направлениях.        

Буквально дней 5 назад я, наконец, приобрела Браслет «СЛН» для своей бабушки. Ей 90, 

у неё онкология. Я понимаю, что восстановить человека до идеального состояния в таком 

возрасте и с накопленным за жизнь грузом заболеваний и токсинов уже не реально.  Тем не 

менее мне хотелось хотя бы сейчас сделать ей подарок, чтоб хоть немного облегчить жизнь на 

склоне лет. Знаю, что Генератор силёнок ослабленному телу всё равно подкинет. Да и 

познавательная активность у неё сохранена, а значит мозгу не помешает подпитка. Проблема 

была только в том, как ей всё это преподнести. Пожилые люди о себе часто думают по 

остаточному принципу - «лишь бы вам было хорошо, а я уже как-нибудь», принять что-либо в 

дар в таком возрасте им всегда трудно. А я не хотела, чтоб она сопротивлялась, ОНО же живое 

(Генератор на браслете), мне нужно было, чтоб она «распахнула ему объятья» как самому Богу. 

И пока я несла пакет ей, по дороге у меня внутри от мыслей, что сейчас будет сопротивление с 
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её стороны, пока я это всё объяснять 

буду, что к чему и как, возникал бунт и 

прокручивание внутреннего диалога 

заранее. Так вот всё это время от пакета с 

браслетом «СЛН» исходил какой-то 

приятный холодок, как от жвачки с 

ментолом, как будто ОН говорил мне: 

«Остынь! Не кипятись!» Мне кажется, 

бабушкин новый Друг чувствовал моё 

настроение и всячески пытался меня 

успокоить. Пока я дошла до её дома, в 

мыслях даже прорисовался путь, как 

сделать так, чтоб она подарок приняла 

легче.            

        – Разделишь со мной мою радость?  

Куда ей было деваться? Не могла же она отказать мне 

в радости. Дальше было уже легче. Волнение всё ещё 

оставалось, и холодок от пакета продолжал идти. И 

потом, когда «СЛН» был уже на бабушке, приятный 

холодок исходил уже как будто от неё и 

распространялся по всей комнате, казалось, что 

пространство квартиры становится светлее на ощупь, 

как если бы границы расширились. 

 Минут через 40 она заметно для меня стала 

бодрее, как бы ожила, это было заметно по голосу. 

(Несколько дней за ней наблюдаю, это состояние сохраняется).  С ней рядом почти сразу после 

надевания браслета стало легче находится.  Кто общается постоянно с пожилыми или больными 

людьми, знают, что вольно или не вольно в силу своих возрастных или физических 

особенностей эти люди часто вампирят. Генератор первичных материй эту проблему решает 

очень даже хорошо, это проверено мною уже несколько раз. Общаться сразу становится легче, 

даже если они сами того не замечают и остаются ещё чем-то недовольны, а со временем они 

вообще начинают к себе располагать. Рядом с любым носителем «СветЛа» почти всегда ощутим 

комфорт. Если нас собирается несколько, то благоприятная атмосфера просто обеспечена. 

Внутри что-то такое, что подарить всем хочется, и понимаешь, что от тебя не убудет. 
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Вместе с «СЛН» я в этот раз решила приобрести 

сборник «Знания от Na_Чала», не столько для 

себя, ведь у меня есть распечатанные статьи, 

сколько для знакомых, чтоб удобнее было давать 

читать. Когда я увидела сборник и взяла в руки, 

то как в мультфильме «Как старик корову 

продавал» в голове всплыла фраза – «Такая 

кОрОва нужна самому!» Изумительное 

оформление, такое же, как и оформление книг 

Николая Викторовича Левашова. Приятно взять 

в руки. И что говорить, у каждой книги своя 

душа, от просто распечатанных листов 

ощущения совсем другие. Реально подходит и 

для хорошего подарка и самому перечитывать в 

таком оформлении не лень.  

 

 

Выражаю огромную БЛАГОДАРНОСТЬ всем, кто принимал участие в написании и 

издании этой книги!  

Ещё раз БЛАГОДАРЮ всех, кто принимает участие в разработке и внедрении Программ 

«СветЛ» – Ф.Д. Шкруднева, РНТО. Светлая память Николаю и Светлане Левашовым! Мы ещё 

только начинаем осознавать то, что они нам даровали, многое ещё впереди… 

 

Шок – это по – «нашему»? 
  

Здравия всем! Хотела бы поговорить о тех 

состояниях, которые сегодня могут наблюдаться 

у вас или окружающих вас людей. С подобными 

состояниями паники и отчаяния, впадания в 

депрессию от осознания ПРОИСХОДЯЩЕГО в 

мире, мне приходится сталкиваться на месте и 

порой, когда  сносило  в  эмоции, 

отчаяние  разрывало  душу самой.  Если 

 говорить  без эмоций, наблюдаю 

следующее – происходит 

ИНФОРМАЦИОННОЕ СЖАТИЕ НЕГАТИВА. 

Права я или нет, не знаю. Просто так вижу на данный момент. То, что было растянуто на 

тысячелетия и для многих происходило незаметно – боль, страдания, насилие и т.д. – сжалось 

как гармошка, как было бы, если бы всех жертв предыдущих тысячелетий нам НАЧАЛИ 

«показывать» разом, если бы разом хлынула энергия боли и накрыла всех с головой.  Массовая 
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гибель дельфинов, к примеру, способна произвести более сильное впечатление, чем гибель 

котёнка в руках насильника во дворе дома, особенно, если этого никто не заметил. Страшно 

подумать, какая реакция была бы у общественности, если бы таких котят и других подобных 

жертв насилия собрать всех в одном месте и показать разом их страдания. И всё это было задано 

эбровской СУЗ, которую сейчас по привычке так «не хочется» терять в качестве опоры под 

ногами. Довольным старой Системой можно быть до той поры, пока самого не коснулось, 

пока можно быть счастливым в своём тесном мирке. Несколько месяцев назад на сайте 

«Мидгард-Инфо» была опубликована статья «Замороженная необходимость перемен» 

(«Социальный паралич», авторы: Л.К. Фионова, А.Н. Самарин, Н.М. Белозёрова). Относится к 

мнению авторов можно по-разному, им известно далеко не всё, произошедшее с самолётом, но 

доля правды в их словах имеется. Рекомендую найти и прочесть её всю. Цитирую окончание этой 

статьи: 

«В момент окончания работы над этой статьёй пришло известие о крушении самолёта 

над Синаем. В самолёте люди летели после отдыха в Египте. Это были «вписавшиеся в 

рынок», как выражаются либералы. У «невписавшихся» денег на отпуск в Шарм-эльШейхе 

нет. С большой вероятностью пассажиры принадлежали именно к тем кругам, которые 

довольны жизнью.  

Летевшие, наверняка, имели приличное образование, выходили в Интернет. Они должны 

были бы знать, что некогда мощный советский авиапром уничтожен и граждан РФ перевозят 

на западных самолётах - обычно старых, сменивших нескольких владельцев. Им должно было бы 

быть известно, что мощный Аэрофлот был раздроблен на мелкие частные кампании вроде 

Когалымавиа, которые бедны и обслуживать самолёты качественно не в состоянии в принципе. 

И чтобы выжить, эти кампании берут в лизинг совсем старые машины, эксплуатируют их 

нещадно и ремонтируют кое-как, предпочитая дешёвые запчасти, в которых дефекты 

зачастую просто замазываются. Летевшие в самолёте люди должны были бы понимать, что 

либерально-рыночная экономика, навязанная России в 1991 году, прибыльна только для 

управляющих элит, слепленных из примитивных воров, а для страны она разрушительна, и жить 

в разрушенной стране опасно для всех, даже для «вписавшихся». Однако с большой 

вероятностью можно сказать, что летевшие всем этим «не заморачивались». Они нежились 

на египетских пляжах и не думали, что развал страны касается лично их.  И потому 

погибли.  

Авторы выражают искреннее соболезнование близким погибших и рекомендуют им 

внимательнее присмотреться к ситуации в стране, опасной ныне для всех её граждан, даже 

для тех, кто находит в нынешнем режиме позитив. Отдыхающие на иностранных курортах 

обычно относятся к выходящим на любые акции протеста против режима с насмешливым 

презрением. Это отношение придется изменить. Чтобы выжить.  

России остро необходим разбор полётов в самом широком смысле.  

Немыслимо продолжение политики либеральных реформ после того, как тридцать лет 

подряд они увенчивались совершенным провалом для страны, разрушением всех опор 

государственности, и сказочным обогащением лишь самих «реформаторов», да их 

покровителей на Западе.  

 Известный философ Георгий Гурджиев говорил, что неоткуда взяться справедливости 

в мире, где люди спят.  Гражданам России время просыпаться, да браться за ум».   

http://via-midgard.info/news/zamorozhennaya-neobxodimost-peremen.htm
http://via-midgard.info/news/zamorozhennaya-neobxodimost-peremen.htm
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Интересно, если бы все эти люди погибли не в одном самолёте, а при разных 

обстоятельствах в разных местах, пусть даже в одно время, был бы у общественности такой шок? 

Сомневаюсь. О них бы даже никто не узнал. А в чём разница? В том, что страдания одного 

отдельно взятого человека менее значимы, чем страдания массы?  Боль и жизнь каждого 

Человека в отдельности должны заслуживать внимания, поддержки и сострадания так же, как 

сотен или тысяч. В своей массе мы поворачиваемся друг к другу лицом только через страдания, 

к сожалению. Разве Родная СУЗ нас такими сделала? Шоковая терапия – это по-«нашему» ??? 

Можно ли списывать все происходящие беды на Родную Систему?  

 

Встречается мнение, что «родная Система – это эбровская», т.к. мы в ней родились и т.д. 

Согласных с этим найдётся немало. Эбровскую Систему условно можно сравнить с бьющим 

мужем-алкоголиком. Точно так же страдающей от побоев жене не хочется терять своего мужа-

тирана, по принципу «хоть плох плетешок, а всё ж затишок». В психологии таких мужей 

называют абьюзерами, от англ. Abuse (созвучно русскому слову «обуза») – брань, оскорбление. 

Иначе говоря – домашний насильник, от которого женщина впадает в зависимость. Впадает не 

каждая, а та, которая с детства была подготовлена именно к подобным отношениям в 

собственной семье, чаще всего тираном выступал отец. Другой модели подобная женщина не 

знает. Предложите ей другого мужа, она не будет знать, как себя с ним вести, требуется масса 

времени и профессионализма, чтобы показать ей, что есть другое.  

 На наше счастье у нас есть те, кто способен оказать нам поддержку в виде Знаний и 

технологий. Другое дело, как и в какой мере каждый в отдельности готов взять на себя 

ответственность применить всё это на практике? Ведь даже если брать расчёт только то, о чём 

написал Н. Левашов, то и его книги не каждый в состоянии прочитать. Нам иногда возвращают 

их со словами: «Немного почитал, дальше не хочу, лучше этого не знать, сразу в депрессию 

впадаешь», «А, это тот, кто СССР развалил? Да нафиг он нужен, ещё читать его!». Это 

равносильно, что табуретку из-под ног выбить, т.к. старые платформа рушится, уцепиться не за 

что, если Знаний нет. Чтобы не упасть, нужно иметь хотя бы маленькие крылышки. А откуда 

людям знать, что у них есть крылышки, если кроме ножек Буша, т.е. материальных ценностей, 

их больше ничего не интересует?  

На днях на телеканале «Культура» вышла передача «Слово на ладони» – о жизни 

слепоглухих людей. В России их насчитывается 12 000! Вдумайтесь в эту цифру! Многие такими 

не рождаются, а становятся ими с возрастом или после операций. (Не факт, что причиной не 

является вакцинация). Речь уже даже не об этом. А о том, что страшно представить себе жизнь 

даже одного такого человека. Насколько она тяжела. Кто способен услышать их горе? В условиях 

эбровской Системы им невозможно помочь.  

 

На днях на телеканале «Культура» вышла передача «Слово на ладони» – о жизни 

слепоглухих людей. В России их насчитывается 12 000! Вдумайтесь в эту цифру! Многие такими 

не рождаются, а становятся ими с возрастом или после операций. (Не факт, что причиной не 

является вакцинация). Речь уже даже не об этом. А о том, что страшно представить себе жизнь 

даже одного такого человека. Насколько она тяжела. Кто способен услышать их горе? В условиях 

эбровской Системы им невозможно помочь. Они выброшены  из социума. Так же как те, у кого 

ДЦП,  синдром Дауна и т.д. Инвалиды в детских домах – это отдельная тема. Если всех их 

вместе собрать и взвесить их горе, то в сравнении с тем, что переживает сейчас Европа, я думаю, 
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оно всё-таки перевесит. В Европе тоже таких хватает. Но когда-то же  это должно остановиться! 

Я считаю, что включение Родной СУЗ, трансляция Новых Знаний и возможность для всех выйти 

на более высокий уровень развития, даст нам шанс помочь всем: и тем, кто громко кричит о 

помощи, и тем, кто кричать вообще не в состоянии, но о них надо знать и помнить. То, что уже 

делается, тоже для многих является поддержкой.  

 

И ещё, я считаю, что мы должны быть БЛАГОДАРНЫ именно за то, что те, кого 

некоторые на эмоциях называют «новыми избранными», НЕ ИГНОРИРУЮТ нашу 

СПОСОБНОСТЬ МЫСЛИТЬ САМОСТОЯТЕЛЬНО. Это очень важно! Именно это даёт 

возможность роста. И только такая позиция не является унизительной. Нас не бросают, нам дают 

подсказки. Верьте в силу СВОЕГО Мозга и СВОИХ крыльев!!! Они способны удержать в 

трудную минуту.  

  

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Страх телегонии. Кто виноват и что делать? 
(О процессах, происходящих в обществе). 

 

              Здравствуйте, уважаемые читатели! 

Предлагаю вам свою статью-исследование, верное оно или нет, решать вам. Статья больше 

рассчитана на ту читательскую аудиторию, которая с Новыми Знаниями ещё не знакома. Все 

остальные могут просто использовать её в своей работе, в какой-то степени она является 

упреждением о том, с чем любой из читающих может столкнуться. Написала после просмотра 

видео-лекции психолога – Ларисы Винниковой о страхе телегонии. Речь о самой лекции и 
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затронутой в ней теме пойдёт ниже, для начала обозначу своё отношение к психологии как к 

таковой. Авторская страница Л. Винниковой в ВК http://vk.com/club35730541 «Сохрани 

человечность. Русский Архетип». Впервые об этом психологе я узнала из статьи «Социальный 

паралич» («Замороженная необходимость перемен» на «Мидгард-ИНФО» http://via-

midgard.info/news/zamorozhennaya-neobxodimost-peremen.htm ), где было написано следующее:  

 

«Один из ведущих принципов работы современного психолога (психотерапевта) – 

толерантность к проблемам, стилю жизни, поведению клиента. В психологии отсутствует 

понятие «нравственность», психологи не дают оценок. Цикл работ психолога Ларисы 

Винниковой говорит о порочности таких подходов». С чем я согласится могу только частично. 

 

Далее я прошлась по ссылке: 

 

Растление психологией 

 https://www.youtube.com/watch?v=fLfmjLvHLSc  

 

Оставаться равнодушной к подобным высказываниям мне сложно. Считаю там не всё 

справедливо. Тем более не понятно, когда эти высказывания делают сами психологи. Предлагаю, 

если уж предъявлять претензии к психологии, то нужно говорить не о психологах или 

психологии в целом, а называть конкретные имена и доставать конкретные подводные камни, 

рассматривать, в чём их опасность. Что стоит за «толерантностью», за «стилем жизни», за 

«поведением клиента»? А какого конкретно клиента? В какой конкретно ситуации??? «В 

психологии отсутствует понятие «нравственность» …».  В хирургии оно присутствует? Когда на 

операционный стол попадает неприятный для хирурга человек, он думает, операцию делать или 

пусть помирает? Что в подобном случае будет НРАВСТВЕННО? То, что хирургу может быть 

нелегко – вполне возможно. Но он выполнит свой долг, проявит «толерантность» в любом случае 

(если не нравится этот термин, замените его русским словом «терпение»). То же самое психолог. 

К нему приходят с болью. Иногда с острой душевной болью, иногда в одном шаге от суицида. 

Задача психолога в первую очередь – вытащить человека из состояния, в котором он прибывает. 

И научить, как туда не залезть заново. А чтоб не залезть снова, нужно понимать следующее: 

 

«Человечество, в один из моментов своего развития, пошло по ложному пути. Вспомним, 

ещё Сократ говорил: «Познай самого себя, и ты познаешь весь мир...» К сожалению, люди не 

послушали — стали познавать окружающий мир, не познав самих себя. И их потомки, шедшие 

по той же дороге познания, сегодня пришли к тупику...» (Н.В. Левашов «Последнее обращение к 

Человечеству») 

И далее… 

 «Основой предельно убогой личности являются понятия «да» и «нет», как якобы 

реально существующие и многократно проявляющиеся при ступенчатом анализе любого 

сложного процесса. 

http://vk.com/club35730541
http://via-midgard.info/news/zamorozhennaya-neobxodimost-peremen.htm
http://via-midgard.info/news/zamorozhennaya-neobxodimost-peremen.htm
https://www.youtube.com/watch?v=fLfmjLvHLSc
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При этом, число ступеней в анализе — конечно и, чаще всего, весьма мало, даже если вами 

исследуется достаточно серьёзная проблема. Поиск ответа сводится к выбору одного из двух, где 

два — число ступеней возможных решений, тогда как наиболее правильное решение лежит 

между ними». (Н. В. Левашов «Последнее обращение к Человечеству»)  

После Великой Отечественной Войны многие женщины рожали детей от женатых 

мужчин. Было ли это нравственно? Сколько бы нас сейчас было, если бы мораль тогда взяла 

верх? Сегодня жизнь тоже не так проста, чтобы всю её уместить в одну только нравственность. 

Действительно, психологи не дают оценок, у них нет «да» и «нет». Там другой подход. Их задача 

– вернуть вас к полноценной жизни, чтобы жизнь вообще продолжалась как таковая. Недавно 

прочитала: «Предтечей религии была Мораль. Мораль возникла в следствии внедрения 

принципа дуальности в нашу реальность. Она взяла на себя полномочия определения 

добра и зла. Мораль подменила собой Наитие (прямое знание природы поступков), которое 

от рождения является частью Сознания. Религия полностью опирается на нормы морали. 

Мораль всегда ложью и кривдой служит управляющему классу. Мораль - это законы и 

правила, выгодные для правящей элиты в данное конкретно время». Источник: 

http://digitall-angell.livejournal.com/615910.html (это для размышления). Попутно возник 

вопрос: «Что делало в раю дерево познания добра и зла, плоды которого были запретны? Вкусив 

их, человек потерял рай. Не было ли это предупреждением даже в религии об опасности 

дуального мышления?»              

       Можно рассматривать нравственность отдельно от морали: «Нравственность — есть 

принятие на себя ответственности за свои поступки. Поскольку, как следует из определения, 

нравственность основана на свободной воле, постольку нравственным может быть только 

свободное существо. В отличие от морали, которая является внешним требованием к поведению 

индивида, наряду с законом, нравственность — есть внутренняя установка индивида действовать 

согласно своей совести». http://www.genon.ru/GetAnswer.aspx?qid=cce9a7cd-4d42-4690-a247-

6e9f92f71d30 Как раз именно такой подход и присутствует в психологии, с которой 

приходилось сталкиваться мне. И именно с этой точки зрения я и хотела бы подойти к 

рассмотрению той проблемы, о которой заявила Лариса Винникова  в своём видеоролике: «Что 

делать со страхом телегонии? Телегония, Закон Рита, благими намерениями стелилась 

дорога в ад». Вот комментарии автора на её страничке в ВК (от 26 января): 

 «ПСИХОЛОГИ/ПСИХОТЕРАПЕВТЫ НАЧАЛИ РАБОТАТЬ СО СТРАХОМ РОЖДЕНИЯ 

ДЕТЕЙ У МУЖЧИН И ЖЕНЩИН, С ОТВЕРЖЕНИЕМ ДЕТЕЙ И ЖЕНЩИН МУЖЧИНАМИ, 

ПРИЧИНА _ ПРОСМОТРЕННЫЕ РОЛИКИ В ИНТЕРНЕТЕ О ТЕЛЕГОНИИ (ЧАСТЬ 

ПРИСЛАННЫХ РОЛИКОВ СМ. НИЖЕ), ФОТО КНИГИ СМ. НИЖЕ В КОММЕНТАРИИ 

АНАСТАСИИ МОКЕРОВОЙ. ИНФОРМАЦИЯ СУЩЕСТВУЕТ НЕ ПЕРВЫЙ ГОД, УДИВЛЯЕТ 

МОЛЧАНИЕ ВЕДУЩИХ СЛАВЯНСКИХ ГРУПП, КОТОРЫЕ СОХРАНИЛИ ПОНЯТИЕ 

НРАВСТВЕННОСТИ, ИХ РАВНОДУШИЕ – ЭТО СОУЧАСТИЕ.  

Информация о телегонии породила страх жениться, рождать детей, в семьях возникли 

конфликты. детей стали отвергать. что с этим делать? – в ответ поступили предложения 

"полечиться " за деньги... и , естественно, сексуальную революцию это не остановило. .. 

поскольку незапачканных девушек почти нет, появились и другие предложения – секс с 

некровными родственниками, который не противоречит закону Рита. Насколько верна 

http://digitall-angell.livejournal.com/615910.html
http://www.genon.ru/GetAnswer.aspx?qid=cce9a7cd-4d42-4690-a247-6e9f92f71d30
http://www.genon.ru/GetAnswer.aspx?qid=cce9a7cd-4d42-4690-a247-6e9f92f71d30
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информации о телегонии? Каковы последствия этих предложений? Что делать тем, кто уже не 

девственник и боится, что дети будут "генетическим компотом "? – об этом смотрите в ролике.» 

Про то, что социальные паразиты способны нагреть руки на всём, что можно продать, о чём 

речь идёт выше, я никогда не сомневалась. Но выводы психолога, на мой взгляд, здесь очень 

поверхностны. Подача информации в таком формате рассчитана на ПОТРЕБИТЕЛЯ, который не 

станет искать и думать, проглотит то, что за него уже подумали. Я увидела в подаче материала 

часть правды и часть, мягко сказать, непроверенной информации, а также то, что информатор 

находится в позиции КОМПЕНСИРОВАННОГО превосходства (осознанно или нет, не знаю) и 

даже не допускает мысли о том, что в чём-то может ошибаться. Эта позиция не безопасна, как 

для самого психолога, так и для тех, кто за ним идёт. Подобные случаи требуют рассмотрения. 

Мой психолог мне никогда готовых решений не давал, мне всегда предоставлялась возможность 

думать своей головой. Поэтому я и сейчас решила во всём разобраться сама, насколько смогла. 

Как к моим рассуждениям относиться, пусть каждый также решит сам. 

1.Первый вывод, к которому пришёл психолог – сторонники телегонии виноваты в том, 

что начали распадаться семьи (до этого не распадались?), идёт отказ от детей и т.д. То есть, если 

уж совсем сдвигать всю ответственность с себя, то получится, что ВО ВСЁМ ВИНОВАТ 

ЗЕБРЁНЫШ! Детёныш той самой лошадки, которую Лорд Мортон скрещивал с жеребцом 

зебры. Он ведь лишний раз подтвердил то, о чём наши предки знали всегда. (Зеброидом не 

называю: биологическим папой является конь). Не правда ли – забавный вывод? Особенно, если 

учесть, что одной из первых задач в работе психотерапевта является – НАУЧИТЬ 

КЛИЕНТА БРАТЬ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ НА 

СЕБЯ ЗА ПРОИСХОДЯЩЕЕ В СОБСТВЕННОЙ 

ЖИЗНИ. То есть решать проблемы с позиции 

взрослого человека, а не с позиции малого дитяти, у 

которого виноватыми могут быть все, кроме него 

самого. При этом в другом своём ролике Лариса 

Винникова как раз и ведёт речь о том, что более 

полезно в короткие сроки научить клиента решать 

свою проблему, чтобы и его к себе не привязывать и 

самому психологу не становиться паразитом, живущим 

за счёт клиента. То есть, в данном случае мы должны 

помочь конкретному человеку, у которого возникли 

выше перечисленные проблемы, помочь осознать 

действительную причину этих проблем и трудиться 

уже над её устранением, насколько это возможно. 

Здесь без трудовой лопаты для Мозга снова не 

обойтись.  
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Вот интересно, почему одни могут жениться даже на женщине с детьми и растить их как 

родных, а другие бросают собственных, только потому, 

что 1% генетики может быть не их, и плевать на 

остальные 99%? Ведь даже когда подбираешь на улице 

котёнка, он неделю живёт у тебя в доме, то уже 

становится родным, отдавать другим его жалко. Котёнка 

тоже способен подобрать не каждый. Для этого человеку 

требуются определённые качества. Для этого человек 

должен быть Человеком. Потребитель может подобрать 

на улице только деньги, потому что на них можно что-то 

купить. Деньги подбирать выгоднее, чем котят. Выгоднее 

так же покупать инкубатор с гарантией, чем без гарантии. Выгоднее теперь жениться на 

«незапачканной», чем жить с той, которой уже попользовался. «Инкубатор с гарантией» по 

инструкции должен родить тебе чисто генетических… пользователей - на 100% твоих, и потом 

ты им передашь уже все свои потребительские навыки… Ну, вот как-то так. Печальная картина. 

И… реальная, полностью подтверждает то, что написано в «Основах формирования 

Человечества» про ВЕЩНОЕ применение людей, и, как нельзя, кстати позволяет 

максимально обнажить порочность такого пути. Показать, что дальше так жить нельзя! Сам 

страх телегонии на данный момент играет роль лакмусовой бумажки. Общество проходит 

экзамен на зрелость, на способность и НЕОБХОДИМОСТЬ ЛЮБИТЬ, на уровень духовного 

развития вообще. Ни женщина, ни ребёнок – не должны являться товаром. Ни муж, ни отец – не 

должен быть «кошельком с деньгами на ножках», которого тоже часто используют. Одному 

Человеку нужен другой Человек, чтобы в ЛЮБВИ и ПОЗНАНИИ друг друга и окружающего 

мира продолжить себя в своих детях. Чтобы дети были счастливыми, нужными, получали любовь 

безусловную. Чтобы Знания от родителей к детям передавались и от каждого человека польза 

этому миру была, всё-таки человек от животного чем-то отличается. Нельзя человеку выдать 

паспорт качества, как породистой собаке, и на этом успокоиться. 

2.Лариса Ивановна задаётся вопросом, почему же информация о телегонии появилась всего 

несколько лет назад, а до этого люди ничего не знали, и делает, на мой взгляд, странный вывод: 

«потому что чистых девушек детородного возраста (20-35 лет) почти не осталось». Интересно, 

откуда такие выводы? Неужели у нас вся Россия, как одна ветреная девушка, прогнулась под 

сексуальную революцию Запада и пошла гулять по рукам? Я бы и как журналист, и как психолог 

(а Л. Винникова, как я понимаю, является членом Союза журналистов России) задала здесь 

другие вопросы. Почему от нас столько времени вообще скрывали наше прошлое, Знания 

наших предков? Почему столько лет в СМИ принято было высмеивать девственность, 

формировать у людей фобию быть чистым, подвергать прессингу такое количество 

народа? И почему об этом особо никто не заикался? Ведь сегодня мы имеем то, что имеем 

именно с подачи СМИ. Много лет о чистоте говорить стало не то что не «модно», просто не 

безопасно. Это одна из причин, почему сексуальная революция до сих пор не остановлена. Те, 

кто себя хранят, на каждом углу кричать не будут, чистота – она же для себя нужна, а не для 

понтов.  
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Также не нужно забывать и о том, что девственность – это целостность Души прежде всего, 

состояние психики. Кто-нибудь отслеживает, какие трагедии происходят после того, как 

Души растаптывают, разбивают в отношениях, независимо от того, есть штамп в паспорте 

или его там нет? При наличии ЛЮБВИ две целостных Души становятся одним целым, 

развиваясь, формируют Духовный Союз, язык не поворачивается назвать его браком. Но до этого 

ещё нужно дорасти, дозреть Мозгом. Нужно формировать в обществе КУЛЬТУРУ 

ПОСТРОЕНИЯ ОТНОШЕНИЙ. И в России сформирована неплохая база, адаптированная 

конкретно под нашу ментальность.  

3. Я впервые услышала о телегонии (Законах РИТА) от Н.В. Левашова, он был одним из 

первых, кто заговорил об этом открыто. При этом совсем не предлагал отказываться от детей или 

не завязывать отношений с теми, кто имеет на себе «отпечаток» и уж тем более передавать 

женщину из рук в руки внутри рода, как переходящее знамя. Он никого не называл 

«генетическим компотом», а просто объяснял, что от каждого мужчины женщина берёт как 

положительные качества, так и отрицательные, в том числе и генетические заболевания 

(!), и что чем больше у женщины было мужчин, тем выше степень риска родить нездорового 

ребёнка. Снимал последствия телегонии тоже бесплатно. Кстати, отношения самого Николая 

Викторовича к женщине могут служить примером:  

«… отношения ради самих отношений меня никогда не интересовали. Для меня ЛЮБОВЬ 

всегда означала РОДСТВО ДУШ, в первую очередь и поэтому до встречи со Светланой я думал, 

что мне всю оставшуюся жизнь придётся быть одному. Встретив такую красивую и умную 

женщину, как Светлана, у меня была радость оттого, что встретил человека, который 

действительно понимает то, о чём я говорю, которого действительно интересовало то, что 

я делаю, и что для меня является смыслом моей жизни. Мне всегда было видно, когда человек 

действительно понимает или только делает вид, что понимает. И естественно у меня появилось 

тёплое чувство к Светлане, и я боялся, что если я заговорю о чём-то большем чем дружба, то 

всё испорчу своими собственными руками. Мне очень хотелось сохранить это родство душ и 

не спугнуть это чувство какой-нибудь глупостью. <…> я видел своими собственными глазами, 

как Светлана борется за то, к чему шла всю свою жизнь, и я понял, что она и есть именно та 

женщина, которая является моей половинкой. И даже когда я это понял, я не спешил ей 

объявлять о своих выводах, так как предполагал, что она может меня неправильно понять, и я 

сам испорчу своими собственными руками это ЧУДЕСНОЕ ЕДИНЕНИЕ ДУШ». («Зеркало моей 

души», том 1)             

  Надо добавить, что Николай и Светлана любили друг друга до конца жизни и сын 

Светланы от первого мужа не был тому помехой. 
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4. В самом начале своей лекции Лариса 

Винникова упомянула о том, что во времена 

Дарвина фотографии ещё не существовало и фото 

в фильмах про телегонию не может быть 

подтверждением эксперимента Мортона. Я 

пересмотрела этот эпизод в фильме, там никто и 

не говорит, что именно это фото является 

подтверждением результата. Просто для 

наглядности воспроизвели события, подобрав 

подходящий видеоряд. Так же, как снимают фильмы про события прошлого: если героев играют 

актёры, это не значит, что героев в помине и не было. 

Ещё автор ролика почему-то уверена, что все лошади выше зебр и скрещивание невозможно 

по причине разницы в росте. Я посмотрела в Википедии – 

 Мортон брал английскую чистокровную кобылу: 

Чистокровная английская лошадь  

http://dic.academic.ru/dic.nsf/ruwiki/1194624#.D0.9E.D0.B1.D1.89.D0.B0.D1.8F_.D1.85.D0.B0.D1.8

0.D0.B0.D0.BA.D1.82.D0.B5.D1.80.D0.B8.D1.81.D1.82.D0.B8.D0.BA.D0.B0_.D0.BF.D0.BE.D1.80

.D0.BE.D0.B4.D1.8B   «Чистокровная верховая имеет рост в холке 155—170 см» 

По другим данным – арабскую 

Арабская лошадь 

 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D1%80%D0%B0%D0%B1%D1%81%D0%BA%D0

%B0%D1%8F_%D0%BB%D0%BE%D1%88%D0%B0%D0%B4%D1%8C  Лошади 

небольшие, рост в холке в среднем у жеребцов 153,4 см, у кобыл — 150,6 см 

Скрещивал с кваггой – разновидность Бручелловой зебры, сейчас их нет. Сколько был рост не 

известно. Была это квагга или какая другая, уточнить сложно, но рост Горной зебры, например, 

вполне соответствует росту лошади. 

  Горная зебра (Equus zebra) Вес горной зебры составляет в среднем от 260 до 370 кг при длине 

около 2,20 м и высоты в холке от 1,2 до 1,5 м 

Скрещивание зебры и лошади вполне возможно. http://loshadi.biz/loshadzebrazebroid/ 

 В науке имеется название такого гибрида – «Зеброид — гибрид зебры с лошадью, пони или 

ослом. Как правило, для получения этих гибридов используют самцов зебры и самок других 

лошадиных». 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%97%D0%B5%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B8%D0%B4 

5. В ролике сторонники телегонии сравниваются с Гитлером и его экспериментами с целью 

вывести новую расу. В чём-то Лариса Винникова права, повторюсь – в чём-то. Только я бы не 

http://dic.academic.ru/dic.nsf/ruwiki/1194624#.D0.9E.D0.B1.D1.89.D0.B0.D1.8F_.D1.85.D0.B0.D1.80.D0.B0.D0.BA.D1.82.D0.B5.D1.80.D0.B8.D1.81.D1.82.D0.B8.D0.BA.D0.B0_.D0.BF.D0.BE.D1.80.D0.BE.D0.B4.D1.8B
http://dic.academic.ru/dic.nsf/ruwiki/1194624#.D0.9E.D0.B1.D1.89.D0.B0.D1.8F_.D1.85.D0.B0.D1.80.D0.B0.D0.BA.D1.82.D0.B5.D1.80.D0.B8.D1.81.D1.82.D0.B8.D0.BA.D0.B0_.D0.BF.D0.BE.D1.80.D0.BE.D0.B4.D1.8B
http://dic.academic.ru/dic.nsf/ruwiki/1194624#.D0.9E.D0.B1.D1.89.D0.B0.D1.8F_.D1.85.D0.B0.D1.80.D0.B0.D0.BA.D1.82.D0.B5.D1.80.D0.B8.D1.81.D1.82.D0.B8.D0.BA.D0.B0_.D0.BF.D0.BE.D1.80.D0.BE.D0.B4.D1.8B
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D1%80%D0%B0%D0%B1%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%BB%D0%BE%D1%88%D0%B0%D0%B4%D1%8C
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D1%80%D0%B0%D0%B1%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%BB%D0%BE%D1%88%D0%B0%D0%B4%D1%8C
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D0%BE%D1%80%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D0%B7%D0%B5%D0%B1%D1%80%D0%B0
http://loshadi.biz/loshadzebrazebroid/
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%97%D0%B5%D0%B1%D1%80%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%97%D0%B5%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B8%D0%B4
http://loshadi.biz/wp-content/uploads/2012/08/1577979664.jpg
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сторонников телегонии с Гитлером сравнивала, а некоторые группы или течения, именуемые 

себя как славянские или ведические. В наших кругах (Клубы Новых Знаний им. Н.В. 

Левашова) очень хорошо известно – «НЕ ВСЁ, ЧТО НАПИСАНО НА ЗАБОРЕ, ЛЕЖИТ ЗА 

ЭТИМ ЗАБОРОМ!» Тут актуален вопрос: «Почему возникло такое разнообразие групп и 

течений, и людей так кидает в крайности???» – ответ на него появится сам собой после 

прочтения, книг Левашова http://svetl.name/page/knigi , затем «Основ Формирования 

Человечества» на сайте НИИ Центра Упреждающих Стратегий http://www.salvatorem.ru/ . В 

«ОФЧ» материал, конечно, более сложный, поэтому мы в Клубах и подаём его порциями, 

рассматриваем, обсуждаем. Без этих Знаний психологам скоро вообще будет трудно помочь 

не только клиентам, но и самим себе. Даже для того, чтобы понять, КТО такой был Гитлер и 

почему проводил именно такие эксперименты, старых знаний уже не хватит. Они не позволяют 

ответить на самые элементарные вопросы. КАК вообще УДАЛОСЬ ОДНОМУ человеку 

ПОДЧИНИТЬ СЕБЕ такую армию и уничтожить зверскими 

способами столько людей? Чем, ТО ВРЕМЯ отличается от 

НАШИХ дней? В этом нужно научиться разбираться, прежде 

чем делать какие-то выводы. Дам только одну подсказку – 

время различных течений – прошло! Наступило время Знаний! 

Время гуру – прошло, в том числе и в лице «психологов», 

пришла пора включать собственный Мозг, невзирая на расовые 

различия! Нет больше смысла держаться за старое. У нас одна 

цель – воссоздать в себе Человека, независимо от территории 

проживания или цвета кожи!!! 

Теперь переходим к вопросу о признании телегонии. Попутно задумаемся: сначала 

Прометей крадёт у богов огонь, на этом огне инквизиция сжигает Джордано Бруно. Затем 

генетику называют лженаукой, когда последняя пробивает себе дорогу, нас начинают пичкать 

ГМО, уничтожая генетически.  Теперь телегонию - не успели признать наукой, но уже 

используют против людей. Как это так получается? Не праздный вопрос следует задать себе, если 

не понятно психологам, почему учёным запрещают проводить и обнародовать свои исследования 

в этой области. Лариса Винникова почему-то решила, что само явление можно отрицать 

вследствие того, что Пётр Петрович Гаряев оставил вопрос о телегонии открытым, до конца ещё 

не изученным, дав понять, что изучить мешают. Психолог недоумевает: «Кто мешает?»  Я бы 

спросила: «Для чего мешают?..» И если не сможете ответить сами, почитайте Н.В. Левашова. 

При всём моём уважении к Петру Петровичу, я однако же расскажу о том, что нам ещё 

известно. Подход П.П. Гаряева, как я понимаю, построен на информации о так называемом 

биополе. Опора делается на генетический аппарат, ДНК. По этой версии организм строит с 

помощью определенных волн – акустических и электромагнитных разных диапазонов некое 

поле, именуемое – биополем. Но что такое биополе? И что такое ДНК? Что его создаёт? Вот 

что писал о ДНК русский учёный А.М. Хатыбов в своей статье «Мозг (почти по Дарвину…) 

http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/mozggomocapus.shtml «Вся информация о структурах и 

свойствах живых клеток содержится в мозге, а не в ДНК (в ДНК – некоторые неполные 

копии). Кроме того, сами ДНК – это своего рода "конвейер", на котором производится 

http://svetl.name/page/knigi
http://www.salvatorem.ru/
http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/mozggomocapus.shtml
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сборка изделий. Информация заложена в изделиях, например, после сборки автомобиль 

заправляют бензином, и он готов к передвижению, но никто не будет заправлять бензином 

сам конвейер, но биологи упорно ищут причину, по которой "конвейер" не двигается, и не 

обращают внимания на то, какие комплектующие поступают для сборки. Их нельзя 

увидеть никакими современными техническими средствами. Мозг – сложнейший 

комплекс, его нельзя создать из пыли. Мозг – результат многомиллионолетней работы по 

формированию биоструктуры (человека). И конечно, мозг не может быть сформирован сам 

по себе из пыли с использованием химических реакций. Мозг – одновременно связанное 

состояние 3 пространств – нейтринного (высшее), антинейтронного и протонного, или 

ионного.  

Статья «Зеркало современной науки» http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/zazerkalxe.shtml   

«…Мозг человека – сложный комплекс, управляет каждой клеткой тела, управление 

осуществляется гравито-магнито-электрическими импульсами, магнитными импульсами, строго 

квантованными магнитными и электрическими потенциалами.  

    Управление мозгом – из другого пространства. При нарушении связи с мозгом человек 

умирает. <…> 

   Биополе – средняя температура по госпиталю, а точнее – проекция частот взаимодействия 

полей». 

 

То есть, Пётр Петрович имеет дело с тем, что возможно зафиксировать современными 

приборами. К большому сожалению, современная наука может работать (и создавать 

технические устройства) не выше 64 октавы, все виды приборов не могут быть созданы 

выше 64 октавы. Всё, что выше 64 октавы, это – неинерционная масса, то есть, там нет 

гравитационных частот. Но Мозг измерить нет возможности, так как он находится вне 

досягаемости частот, улавливаемых наисовременнейшими приборами. Они только 

устанавливают эффект их наличия. Изучение телегонии, на мой взгляд, должно 

базироваться на понимании физики Мозга. 

        Александр Михайлович Хатыбов подметил ещё один интересный факт: «каждое новое 

слово в науке как правило, сопровождалось сожжением автора. Установлено необычное для 

науки явление – если новая научная работа действительно раскрывает хотя бы на мгновение 

тайны природы, автор подвергается шельмованию (сожжению), но если работа является 

откровенной дезинформацией, то за этим следуют почести, Нобелевские и прочие премии, 

звания и т.д.» Одним из тех, кто подтвердил этот вывод 

был Люк Монтанье. Знакомый нам по истории с якобы 

открытием ВИЧ (см. «ВИЧ или не ВИЧ – вот в чём 

вопрос»). Нобелевская премия просто сама искала своего 

обладателя. Обладателю некуда было деваться, пришлось 

принять. Сия слава не затмила пытливый ум, и уже через 

время Люк Монтанье смело проделал то, чего от него 

никак не ожидало научное сообщество. Провёл парочку 

экспериментов, которые подтверждение теории телегонии 

http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/zazerkalxe.shtml
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могли бы приблизить. Научное сообщество повторить 

эксперименты публично ему не позволило. Сработал «закон» о 

защите чувств научных верующих. 

«Открытие Люка Монтанье и ТЕОРИЯ ТЕЛЕГОНИИ» 

http://www.happydoctor.ru/info/685 

Шельмование и сожжение автора не заставили себя долго ждать 

ЮНЕСКО обвинили в поддержке псевдонауки нобелевского 

лауреата 

http://meta.kz/novosti/science/924500-yunesko-obvinili-

vpodderzhke-psevdonauki-nobelevskogo-laureata.html Ещё один 

источник: Люк Монтанье: телепортация возможна 

http://vipof.com/971-lyuk-montane-teleportaciya-vozmozhna.html 

Китайский учёный Каньчжэн – опыты проводил тогда, когда фотография уже существовала! 

«Чудесное превращение кур в уток (фото ниже) 

Скорее всего, оно - сообщество - не знает, что несколько десятков лет назад подобные фокусы 

творил в СССР бежавший из Китая ученый Цзян Каньчжэн. Он создал установку, которая 

«считывала» информацию ДНК одного живого объекта и направляла ее на другой. В этом смысле 

Каньчжэн шагнул гораздо дальше Монтанье, который манипулировал лишь ДНК в пробирках. В 

одном из опытов Каньчжэн воздействовал электромагнитным полем, считанным с дыни, на 

проросшие семена огурцов. Когда появились реальные огурцы, то они имели вкус дыни. 

Однако наиболее сенсационно выглядели другие эксперименты - старожилы нашего отечества 

наверняка помнят. Газеты рассказывали, как Каньчжэн облучал куриные яйца «утиным полем». 

И у вылупившихся цыплят на лапках появились перепонки. 

 

– Ранее считалось, что носителем генетической информации является ДНК, в молекулах которой 

содержится генетический код, – рассказывал доктор журналистам. – Достижения современной 

физики позволили мне предположить, что ДНК – это только «кассета» с записью информации, а 

ее материальным носителем являются биоэлектромагнитные сигналы. 

(То есть, всю информацию содержит только Мозг! – добавлю я от себя. (См. «Знания от 

Na_Чала», http://rnto.club/stati/znanija-ot-na_chala.html  . – Прим. – М.Г.) 

Другими словами, электромагнитное поле и ДНК – это совокупный генетический материал, 

существующий в двух формах: пассивной – ДНК и активной – электромагнитное поле. 

В самом ли деле Каньчжэн творил чудеса или каким-то образом дурил всех, до сих пор 

неизвестно. 

 (Известно! Смотреть здесь: http://svetl.name/page/knigi  Н.В.Левашов «Последнее обращение 

к Человечеству», «Сущность и Разум» – прим. М.Г.) 

http://www.happydoctor.ru/info/685
http://meta.kz/novosti/science/924500-yunesko-obvinili-vpodderzhke-psevdonauki-nobelevskogo-laureata.html
http://meta.kz/novosti/science/924500-yunesko-obvinili-vpodderzhke-psevdonauki-nobelevskogo-laureata.html
http://vipof.com/971-lyuk-montane-teleportaciya-vozmozhna.html
http://rnto.club/stati/znanija-ot-na_chala.html
http://svetl.name/page/knigi
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Но несколько серьезных ученых того времени положительно отзывались о его исследованиях. 

Или Нобелевская, или Шнобелевская премия 

Близкие идеи вот уже несколько десятков лет развивает руководитель Института квантовой 

генетики Петр Петрович Гаряев, который, как и его предшественник Каньчжэн, пытается 

доказать, что ДНК и электромагнитное излучение тесно связаны.  

(Про Гаряева я уже написала выше. – прим. М.Г.) 

Не все коллеги, мягко говоря, верят Каньчжэну и Гаряеву. 

 (Закономерно в который раз задать вопрос: «А чем наука отличается от религии???Зачем 

верить, если можно проверить…» - Прим. – М.Г.) 

Тем не менее в конце ХХ века «Российская газета» писала: «Идея Гаряева и его 

единомышленников заключается в том, что генетический аппарат строит организм с помощью 

определенных волн - акустических и электромагнитных разных диапазонов – от видимой области 

до радиоволн. 

Причем не только принимает их извне, но и генерирует сам. Экспериментально доказано, что 

ДНК генерирует радиоизлучения и лазерные лучи, которые и строят информационные 

голограммы». 

Установка доктора Каньчжэна для придания курам утиных особенностей: 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

То есть всё, о чём шла речь выше, говорит нам о том, что подходить к рассмотрению 

телегонии с позиции «лошадиной грамоты» (А.М. Хатыбов «Роль лошади в формировании 

современной науки») или с позиции медицины патологоанатомов (как пытается объяснить 

зачатие автор на видео, пытаясь отрицать телегонию) – не имеет смысла! В данном вопросе без 

опоры на Новые Знания, оперировать понятиями «материя», «энергия», «информация», «ДНК», 
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«Душа» – ошибочно! Хотите вы признавать Новые Знания или нет, физику процессов никто не 

отменял. 

«Сперматозоид имеет ионную структуру и мозг в 96 октаве (меньше размера атома). 

Попав в "песочницу", то есть в структуру, в которой производится максимальное рассеяние, 

сперматозоид быстро подрастает (теряя при этом октавы мозга). При достижении равновесного 

состояния (октава 71.225625) подается сигнал, и производятся роды». А.М. Хатыбов 

http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/reinkar.shtml 

«Мозг почти по Дарвину» http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/mozggomocapus.shtml 

Думать о том, что без наступления беременности, сперматозоиды в женщине просто глупо 

погибают, как я считаю, в корне не верно. То, что не пошло на формирование ребёнка, а 96-я 

октава «Мозга с хвостиком» – это очень мощный потенциал, рассчитанный не только на 9 

месяцев вынашивания, но и на формирование образа крови и Духа, никуда не исчезает. Женщина 

вполне может играть роль «накопителя»: при рассеивании октав. То, что женщина получила в 

себя, переходит на более глубокие уровни её организма (уровень Сущности). Если уж инфекция 

при лечении антибиотиками никуда не девается, а переходит на более глубокие уровни и оттуда 

даёт о себе знать, хотя приборы в анализах ничего не обнаруживают. То, что говорить о людях? 

(Гомеопаты по симптомам у ребёнка иногда могут видеть, были ли у родителей до брака другие 

связи, клинические картины таких детей имеют свои особенности).     

  Не нужно забывать, что встречаются не просто мужчина и женщина, происходит 

взаимообмен между двумя Сущностями, два Мозга обмениваются потенциалом. (Более подробно 

в книге Н.В. Левашова «Сущность и Разум»). При этом надо заметить, что мощность потенциала 

у каждого человека своя. По моим предположениям и знакомству с другими источниками 

информации о телегонии – более энергоёмкий мужчина будет иметь более сильное воздействие 

на женщину, чем обычный, так же как мужчина, который женщину любит. Поэтому по моим 

предположениям, вполне возможно, – стирание предыдущих отпечатков любящим человеком.  

Ещё одна немаловажная деталь, о которой я читала много лет назад, источник, к сожалению, 

уже не помню. Даже одноразовая интимная близость соединяет Сущности мужчины и женщины 

навечно. И в какой-нибудь из жизней они обязательно встретятся, чтобы отработать карму. То 

есть, если сегодня молодой человек, позволяя себе расслабиться, идёт на контакт с той, к которой 

ничего не испытывает и, возможно, даже презирает, в следующих жизнях она может быть его 

мамой, женой или дочерью и т.д. Ведь обмен потенциалом делает их в какой-то степени 

родственниками, а как мы знаем – при зачатии втянутая по каналу Сущность резонирует с 

генетикой своих родителей. Не стоит забывать и про кармические отягощения при случайных 

контактах. Если сегодня ты просто попользовался человеком, не факт, что завтра или в 

следующей жизни не придётся отдавать «долг». Отказываясь сегодня от своих детей и жён по 

причине «генетического компота», мужчины только наматывают себе лишний круг 

эволюционного биатлона. Возможно, психологи, читая всё это, покрутят пальцем у виска и без 

указания сверху сами Левашова, Хатыбова, ОФЧ читать не станут. Это их право. Тем не менее 

всегда нужно помнить – НЕЗНАНИЕ ЗАКОНОВ НЕ ОСВОБОЖДАЕТ ОТ 

ОТВЕТСТВЕННОСТИ! И психологов в том числе.  

http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/reinkar.shtml
http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/mozggomocapus.shtml
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6.  Как я уже писала выше, оперировать понятиями «энергия», «информация» и т.д. без 

опоры на Новые Знания – ошибочно! По той простой причине, что человек их произносящий 

мало понимает, что за ними стоит. Вот что я слышу на 52-й минуте в ролике (51:30).  

«Любовь – единственное чувство, которое рождается без связи с информацией (???) … 

Все остальные наши чувства могут появиться в связи с определённой информацией. Человек 

смотрит, обрабатывает этот мир в своём сознании. На его мысли проявляются некие чувства. 

Чувства – это энергия, и чувства запускают действия или телесный отклик……. Любовь – 

энергия не информационная (??????) она другая (?) Она рождается, и всё. (????) ….. Когда два 

человека любят друг друга, они наполняют своей энергией друг друга. И от этой энергии может 

родиться ребёнок…» (От неинформационной???????? Это как????) 

(1 час:13 минут) – «Реанимация телегонии нужна была для того, чтобы ввести понятие 

Закона Рита, благодаря которому стали пропагандировать инструменты, которые приведут к 

генетическому вырождению людей, к исчезновению любви, к уничтожению понятия «душа» и 

«любовь». (????????? «Ветер дует – потому что деревья качаются» ???) 

……………….. Любовь – это протоэнергия! Она не подчиняется вот этому закону 

возникновения информационного поля (???????????). Это не информационное поле. Это 

протоэнергия, из которой соткан весь мир. Посмотрите вокруг: везде любовь и гармония царит, 

и только в душах людей ад царит!» 

Я не знаю, как относиться к подобным высказываниям… Может, если бы несколько 

последних лет не получала Новые Знания, наверное, мыслила бы так же. Ну, уж коль мне повезло 

больше, возьму на себя смелость немного разобраться и здесь. Если у кого получится лучше, чем 

у меня, я не обижусь. В своих поисках буду опираться на труды человека, получившего Орден 

«Гордость России» (видео в интернете) за исследования в области макро- и микрокосмоса, 

русского учёного – Николая Викторовича Левашова. 

 Чем человек смотрит и какой мир обрабатывает в своём сознании? У человека имеется 

шесть органов чувств, посредством которых он познаёт мир. Глаза, уши, нос, язык, кожа, 

вестибулярный аппарат. Эти органы являются датчиками, передающими сигналы в Мозг (о том, 

что такое Мозг, смотрите выше). Если у человека отсутствует зрение, сигналы через 

соответствующий датчик передаваться не будут. Значит ли это, что видимый мир от этого 

перестанет существовать? Значит ли, что радиации не было, пока не изобрели приборы, которые 

способны её фиксировать? Конечно, нет. А может ли энергия быть «не информационной», 

только потому, что у человека ещё не активен датчик, позволяющий видеть и понимать 

более, чем через шесть органов чувств? Что такое вообще «энергия»?    

Во втором томе «Зеркало моей души», в главе о медитации, Николай Викторович довольно 

доступно объяснил это понятие: «Обычно говорят о потоках космической «энергии» или 

«жизненной силы» Мидгард-земли, или и о том, и другом одновременно! Во-первых, «гуру», 

говорящие о «космических» или каких-либо других «энергиях», очень смутно понимают то, о 

чём они так уверенно говорят. Всё дело в том, ЧТО ЭНЕРГИЯ ЯВЛЯЕТСЯ ТОЛЬКО 

СВОЙСТВОМ МАТЕРИИ И БЕЗ ПОСЛЕДНЕЙ СУЩЕСТВОВАТЬ НЕ МОЖЕТ! Это как 
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скорость движения, например, машины. Скорость движения машины может быть больше или 

меньше, в зависимости от мощности двигателя, но… скорость НЕ СУЩЕСТВУЕТ сама по себе, 

отдельно от машины! Скорость — это только единица измерения перемещения автомобиля в 

пространстве!      

Аналогично, ЭНЕРГИЯ — ЭТО ТОЖЕ СКОРОСТЬ — ТОЛЬКО СКОРОСТЬ 

КАЧЕСТВЕННОГО ИЗМЕНЕНИЯ САМОЙ МАТЕРИИ! Материя переходит из одного 

качественного состояния в другое, и при этом происходит изменение самой материи, как, 

например, при горении. И чем больше изначальное состояние материи отличается от конечного 

состояния, тем больший перепад свойств и качеств между этими двумя состояниями материи 

наблюдается! Человек научился использовать эти перепады качеств материи и заставил эти 

перепады качеств выполнять полезную для себя любимого работу. И для удобства, опять-таки, 

себя любимого, ввёл единицу измерения. В этом нет ничего плохого, но не следует забывать о 

том, что ЭНЕРГИЯ — это условная единица, введённая человеком!  

И ещё: об энергии можно говорить только при необратимых процессах. Немного проясню 

понятие необратимых процессов. Например, берём поленья, уголь, солярку, бензин и т.д. При 

горении этих материальных объектов происходит образование плазмы — положительных и 

отрицательных ионов. После полного сгорания остаётся зола, сажа и т.д., и как не старайся, 

остатки после полного сгорания (и даже частичного) никогда не превратятся обратно в поленья, 

уголь и т.д. Именно такие процессы и называются необратимыми! Именно необратимые 

процессы человек научился использовать в мирных (и не очень) целях! 

Таким же примерно образом и при медитации через человека «проходят» потоки материи. 

Эта материя для большинства людей НЕВИДИМА, в лучшем случае люди могут чувствовать 

эту материю! На самом деле эта невидимая для обычного глаза и современных приборов материя 

получила название «тёмной материи» (dark matter), и она составляет 90% всей материи 

Вселенной. Я называю эту «тёмную материю» «первичными материями» и делаю это только 

потому, что эта самая «тёмная материя» НЕОДНОРОДНА ПО СВОЕМУ КАЧЕСТВЕННОМУ 

СОСТАВУ! Кто желает ознакомиться с понятием «первичных материй» более детально, могу 

посоветовать прочитать мои книги «Неоднородная Вселенная», «Последнее обращение к 

человечеству» и др.» 

Из вышесказанного мы можем сделать вывод, что энергия и материя суть одно. А может 

ли материя не нести в себе информации??? Ответ очевиден… 

Так что же такое ЛЮБОВЬ и как она появляется? Давайте откроем «Сущность и 

Разум», гл.4. «Природа эмоций. Высшие эмоции человека».  

 «Таким образом у человека, в отличие от всех других живых организмов, 

положительными эволюционными приобретениями, становятся не только положительные 

мутации, проявляющиеся в максимальной адаптации физического тела к условиям 

экологической ниши и в физической силе индивидуума (что безусловно продолжает играть 

значительную роль в определении взаимоотношений между мужчиной и женщиной), но и 

степень развития мозга, и, как следствие, степень духовного развития человека. 

http://www.levashov.info/books.html#03
http://www.levashov.info/books.html#01
http://www.levashov.info/books.html#01
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При этом уровень духовного развития каждого человека проявляется в качественной 

структуре сущности. Поэтому взаимоотношения между мужчиной и женщиной определяются 

не только внешней красотой физического тела, но и внутренней красотой и богатством души. 

Внешняя красота приобретает статус первичного стимула при сближении мужчины и женщины, 

в то время как внутренняя, духовная красота становится основным фактором, на основании 

которого эти взаимоотношения поддерживаются. 

Основная задача природы состоит в передаче лучших качеств от одного поколения другому 

через слияние генетики как со стороны матери, так и со стороны отца. Мужское начало должно 

соответствовать, быть в максимально возможной гармонии с женским началом, они должны 

дополнять друг друга. Только в этом случае положительные качества смогут закрепиться в 

следующих поколениях. Это становится понятно если вспомнить, что потомство получает в 

наследство половину хромосом со стороны матери, а другую — со стороны отца. 

Новые качества не смогут максимально проявиться в потомстве, если парные хромосомы, 

одна с материнской, другая с отцовской линий не будут находиться в максимальном балансе, 

гармонии между собой. Если качественный уровень «отцовской» хромосомы не будет в 

гармонии с качественным уровнем «материнской» хромосомы, новые качества могут быть 

потеряны навсегда, или заблокированы на многие поколения. Каждый вид сохранился в ходе 

эволюции только благодаря закреплению положительных качеств. Поэтому следует 

предположить, что природа нашла способ выхода из подобного затруднения. 

Давайте попытаемся разобраться в этом удивительном явлении природы, которое 

проявляется в неповторимом чувстве, называемом любовью... 

Анатомия любви — не кощунство, как могут подумать одни, а необходимость, 

позволяющая нам глубже понять самих себя и, возможно, предотвратить роковые поступки и 

приобрести полноценное счастье для самих себя и для тех, кто рядом с нами. Вспомним, что 

качественный уровень развития каждого человека проявляется в качественной структуре 

сущности. Поэтому взаимодействие между мужчиной и женщиной проявляется прежде всего на 

уровне их сущностей. 

Прежде, чем продолжить этот анализ, необходимо обратить внимание на то, что мужская 

и женская сущности качественно отличаются друг от друга и при наличии полной гармонии, 

дополняют друг друга и вместе образуют одну цельную систему. При полной гармонии, между 

мужской и женской сущностями возникает активный взаимообмен качествами.  

Мужчина при этом получает от женщины качества, которых у него нет и не может быть в 

силу качественной структуры мужской сущности, но без которых невозможно его дальнейшее 

развитие. В свою очередь, женщина получает от мужчины, качества которых у неё нет и не может 

быть в силу качественной структуры женской сущности, но без которых невозможно её 

дальнейшее развитие. 

В состоянии гармонии, мужчина и женщина дополняют друг друга, как две половинки 

одного целого, и при этом между их сущностями на всех уровнях происходит активный 

взаимообмен качествами, который сопровождается неповторимыми ощущениями, называемыми 

любовью. В китайской филососии эту гармонию называют равновесием между инь и ян... 
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Вспомним, что уровень эволюционного развития каждого человека проявляется в 

качественной структуре его сущности. А это, в свою очередь, означает, какие тела сущности 

наработал данный человек и какой уровень собственной мерности они имеют. О полной 

гармонии между мужчиной и женщиной можно говорить тогда, когда тела образующие их 

сущности имеют одинаковые или очень близкие друг к другу уровни собственной мерности.  

Поэтому гармония между мужским и женским началом может возникать на разных этапах 

развития каждого человека. Только состояние гармонии между мужчиной и женщиной может 

быть временным или постоянным. Чаще всего временная гармония возникает, когда встречаются 

люди, ещё не завершившие формирование направления своего развития. Состояние гармонии в 

этом случае определяется тем, что их эволюционные пути пересекаются в какой-то точке их 

развития и оба, мужчина и женщина, оказываются в этот момент в поле зрения друг друга.  

Аналогией этому может служить ситуация на перекрёстке дорог, когда машины, 

управляемые мужчиной и женщиной, спешащие каждый по своим делам, оказались на одном и 

том же перекрёстке в одно и то же время и увидели друг друга в этот момент. Особенно часто 

это случается с молодёжью в силу того, что в возрасте 14-20 лет начинается активное развитие 

астрального тела и практически все имеют один и тот же качественный уровень.  

                                                                      <…> 

И всё это может происходить как с мужчиной, так и с женщиной. Поэтому, когда 

конкретный мужчина встречает конкретную женщину, уровни развития их сущностей могут 

быть по отношению друг к другу в различных соотношениях. Если кто-нибудь из двоих развит 

более чем другой, говорить о возникновении глубокого чувства любви между ними просто не 

имеет смысла, взаимоотношения если и возникают, то носят весьма поверхностный и 

кратковременный характер. 

Близкие эволюционные уровни развития проявляются у людей в общих интересах, 

стремлениях, мечтах, что в свою очередь проявляется во взаимопонимании и взаимной 

поддержке. Поэтому, когда встречаются мужчина и женщина близкие друг другу духовно, их 

души настолько близки друг другу, настолько дополняют друг друга, что между ними возникает 

любовь. Это становится возможным, когда на всех уровнях своего развития они имеют полную 

гармонию, что проявляется в близких или тождественных уровнях мерности каждого из тел, 

образующих их сущности. 

Развитие индивидуальности каждого человека продолжается всю его жизнь и поэтому 

очень часто возникают ситуации, когда люди, бывшие очень близкими друг другу, 

испытывающие глубокие чувства, начинают постепенно удаляться друг от друга. Постепенное 

отчуждение может дойти до стадии, когда у безумно любивших друг друга людей не остаётся 

никаких связывающих их духовных нитей и даже интимная близость не приносит ничего, кроме 

раздражения и неприязни. 

Так почему великое чувство любви «умирает» у одних, исчезая в сите времени, 

превращаясь в мираж, в то время, как других влюблённых оно сопровождает всю жизнь, согревая 

и освещая каждый прожитый день, обогащая духовно каждого? В чём же тайна любви и почему 
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она открывается одним и остаётся за семью печатями для других? Или, может ангел небесный 

передаёт её тайну избранным? И если да, то за какие подвиги Господь Бог награждает 

счастливчиков?! 

Почему любовь может посетить дом последнего бедняка, согревая и освещая его убогое 

жилище и обойти стороной великолепные дворцы богача, оставив их холодными и пустыми?! 

Или вспыхнув яркой звездой незаметно испариться, как утренний туман под лучами восходящего 

солнца. Где же спрятана разгадка этой тайны, не дававшая покоя человеку со времён Адама и 

Евы?! 

Любовь — гармония душ и она исчезает, когда перестаёт существовать гармония между 

сущностями. Гармония исчезает тогда, когда в результате индивидуального развития происходят 

качественные изменения в структурах сущности. При этом кто-то оказывается эволюционно 

впереди другого и, как следствие, исчезает циркуляция первичных материй между телами 

сущностей мужчины и женщины на одном из уровней  

Если этот процесс будет продолжаться и дальше, то в определённый момент не останется 

ничего общего между недавно столь близкими людьми. Качественные отличия сущностей 

приводят к тому, что остаётся возможным только сексуальный контакт, без какого-либо 

духовного единства.  

В силу того, что при сексуальном контакте происходит энергетический обмен между 

партнёрами, очень часто и он (сексуальный контакт) не приносит ничего, кроме раздражения и 

неприязни. Это происходит потому, что при качественных различиях сущностей потоки, их 

пронизывающие, имеют качественные отличия. И когда эти потоки становятся несовместимыми, 

объединение их при сексуальном контакте провоцирует только отрицательные эмоции, так как 

они смыкаются на качественном уровне сексуального партнёра, имеющего более низкий уровень 

эволюционного развития. 

И когда эти потоки несовместимы с качественной структурой другого, появляется 

защитная отрицательная эмоциональная реакция, которая делает нежелательными, по крайней 

мере для одного сексуального партнёра, интимные отношения с данным человеком. 

Как неприятный вкус пищи вызывает у нас отвращение к ней, что даёт сигнал через 

вкусовые рецепторы о содержании в еде вредных для нашего организма веществ, так и 

отрицательная эмоциональная реакция при интимной близости между мужчиной и женщиной, 

имеющих несовместимые качества, даёт сигнал через наше подсознание о несовместимости 

качественных структур их сущностей. 

Это является сигналом матери-природы, которая «беспокоится» о будущих поколениях, о 

передаче им от родителей только положительных качеств, без чего любой вид обречён на 

вымирание. Если же при таком нежелательном сексуальном контакте зачатие всё-таки 

произошло, то воплотившаяся сущность приходит с более низкого эволюционного уровня, чем 

мог бы быть при качественной гармонии между мужчиной и женщиной, имеющих совместимые 

качества... 
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Давайте попробуем понять, почему при гармонии между мужчиной и женщиной 

возникают неповторимые чувства, любовь. Вспомним, что при расщеплении физически плотных 

веществ в клетке высвобождаются первичные материи их образующие и они начинают 

циркулировать между уровнями клетки. Причём, большая их часть рассеивается в пространстве, 

и только незначительная часть насыщает тела клетки, тем самым обеспечивая клеточные 

жизненные процессы на всех уровнях. 

При гармонии между мужчиной и женщиной, в силу того, что мужская и женская 

сущности имеют различную полярность, потоки первичных материй начинают циркулировать 

между ними, внутри замкнутой системы, образованной сущностями. Различная полярность 

мужской и женской сущностей определяется качественными отличиями их структур. Эти 

качественные отличия проявляются в том, что у мужской сущности потоки первичных материй 

движутся от копчика к голове, в то время как у женской сущности движение происходит от 

головы к копчику. 

На атомном уровне наблюдаются подобные процессы, когда электроны, имеющие 

различные спины, положительный и отрицательный (что также проявляется во встречном 

движении первичных материй), создают электронные пары, которые представляют собой 

устойчивые системы. Электронные пары — супружеские пары — тождественные явления, 

отражающие состояние гармонии на разных эволюционных уровнях развития материи... 

Встречное движение первичных материй в мужской и женской сущностях определяется 

различным влиянием на уровень мерности окружающего их пространства. Мужская сущность 

при своём эволюционном развитии как бы «продавливает» мерность окружающего пространства, 

в то время как женская сущность при своём развитии как бы «заполняет» пространственную 

неоднородность изнутри. 

При наличии полной гармонии между мужчиной и женщиной, потоки первичных материй, 

прошедшие через структуры мужской сущности, протекают кроме этого и через структуры 

женской сущности, создавая дополнительное насыщение тел женской сущности. И 

соответственно, потоки материй, прошедшие через структуры женской сущности, 

дополнительно насыщают тела мужской сущности. 

Таким образом, при гармонии между мужчиной и женщиной, называемой любовью, оба 

получают дополнительный потенциал от другого, и кроме этого происходит обмен качествами 

между мужской и женской сущностями, без чего эволюционное развитие каждого невозможно. 

Для того, чтобы подняться на следующую эволюционную ступеньку, необходимо иметь качества 

как мужского, так и женского начал, что и происходит при интимной близости любящих друг 

друга и носит название белой тантры.  

Белая тантра возможна только между двумя, когда между мужчиной и женщиной 

существует полная гармония и взаимная любовь. Поэтому такое явление — довольно редкое, 

так как далеко не каждому удаётся найти свою «половинку», да многие и не стараются искать 

таковую, следуя поговорке «синица в руке лучше журавля в небе». Не многие решаются ждать 

или искать свою суженную или суженного за тридевять земель, в тридевятом государстве и 

пройти через огонь, воду и медные трубы...» (Н.В. Левашов) 
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 Эбровская Система транслировала в науку то, что было ей выгодно. Часть лжи и часть 

правды. Тем не менее, находились и находятся умы, которые способны выискивать и в этих 

потоках информации зёрна истины, принося человечеству пользу. Наша задача брать на себя 

ответственность и во всём этом разбираться самостоятельно. Я начинала свою статью со своего 

отношения к психологии в целом. Завершить её хочу высказыванием отношения к психологам, в 

частности. Потому что, как бы вы не относились к психологам/психотерапевтам, отказаться от 

их помощи совсем наше общество не готово. Не нужно забывать, что душевная боль или травма 

так же реальны, как и травма физических органов и болит порой сильнее. Что-то человек может 

убрать, залечить сам, в чём-то может просто не хватать знаний, опыта. Специалисты в области 

душевного врачевания также нужны. Так же, как и настоящие целители, настоящие психологи 

встречаются, увы, редко. Я для себя обозначила несколько признаков, по которым иногда 

произвожу отбор, чтобы определить, насколько передо мной специалист качественный. 

а) у качественного, грамотного психолога хотя бы минимально решены свои 

собственные внутренние проблемы, он сам ПРОРАБОТАННЫЙ. То есть ему не требуется 

решать свои внутренние проблемы за ваш счёт – САМОУТВЕРЖДАТЬСЯ на фоне вас или 

других людей. Ему не требуется позиция компенсированного превосходства по отношению к 

кому-либо, он находится в позиции СОТРУДНИЧЕСТВА и открыт КОНСТРУКТИВНОМУ 

ДИАЛОГУ, а потому не боится обратной связи в ответ на своё мнение. Следовательно, не 

станет удалять ваши комментарии со своей странички, только потому, что они идут в 

разрез с его мнением, и уж тем более просить вас удалиться из его группы. Я подобные 

ситуации часто использую как тест. Смотрю, готов ли психолог решить элементарную ситуацию 

в собственной жизни или нет? Если нет, какой смысл к нему обращаться? Как он поможет 

другому, если самому себе помочь не в состоянии? Если на его страничке нет комментариев 

«против шерсти», это не потому что их нет в принципе. Это, скорее потому, что ведётся строгий 

отбор самим психологом с целью производить благоприятное впечатление. Реальному 

специалисту создание впечатления не нужно, он самодостаточен, в нём чувствуется сила, потому 

что присутствуют ЗНАНИЯ и способность эти знания применить на практике. У него грамотная 

размеренная речь, в которой разум преобладает над эмоциями. 

Был забавный случай, когда я как-то на страничке одних медицинских психологов 

попыталась заговорить о Новых Знаниях. Один из моих комментариев убрали, «чтоб не набежали 

адепты», далее пошёл поток агрессии со стороны подруги психотерапевтов (видимо, на неё их 

тренинги не действуют), в конечном итоге медицинский психолог позвала на помощь мужа-врача 

(психотерапевта): «Григорий, закрывай дискуссию, а то скоро выяснится, что Земля не круглая!» 

Что помешало медицинскому психологу самой закрыть дискуссию, не знаю. Но про то, что Земля 

и впрямь не совсем круглая и со смещённым центром тяжести к южному полюсу, да ещё почему-

то не кувыркается в полёте, я писать им не стала. А то, кто ж им потом поможет?  

   «Земля – искусственная система, имеющая 3 оси – гравитационную, магнитную и 

электрическую (Верхоянск – Южный полюс), смещенный центр тяжести, строго 

ориентированную орбиту. Кроме того – сетку Хартмана, состоящую из гравитационной и 

электрической спиралей и магнитных меридианов, в определенных узлах которых находятся 

комплексы пирамид системы жизнеобеспечения биоструктур, населяющих Землю».  
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«Земля, с точки зрения современной науки – это случайное образование из пыли и газов, 

то есть сформирована из протопланетного облака достаточно давно. Земля – это геоид, с центром 

тяжести, смещенным к южному полюсу (а так как мы "летим" в сторону северного полюса, не 

понятно, почему Земля не кувыркается)». 

 (Хатыбов А.М. «Вращение Земли» http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/wrasheniezemli.shtml , 

«Зеркало современной науки» http://samlib.ru/s/shkrudnew_fedor_dmitriewich/osnovy.shtml , 

«Вера и Знания» http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/osnovy-28.shtml ) 

б) качественный психолог не станет принимать за вас решения и насаждать 

собственное мнение в качестве истины. Он создаст условия, при которых вы сами найдёте 

путеводную нить, а пока будете искать, успеете если и не вырасти, то хотя бы подрасти 

внутренне. Именно поэтому, когда работа проведена качественно, может наблюдаться 

«побочный эффект» в виде распада отношений с теми, с кем раньше они держались. О причинах 

ясно сказано выше Николаем Викторовичем. Когда человек развивается, он меняется 

качественно, потому что энергия-информация-материя - это три в одном. Если вы смогли 

перевести информацию в Знания и применить на практике так, как вы раньше не делали, то 

внутри СИСТЕМЫ ваших ОТНОШЕНИЙ возникнут новые вибрации, пойдёт волна, затронет 

всех. Каждый будет реагировать в соответствии со своим уровнем развития. Но реакция будет! 

И здесь у каждого будет своя мера ответственности. Ответственность с себя можно снять, если 

проблемы не решать, а просто ныть, ходить и жаловаться, как делают многие. Тоже вариант. Но 

тут нужно помнить, что любой процесс имеет свои стадии: начало, течение процесса и конечный 

результат. Игнорирование проблемы всегда чем-то заканчивается. Обычно нехорошим. То есть 

за любой свой выбор вы заплатите, просто плата бывает разной. Принцип свободной воли 

учитывает ваши предпочтения. Это как в магазине, деньги или кредитная карточка – всего лишь 

форма, но платить приходится. Есть ещё одна форма сдвигания ответственности – спрашивание 

советов у других людей: собственная энергия на поиск решения при этом не затрачивается 

(иногда это становится разновидностью социального паразитизма), в случае чего можно или не 

воспользоваться, или обвинить другого если результат окажется неудачным. Это, кстати, ещё 

одна причина, из-за которой грамотный специалист не станет давать готовых решений, советов, 

научит вас самостоятельно до всего доходить. Максимум может дать рекомендацию. После этого 

говорить, что в психологии нет понятия «нравственность», лично мне – сложно, так же, как и 

Зебрёныша сложно считать крайним в том, что потребитель не дорос до Человека. 

 

Берегите себя и своих близких! 

 февраль, 2016 

 

 

 

 

 

http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/wrasheniezemli.shtml
http://samlib.ru/s/shkrudnew_fedor_dmitriewich/osnovy.shtml
http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/osnovy-28.shtml
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Халява, ловись! 

Информация для «потребителя». 

(О потребительском отношении к Технологиям) 

 «От сессии до сессии живут студенты весело». В студенческой среде есть такое поверье 

в ночь перед экзаменом, нужно вытащить зачётку в форточку и громко крикнуть три раза: 

«Халява, ловись!» – пятёрка на экзамене придёт сама собой. Лето, два часа ночи, я с усердием 

дописываю дипломную работу, общежитие спит, в некоторых окнах горит свет, сессия в самом 

разгаре. Тишину между двумя девятиэтажными зданиями нарушает быстрый пискливый крик: 

«Халява, ловись! Халява, ловись! Халява, ловись!», в ответ из здания напротив громко и жёстко: 

«Учить, блин, надо!» 

Если вы купили Технологию «СветЛ», «СЛН» за компанию, 

не знаете, что написано в инструкции, не знакомы со словом 

Генератор и не подозреваете, для чего он нужен, а про того, кто его 

создал вообще не в курсе, то единственное, что вам остаётся – 

высуньте руку в форточку после 24:00, можно даже без Технологий, 

так дешевле, и крикните громко «Халява, ловись!»  – будет вам 

счастье! У вас за одну ночь восстановятся суставы, которые вы 

стирали 30 лет тяжёлым физическим трудом, перестанет разом 

болеть голова и, если это действо производить на растущую луну, то 

вам повезёт с деньгами, а главное, потом у вас не будет претензий 

«пусть вернут мне деньги, у меня нога как болела, так и болит и ещё 

руку ломать начало, на которой браслет надет» и т.д. Вас же не 

интересует, почему её ломает, да и в инструкции про руку с ногой 

ничего не написано.  

На вопрос: «Как мне защитить свои права ПОТРЕБИТЕЛЯ, 

если товар мне не понравился?» – ответ таков, уже не раз его 

озвучивали. Генератор первичных материй, установленный на 

физический носитель – это НЕ ТОВАР, это хоть и квази-, но 

ЖИВОЕ! Как ребёнок из детского дома – не вы его делали, но так как берёте его себе, 

ответственность за его жизнь и взаимодействие с вами лежит целиком и полностью на вас, только 

в данном случае – сам «ребёнок» безупречен, у него даже «генетика» ваша, т.е. Генератор в 

Комплексе, на Браслете, Кулоне ГЕНЕРИРУЕТ ровно то, что КАЧЕСТВЕННО СООТНОСИМО 

С ВАМИ!!! И если вы ПОТРЕБИТЕЛЬ (а не СОЗИДАТЕЛЬ, как того требовал первоначальный 

замысел), то потребляйте то, что из вас в этот мир выходит. Всё по-честному. Побочный 

эффект – ОЗДОРОВЛЕНИЕ сильнее проявляется у тех, кто позитивно к этому миру настроен. 

Зависть, алчность, агрессия – съест вас самих даже без Технологий. Развитию и восстановлению 

эти качества не способствуют. Технологии «СветЛ» – это Технологии РАЗ-ВИ-ТИ-Я и 

ОЗДОРОВЛЕНИЯ (не лечения, хотя могут снимать и симптомы)! Задумайтесь! 
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Среди живущих на моей территории около 20 носителей 

«СветЛ» мне известных. Двое – Глафира Игнатьевна и Марфа 

Петровна (имена изменены) относятся к числу недовольных, 

10% от общего числа.  Марфа Петровна перепутала Браслет 

«СветЛ» с талисманом на удачу и привлечение денег. 

Вместо того, чтоб зайти в интернет и прочитать, как сделать 

талисман своими руками 

 http://www.hiromantia.net/magiya/talismany-na-udachu-i-dengi-

svoimi-rukami/  бесплатно, она приобрела Технологию Развития 

и начала ждать. Жизнь протекала в прежнем русле. Наступило 

разочарование и желание от браслета избавится. Появились 

мысли его продать. Знает ли Марфа Петровна, что 

желает продать фактически свой «Мозг», ибо 

Генератор вобрал в себя всю информацию о ней самой, 

и кто-то наденет его себе на руку? Для неё это не 

важно. Главное, вернуть хоть часть денег. Тот, кто 

будет носить на себе этот «Мозг» пострадает, 

наверное, не сильно, но сам Генератор мне жаль. 

Вспоминаю рассказ из моего детства - «Он живой и 

светится…», тогда из нас ещё не делали потребителей, 

отношения были более честными. Когда такое 

читаешь, дышится как-то легче, и хочется жить и верить в лучшее. 

«…, и 

он протянул мне коробочку от спичек. Я взял ее в руки.  

- Ты открой ее, - сказал Мишка, - тогда увидишь!  

Я открыл коробочку и сперва ничего не увидел, а потом увидел маленький светло-зеленый 

огонек, как будто где-то далеко-далеко от меня горела крошечная звездочка, и в то же время я 

сам держал ее сейчас в руках.  

- Что это, Мишка, - сказал я шепотом, - что это такое?  

- Это светлячок, - сказал Мишка. - Что, хорош? Он живой, не думай.  

- Мишка, - сказал я, - бери мой самосвал, хочешь? Навсегда бери, насовсем! А мне отдай эту 

звездочку, я ее домой возьму...,  

И Мишка схватил мой самосвал и побежал домой. А я остался со своим светлячком, глядел 

на него, глядел и никак не мог наглядеться: какой он зеленый, словно в сказке, и как он хоть 

и близко, на ладони, а светит, словно издалека... И я не мог ровно дышать, и я слышал, как 

стучит мое сердце, и чуть-чуть кололо в носу, как будто хотелось плакать.  

И я долго так сидел, очень долго. И никого не было вокруг. И я забыл про всех на белом 

свете.  

Но тут пришла мама, и я очень обрадовался, и мы пошли домой. А когда стали пить чай с 

http://www.hiromantia.net/magiya/talismany-na-udachu-i-dengi-svoimi-rukami/
http://www.hiromantia.net/magiya/talismany-na-udachu-i-dengi-svoimi-rukami/
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бубликами и брынзой, мама спросила:  

- Ну, как твой самосвал?  

А я сказал:  

- Я, мама, променял его.  

Мама сказала:  

- Интересно! А на что?  

Я ответил:  

- На светлячка! Вот он, в коробочке живет. 

Погаси-ка свет!  

И мама погасила свет, и в комнате стало 

темно, и мы стали вдвоем смотреть на бледно-

зеленую звездочку.  

Потом мама зажгла свет.  

- Да, - сказала она, - это волшебство! Но все-

таки как ты решился отдать такую ценную 

вещь, как самосвал, за этого червячка?  

- Я так долго ждал тебя, - сказал я, - и мне было так скучно, а этот светлячок, он оказался 

лучше любого самосвала на свете.  

Мама пристально посмотрела на меня и спросила:  

- А чем же, чем же именно он лучше?  

Я сказал:  

- Да как же ты не понимаешь?! Ведь он живой! И светится!..»  (В. Драгунский) 

 

 Продать «СветЛ» на любом носителе, без смены Генератора, другому - сродни предательству. 

С Глафирой Игнатьевной ситуация ещё куда более тяжёлая. Но сначала о её сыне. Мы с 

Борисом знакомы много лет. Борис взял себе Браслет «СветЛ» два года назад. Его основной 

проблемой был псориаз.  

Лет примерно до 30-ти он не читал книг, они были ему не интересны. Школьная классика 

миновала его успешно, в ВУЗе учился техническом. Диплом получали для мамы, молодой 

человек определиться с тем, чего ему надо от жизни до недавнего времени никак не мог. Мечты 

Глафиры Игнатьевны о том, что сын непременно должен стать начальником и «командовать 

другими» скрывали собственные нереализованные амбиции. Борис же страдал от того, что не 

умеет грамотно выражать мысли и поддерживать разговор с незнакомыми людьми. Можно 
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сказать, что первыми весомыми книгами, прочитанными Борисом, были книги Николая 

Викторовича Левашова, с них-то и начался путь Бориса в РАЗВИТИЕ. Одна за другой в его 

пустующем письменном столе книги Н. Левашова пополняли стопочку прочитанных, 

вызывающих желание жить. Глаза стали смотреть на мир с интересом, мне задавалась куча 

вопросов. Признаться, они меня напрягали порой. (За что Глафира Игнатьевна на меня серчала и 

требовала уделить вопрошающему внимание, т.к.  сама уделять его не желала). 

Я находилась в ситуации человека, давно прошедшего ступеньки развития, по которым 

начинал взбираться Боря, и мне автоматически казалось, что их прошли все и не понятно, что, 

кому ещё не понятно. Некоторые вопросы кажутся издевательством. Только собственная 

рефлексия и личный пример Николая Викторовича становится в таком случае примером для 

собственного воспитания, так сказать – НАРАБАТЫВАНИЯ ДУШЕВНОЙ МОЩИ. Попутно 

вспоминалось, скольких я тоже за свою жизнь замучила также вопросами и как нелегко, 

наверное, сегодня Фёдору Дмитриевичу от нашей пытливости. В общем, вскоре стопки книг 

Левашовых в столе молодого человека выросли ещё на порядок, их придавили своим грузом 

Библия, Коран и др. ... Диапазон вопросов расширялся, речь становилась более грамотной. Даже 

для меня такой поворот событий поистине казался чудом. Представить, что не читающий человек 

может так рвануть с места в карьер в своём развитии… тьфу-тьфу, чтоб не сглазить. Всё это время 

Борису помогал трудиться Генератор «СветЛ» на серебряном Браслете. По мере того, как речь 

молодого человека становилась более связной, Борис начинал толкать её «в массы», ловко 

оперируя Новыми Знаниями. В массах росло недовольство. Это недовольство нужно было куда-

то сбрасывать. Резервуаром для сбрасывания в таких кругах служит обычно автор рассказа. Я 

оказалась «сектанткой», 

заманившей Бориса «в 

секту». Никто не знал, в 

какую именно, но это 

было и не важно. Главное, 

найти крайних. Нестор 

Кондратьич, папа Бориса, 

даже назвал то ли меня, то 

ли книги нечистью, 

увидев краем глаза 

картинку Н.В. Левашова 

«Приход»: терновый 

венец на голове Иисуса 

сослепу показался ему 

рогами. Тут ничего не 

поделать, каждый видит, 

что может. 
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Так вот, Мозг Бориса под влиянием Генератора начал приобретать нужное 

состояние. Через пару месяцев после активации лицо поправилось, постепенно стало легче 

вставать по утрам. Признаки работы Генератора проявляли себя различными блуждающими 

болями в разных частях тела. Восстановление идёт через боль. Об этом писал в своих книгах 

Николай Викторович. Боль терпимая, длится обычно не долго, иногда просто мелькает, 

иногда симптомы сменяются. Про то, что псориаз – заболевание внутреннее, СИСТЕМНОЕ, 

связанное с нарушением иммунитета и наличием инфекции в организме, Борис знает. Так же, как 

и про то, что в данном случае необходим Оздоровительный Комплекс «СветЛ» и ВРЕМЯ для 

восстановления (даже с ним). Моментально, сами системные заболевания не проходят. 

Нужен комплексный подход. По причине того, что Комплекс стоит дороже и Браслет удобнее 

носить с собой постоянно, Комплексом он пока не обзавёлся. Боится потерять, если носить его 

всё время с собой. Всё-таки Браслет дешевле и удобнее в постоянном ношении. Как Боря сам 

говорит: «Пока терпимо». Все попытки лечить псориаз в больнице ранее успехом не увенчались. 

Но Глафира Игнатьевна, ждёт что быстрое излечение столь непростого недуга должен 

обеспечить Браслет. Причём, природа самого заболевания ей не интересна, ей нужен результат 

– и «никаких гвоздей»! В связи с этим на меня периодически осуществляются наезды в стиле: 

«Ну ничего не помогает, такие деньги потратили, что-то легче совсем не становится!» Иногда 

она делает попытки найти в газетах типа «ЗОЖ» разные рецепты, как убрать пятна псориаза с 

кожи. (Как убрать эти пятна с кожи, знаю и я). Однако сын понимает, что кожа – это всего лишь 

«экран», на котором отражаются происходящие внутри процессы, и если начать убирать с кожи, 
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то всё, что должно выходить изнутри наружу, опять полезет внутрь, а это излишняя нагрузка на 

органы и, как следствие, восстановительный процесс будет более долгим. Он проводит 

периодически профилактику до уровня комфортного состояния разными способами, а Глафире 

Игнатьевне, надо чтоб всё и сразу, и не вспоминать, что было. Апофеозом всего были два 

последних на меня наезда, что из-за Браслета у сына «скоро отгниёт рука до самого плеча, и уже 

видно кость!!!!!» На самом деле из-за высокой чувствительности кожи - под Браслетом натёрлось 

розовое пятно см.3, когда его мажешь, оно проходит, в крайнем случае можно надеть Браслет на 

время на ногу, но если взрослого человека «так устраивает», то я не могу решать за него, что ему 

делать. А в его семье считаться с его мнением, увы, не принято. 

Сама Глафира Игнатьевна взяла Браслет «СветЛ» почти «за компанию» вместе с сыном. 

Нет, ей, конечно, объяснили, что восстановительные процессы пойдут, но в чём конкретно это 

заключается, она слушать не стала. В списке проблем – стёртые суставы, межпозвонковая грыжа, 

варикозное расширение, головные боли на протяжении многих лет и много чего другого. Более 

30 лет работа на ногах в горячем цеху с постоянным кислородным голоданием не проходят 

бесследно. Много лет утро начиналось с цитрамона, от которого уже болел желудок и 

обязательной чашки кофе, от него сформировалась зависимость. Внешний вид её уж лет 10-15 

напоминал вид Екатерины Ивановны из романа Достоевского «Преступление и наказание», 

отдававшей Богу душу со словами: «Заездили клячу!». Тут степень изношенности организма 

была примерно та же. Глаза потухшие, уголки губ опущены.  

Я увидела её через месяц после активации Браслета «СветЛ» – совсем другая энергия, 

настроение приподнятое, более позитивное, вид стал менее депрессивный, глаза более живые. 

Ноги всё так же болели, тем не менее на одном из народных гуляний Глафира не без удовольствия 

пнула одну из полицейских фишек той самой больной ногой со словами: «Понаставили тут, 

людям пройти негде!» Ошалевший от такой наглости представитель ГАИ вышел из машины, 

пришлось объяснять, что «задели случайно». Ещё несколько месяцев Глафира Игнатьевна 

жаловалась на боль в руке от Браслета, Генератор в это время чистил организм, что выражалось 

в изменении цвета самого Браслета, он стал почти коричневый, как растворимый кофе. 

Постепенно ушла зависимость от этого напитка. Лицо стало более свежим. Для самой женщины 

это всё оставалось «не замеченным»! Физической работой она грузила себя как обычно, без 

ограничений – ноги, естественно, болели. Стёртые суставы Генератор на Браслете не потянет, 

тут нужен Комплекс, дополнительный ряд мер, хотя бы снижение физической нагрузки и 

отказ от бокала шампанского на праздники, исключить кофе, которое сушит суставы и не 

только, плюс время на восстановление. Это не один год. Снижать нагрузку, даже возможную, 

женщина не привыкла, она безоговорочно верит в то, что организм стальной, и злится на то, что 

тело реагирует болью. Во всём виноват кто-то. Наступил момент, когда Браслет «СветЛ» 

Глафира Игнатьевна в сердцах зашвырнула в шкаф, не желая больше с ним связываться. Стопы 

устремились в поликлинику. Поход по врачам, куча анализов, нервотрёпки и т.д. открывали 

перед Глафирой Игнатьевной новые стороны реальности, в которую она раньше не верила. Как 

тому и следовало быть, на определённом этапе были назначены 10 уколов в сустав на сумму 
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60 000 р. Ровно столько стоит предыдущая 

модель Комплекса «СветЛ». Один раз платите, и 

он всегда с вами, и массу проблем можно 

решить, если подойти с умом. Борис намекнул 

на такой вариант – получил на орехи. Намёки с 

других сторон отбрасывались так же. Вера в 

чудодейственную силу лекарства и нежелание 

думать о последствиях одержали верх на пару с 

упрёками: «Ты так и хочешь, чтобы мне не 

помогло!» (Странно, по поводу своего 

отношения к Браслету «СветЛ» у неё таких мыслей не возникало). Глафира Игнатьевна жила в 

ожидании чуда от медикаментов. Чудо не наступило, козочкой не запрыгала, копытце всё так же 

болело. Какие-то незначительные изменения от уколов первое время. Что интересно, коробку с 

лекарствами должны были вскрывать в больнице, т.к. не то с упаковки, не то с самих ампул, 

медперсонал что-то куда-то сдавал. Думается, что процент с этих 60 000-ти возвращался тому, 

кто делал назначение. Два месяца Браслет лежал в шкафу, Глафира заметно сдала 

энергетически, лицо снова осунулось. Не знаю, свернулся ли Генератор на Браслете или жив 

ещё при таком к нему отношении, и каковы ещё будут последствия тех уколов через время?  

Когда сталкиваешься с подобными случаями, возникают не очень хорошие мысли, 

думается, что для ПОТРЕБИТЕЛЕЙ нужно назначать отдельные цены, повышать 

первоначальную раза хотя бы в три. (Может, хоть тогда они изучать начнут, то что берут). И 

проводить заведомо тестирование, к какому типу человек относится.  Есть ещё вариант – 

передавать информацию шёпотом, намеренно делать из этого тайну, тогда можно рассчитывать 

на любопытство, чего никак не сравнить с познанием. Николай Викторович был добрее меня, 

поэтому тайны из своего изобретения делать не стал, шанс оставил для каждого без тестирования. 

Многие ли это оценят? 

Предъявляют претензии по цене. Да, я согласна, по карману всё это не каждому. НО, когда 

говоришь о БеЗплатных Оздоровительных сеансах http://svetl.name/page/os , многие ли начали 

смотреть хотя бы их? Изучить, кто и для чего создавал? Отмахиваются, сравнивая с 

Кашпировским и Чумаком, зная последних только в лицо и даже об их методах ничего не зная.  

Ещё интересен такой момент в моём общении с людьми: стоимостью Технологий чаще 

всего не довольны те, кто запросто тратит деньги на спиртное в праздники или курит. Кто-то 

приписывает вину и коньяку лечебные свойства, без всяких подтверждений, кто-то просто пьёт 

пиво и шампанское, не задумываясь, что тоже ПЛАТИТ и не только деньгами. У них не возникает 

претензий к производителю о возврате средств, хотя последний целенаправленно разрушает их 

здоровье, это всё на лицо. Кто в таком случае защищает права потребителя на ЗДОРОВЬЕ?  

Почему разрушаете вы себя за деньги, а восстанавливать вас должны бесплатно??? 

http://svetl.name/page/os
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Между тем, в обществе растут случаи 

внезапной остановки сердца, онкологии, 

проблем с позвоночником. С чем это связано 

и что делать, каждый при желании может 

узнать. Люди привыкли к тому, что всё само 

рассосётся, в критические моменты уповают 

на Бога, не понимая, почему же он так не 

справедлив. Когда пытаешься объяснять им 

про ПЕРЕХОДНЫЙ ПЕРИОД, опасные 

моменты этого времени, им проще ссылаться на предсказания Ванги о катаклизмах или Библию 

и конец света, не нужно напрягать мозг. Сами ничего менять не хотят. Те, кто не был знаком с 

врачами или плохо знаком, включают «альбомные записи», проигрывается старый, для многих 

уже отработанный, сценарий запрыгивания на конвейер фарминдустрии и т.д., при этом всё за 

деньги. Бесплатны у нас только бахилы и то в платных клиниках.   

Со специалистами всем везёт по-разному, взять ту же межпозвоночную грыжу, чего 

только не наслушаешься. У одного в наших краях известного 

специалиста (врача) равнодушных клиентов нет: одни бегут от 

него в панике, если успели, после первого сеанса, другие не могут 

нарадоваться – им «помогает». Из последнего положительного 

отзыва слышала, что он удачно разбил (!) межпозвонковую 

грыжу. Нет, я не медик, может, чего не понимаю, но с позвоночной 

грыжей знакома на опыте, многое пришлось изучить, и уж 

разбивать-то её точно бы не рискнула. Если вы после такой 

процедуры не упали на обе ноги, считайте, что вам крупно 

повезло! Видела тех, которым не повезло, они убежать не успели, 

их потом возят по городу в поисках костоправа. Если таковой не 

находится, бегать уже вообще не приходится, а ходить остаётся 

только под себя. Костоправов «от Бога» не так много, точнее сказать – единицы, даже если они 

ставят вас сразу на ноги, восстановительные процедуры курсами в течение минимум полугода 

обязательны, на это всё так же требуются деньги. Это больше, чем стоимость Оздоровительного 

Комплекса «СветЛ». Хозяин-барин, конечно. ЗА ЛЮБОЙ СВОЙ ВЫБОР ВЫ ЗАПЛАТИТЕ! 

Не могу не рассказать перл от медработника на пенсии. На днях обсуждали как раз 

затронутую тему, т.к. ещё у одного человека «полетел» позвоночник. Медработник выдал такую 

вещь: «Межпозвоночная грыжа есть у всех! Потому что человек не предназначен для 

ходьбы на двух ногах» и т.д. Тут мне бы промолчать, я, к сожалению, поздно про это вспомнила, 

поэтому получила безапелляционное «Марина, не умничай!!!» Когда слышишь такое, «не 

умничать» может только тот, чей предок примат. У меня язык бежал впереди мыслей, попутно 

возникли вопросы. А что делать тем, у кого грыжи ещё нет? А если вы не на четвереньках, значит 

с вами что-то не так? Не удивительно тогда, что ожидания пациента часто не совпадают с 

полученным результатом. Цели и нормы-то у всех разные. 
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 Ф.Д. Шкруднев писал как-то, что общество напоминает поезд: те, кто управляет составом 

видят всю панораму, те, кто в вагонах, видят чуть меньше, едущие в товарных вагонах видят ещё 

меньше, сидящие в цистерне, только клочок неба. От себя добавлю – есть ещё те, кто «на 

бронепоезде», те «совсем плохие», их лучше не трогать. 

Глафире Игнатьевне теперь говорят о замене сустава, хоть здесь она не соглашается и пока 

носит Браслет, периодически его снимая. Я, в душе лелея голубую мечту, желаю ей дозреть до 

«СветЛа» последней модели или хотя бы не снимать Браслет, иначе процессы распада 

тканей ускорятся! (Генератор всегда рядом, он трудится над восстановлением Мозга в первую 

очередь, оттуда идёт управление и ногами, в том числе). Если дозревание не получится, остаётся 

одно: после полуночи высунуть ногу в окно и громко кричать: «Халява, ловииись!» –  может, 

чего и поймается …   

 

P.S.: После написания текста, я передала его Глафире Игнатьевне. Посчитала нужным 

спросить разрешение на его публикацию. Интересно то, что саму себя героиня узнала не сразу, 

помогла та самая дорожная фишка. Главное даже не это, а то, что устно подобную 

информацию она бы даже слушать не стала. Тут дочитала рассказ до конца. Вердикт был 

такой: «Понаписала всякой ерунды!» «Так что, публикуем?» – спросил Борис. «Конечно, 

публикуйте, пусть люди знают, что не стоит брать!» Ерунду ли я написала? Здесь, как 

обычно, каждый решает сам. Что диктовала мне ситуация, то и я записывала. Стоит или не 

стоит брать? Стоит изучить весь объём информации о Технологиях и потом уже 

принимать решение. САМИМ! Брать на себя отВЕТ(Д)ственность! ВЕДАТЬ, за что 

платите.  

             Иногда мне приходится играть роль козлёнка из мультфильма «Козлёнок, который 

умел считать» http://www.skazochki.narod.ru/skazki/kozel.html Он тем самым спасал 

пассажиров на паруснике, только тот считал, а я записываю. Заодно снимаю стресс от таких 

вот столкновений. Те, кто делает со мной одно дело, продвигают Новые Знания и Технологии 

«СветЛ» в общество, попадают под удары так же, как и я: Глафир и Марф в обществе 

больше, чем нас самих, и они так же хотят отчалить со всеми в счастливое будущее на одном 

«паруснике», а сами за собой записывать, увы, не умеют, из-за чего лишаются «спасательного 

жилета». Я надеюсь, что прочитанное Глафирой Игнатьевной всё же где-то осело в ячейках 

её сознания. И, может, со временем она всё-таки примет правильное решение. 

            апрель 2016. 

http://www.skazochki.narod.ru/skazki/kozel.html


                                                                                                        На крыльях веры в невозможное 

 

 

 
279 

 

 

                                   Послесловие 

      Написание текста или книги подобно рождению ребёнка. Его так же вынашиваешь и 

рождаешь в муках. В моём случае написание сборника статей – ребёнок не запланированный. 

Однако, я ему рада. После публикации он окончательно станет живым организмом и начнёт жить 

своей собственной жизнью, как Генераторы на «СветЛах» у каждого из нас. Николая 

Викторовича и Светланы уже нет, а жизнь их продолжается в ТВОРЕНИИ. В сравнении с ними 

я, конечно, не гений и даже не писатель, скорее записыватель, если можно так выразиться, тем 

не менее, вызывая в душе каждого читающего свой индивидуальный отклик, мне интересно 

наблюдать за процессом нашего совместного творчества, потому что иногда из ваших слов, даже 

просто в комментариях, в голове рождается новая тема для размышлений. Я всегда радуюсь 

вашим статьям и с интересом их читаю, ведь в каждую вложена частичка души нас самих. Не зря 

Николай Викторович говорил, что третий том «Зеркала моей души» мы допишем все вместе. Вот 

мы его и пишем!  

       Когда-то, ещё в школе, я начинала с принципа: «Нет своих мыслей – пользуйся чужими, 

но обязательно перевари их. Потом придут и свои». (М. Литвак), затем согласилась с этим: «Я 

за собой заметил, что стал совсем иначе читать, когда стал писать книги. Я в них вижу 

мысли, которые мне пригодятся» (М. Литвак). И сегодня он мне помогает, поэтому осмелюсь 

рекомендовать тем, кто писать ещё не начал. 

       В своих статьях я часто использую цитаты и ссылки на других авторов, создаю так 

называемый интертекст, получается диалог не только с читателем, но и между текстами разных 

авторов, разных уровней и разных периодов, и это нисколько не мешает находить общее между 

ними. Ведь НОВОЕ легче объяснять с опорой на то, что уже известно. При написании текстов в 

памяти, как маячок, мигают слова М. Литвака: «Писать следует так, чтоб невозможно было 

законспектировать», в связи с чем статьи стараюсь выстраивать как доверительный разговор с 

читателем, с максимальной адаптацией темы для минимально посвящённого человека, на тот 

случай, если кто-то впервые через мой текст соприкасается с Новыми Знаниями. Знаю, что 

невозможно подстроиться под всех и каждого, у кого-то всё равно будет непонимание чего-то. 

И, как я уже сказала в предисловии, наверняка среди читателей найдутся те, чьё мировоззрение 

с моим не совпадает, и меня отнесут к категории «не от мира сего» – так не раз бывало в 

реальности. Может быть поэтому на момент окончания составления сборника, откуда не 

возьмись появилось вдруг желание взять в руки книгу со стихами омского поэта Леонида 

Мартынова. Несколько его текстов входили в список обязательных для заучивания в программе 

филологического факультета. Тогда я не особо обратила внимание на смысл стихотворения 

«Скоморох», а сегодня – оно первое открылось передо мной, в самый подходящий момент. Я 

проникла более глубоко в поэтические строчки в контексте ПЕРЕХОДНОГО ПЕРИОДА, словно 

нам всем адресованные в поддержку ОТТУДА… И тут вспомнилось уже всем знакомое: «Не я 

пишу, мною пишут!» 
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        Скоморох 

Есть на земле высокое искусство — 

БУДИТЬ В НАРОДЕ ДРЕМЛЮЩИЕ ЧУВСТВА, 

Не требуя даров и предпочтенья, 

Чтоб слушали тебя не из почтенья, 

Чтоб, СЛЫШАВ РАЗ, ПОСЛУШАЛИ И СНОВА, 

Чтоб НИ ОДНО НЕ ПОЗАБЫЛИ СЛОВО, 

Чтобы в душе — не на руках! — носили. 

Ты о такой мечтал словесной силе? 

Но, не смущаясь гомоном и гамом, 

На площади меж лавками и храмом, 

Где блеют маски и скрежещут доски, 

СУМЕЙ ВЗОЙТИ НА ШАТКИЕ ПОДМОСТКИ, 

Как великан в неистовстве упрямом! 

ПУСКАЙ ТЕБЯ ЗА СКОМОРОХА ПРИМУТ, 

ПУСКАЙ ТЕБЯ НА СМЕХ ОНИ ПОДЫМУТ, 

ПУСТЬ ПРИНИМАЮТ ЗА КАНАТОХОДЦА, — 

УПОТРЕБИ ВЫСОКОЕ ИСКУССТВО — 

БУДИТЬ И В НИХ ИХ ДРЕМЛЮЩЕЕ ЧУВСТВО. 

И если у тебя оно найдется, 

Так и у них, наверное, проснется! 

                                                                 1928, Леонид Мартынов 
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         А завершить я бы хотела словами из комментариев по материалам НИИ ЦУС «О флоре и 

фауне» Макова Б.В., касательно активизации сокрытых возможностей Мозга: «Дело в том, 

что в процессе мыслительной деятельности необходимо инициировать для себя и себе любое 

большое количество вопросов, касающихся предмета Вашего суждения. Именно таким путем Вы 

энергично активизируйте ранее сокрытые возможности функций своего Мозга, не тренируете 

(это не мышцы), а обращаете Его же внимание на Его же состояния, другого «не дадут, пока 

этот не обретет необходимую активность и не отработает свои возможности».   

 

       До новых встреч! Новые мысли-детёныши уже требуют к себе внимания. 

 

 

 

 

Марина Ганаева, 2016 г. 

Клуб Новых Знаний им. Н.В. Левашова, Омская область 

http://vk.com/club73255771  

 

        Мнение дилетанта от науки ... 

 
     Одна из глубинных тайн для Человека на Переходный период, – есть осознание 

самого факта проистечения физического процесса, при котором формируется 

гармония внутренних состояний функционирующего Мозга и внешних состояний 

управления им, являющего собою, базовое основание, по обретению чудотворенного 

таинства – поэтапное наполняемое совершенство состояний Сознания и Разума. 

Витиевато? Да, наверное, но этот абзац несёт огромный пласт информации, поняв 

которую, можно претендовать на название себя Человеком.   

       Если ОДИН Человек имеет ошибочное мнение о вопросе, а ВТОРОЙ не 

подозревает о существовании вопроса, и ПЕРВЫЙ ОШИБАЕТСЯ, – он всё равно 

безмерно ВЫШЕ второго. По сути, позиция первого – это позиция Человека, 

стремящегося знать. Позиция второго – это позиция животного, не знающего 

ничего за границами текущей жизни, не желающего знать и не умеющего желать 

подобного. Обезьяна не имеет абстрактного мышления. Она не умеет читать и не 

понимает, например, что такое ЧТЕНИЕ. Но Человек, который хочет сам во все 

http://vk.com/club73255771
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разобраться, должен понимать, что есть ЧТЕНИЕ – вызванное эмоциями, а есть 

ЭМОЦИИ – вызванные ЧТЕНИЕМ, которые БОЛЕЕ важны. Но есть ещё и 

РАЗУМ, которому мешают ЭМОЦИИ. Нам нужна информация (от чтения) и Разум, 

для принятия этой информации нашим Мозгом или не принятия её. Вот этим и 

озаботился молодой автор, взявшись за перо. Мало того, из опубликованных статей 

видно, что им, автором, принята позиция Человека, стремящегося ПОЗНАТЬ. Если 

посмотреть пройдённый путь автором чуть больше, чем за два года, от полного 

непонимания тех процессов, участником которых она все же решилась стать, до того 

познания, которое выражено в статьях сборника, то это и есть приобретение 

БАЗОВОГО состояния для познания и обретения своего собственного 

мировоззрения.  Это точка отсчёта, опираясь на которую можно привести в 

«движение» многое вокруг себя.  Я уже писал, что спасение утопающих ‒ дело рук 

утопающих. Вариант первый – мы сами составляем понимание целого, из которого 

делаем выводы и ориентируемся на них в своей текущей жизни. И этот вариант 

выбран автором Сборника.  Или второй вариант – принимаем на веру 

подсознательные установки и шаблоны и, не задаваясь лишними вопросами, 

ориентируемся на них в своей текущей жизни. К сожалению, сегодня, 

БОЛЬШИНСТВО живут вторым вариантом.  И это удобно и многих устраивает. Но 

если есть желание идти вперёд, то нужно хотеть ЗНАТЬ, А НЕ ВЕРИТЬ! Нужно 

наконец понять, что ИСТИНА - не зеркало и никому не подобна. Под ИСТИНОЙ 

нужно научиться понимать не наше ПРЕДСТАВЛЕНИЕ об объекте, а САМ объект. 

Тогда сами собой отпадают многие философские умствования об истине. Это первые 

самостоятельные шаги молодой, красивой и талантливой девушки, которые со 

временем окрепнут и обретут уверенность. Нет сомнения в этом. Успехов автору.  

Ф. Шкруднев  

июнь 2016 г.  

 
 

      

 

 


